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März im Jahre des Herrn 2022 

 

 

Mir wurden Botschaften vorgelegt, in denen „PRIVATOFFENBARUNGEN“ enthalten sind, 
welche Luz de María jeweils ab Januar bis einschließlich Dezember der Jahre 2020 und 2021 vom 
Himmel empfangen hat. 

Voll Glauben und mit großem Interesse habe ich diese Botschaften gelesen, die allesamt in dem Band 
„DEIN REICH KOMME“ zusammengefasst wurden. Dabei bin ich zu dem Schluss gekommen, 
dass sie eine Ermahnung an die Menschheit sind und den Menschen helfen sollen, auf den richtigen 
Weg zurückzufinden, der zum Ewigen Leben führt. Diese Botschaften stellen einen expliziten Aufruf 
des Himmels dar, in diesen Zeiten besonders wachsam zu sein, um nicht vom Wort Gottes 
abzuweichen. 

In jeder Botschaft an Luz de María, geben uns unser Herr Jesus Christus, die Allerheiligste Jungfrau 
Maria und der Heilige Erzengel Michael einen Leitfaden für unseren weiteren Weg als Volk Gottes, 
für das richtige Tun und Handeln. Denn besonders in dieser Zeit benötigt die Menschheit die 
Erläuterungen und Lehren, die in der Heiligen Schrift zu finden sind. 

Diese Botschaften sind eine Abhandlung über Spiritualität, göttliche Weisheit und Moral, für alle, die 
sie gläubig und demütig annehmen. Deshalb empfehlen wir deren Lektüre, Meditation und 
Umsetzung in die Praxis. 

ICH ERKLÄRE, dass ich keine dogmatischen Fehler gefunden habe, welche gegen den Glauben, die 
Moral und die guten Sitten verstoßen. Deshalb wird diesen Publikationen die IMPRIMATUR 
verliehen. 

Gemeinsam mit meinem Segen, möchte ich allen Geschöpfen guten Willens meine besten Wünsche 
aussprechen und hoffe, dass die in den Botschaften enthaltenen „Worte des Himmels“ in ihnen 
Widerhall finden mögen. 

Ich bitte um die Fürsprache der Jungfrau Maria, der Königin und Herrin der Endzeit, dass sich der 
Wille Gottes erfülle, „(…) wie im Himmel, so auf Erden“ (Mt 6, 10). 

 

 

IMPRIMATUR 

 

Mons. Juan Abelardo Mata Guevara, S.D.B. 

Emeritierter Bischof der Diözese Estelí, Nicaragua 

 

(Siegel des Bischofs) 
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2. November 2006 
 
Gott ist Seinem Volk stets zu Hilfe geeilt. Gott hat uns nie allein gelassen; 
wir sind es, die unseren Herrn, unseren Gott verlassen haben. Wie in den 
alten Zeiten sind wir ein Volk mit hartem Kopf. Gestern und heute  
ignorieren wir Gott und lassen Ihn alleine. Doch Gott spricht trotzdem zu 
uns ….führt uns …alarmiert uns… Aber wir, Sein Volk, fahren in unserer 
Taubheit fort und vernehmen Seine Stimme nicht. Christus wird aber nicht 
müde und übermittelt uns durch treue Werkzeuge Seine Stimme, Seine 
Belehrungen und Seine Ermahnungen; er fährt fort, zu Seinem Volk aus 
Liebe zu sprechen.  
 
Diese Bücher mit dem Titel "DEIN REICH KOMME" sind eine Sammlung 
von Botschaften Unseres Herrn Jesus Christus und der Heiligsten Jungfrau 
Maria durch Ihr Werkzeug: Luz de Maria, die Christus selbst als Seine 
Prophetin der letzten Zeiten bezeichnet. Sie wurde von Gott auserwählt, 
das Göttliche Wort weiterzugeben, und wir müssen ihm dringend zuhören. 
Diese Botschaften sind an die gesamte Menschheit gerichtet und wir 
dürfen keine Angst haben.   
 
In dieser Zeit, in der wir leben, ist es nötig, dass wir diese Worte innerlich 
aufnehmen und darüber meditieren und ihnen Leben verleihen, um 
unentwegt und treu zur offenbarten Wahrheit der Heiligen Schrift zu 
stehen, die zu keinem Moment im Widerspruch dieser Botschaften steht, 
sondern im Gegenteil deutlich macht, was in Ihr offenbart wird, damit wir 
nicht vom Bösen verwirrt werden.  
 
Unser Herr wünscht, dass wir unsere Herzen öffnen und unser Gewissen 
wecken, damit wir Ihm so antworten können, wie Er es verdient. 
Empfangen wir dieses Göttliche Wort, das Gott uns selbst anbietet und 
seien wir nicht wie die Pharisäer und die Hohenpriester einer Zeit, in der 
sie Jesus vor sich nicht erkannten. Seien wir jene, für die Unser Herr zum 
Vater betete:  
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“Ich danke dir und preise dich, Vater, Herr des Himmels und der Erde, 
weil du dies den Weisen und Klugen verborgen und den Unmündigen 
offenbart hast; ja Vater, so hat es dir gefallen."  
 
Ich segne alle im Namen des Vaters, des Sohnes und des Heiligen Geistes, 
die dieses Wort empfangen und es mit ihren Brüdern teilen.  
 
Amen. 
 
    Fray Rodrigo Gonzalez Jimenez 
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PRÄSENTATION 
 

Für alle Kinder Gottes:  
 
Geduldig und gehorsam gegenüber dem Göttlichen Willen fahre ich fort, 
mit allen Kindern Gottes  zu teilen, was Göttliches Eigentum ist. Diese 
Aufrufe des Himmels gehören nicht mir sondern einem jeden von euch, 
die ihr der Grund dafür seid, dass dieses Wort der Menschheit offenbart 
wird zum Zweck, dass es in die Tat umgesetzt wird.   
 
Jedes Kind Gottes ist die Göttliche Liebe, umgewandelt in einen 
Menschen; Gott der verkündet, ruft und sich manifestiert, damit niemand 
verloren geht und alle zur Erkenntnis der Wahrheit gelangen. Der Glaube 
ist die Kraft, die den Motor bewegen muss, der in uns allen ist, diesen 
Motor, der uns zur Suche und zur Begegnung mit Gott drängt.   
 
 
Wir sind bestürzte Zuschauer dieser Generation, die sich fälschlicherweise 
dem Reich der Finsternis zuwendet. Das Böse gewinnt an Terrain und als 
Kinder Gottes müssen wir den Auftrag der Taufe ernst nehmen: WIR 
SIND PRIESTER, PROPHETEN UND KÖNIGE. In dieser Zeit hat jeder 
von uns die Verpflichtung, ein Evangelisator zu werden, und um dies zu 
tun, ist es nötig, eine vollständige Kenntnis des in der Heiligen Schrift 
enthaltenen Wortes Gottes zu haben. 
 
Der Glaubensverlust erfolgt nicht in einer Minute, sondern in der 
fortschreitenden Entwicklung  des Wirkens und Handelns, die die Liebe zu 
unserem Gott nach und nach in Mitleidenschaft ziehen. Der Glaube muss 
gespiesen werden und diese Nahrung geschieht durch die Erkenntnis und 
das Gewissen. Die Erkenntnis wird erworben, um das Gewissen zu 
erweitern und den Glauben zu konsolidieren.  
Die Menschheit muss ihren Leib unter ein Licht stellen, das sich über das 
Fleisch der Organe erhebt: Der Leib des Menschen ist DER TEMPEL DES 
HEILIGEN GEISTES; deshalb wiederholt uns Christus, dass wir mehr als 
nur physische  Sinne haben: wir haben auch spirituelle Sinne und der 
Mensch ist mit allem ausgerüstet, um mit Gott eine engere Beziehung 
aufrecht zu erhalten.  
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Der Mensch, ein Kind Gottes, verkennt zum grössten Teil, dass er eine 
persönliche Beziehung anstreben kann, um ein menschliches Du zwischen 
ihm und Gott zu unterhalten, mit einer  grossen Intimität und Intensität, 
um dadurch die Kraft zu erlangen, geistlich beharrlich zu bleiben 
angesichts der ständigen Angriffe des Teufels.  
 
Unsere Generation schaut mit Überheblichkeit auf Jenen, der sie 
erschaffen hat, und sie hat sich Praktiken ausgeliefert, die sie den Händen 
des Dämons annähern lässtz in einem Akt der Auflehnung gegen die 
Beachtung der Gebote, der Sakramente und der Göttlichen Gesetze. 
Der Teufel bietet die Ausschweifung an, keine Freiheit, und nachdem er 
den Menschen zu seinem Vergnügen verführt hat, wird er ihn im Feuer 
leiden lassen; der Teufel gibt nichts gratis.  
 
Der Mensch muss erkennen, dass der Böse existiert und dass er bereit 
ist, der Menschheit all das zu geben, was sie sich wünscht, damit es ihr 
gut gehe und sie sich wohl fühlt und alles machen kann, was sie will. In 
einem gewissen Sinn denkt der Mensch, Gott unterwerfe ihn zur Erfüllung 
eines Wirkens und Handelns ähnlich wie Christus, um Zeugnis eines 
wahren Christen zu geben, und dies lässt in einigen Personen eine 
Auflehnung entstehen, während es bei anderen ein nachzuahmendes 
Beispiel auslöst.   
 
In diesem Moment ist die Menschheit verwirrt wegen einer Welle von 
Modernismen, die das Gesetz Gottes leugnet. Wer das Gesetz nicht kennt, 
hat einen schwachen Glauben und bleibt verwirrt, denn wenn er Gott über 
alles liebt und das Gesetz Gottes kennt, findet die Verwirrung keinen 
fruchtbaren Boden für Verwüstungen vor, da das Gesetz klar ist und nicht 
nur für die  Zeiten von Moses, sondern für alle Generationen bis zum Ende 
der Zeiten gegeben wurde.. 
 
Brüder: Lasst uns die Zeichen der Zeit erkennen! Sie zu kennen gibt den 
Menschen grössere Sicherheit, sie zu erkennen und sich stets 
anzustrengen, in die Tat zu setzen, was Gott von uns verlangt.   
 
Auf jedem von uns liegt der Segen Gottes und der Schutz unserer 
heiligsten Mutter, zu der wir zu jeder Zeit Zuflucht nehmen und Sie bitten, 
uns anzunehmen, um Teil Ihrer Kinder zu werden, SICHER, DASS DIE 
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MIT DER SONNE BEKLEIDETE FRAU DEN KOPF SATANS 
ZERSCHMETTERN WIRD UND DIE KINDER GOTTES EINE ÄRA DES 
FRIEDENS GENIESSEN WERDEN.   
 
Jede Bemühung, jede Anstrengung soll nicht dem Gedanken dieses 
Moments angehören,     sondern dem Glauben an eine bessere Zukunft, 
in der das Leiden vergessen und die Anstrengung dieses Momentes das 
beste Geschenk sein wird, das wir der Heiligsten Dreifaltigkeit übergeben 
können.  
 
Brüder, lasst uns überzeugt handeln, dass jedes Werk und jede Handlung 
sich zum Guten für unsere Brüder und Schwestern entwickle und sich jede 
gute Tat auf das ganze Universum auswirke. Lasst uns bewirken, dass die 
Erde gegenüber ihrem Schöpfer nicht völlig gleichgültig sei, sondern dass 
das Licht der Seele Seiner Gläubigen sage:  
 
 
WIR ERWARTEN DEINE ZWEITE ANKUNFT, KÖNIG DER KÖNIGE, 

HERR DER HERREN. 
 
Im Glauben.   
 

Luz de Maria 
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HEILIGEN ERZENGELS MICHAEL 
5. JANUAR 2020 

  
Volk Gottes: 

  
Die Liebe unseres Königs und Herrn ist endlos, genauso wie es auch Seine 
Barmherzigkeit und Seine Gerechtigkeit sind. 
  

ZUR FEIER DES DREIKÖNIGSFESTES MÜSST IHR EUCH SELBST 
EIN GESCHENK MACHEN: DAS GESCHENK DES FRIEDENS UND 

DER EINHEIT, DAMIT IHR ALS VOLK GOTTES BESTEHEN KÖNNT. 
  

WAS SIEHT DER MENSCH, WENN ER SEIN INNERSTES 
BETRACHTET? DAS UNKRAUT DAS IN IHM GEWACHSEN IST? 

  
Die Rebellion gegen die Hochheilige Dreifaltigkeit bringt den Menschen 
vom Weg ab, sie verführt ihn dazu Dinge zu wollen, die ihm nicht 
zustehen. 
  
Seht, wie eure Brüder die Kirchen plündern und Unseren König in der 
Heiligen Eucharistie schänden und entweihen! So werden sich dieselben 
Menschen auch in Zeiten von Mangel und Knappheit verhalten. 
  
Noch erlebt ihr nicht, wie blutig der Fortschritt der Finsternis auf der Erde 
ist; sie werden euch überfallen wie Raubvögel. Das schrecklichste an 
dieser Generation wird sein, dass Mensch gegen Mensch kämpfen wird. 
  
Volk Gottes, GEBT ACHT. Die Adler kreisen hoch im Himmel und 
erspähen von dort aus ihre Beute, doch nicht immer erreichen sie ihr 
Ziel. VOLK GOTTES SEID WACHSAM! DAS ZEICHEN DER FREIHEIT 
WIRD STÜRZEN UND EIN VORZEICHEN FÜR DAS SEIN, WAS 
DIESER NATION BEVORSTEHT. Aber diese Nation wird aus ihrer Asche 
auferstehen und nach ihrer Läuterung vollkommen neu gemacht werden. 
  
Die Menschen werden auf der Suche nach Sicherheit emigrieren, aber 
diese zu finden wird schwierig sein, wenn sich die Weltmächte 
untereinander streiten. 
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Volk Gottes, deshalb bitte ich euch, euch persönlich und später auch in 
Einheit zu bessern. NUR WENN IHR EINE EINHEIT WERDET, 
KÖNNEN DIE SCHRECKEN, DIE AUF DIE MENSCHHEIT WARTEN, 
UMGANGEN WERDEN. 
  
Die Menschheit wird von dem schrecklichen Leiden lernen, aber dieses 
Mal wird sie sich nicht mehr aus eigener Kraft erholen können. Sie wird 
den Höchsten anflehen ihr das Himmlische Manna zu senden, damit sie 
fortbestehen kann. 
  
Seid nicht skeptisch, sondern ruft die Göttliche Barmherzigkeit an, damit 
euch in Zeiten des Schmerzes Unser König und Herr Jesus Christus und 
Unsere Mutter und Königin euch schnell zur Hilfe kommen können. 
  

Betet, ihr müsst beten. Ihr müsst Geschöpfe sein, die mit ganzem 
Herzen, mit aller Kraft und allen Sinnen mit DEN HEILIGSTEN 

HERZEN VERBUNDEN SIND, DIE IHR GEBETSLEBEN AUCH IM 
ALLTAG IN DIE PRAXIS UNSETZEN UND DIE DIE FRÜCHTE IHRER 

GEBETE FÜR IHREN NÄCHSTEN AUFOPFERN. 
  

Volk Gottes, ihr müsst dringend für DEN WELTFRIEDEN BETEN, 
DENN DER FADEN IST LÄNGST GERISSEN UND DER STURM LÄSST 
NICHT NACH. DAS VOLK GOTTES MUSS UNABLÄSSIG BETEN UND 

OPFER BRINGEN. 
  

SCHAUT NUR, WIE SATAN IN DIE FAMILIEN EINGEDRUNGEN IST, 
WIE ER ELTERN UND KINDER GEGENEINANDER AUFHETZT. DIE 

SCHULISCHEN ZENTREN SIND MEHRHEITLICH IN UNMORAL 
VERFALLEN, DIE ARBEITSPLÄTZE SIND ZU SCHLACHTFELDERN 

GEWORDEN UND IN DEN GEMEINDEN HERRSCHT NEID UND 
MISSGUNST. WAS IST AN GUTEM ÜBRIG GEBLIEBEN IM 

MENSCHEN? 
  

Leistet Wiedergutmachung angesichts all des Ungehorsams, des Neids, 
des Hochmuts, der Lügen und des unheilvollen Scheins und werdet das 
Gegenteil von allem Weltlichen: seid Liebe und Erfüller der 
Glückseligkeitspreisungen. (Mt 5, 3-12) 
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Es ist wichtig, dass das Volk Unseres Königs und Herrn Jesus Christus 
vorbereitet ist, damit es nicht ins Wanken gerät. Der Steuermann der 
Kirche Unseres Königs und Herrn leidet sehr und Rom wird schwer 
angegriffen werden. 
  
Volk Gottes, die Erde wird in ihrem Innersten mit unglaublicher Gewalt 
erschüttert und massive Erdbeben enstehen daraus. Deshalb ist es 
wichtig, dass IHR EUCH JETZT VORBEREITET, DAMIT IHR EUREN 
BRÜDERN HELFEN KÖNNT! 
  
INMITTEN ALL DER MACHTKÄMPFE ZWISCHEN DEN MENSCHEN 
UND DEM KAMPF ZWISCHEN DEN NATIONEN, WIRD DIE ERDE 

GEWALTIG ERSCHÜTTERT. 
  

Ihr habt keine Zeit mehr, denn die Zeit hat euch längst eingeholt. Alle 
Prophezeiungen erfüllen sich nacheinander und ihr müsst die Einheit 
bewahren, damit das Böse euch nicht zu fassen bekommt. ES IST NUN 
DIE ZEIT DER VERSÖHNUNG, DER REUE UND ES IST ZEIT, DIE 
LIEBE GOTTES ANZUNEHMEN. SEID NICHT MEHR 
UNENTSCHLOSSEN! 
  
WIR, DIE HIMMLISCHEN HEERSCHAREN, BEGLEITEN DAS VOLK 

GOTTES BEI ALL SEINE  PRÜFUNGEN. WIR STEHEN EINEM JEDEN 
VON EUCH BEI, HABT KEINE ANGST. VERSUCHT EUCH DEN 

FRIEDEN IM HERZEN ZU BEWAHREN, EUER GEWISSEN REIN ZU 
HALTEN, EINEN FESTEN GLAUBEN ZU HABEN UND GESCHÖPFE 

DES FRIEDENS ZU SEIN. 
  

WEIHT EUCH DEN HEILIGSTEN HERZEN UND BLEIBT DER 
TRADITION DER KIRCHE TREU. 

  
Ich segne euch. 
  

WER IST WIE GOTT? NIEMAND IST WIE GOTT! 
  

Heiliger Erzengel Michael 
  



13 
 

AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN AVE 
MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN AVE 

MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
   

KOMMENTAR VON LUZ DE MARÍA 
  

Brüder und Schwestern: 
  
Unser lieber Erzengel Michael wiederholt nochmals die Segen, die wir 
anhaltend vom Himmel empfangen. Und der Himmel sieht, wie die Kirche 
Schauplatz der Erfüllung aller Prophezeiungen wird. 
  
Wir benötigen die Waffen des Glaubens, des Friedens, der Einheit, der 
Ehrlichkeit, der Geduld, der Hoffnung und der Nächstenliebe zwischen den 
Menschen. 
  
Seien wir Verehrer des Allerheiligsten Sakramentes  in jedem Augenblick, 
in dem wir vor ihm stehen, damit der Frieden uns nicht verlässt. Lasst uns 
zu unseren Beschützern und Wegbegleitern rufen damit sie uns helfen: 
den Himmlischen Heerscharen. 
  
Amen. 
 

 

UNSER HERR JESUS CHRISTUS 
12. JANUAR 2020 

  
Mein geliebtes Volk: 

  
MEINE LIEBE ZU EUCH IST FÜR IMMER. 

  
Meine Lieben; wenn ihr menschliche Zeit aufbringt, um die Daten der 
Erfüllung Meiner Prophezeiungen und derer Meiner Allerheiligsten Mutter 
zu kalkulieren, ist dies keine Frucht des Glaubens, sondern die der 
Ungeduld des Menschen. 
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ALLES was Ich, Meine Mutter und der Heilige Erzengel Michael euch 
geoffenbart haben, WIRD SICH ERFÜLLEN. 
  

FRAGT IHR EUCH WIE ES UM EUREN GEISTESZUSTAND STEHT? 
WIE VIELE LUMPEN IHR AUF DEM WEG VERLOREN HABT? 

 
ES IST DAS MENSCHLICHE EGO, DAS MEINE BITTEN 

UNTERDRÜCKT. AUCH WENN IHR MICH AN ERSTER STELLE 
LIEBEN SOLLTET, BEHÄLT EUER EGO DOCH STETS DIE 

OBERHAND. 
  

Mein Volk; es werden nun so viele Zeichen der Zeit sichtbar, aber ihr seid 
so blind. Bald wird man in der ganzen Schöpfung euer Wehklagen 
vernehmen. 
  
Ihr müsst unbedingt umkehren, denn ihr habt euch so weit von Mir 
entfernt! Ihr lasst euch von Dingen blenden, die sich nicht ziemen; ihr 
bürgt euch im Alltag viel zu viele Verpflichtungen auf, die nicht die euren 
wären. Und statt das euch entsprechende Kreuz zu tragen, tragt ihr ein 
fremdes und euer Leid  verdoppelt sich. 
  

DENKT DARAN, DASS IHR UM MICH ZU LIEBEN, MICH 
KENNENLERNEN MÜSST IN MEINEM WORT, IN EINER 

PERSÖNLICHEN BEZIEHUNG IN JEDEM AUGENBLICK, IM 
EMPFANG DER HEILIGEN EUCHARISTIE, IN JENEN „NUR MIT DIR 

ALLEIN“-MOMENTEN, IM FRIEDEN UND IN DER LIEBE ZU 
EURESGLEICHEN. 

  
Mein geliebtes Volk: ihr braucht GLAUBEN, der so ist wie ein „Senfkorn“ 
(Lk 17, 6), denn hättet ihr ihn, so müsstet ihr nicht verzweifeln. Ihr müsst 
schleunigst beginnen euren Geist zu stärken und ihr dürft nichts auf 
morgen verschieben, das der Rettung eurer Seele dient. Das Morgen 
gehört allein Mir. 
  
Mein Volk, gebt Acht: die Erde driftet ab von ihrer Achse und noch weiter; 
die Wasser der Meere werden einen Großteil der Küsten überfluten und 
im Wasser werden sich unerklärliche Phänomene abspielen. Die ganze 
Erde erschaudert vor der unbarmherzigen Sonne, die Vulkane brechen 
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aus und der Mensch beachtet dies einfach nicht und redet es klein; er sagt 
sich, dass wir noch lange auf all das warten werden. Eigentlich müsstet 
ihr Meiner Mutter stets dankbar sein, dass Sie für die ganze Menschheit 
interveniert. 
  
So wie die Erde erschüttert wird, so tut dies auch Meine Kirche die neue 
Lehren annimmt, die nicht Meinem Willen entsprechen. Ihr betrachtet 
Mich aus der Ferne und wollt Mich aus Meinem eigenen Haus werfen; ihr 
habt Mir einen ganz weit entfernten Platz zugewiesen und leugnet, 
dass ICH LEBENDIG BIN, ICH PRÄSENT UND ERGREIFEND IN DER 
HEILIGEN EUCHARISTIE BIN. IHR LEUGNET MEINE 
TRANSUBSTANTIATION und Meine Mutter werdet ihr noch mehr 
verleugnen. 
  

MEIN VOLK MUSS JETZT STARK SEIN. 
IHR MÜSST STANDHAFT BLEIBEN UND DÜRFT DEN GLAUBEN 

NICHT VERLIEREN. 
  

Sie werden sich auf Meine Kinder stürzen und wie Löwen sie verfolgen. 
„ICH BIN BEI EUCH“ (Vgl. Mt 28, 20). 
  

MEIN VOLK; VERGESST BEI ALLEN PLAGEN, 
NATURKATASTROPHEN, VERFOLGUNGEN, VERLEUMDUNGEN, 

BELEIDIGUNGEN UND WENN IHR EUCH VON MANCHEN ORTEN 
ENTFERNT, NICHT, DASS „UNSERE HOCHHEILIGE 

DREIFALTIGKEIT IMMER BEI EUCH IST UND MEIN VOLK NIE 
MEHR LEIDEN WIRD“. 

  
Geliebtes Volk; die Drohungen unter den Nationen halten an, genauso 
auch wie das Morden und die Terroranschläge. Die Rachsucht des 
Menschen nimmt immer mehr zu und immer wieder kommen Menschen 
deshalb zu Tode. 
  
MEIN VOLK; MEINE UNSCHULDIGEN KINDER WERDEN VON MIR 

BEWAHRT WERDEN; SIE WERDEN NICHT DASSELBE LEID 
ERTRAGEN MÜSSEN WIE DER GROẞTEIL DER MENSCHHEIT. 
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Kommt in Gruppen zusammen, sei es in der Familie, in Gebetsgruppen 
oder unter guten Freunden und versucht gemeinsam Orte zu finden, in 
denen ihr euch in Zeiten von Krieg oder großer Verfolgung 
zusammenfinden könnt um zusammenbleiben zu können. Legt so große 
Vorräte an wie nötig, damit ihr dort solange verweilen könnt bis Meine 
Engel euch Entwarnung geben. Diese UNTERSCHLUPFE werden vor der 
Invasion geschützt sein, denn aus der EINHEIT könnt ihr Kraft schöpfen. 
Wenn der Glauben einer eurer Brüder wankt, kann ein anderer in wieder 
aufbauen; wenn einer krank wird, kann ein anderer ihn gesund pflegen. 
 
Wartet treu im GLAUBEN, damit dieser wenn er erst einmal gefestigt ist, 
euch auf die Zeit vorbereitet, wenn man euch verfolgt. 
  
Mein geliebtes Volk; ich führe euch an der Hand; ICH BIN EUER VATER 
UND WERDE EUCH NIE ALLEIN LASSEN. 
  
ICH BIN DER ICH BIN (Vgl. Ex 3,14; Joh 8, 58 und 4, 26), VERZAGT 

NICHT. 
 

MEIN FRIEDEN IST IN EINEM JEDEN VON EUCH. 
  

Ich liebe und segne euch, Meine treuen Kinder. 
  

Euer Jesus 
  

AVE MARIA VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN. 
AVE MARIA VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN. 
AVE MARIA VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN. 

   
KOMMENTAR VON LUZ DE MARÍA 

  
Brüder und Schwestern: 
  
Wir leben in einer Zeit in der wir unseren Glauben an den EINEN GOTT, 
DEM HERRN DES HIMMELS UND DER ERDE festigen müssen. 
  
Durch was unterschieden sich die frühen Christen von uns heute? Durch 
die LIEBE. 
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Sehen wir das heute noch? 
  
Brüder und Schwestern, noch mehr als je zuvor müssen wir den Frieden, 
die Solidarität, die Hoffnung und die Nächstenliebe wahren und den 
Glauben nicht verlieren. 
  
Warten wir nicht auf morgen, denn wie unser Herr Jesus Christus so schön 
sagt, müssen wir heute Gutes tun: lasst uns nicht zaudern, sondern 
vertrauen wir darauf, dass unser Leben dem Herrn gehört und nur Er 
weiß, wann unser letzter Tag ist. 
  
Amen. 
 
  

HEILIGEN ERZENGELS MICHAEL 
19. JANUAR 2020 

  
Geliebtes Volk Gottes: 

  
IN DANKBARKEIT ZU DER HOCHHEILIGEN DREIFALTIGKEIT, 

BITTE ICH EUCH NICHT MIT EURER UMKEHR ZU WARTEN. 
  

Unsere Königin und Mutter der gesamten Schöpfung lädt euch dazu 
ein, JETZT den ersten Schritt zu tun! 
  
Ich sehe wie die Dämonen den Menschen gegenübertreten, wie sie 
Misserfolge und Enttäuschung verursachen. Sie benutzen das 
menschliche Ego, um den Menschen den Frieden, den Glauben und das 
Vertrauen zu rauben und sie in die Verzweiflung zu treiben. Dies tun sie 
mit dem Zweck, dass sich die Menschen gänzlich von Unserem König und 
Herrn Jesus Christus alleingelassen fühlen. 
  
Ihr befindet euch in einem unerbittlichen Kampf zwischen Gut und Böse 
(Vgl. Gen 3, 6). Das Gute macht leise Fortschritte, das Böse aber erhebt 
sich über alles und jeden und zerstört alles auf seinem Weg, was ein 
Hindernis für seine finsteren Pläne darstellen könnte.  Es erhebt die 
Stimme und lässt sich nicht mehr bändigen; es erspäht von Weitem seine 
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Beute und wenn es in ihr eine spirituelle Schwäche jeglicher Art entdeckt, 
greift es sie an. 
  
Volk Gottes; ihr lebt in der Welt, aber ihr seid nicht von dieser Welt (Vgl. 
1 Joh 2, 15) und dies vergesst ihr nur allzu leicht. Vor allem dann, wenn 
in euch spirituelle Mutlosigkeit aufkommt, spielt ihr euch auf, als wäret 
ihr von dieser Welt und vergesst dabei, dass ihr ein Teil des mystischen 
Leibes Unseres Königs und Herrn Jesus Christus seid. Eigentlich müsstet 
ihr aber immer mit gebührendem Anstand handeln, selbst wenn euch der 
Schmerz übermannt. 
  
DIE TROSTLOSIGKEIT IST NOCH NICHT DA, DESHALB MÜSST IHR 

JETZT STARK SEIN. SEID GESCHÖPFE, DIE VOLLER GLAUBEN 
SIND UND DEN WILLEN GOTTES ERFÜLLEN. IHR DÜRFT NICHT 
DEN MUT VERLIEREN, ANSONSTEN KÖNNT IHR DEM RUF, DEN 
EIN JEDER IN SEINEM INNEREN VERNIMMT, NICHT FOLGEN: 

WÜRDIGE SÖHNE UND TÖCHTER DES KÖNIGS ZU SEIN (Vgl. Joh 
1, 12-13). 

  
Weil die Erde heftig bebt, schaut die Menschheit verängstigt hinauf zum 
Himmel, immer auf der Suche nach einer Antwort, obwohl der Mensch sie 
bereits in sich trägt. Aufgrund seiner Ferne zur Hochheiligen Dreifaltigkeit, 
erkennt er sie aber nicht. 
  
Ihr als Generation müsst beten und das Gebet in die Praxis umsetzen, 
den Leib und das Blut Unseres Königs und Herrn Jesus Christus 
empfangen und von dieser Gemeinschaft mit Ihm im Alltag Zeugnis 
geben. Wenn ihr dies nicht tut, wird euer Tun keine Früchte tragen und 
eure Bemühungen werden auf unfruchtbaren Boden fallen; das 
menschliche Geschöpf wird keine Früchte des Ewigen Lebens 
hervorbringen. Deshalb müsst ihr euch vorbereiten, eure begangenen 
Übel gebührend bereuen und den festen Entschluss zur Besserung fassen, 
damit ihr nicht erneut in sündige Verhaltensweisen verfallt. 
  
Ihr als Volk Gottes wisst sehr gut, wie der hochmütige und stolze Satan 
gegen euch kämpft und ihr es nicht einmal bemerkt (Vgl. 1 Petr 5, 8-9), 
denn er arbeitet versteckt und selbst in den kleinsten Dingen gegen euch, 
die für euch kaum sichtbar sind. Indem er euer „Ego“ verletzt, erreicht er 
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sein Ziel, ohne dass ihr es überhaupt wahrnehmen würdet. Volk Gottes, 
die größten Übel für die Kinder Unseres Königs und Herrn Jesus Christus 
sind die spirituelle Arroganz und der spirituelle Hochmut und genau diese 
Übel werden es sein, welche einen Teil der Menschheit in die Abtrünnigkeit 
führen werden. Sie werden sich ihre Fehler nicht eingestehen und sie 
werden die Nächstenliebe und Bruderliebe in ihrem Leben nicht an erste 
Stelle setzen (Vgl. 1 Joh 2, 26; Röm 12, 16; Spr 8, 13). 
  
Wenn ihr auf direktem Wege Unseren König und Herrn Jesus Christus 
finden wollt, dürft ihr ihn nicht auf Umwegen suchen, diese hat Er euch 
nämlich nicht gezeigt. Der neugierige Mensch, der das Unbekannte 
erforschen und erreichen möchte, wird sich mit seiner Neugier ein noch 
schwereres Kreuz aufbürden. Eine Bürde unbekannten Ausmaßes, die ihn 
ins Straucheln bringen wird, ihn aber letztlich formen kann, sodass er 
durch seine Verdienste der Göttlichen Barmherzigkeit würdig wird. 
  
Das Volk Gottes muss seine Kräfte sammeln und den Glauben stärken, es 
muss die Einheit suchen und darf sich nicht von den Armen und 
Demütigen in seiner Mitte trennen. Eine Vielzahl von Menschen wird 
vorgeben große Weisheit zu besitzen, sie werden große und eloquente 
Reden halten und euch so Neuheiten für jeden Lebensbereich 
präsentieren.  Jedoch sind diese Menschen die Boten des Satans, die dafür 
ausgesandt wurden, euch vom wahren Weg, der zum Ewigen Leben führt, 
abzubringen. 
  
Es gibt keine bestimmte Vorgehensweise, um Heiligkeit zu erlangen; ihr 
müsst kontinuierlich an euch arbeiten, es ist mühsam und ihr müsst euch 
anstrengen demütiger zu sein, damit ihr Gottes barmherzigen Blick auf 
euch lenken könnt. Wer vom Heiligen Geist Gottes erleuchtet wird und die 
Barmherzigkeit Gottes erlangt, ist nicht der Hochmütige, sondern der 
Demütige; es ist nicht der, der andere demütigt, sondern der, der sich 
selbst in Demut hingibt; es ist nicht der, der die Verzeihung verweigert, 
sondern der, der voller Demut vergibt; es ist nicht der, der seinen 
Nächsten unterdrückt, sondern der, der wieder aufsteht und seinem 
Nächsten voller Liebe zur Hilfe eilt; es ist nicht der Gelehrte, es ist stets 
der Demütige. 
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Volk Gottes, ihr dürft nicht mehr warten; bekehrt euch, folgt nicht den 
falschen Idolen dieser Welt und verfallt nicht in Versuchung. SEID IN 
DIESER ZEIT NOCH TREUER ALS JEMALS ZUVOR. 
  

VOLK GOTTES, IHR WART UNGEDULDIG UND HABT EUCH 
DARÜBER BESCHWERT, DASS DIE ANGEKÜNDIGTEN EREIGNISSE 

NOCH NICHT EINGETROFFEN WAREN. NUN MÜSST IHR 
AUSHARREN UND STANDFEST BLEIBEN, DENN DIE INTENSITÄT 

DIESER EREIGNISSE WIRD EUCH MIT EINEM MAL 
WACHRÜTTELN. 

  
Betet, Volk Gottes; betet für Beharrlichkeit. 

  
Betet, Volk Gottes; betet für den Glauben. 

  
Betet, Volk Gottes; betet für die Einheit. 

  
Folgt weiterhin treu der wahren Lehre der Kirche Unseres Königs und 
Herrn Jesus Christus. Seid treu! 
  
Ihr werdet sagen: „Heute scheint die Sonne und wärmt uns“ und sogleich 
wird es unerwartet beginnen zu regnen. Ihr werdet sagen: „Wir haben 
genug Wasser, lasst es uns nach Belieben nutzen“ und sodann wird es 
kontaminiert und ungenießbar sein. Genauso werdet ihr sagen: „An 
diesem Ort gibt es keine Krankheiten“ und gleich darauf werden 
unerwartete Seuchen auftreten, die ein immenses Ausmaß annehmen 
werden. Ihr werdet nach draußen rennen, an die frische Luft, aber über 
sie verbreiten sie sich wegen der Flugzeuge noch stärker, genau so wie 
Ich euch bereits vorher mitgeteilt hatte. TERRORISMUS FINDET NICHT 
NUR AUF DER ERDE STATT, SONDERN AUCH IN DER LUFT. 
  
Volk Gottes; betet den Heiligen Rosenkranz und bittet Unsere Königin und 
Mutter, dass Sie euch an Ihre Hand nimmt und nicht loslässt. Entfernt 
euch nicht von Unserer Königin und Mutter und gebt euch immer wieder 
in die Hände Gottes, damit ihr euch von den überraschenden Neuheiten, 
die euch präsentiert werden, nicht vom Weg abbringen lasst. 
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WENN IHR UNSEREM KÖNIG UND HERRN JESUS CHRISTUS TREU 
BLEIBT, WERDET IHR FRUCHT BRINGEN, AUCH WENN ES 

ZUNÄCHST NICHT DANACH AUSSIEHT. 
  

Volk Gottes, lasst euch nicht von der Einsamkeit überwältigen, denn ihr 
werdet geliebt von der Hochheiligen Dreifaltigkeit. Lasst euch nicht von 
der Einsamkeit überwältigen, denn ihr werdet geliebt von Unserer Königin 
und Mutter. Lasst euch nicht von der Einsamkeit überwältigen, denn Wir 
beschützen und begleiten euch. Ruft uns an, Kinder Gottes, Wir haben 
euch stets im Blick. 
  
Seid stark und bleibt standhaft, ihr seid nicht allein. Lebt das wahre 
Leben, lebt AUS UND FÜR GOTT. 
  

FÜRCHTET EUCH NICHT! FÜRCHTET EUCH NICHT! FÜRCHTET 
EUCH NICHT! 

 
GOTT BEHÜTET EUCH WIE SEINEN AUGAPFEL. 

VORWÄRTS, VOLK GOTTES! 
  

WER IST WIE GOTT? 
NIEMAND IST WIE GOTT! 

  
Heiliger Erzengel Michael 

  
AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN 

  
  

KOMMENTAR VON LUZ DE MARÍA 
  

Brüder und Schwestern: 
  
Wir sind ein Volk, das unterwegs ist, aber nicht durch Treibsand geht. 
Wir sind ein Volk, das sich die ewige Erlösung wünscht. 
Wir sind ein Volk, das eine Mutter hat, die uns liebt. 
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Der Heilige Erzengel Michael möchte uns mit seinen Lehren und 
Weisungen zum Innehalten anstoßen und möchte uns führen, damit wir 
nicht VOM WEG, DER WAHRHEIT UND DEM LEBEN abweichen (Vgl. Joh 
14, 6). 
  
Jeder Einzelne von uns trägt sein eigenes Kreuz, das dem unseres 
geliebten Herrn Jesus Christus ähnlich ist. Erinnern wir uns daran, dass 
es das Kreuz der Herrlichkeit ist und deshalb lasst uns niemals den Mut 
verlieren. 
  
Wir sind ein Volk, das unterwegs ist, aber es ist wichtig, dass wir die 
Demut nicht verlieren und den Dienst am Nächsten nicht vernachlässigen, 
damit ein jeder von uns den weitläufigen Acker des Herrn nach seinem 
Willen bestellen kann. 
  
Amen. 
 
 

DIE ALLERHEILIGSTE JUNGFRAU MARIA 
28. JANUAR 2020 

  
Geliebte Kinder Meines Unbefleckten Herzens: 

  
ICH TRAGE EUCH IN MEINEM MÜTTERLICHEN HERZEN. 

  
Ein jeder von euch ist besonders für Mich und Ich möchte nicht, dass auch 
nur einer von euch in der Verwirrung, die ihr und die Kirche Meines Sohnes 
erlebt, verloren geht. 
  
Jeder von euch muss als Teil des mystischen Leibes einen tiefen Glauben 
besitzen. Jeder Einzelne von euch muss seinen Glauben stärken und in 
Einheit mit Meinem Sohn leben. 
  
Ihr seid das Volk Meines Sohnes, deshalb müsst ihr eure Stellung halten 
und in Bewegung bleiben, (Vgl. Ex 13,21). Ihr müsst den Willen Gottes 
erfüllen und euch muss bewusst sein, dass IHR EUCH NICHT DEM 
BLICK MEINES SOHNES ENTZIEHEN KÖNNT. (Vgl. Jer 23, 24) 
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Dies ist die Zeit des Leidens für das Volk Meines Sohnes. DER GLAUBEN 
WIRD AUF DIE PROBE GESTELLT WERDEN, deshalb darf er nicht lau 
sein (Offb 3, 15-16). Ihr könnt nicht mit eurem Mund verkünden, dass ihr 
Meinen Sohn liebt und mit eurem Geist aber anderen Dingen nachgehen; 
ihr könnt nicht mit einer Hand Meinen Sohn preisen und mit der anderen 
andere Dinge tun; ihr müsst ihn mit beiden Händen lobpreisen. Ihr müsst 
Meinen Sohn lieben, mit ganzem Herzen, all euren Kräften und eurem 
ganzen Verstand. 
  
DAS VOLK MEINES SOHNES  WIRD EINER SCHWIERIGEN 
PRÜFUNG UNTERZOGEN WERDEN, damit das, was tief in eurem 
Innersten, in euren Gedanken und eurem Verstand steckt, zum Vorschein 
kommt. Hierauf wird jeder nur mit Wahrheit, Lauheit oder Abweisung 
reagieren können. 
  
Es sind schwere Zeiten die da kommen für Meine Kinder. Das Volk Meines 
Sohnes wird verfolgt werden von denen, die Meinen Sohn nicht lieben, 
aber auch von manchen, die Teil des Volkes Gottes sind, aber die 
Neuheiten hinterherlaufen und die „Tradition und die gesunde Lehre“ 
vergessen haben. In all der Verwirrung wird ein jeder jeden verfolgen. 
  

ICH ERMAHNE EUCH MEINE KINDER: 
„BAUT EUCH KEINE LUFTSCHLÖSSER“, DENN IHR HABT DIE 

LEHRE DER KIRCHE UND AN DIESER MÜSST IHR FESTHALTEN. 
  

Meine lieben Kinder, es ist sehr wichtig, dass ihr genügend spirituell 
vorbereitet seid, denn nur so könnt ihr euch gegenseitig in dem Ausmaß 
im Glauben unterstützen, dessen es der Menschheit bedarf. 
  

IHR MÜSST NICHT NUR ZWISCHENEINANDER DEN FRIEDEN 
BEWAHREN, SONDERN AUCH IN EUREN HÄUSERN UND ÜBERALL 

WO IHR EUCH AUFHALTET. OHNE DEN FRIEDEN SEID IHR 
LEICHTE BEUTE FÜR DIE HINTERLIST DES SATANS. 

  
Ihr müsst verstehen in welchen Zeiten ihr lebt und euch eurer Taten und 
Werke bewusst sein; denn nichts entgeht den Augen Gottes (Vgl. Hebr 
4,13). 
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Meine Kinder wissen sehr gut, dass die Regierenden dieser Welt stets 
geheim halten was sie eigentlich planen und genau deshalb dürft ihr jetzt 
nicht so leben als sei nichts. Ernährt euch gesund, damit euer Körper nicht 
befallen wird von den Krankheiten, vor denen Ich euch im Namen des 
Väterlichen Hauses bereits gewarnt habe.  
  
Verheerende Seuchen und Krankheiten, die durch unbekannte Viren 
hervorgerufen werden, breiten sich unter den Menschen aus. Dann 
verwendet gegen diese hochansteckende Krankheit das Öl des 
„Barmherzigen Samariters“(*) als Schutz, und zwar wie folgt: Es reicht 
auf den Ohrläppchen den mit dem Öl benetzten Kopf einer Stecknadel 
aufzutragen. Falls die Zahl der Infizierten um euch herum steigt, müsst 
ihr das Öl auf beiden Seiten eures Halses und euren Handgelenken 
auftragen. 
  
Meine Kinder; die Unterwerfung der Regierungen durch die Neue 
Weltordnung bringt nichts Gutes für euch, im Gegenteil, diese Ordnung 
ist gegen die Menschheit. 
  
Die Erde bebt weiterhin und kein Land ist vor Leid und Not sicher, bereitet 
euch also mit dem Nötigsten darauf vor. Die Vulkane erwachen und Meine 
Kinder leiden. Die Menschheit muss sich auf große Veränderungen gefasst 
machen, denn ein Land nach dem anderen wird leiden und die Länder 
werden sich nicht mehr gegenseitig helfen können, wenn alle gleich 
betroffen sind. 
  

RETTET EURE SEELEN, MEINE GELIEBTEN KINDER MEINES 
UNBEFLECKTEN HERZENS. 

RETTET EURE SEELEN. 
  
Seid bereit in Unseren Heiligsten Herzen Schutz zu suchen. EIN JEDER 
VON EUCH MUSS SEIN HAUS IN EINEN HORT DER LIEBE 
VERWANDELN, DAMIT DAS BÖSE IHN NICHT ANGREIFEN KANN. 
  
Einige meiner Kinder haben sich bereit erklärt, Unterschlüpfe für ihre 
Brüder herzurichten, deshalb sorgt euch nicht und habt keine Angst, denn 
Mein Sohn wird euch helfen diese Unterschlüpfe zu erreichen oder Er wird 
in euren Häusern für euch sorgen. 
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Jeder von euch soll danach streben, ein wahrer TEMPEL DES HEILIGEN 
GEISTES GOTTES ZU WERDEN, EIN BOTE DER LIEBE GOTTES UND 
DES GÖTTLICHEN FRIEDENS;  DAS ÜBRIGE WIRD 
EUCH  DAZUGEGEBEN WERDEN. 
  

DAS VÄTERLICHE HAUS BITTET EUCH, AN EURER BEKEHRUNG 
FESTZUHALTEN UND SIE IMMER WIEDER ZU ERNEUERN. 

  

• WENN IHR VEREINT SEID UND DAS BEFOLGT, WAS ICH EUCH 
MIT ERLAUBNIS MEINES SOHNES ÜBERMITTLE, IST DER WEG 
LEICHTER. 

• IHR SEID DAS VOLK GOTTES UND DIE HOCHHEILIGE 
DREIFALTIGKEIT LIEBT EUCH. DIESE MUTTER SEGNET UND 
LIEBT EUCH; DESHALB DÜRFT IHR WEDER WANKEN NOCH 
VERZWEIFELN, GLAUBT NUR! 

• AN ERSTER STELLE SEI DER GLAUBEN, MEINE KINDER. VOR 
ALLEM STEHE DER GLAUBEN, DENN OHNE GLAUBEN IST DER 
MENSCH NICHTS. 

• IHR SEID DAS VOLK MEINES SOHNES UND WENN IHR 
GEHORSAME KINDER SEID UND DEN WILLEN GOTTES BEFOLGT, 
IST DER SCHUTZ GOTTES STETS MIT EUCH. 

  
HABT KEINE ANGST MEINE KINDER, ICH BEDECKE EUCH MIT 

MEINEM MANTEL. 
  

Ich segne euch. 
  

Mutter Maria 
  

AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN 

  
 (*) DAS ÖL DES BARMHERZIGEN SAMARITERS 
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ZUTATEN: 
5 pure ätherische Öle + 1 Basis-Öl 
  
ÄTHERISCHE ÖLE: 
* Zimtöl 
* Gewürznelkenöl 
* Zitronenöl 
* Rosmarinöl 
* Eukalyptusöl 
  
Dies kann Olivenöl, Mandelöl oder Mineralöl sein. Das Mischverhältnis 
sollte 1:5 sein (1 Einheit ätherisches Öl zu 5 Einheiten des Basis-Öls). 
  
ZUBEREITUNG: 
Man mische die 5 puren ätherischen Öle (Zimt + Gewürznelke + Zitrone 
+ Rosmarin + Eukalyptus) zusammen mit dem Basis-Öl 
(Olivenöl/Mandelöl/Mineralöl; eines davon) mit Hilfe eine Holzlöffels, bis 
man eine homogene Mischung hat. 
  
EMPFEHLUNGEN: 
Das Öl an einem kühlen Ort herstellen und keiner direkten 
Sonneneinstrahlung aussetzen. 
Handschuhe und einen Glasbehälter benutzen. 
Die Mischung auf dem Unterarm testen und 25 Min. warten, wenn die 
Haut sich rötet mit reichlich Wasser abspülen, die Rötung sollte dann nach 
und nach verschwinden. Falls diese Hautrötung auftritt mehr von dem 
Basis-Öl zu der Mischung geben. 
Es sollte so wenig Luft wie möglich an die Öle gelangen, deshalb sollte 
man sie stets in verschlossenen bernsteinernen Flaschen aufbewahren, 
um zu verhindern dass sie verdampfen oder verdunsten. 
Fern von Kindern aufbewahren. 
  
EMPFOHLENE DOSIS UND ANWENDUNG: 
Vor jeder Benutzung das Behältnis sanft schwenken, damit die Öle sich 
miteinander vermischen. Einige Tropfen auf Schläfen, Hals, hinter den 
Ohren, Achseln, Bauch, den Gelenken oder den Fußsohlen auftragen und 
verreiben. Um die Luft zu reinigen und Viren in der Umgebung, eurem 
Haus oder dem Büro zu eliminieren, einen Aroma-Vernebler, eine 
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Sprühflasche oder einen Zerstäuber verwenden. Man kann auch einen 
Topf kochendes Wasser aufsetzen und einige Tropfen des Öls zugeben. 
Alternative Anwendung: 3-4 Tropfen des Öls auf ein Stück Stoff, Tuch, 
einen Mundschutz oder Wattebausch geben und auf den Mund legen. 
  
KONTRAINDIKATION: 
Ätherische Öle nie in reiner Form mit der Haut in Kontakt bringen, ohne 
sie vorher mit einem Basis-Öl zu verdünnen. Ätherische Öle wirken in 
Reinform irritierend und sollten vorsichtig gehandhabt werden. 
 
Bei sensibler Haut sollte die Mischung nur auf der Fußsohle aufgetragen 
werden. Bei Kindern unter 3 Jahren sollte das Öl nicht angewendet 
werden. Schwangere sollten sich zunächst bei einem Experten über die 
gesundheitsschädlichen Wirkungen der einzelnen ätherischen Öle 
informieren. 
 
Das Rezept das uns die Allerheiligste Jungfrau Maria vorgab, enthält 
ätherische Öle; sollten diese Öle nicht erhältlich sein, können auch die 
entsprechenden Kräuter, Gewürze, etc. verwendet werden. Die gleiche 
Menge eines jeden davon jeweils in einen Schongarer, z.B. aus Keramik, 
oder in ein Wasserbad geben und so viel des Basis-Öls hinzufügen, damit 
die Kräuter, etc. ca. 2cm hoch bedeckt sind. Das Ganze 8 Stunden garen 
lassen. Abkühlen lassen und direkt umfüllen. 
 
Anmerkung: Auch wenn die Konzentration hier nicht mit der der 
ätherischen Ölen vergleichbar ist und dieses Öl weniger wirksam ist, weil 
die einzelnen Inhaltsstoffe nicht den Destillierprozess durchlaufen haben, 
so kann es doch in den o. g. Fällen angewendet werden. Die ätherischen 
Öle können auf der ganzen Welt im Fachhandel oder in der Drogerie 
erworben werden, um damit die Mischung herzustellen. Es ist ratsam, 
während der Herstellung zu beten. 
  
( *) KLARSTELLENDER HINWEIS: 
 
Wir verkaufen weder das Öl noch andere Produkte, wir veröffentlichen 
lediglich das Rezept für die Herstellung des Öls. 
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HEILIGEN ERZENGELS MICHAEL 
06. FEBRUAR 2020 

  
IHR KINDER UNSERES KÖNIGS UND HERRN JESUS CHRISTUS! 

  
Die Zeit schreitet unerbittlich voran und beschleunigt die Erfüllung der 
Prophezeiungen. Der Dämon beeinflusst die ganze Menschheit und lässt 
sich nicht zurückhalten, aber die Kinder Gottes schlafen. Das Böse jedoch 
schläft nie und greift sie ohne Gnade an. 
  

ICH BITTE EUCH, SEID WACHSAM ANGESICHTS ALLER 
ENTSCHEIDUNGEN DIE GETROFFEN WERDEN, DIE DAS WORT 

GOTTES ÜBERTRETEN. DURCH SIE KOMMEN DIE MENSCHEN VOM 
RICHTIGEN WEG AB UND HANDELN SODANN GEGEN DEN 

WILLEN GOTTES. 
  

Die Verwirrung innerhalb des mystischen Leibes Christi hat dem Schisma 
die Türen geöffnet, das bald die ganze Kirche Unseres Königs und Herren 
betreffen wird. 
  
Seid treu und nährt euch mit dem Leib und dem Blut Unseres Königs und 
Herrn Jesus Christus, denn aus der Heiligen Eucharistie könnt ihr die Kraft 
schöpfen, für alles was da kommen wird (Vgl. Joh 6, 55-57). Jede im 
entsprechenden geistigen Zustand empfangene Eucharistie ist notwendig, 
um in der Zeit in der ihr keine sakramentale Eucharistie mehr empfangen 
werden könnt, durchzuhalten und ihr keinen spirituellen Hunger erleiden 
müsst. 
  
Betet zu aller Zeit (Vgl. 1 Tess 5, 17); durchgehendes Gebet und die 
Einheit mit eurem König und Herrn Jesus Christus erfüllt euch mit 
Hoffnung und sind daher unentbehrlich um durchzuhalten. 
  

BLEIBT WACHSAM ANGESICHTS ALLER NEUHEITEN, DIE DAS 
WORT GOTTES ENTKRÄFTEN WOLLEN, SO WIE ES IN DER 

HEILIGEN SCHRIFT GESCHRIEBEN STEHT. 
  
Große Prüfungen sind auf die Kirche Unseres Königs und Herrn Jesus 
Christus hereingebrochen. Unberechtigte Änderungen haben spirituelle 
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Katastrophen verursacht, die den Dämonen Einlass in die Herzen der 
menschlichen Geschöpfe gewährt haben. Wehe denen, die den Fall der 
Kinder des Allerhöchsten zulassen und gestatten! 
  
Große Katastrophen erwarten die ganze Erde und der Mensch wird keinen 
Ort finden, an dem er Schutz finden könnte. Weder die Berge, noch die 
Wiesen oder Städte werden ihm Schutz bieten können (Vgl. Offb 6, 15-
17), denn das menschliche Geschöpf hat gegenüber seinem König und 
Herrn interpelliert. Es hat sich von Ihm abgewendet, um seinen niederen 
Instinkten zu folgen und das in solchem Ausmaß, dass  die Dämonen 
selbst es feiern werden, wenn die Menschen, schlimmer wie Bestien, 
gegeneinander kämpfen werden. Dies ist die Zeit, in der sich die gesamte 
Schöpfung verdunkeln, sich für den Menschen, seine Taten und sein 
Handeln schämen wird und vor Abscheu heulen und seufzen wird. 
  
Die Erdbeben verstärken sich und verursachen Bewegungen in den Tiefen 
der Erde und der Meere; das Wasser ist aufgebracht. Die Ökosysteme, die 
vom Menschen zerstört wurden, zwingen die Insekten dazu in anderen 
Lebensräumen nach Nahrung zu suchen. Städte werden von Grashüpfern 
und Heuschrecken heimgesucht, die dem Menschen die Nahrung 
wegfressen. 
  
Es fehlt euch an Demut, um eure Gebet vor eure Königin und Mutter aller 
Menschen emporzuheben. Unser König und Herr Jesus Christus wird 
niemanden gering schätzen, der Zuflucht bei Seiner Mutter sucht und Sie 
darum bittet, für ihn einzustehen. 
  
Betet alle, betet. Seuchen breiten sich im Stillen aus; manche überfallen 

den Menschen aus dem Nichts, andere werden von der Wissenschaft 
verursacht, die falsch eingesetzt wurde. 

  
Betet alle, betet. Seid vorsichtig angesichts verschwiegener Wahrheiten 
und setzt euch nicht den Krankheiten aus, die die Erde befallen werden. 

  
Betet alle, betet. Viele Länder leiden unter großen Erdbeben, darunter u. 

a.: Zentralamerika, Chile, Ecuador, Indonesien, Japan, Mexiko und 
Puerto Rico. 
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Der amerikanische Staat Kalifornien  und die Stadt San Francisco 

werden schwer erschüttert werden. 
 

Argentinien bebt. 
  

Große Vulkane erwachen und die Mehrheit der Menschen ignoriert dies, 
bis sie selbst von deren Auswirkungen betroffen sind. 
  
Die ist die große Ignoranz des Menschen; er folgt stur seinen Musik- oder 
Sportidolen, aber über die Anweisungen des Himmels weiß er nichts und 
ignoriert was der Himmel ihm rät. 
  
Ihr, die ihr das Volk Gottes seid, das betend und praktizierend das Gesetz 
Gottes befolgt um Ihn nicht zu beleidigen, IHR MÜSST BETEN. NICHT 
NUR MIT WORTEN, SONDERN AUCH SO, DASS IHR EURE 
SCHLAFENDEN BRÜDER WECKT. 
  
Ich bitte euch nicht ins Wanken zu geraten, fest in eurem Glauben zu 
verharren und wahrhaft einander Brüder zu sein. 
  
Wir, die Himmlischen Heerscharen, beschützen euch; ruft Uns also an, 
damit wir euch zu Hilfe eilen. Vergesst nicht, dass euch Schutzengel an 
die Seite gegeben wurden; ruft Sie an, redet mit Ihnen, gebt Ihnen die 
Erlaubnis einzugreifen in euer Leben und euch daran zu hindern, auf den 
falschen Weg zu geraten. 
  
Volk Gottes; ihr werdet Prüfungen durchstehen müssen, aber müsst 
gleichzeitig vereint mit eurem König und Herrn Jesus Christus auf 
das ZIEL zuzugehen. Eure Königin und Mutter hält euch bei der Hand, 
damit ihr schon jetzt die Herrlichkeit des Himmels kosten dürft. 
  
Habt keine Angst! Seid Liebe, Demut und Nächstenliebe; alles Weitere 
wird euch dazugegeben werden. 
  

ZU EHREN UNSERES KÖNIGS UND HERRN DES HIMMELS UND 
DER ERDE. 
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VEREINT IN DER LIEBE DER HOCHHEILIGEN DREIFALTIGKEIT. 

  
WER IST WIE GOTT? 

KEINER IST WIE GOTT! 
  

Heiliger Erzengel Michael 
  

AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN 

   
KOMMENTAR VON LUZ DE MARIA 

  
Brüder und Schwestern: 
  
Ein weiteres Mal ermahnt uns der Heilige Erzengel Michael zu aktivem 
Gebet. Er interpelliert und nährt uns zugleich, damit wir als Kinder Gottes 
auch Kinder unserer Allerheiligsten Mutter seien, der Fürsprecherin der 
Menschheit. 
  
Wir gehen geradewegs auf Prüfungen zu, die bereits erwartet werden; 
deshalb sollten wir dementsprechend handeln und mit Direktheit und 
Liebe auf die Rufe Gott Vaters, des Sohnes und  des Heiligen Geistes 
antworten. 
  
Amen. 
 

 

HEILIGEN ERZENGELS MICHAEL 
16. FEBRUAR 2020 

  
Geliebte Kinder Unseres Königs und Herrn Jesus Christus: 

  
ICH, DER PRINZ DER HIMMLISCHEN HEERSCHAREN, KOMME IM 
NAMEN DER HOCHHEILIGEN DREIFALTIGKEIT, UM DAS VOLK 

GOTTES ZUR EINHEIT ZU RUFEN. EINHEIT NICHT NUR IM GEBET, 
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SONDERN AUCH EINHEIT IN WIEDERGUTMACHUNG UND BUßE 
FÜR DIE MENSCHHEIT, DIE DIE BOTSCHAFTEN, DIE SIE DURCH 

DIESES INSTRUMENT EMPFANGEN, TROTZ ALLEM 
UNTERSCHÄTZEN, ABWEISEN ODER VERLEUGNEN. 

  
Als Volk Gottes müsst ihr mit dem Geist betrachten, wie oft der Himmel 
euch vor den Dingen, die auf die Menschheit zukommen, gewarnt, was Er 
vorausgesagt und euch versichert hat. Ihr hört nicht auf die Rufe Unserer 
Königin und Mutter des Himmels und der Erde... Aus Missachtung und 
weil ihr rebellisch geworden seid, gehorcht ihr nicht und das obwohl ihr 
wisst, dass die Wurzel allen Übels der Stolz ist der euch befallen hat (Spr 
8, 13; Jer 50, 31). 
  
Nur wenig bekümmert seht ihr zu WIE EINE MUTIERTE 
KRANKHEIT die Menschheit bedroht UND IHR WERDET SIE SCHON 
BALD WIEDER VERGESSEN, ohne die Lage ernst zu nehmen und die 
Sicherheitsvorkehrungen einzuhalten - so wird sie sich überall ausbreiten 
können. Die Mehrheit der Kinder Unseres Königs und Herrn Jesus Christus 
leben nur im Moment und sind nicht ausdauernd genug, sie vergessen 
schnell und das ist der Grund, warum sie so schnell in die Fänge des Bösen 
geraten. 
  
So konnten Satans Horden überall eindringen und die Gesellschaft, das 
Bildungssystem, die Religion, die Politik, die Ernährung und die Identität 
eines jeden menschlichen Geschöpfes manipulieren und infiltrieren. Allem 
zum Trotz haben sie es geschafft, eine Generation zu erschaffen, die den 
Antichristen willkommen heißt und sich dem Dämon übergeben hat. 
  
IHR MÜSST BESONDERS ACHT GEBEN, DIE EINHEIT UNTER EUCH 
ZU BEWAHREN, DENN NUR SO KÖNNT IHR GEGEN DIE MÄCHTE 
DES BÖSEN ANKÄMPFEN, DIE DAS HAUS GOTTES ÜBERFALLEN 

HABEN. UND AUCH GEGEN DIE, DIE EUCH NICHT LIEBEN, 
SONDERN NUR VERWIRREN UND EUCH ZUM ABGRUND FÜHREN. 

  
Diese Generation wird über alle Maßen auf die Probe gestellt und viele 
kommen bereits auf dem Weg zu Fall, zu eurer Rechten und zu Eurer 
Linken; aber ihr müsst treu und stark bleiben. Die Kinder Unseres Königs 
und Herrn Jesus Christus schauen nicht, was unter dem Mantel des Bösen 
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lauert und das Böse schläft nie. Ihr schlaft und lasst euren Blick von eurem 
„Ego“ trüben. So seht ihr nicht wie weit ihr gegangen seid, das Haus 
Gottes zu entweihen. 
  
Der Kommunismus wird die Erde heimlich und unter falschem Vorwand 
überfallen wie ein brüllender Löwe (Vgl. 1 Petr 5, 8-9), aber ihr dürft euch 
nicht freuen und dies nicht akzeptieren, denn er wird großen Schmerz 
verursachen und der Krieg... er wird kommen. 
  
Bleibt wachsam! Der Weggang des Verfechters der wahren Lehre des 
Hauses Gottes, über den jene sich freuen werden, die ihn als Hindernis 
für die Einführung der Eine-Welt-Religion sehen, wird dem Volk Gottes 
großen Schmerz verursachen. 
  

VORSICHT! BLEIBT WACHSAM UND LASST NICHT NACH. EUER 
WEG GEHT STETS GERADEAUS, KOMMT NICHT DAVON AB. 

WIR, DIE HIMMLISCHEN HEERSCHAREN, BEGLEITEN EUCH ZU 
JEDER ZEIT. 

  
HABT KEINE ANGST, IM GEGENTEIL, IHR MÜSST AKTIV WERDEN 
UND DÜRFT AUCH NICHT EINEN AUGENBLICK AUFGEBEN, WENN 

IHR SICHEREN SCHRITTES VORANGEHEN WOLLT. 
  

HABT KEINE ANGST, DENN DER FINALE SIEG GEHÖRT DEM VOLK 
GOTTES. 

  
HABT KEINE ANGST, DENN EURE KÖNIGIN UND MUTTER DES 
HIMMELS UND DER ERDE LÄSST EUCH NICHT IM STICH UND 

GEHT EUCH VORAN, DENN SIE IST DIE MUTTER DER 
MENSCHHEIT, DAS „TOR ZUM HIMMEL“. 

  
LEBT MIT CHRISTUS IN DER EUCHARISTIE. 

  
WER IST WIE GOTT? 

NIEMAND IST WIE GOTT! 
  

Heiliger Erzengel Michael 
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AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN 

 

 

DIE ALLERHEILIGSTE JUNGFRAU MARIA 
24. FEBRUAR 2020 

 

Geliebte Kinder Meines Unbefleckten Herzens: 

GOTT IST PERFEKT UND ALLES WAS ER TUT IST PERFEKT; 

EURE ANTWORT DARAUF STEHT JEDOCH IM WIDERSPRUCH ZUM 
WILLEN GOTTES, IM ABSOLUTEN WIDERSPRUCH. 

Große und schwerwiegende Ereignisse geschehen auf der Erde und 
unaufhaltsam verschlimmern sie sich; die Zeit ist keine Zeit mehr und 
das, was Ich euch im Laufe der Jahre angekündigt habe, erfüllt sich nun… 
Trotz allem lebt die Menschheit weiter, ohne sich ihres Handelns bewusst 
zu werden. 

Ihr gebt vor, euch zu fürchten, wenn ihr von Naturereignissen bedroht 
werdet und wenn diese vorübergehen, seid ihr bald wieder dieselben, die 
ihr früher wart. Ihr Heuchler! Sogleich beginnt ihr aufs Neue, das 
Weltliche zu genießen und der Schmerz und die Angst verschwinden 
wieder, so wie es auch die Ereignisse tun, vor denen ihr euch so gefürchtet 
habt. 

IHR MÖCHTET NUR DAS BESTE FÜR EUCH SELBST UND IHR 
WOLLT STETS DIE BESTEN SEIN. IHR WOLLT IMMER ZU DENEN 

GEHÖREN, DIE AM MEISTEN BEJUBELT UND BEWUNDERT 
WERDEN… 

ABER WÜNSCHT IHR EUCH DIES AUCH FÜR EUREN GEIST ODER 
LEBT IHR NUR VOM SCHEIN? 

 

Der Mensch erkennt die Realität nicht, die er doch mit seinen eigenen 
unmoralischen Gesetzen geschaffen hat; sein Verstand ist ganz und gar 
mit sich selbst beschäftigt. Dies macht es ihm möglich, ohne Gott zu leben 
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und sich nicht für seine geistigen Taten und Werke verantworten zu 
müssen. Darum lehnt er alles ab, was ihn an Gott erinnert. 

Ihr habt euch einen neuen Gott der Sünde und des Chaos geschaffen, der 
euch alles erlaubt, WAS DER EINZIGE UND WAHRHAFTIGE GOTT 
EUCH NICHT ERLAUBT, WEIL ER EUCH LIEBT UND MÖCHTE, DASS 
IHR EURE SEELEN RETTET. 

Ihr jedoch, Kinder, habt euch einen weltlichen und liberalen Gott 
geschaffen, von dem ihr sagt, er wäre neu; ihr ehrt ihn mit Festen, 
Degeneration, Degradierung, Drogen, Alkohol und Zügellosigkeit, welche 
euch der Satan anbietet und denen ihr als Menschheit in großem Stil frönt, 
ohne Wiedergutmachung… 

Ihr jedoch, Kinder, fallt ab vom Wort Gottes und beteuert, dass der 
Himmel und das Ewige Leben nur eine Fantasie sind. Ihr missachtet die 
Rufe, welche die Hochheiligste Dreifaltigkeit an euch richtet, und beteuert, 
dass es Lügen und nur die Hirngespinste von ein paar Verrückten sind. 
Ohne jegliche Reue oder Furcht sagt ihr, dass die Erfüllung des Göttlichen 
Gesetzes eine Sache der Vergangenheit sei und haltet es für altmodisch; 
ihr glaubt, dass der Gehorsam und die Hingabe zu Gott aus Liebe zu Ihm 
nicht mehr zeitgemäß für diese Generation seien. Ihr denkt, dass die 
Befolgung der Rufe des Himmels nur etwas für Taugenichtse, Verrückte 
und für jene sei, denen es an Intelligenz mangelt. 

So denkt diese fortschrittliche Generation, die die Menschheit anführt. Die 
Aufstände und die Ordnungsverweigerung, vor allem der geistigen, sind 
zum Alltag geworden. Mit dem Niederreißen von Standbildern und dem 
Eindringen in Kirchen, während gerade die Heilige Eucharistie gefeiert 
wird, vergnügen sich diejenigen, die sich mit dem Handeln Satans 
beschmutzt haben. 

ICH BEKLAGE DIE VIELEN MISSACHTUNGEN GEGENÜBER DER 
HOCHHEILIGSTEN DREIFALTIGKEIT; GEGENÜBER DER LIEBE 

ALLER LIEBEN, DEM „ALPHA UND DEM OMEGA“! 

ICH BEDAUERE, WIE VIELE MEINER KINDER DIE ERLÖSUNG 
NICHT WÜNSCHEN UND DARAUF BESTEHEN, IN DER FINSTERNIS 

DER SÜNDE, DES UNGEHORSAMS UND DER REBELLION ZU 
VERBLEIBEN, MIT DEM SIE WIEDERUM SATAN FREUDE 

BEREITEN! 
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MEIN SOHN IST DER WEG, DIE WAHRHEIT UND DAS LEBEN UND 
JEDER, DER AN IHN GLAUBT, WIRD EWIG LEBEN (Vgl. Joh 14,6)! 

Dies ist die Wahrheit, Volk Gottes, dies ist die Wahrheit; ihr müsst die 
Gebote und die Sakramente respektieren, annehmen und lieben und das 
Wort Gottes befolgen. 

„DENN VIELE SIND GERUFEN, ABER NUR WENIGE AUSERWÄHLT“ 
(Mt 22,14); DIES JEDOCH NICHT, WEIL DIE HOCHHEILIGSTE 

DREIFALTIGKEIT EUCH NICHT LIEBT, SONDERN WEIL EIN JEDER 
VON EUCH SIE AUS FREIEM WILLEN ABWEIST. 

Ihr, Kinder, seid dazu berufen, Meinem Sohn und Seinen Lehren zu 
folgen; ihr seid dazu berufen, Ihn zu kennen und den Menschen Sein 
Göttliches Wort zu verkünden. Dies ist nicht der Moment, um die Arme zu 
verschränken und zu verstummen, ohne zu predigen. Ihr müsst das Volk 
Meines Sohnes wachrütteln, denn es schläft und erkennt Ihn nicht mehr. 
Ihr müsst die Göttliche Nahrung empfangen, damit ihr neue Kraft 
schöpfen könnt; dies jedoch nur, wenn ihr entsprechend vorbereitet seid. 

Kinder, kehrt zurück auf den Weg Meines Sohnes, denn die Beute des 
Satans wächst jeden Tag an. Missachtet nicht Seine Rufe, weil die Nacht 
sich schon bald herabsenkt und die Klagen der Menschen sodann überall 
auf der Welt zu hören sein werden. Das menschliche Geschöpf hat stets 
bis zum letzten Moment gewartet und diese Generation wird nicht anders 
sein. Das Warten geht weiter und Satan raubt weiterhin Seelen. 

DIE KRANKHEIT SCHREITET VORAN UND DER MENSCH 
SCHWEIGT, ABER ICH ALS MUTTER DER MENSCHHEIT RUFE EUCH 

DAZU AUF, WACHSAM ZU BLEIBEN. DER VIRUS AUS 
MENSCHLICHER HAND WURDE AUF DIE MENSCHHEIT 

LOSGELASSEN UND DESHALB FÜRCHTET DER MENSCH SICH NUN 
SELBST, DENN ER KENNT SICH. 

WARTET NICHT, MEINER KINDER. DIE SEUCHE BREITET SICH 
VON LAND ZU LAND AUS UND IST BALD ÜBERALL 

VORHERRSCHEND. ICH HABE EUCH DESHALB BEREITS IM 
VORAUS DIE HEILMITTEL BEKANNTGEGEBEN, MIT WELCHEN IHR 

DIESE UND ANDERE KRANKHEITEN, MIT DENEN IHR NOCH 
ANGEGRIFFEN WERDET, BEKÄMPFEN SOLLT. 
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Während der Mensch schläft, wird die Erde weiterhin schwer erschüttert. 

Betet, Meine Kinder, betet für die Vereinigten Staaten. 

Betet, Meine Kinder, betet für Chile. 

Betet, Meine Kinder, betet für Japan. 

BETET FÜR MITTELAMERIKA. 

Geliebte Kinder Meines Unbefleckten Herzens, euer Ziel ist das EWIGE 
LEBEN und dieses werdet ihr nicht erreichen, wenn ihr am Weltlichen 
hängt. Bleibt vereint, damit ihr überleben könnt und bleibt auf dem Weg, 
zu dem euch Mein Sohn gerufen hat. 

Fürchtet euch nicht, Kinder, aber es ist notwendig, dass Diese Mutter so 
zu euch spricht. Fürchtet euch nicht, ICH BIN EURE MUTTER UND 
LASSE EUCH NICHT ALLEIN. KOMMT ZU MEINEM SOHN UND 
ANTWORTET SEINEM RUF. 

MEINE LIEBE UND MEIN SEGEN, DAS NEUE ERWACHEN, SEIEN 
MIT EINEM JEDEN VON EUCH. 

 

Mutter Maria 

 

AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 

 
KOMMENTAR VON LUZ DE MARÍA 

 

Brüder und Schwestern: 

Dieser Ruf ist eine klare Warnung unserer Mutter, wir dürfen jetzt keine 
Zeit mehr verlieren: bereiten wir uns vor, vor allem geistig. Vom Himmel 
haben wir die natürlichen Heilmittel bekommen, um die Krankheiten zu 
bekämpfen, die auf die Menschheit zukommen. Nehmen wir alles, was wir 
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erhalten haben, in Brüderlichkeit an und denken wir stets daran, dass dies 
die Einheit fördert. 

Gemeinsam mit Ihnen allen rufe ich: 

MEIN HERR UND MEIN GOTT! 

Amen. 

 

 

DIE ALLERHEILIGSTE JUNGFRAU MARIA 
29. FEBRUAR 2020 

 

Geliebte Kinder Meines Unbefleckten Herzens: 

VOLK DER HOCHHEILIGEN DREIFALTIGKEIT! 
 

SUCHT IHR MEINEN SOHN? WENN JA, WIESO NEHMT IHR DANN 
IMMER ANDERE WEGE? 

 
VIELLEICHT VERSUCHT IHR MIT HILFE ANDERER MITTEL HÖHER 

ZU GELANGEN? 
 

Ihr möchtet euren Schritt beschleunigen, ihr werdet abgelenkt und 
entfernt euch so noch mehr als ihr es ohnehin schon seid. ABER ES GIBT 
KEINE ABKÜRZUNGEN UM DAS EWIGE LEBEN ZU ERLANGEN. ES 
GIBT KEINE, DENN ALLE MÜSSEN DENSELBEN WEG GEHEN, DEN 
WEG DER HEILIGKEIT. (Vgl. 1 Tim 2-4) 
 
Jeder von euch muss zu gegebener Zeit den Weg zum Kalvarienberg 
gehen, aber ihr dürft dabei nicht jammern oder dem menschlichen Willen 
nachgeben, sondern im Gegenteil, ihr müsst diesen Weg gehen wie es 
mein Sohn tat. IHR MÜSST EUREN BLICK AUF DAS ZIEL RICHTEN, 
DAS KREUZ DER HERRLICHKEIT UND MAJESTÄT. 
 
So befindet sich auch die Kirche Meines Sohnes auf diesem Weg und 
immer weiter schreitet sie voran. Als mystischer Leib Meines Sohnes 
müsst ihr eure Anstrengungen verdoppeln, damit der Dämon euch nicht 
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an andere Ufer lenkt, die nicht zu meinem Sohn führen. Ihr müsst die 
Tradition der Kirche bewahren. Die große Neuigkeit des Evangeliums ist, 
dass Mein Sohn verzeiht  und liebt, liebt und verzeiht; und das all jenen, 
die voller Reue zu Ihm kommen und beschließen ein neues Leben zu 
führen und wenn sie dies demütig und mit reumütigem Herzen tun. Dies 
ist die große Neuigkeit: 
 

DIE VERZEIHUNG, DIE BARMHERZIGKEIT UND DIE 
GERECHTIGKEIT GOTTES, DIE DENEN DIE TÜR ÖFFNET, DIE VON 

GANZEM HERZEN BEREUEN. (Vgl. Joh 3,16) 
 

Diese Göttliche Barmherzigkeit findet ihr nicht, INDEM IHR DAS GESETZ 
GOTTES VERSUCHT ZU ÄNDERN ODER ZU MODERNISIEREN. MEIN 
SOHN LIEBT ALLE SEINE KINDER UND ALLE MENSCHLICHEN 
GESCHÖPFE SIND SEINE KINDER. ABER UM DAS EWIGE LEBEN ZU 
ERHALTEN, MÜSST IHR DAS GESETZ GOTTES BEFOLGEN UND 
DEMENTSPRECHEND LEBEN. (Vgl. Heb 4, 16; Dtn 10, 12-13) 
 
Ich sehe so viele menschliche Geschöpfe die gefangen sind in ihrem 
menschlichen Ego und die nicht in der Lage sind, denen zu verzeihen, 
denen Mein Sohn hätte verzeihen können. Dies tut kein wahrer Christ. 
 
So viel Wirrwarr ist zwischen den Menschen, weil sie die eigentliche 
GROẞE TRAGÖDIE DER MENSCHHEIT IN DEN HÄNDEN DES BÖSEN 
IGNORIEREN! 
 
So viele Meiner Kinder werden von Versuchungen umringt und es wird 
ihnen zum Verhängnis. Sie vergessen, dass Mein Sohn auch vom Teufel 
in Versuchung geführt wurde und darin waren bereits ihre Versuchungen 
enthalten. Aber mein Sohn hat sie besiegt und hat diesen Sieg für alle 
errungen, die das Gesetz Gottes erfüllen. (Vgl. Mt 4) 
 
Ich sehe so viele Meiner Kinder, wie sie meinen Sohn anrufen und Ihn 
anflehen und Er bietet ihnen DAS WASSER AN, DAS IHREN DURST 
STILLEN KANN. Aber sie weisen dies ab, weil sie nicht das sehen, was 
sie sehen wollen. EUCH FEHLT DER GLAUBEN! 
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DENN VOM GLAUBEN UND DER LIEBE GOTTES REDET DIE WELT 
NICHT, SONDERN NUR VOM FLEISCH UND VON DER SÜNDE, WAS 

SIE JETZT IN MODERNISMUS UMBENANNT HABEN. 
 

Trotz allem muss Ich euch sagen, dass ihr euch auf dem falschen Weg 
befindet und Mein Sohn und Ich euch bitten, Reue zu zeigen, Buße zu tun 
und intensiv zu fasten, mit den physischen und den geistigen Sinnen. 
 
Noah hat Reue und Buße gepredigt und auch Jonah hat dies getan und 
der Bevölkerung von Ninive die Vernichtung ihres Volkes angekündigt. 
Einige hörten nicht und gingen zu Grunde, andere befolgten seinen Rat 
und ihnen wurde vergeben. 
 
Diese Generation wurde so oft zur Umkehr gerufen, wie es nie zuvor der 
Fall war, aber ihre Reaktion darauf fällt immer negativ aus. Sie hält fest 
am weltlichen Leben, sie ist außer Kontrolle und hängt so sehr an ihrem 
„Ego“, dass sie nicht verzeihen kann, obwohl mein Sohn ihr selbst diese 
Verzeihung nie verwehrt. 
 
WOHIN FÜHREN DIE TATEN DIESER GENERATION? SIE MACHEN 

SIE HOCHMÜTIG, KINDER. 
 
Der Mensch hat sich vielleicht in der Wissenschaft weiterentwickelt, aber 
im Geiste nicht. Denn der Geist und das Ewige Leben sind für ihn heute 
kein Thema mehr: weder Auszeichnungen, Ruhm, große Siegespreise, 
noch öffentliche Anerkennung haben mehr etwas damit zu tun – und dies 
sind die begehrtesten Dinge für den heutigen Menschen. 
 
Ich sehe hochmütige und gönnerhafte Menschen, die sich selbst 
verherrlichen, ihren Reichtum, ihren Intellekt oder ihre Fähigkeiten; aber 
tief in ihrem Inneren sehe Ich Ängste, Zerwürfnisse, Traurigkeit und 
Unglück. 
 
Kinder Meines Unbefleckten Herzens: 
 

WACHT AUF! IHR DÜRFT DIESE FASTENZEIT NICHT WIE JEDE 
ANDERE LEBEN, DENN DIES IST NICHT NUR EINE TRADITION 

DIE ERFÜLLT WERDEN SOLL, SONDERN SIE IST EINE 
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GEDENKFEIER. SIE SOLL EUCH AUFWECKEN UND EUCH 
DAZUBRINGEN ENDLICH ZU LEBEN, AUF DEM RICHTIGEN WEG 

ZU GEHEN UND DIE EWIGE WAHRHEIT ZU ERKENNEN. 
 

So viel Schmerz für die törichte Menschheit, so viel Leid, das ungesehen 
bleibt; so viel Abneigung gegen die Rufe aus dem Väterlichen Hause. Und 
wenn ihr den Ungehorsam der Menschheit erkennt, wird sie schon so viel 
verdientes Leid ertragen haben, dass euer Klagen und Weinen sich nicht 
zurückhalten lassen wird. 
 

ERLEBT IHR BEREITS DIE LÄUTERUNG UND MERKT ES GAR 
NICHT? 

 
Schaut euch den Zustand der Kirche Meines Sohnes an und auch die 
Entschlüsse der Regierungen, die absolut gegen das Leben und jede Moral 
sind. 
Überall könnt ihr die Reaktion der Natur sehen, die Hungersnöte die die 
Völker durchleben müssen. 
Seht wie der Kommunismus und die Unterdrückung unter den Völkern 
voranschreiten, die von denen kommt, die sich nicht einmal öffentlich zum 
Kommunismus bekennen. Unterdrückung zugunsten einer einzigen 
Weltregierung, einer einzigen Weltreligion, einer einzigen Währung und 
einer einzigen Lehre, die den Tod für Körper und Seele bedeutet. 
 

DIES IST DIE PASSION, DIE DIE KIRCHE MEINES SOHNES UND 
SEIN MYSTISCHER LEIB STÄNDIG  ERTRAGEN MUSS UND DIES 

IST DER BEGINN DER ANKUNFT DES ANTICHRISTEN. 
 

Meine Kinder; seid euch bewusst, dass ihr neben Gebet, Fasten und Buße 
in dieser Fastenzeit auch das Fasten der Sinne und vor allem des Geistes 
miteinbeziehen müsst, denn dieser ist es, der euch gegen eure Brüder 
aufhetzt. 
 

REINIGT EUER INNERES HAUS, DAMIT DIE REINHEIT IN EUCH 
WÄCHST UND NICHT NUR ETWAS ÄUẞERLICHES BLEIBT, DAS 

KEINEN BESTAND HAT. 
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Mein Sohn möchte, dass ihr mit reumütigen und offenen Herzen zu Ihm 
kommt und keine Simulanten seid, die einer falschen Religion folgen.  
Kinder, verfallt angesichts der Pandemien nicht in Panik, seid gehorsam 
und bereitet das vor, was Ich euch dagegen gegeben habe, um sie zu 
bekämpfen. Lasst euch nicht täuschen und bereitet euch vor; die 
Menschen werden euch nicht die Wahrheit sagen, Ich schon.  
 

VERGESST NICHT, DASS MEIN SOHN DER WEG ZUM EWIGEN 
LEBEN IST. (Joh 14, 6) 

 
VERGESST NICHT, DASS ICH BEI EUCH BIN, DENN ICH BIN EURE 

MUTTER.  
BLEIBT IN DER LIEBE GOTTES, DIE UNENDLICH IST.  

 
Ich segne euch mit Meiner Liebe.  
 

Mutter Maria 
 

AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN 

 
KOMMENTAR VON LUZ DE MARIA 

 
Brüder und Schwestern: 
Angesichts dieser Worte unserer Mutter muss ich an die Zeiten denken, 
in denen vom Himmel ein Ruf ausging, den die Instrumente Gottes 
verkündeten und nicht gehört wurden, aber die Antwort kam bald darauf 
von allein: alle die, die ihm nicht gefolgt waren gingen zugrunde und die 
die ihm gefolgt waren, leisteten Wiedergutmachung, taten Buße und 
fasteten. Aber das wichtigste war, das sie GEHORSAM waren und deshalb 
vom Himmel die Rettung für sie kam.  
 
Die Geschichte wiederholt sich und es gibt nur zwei Wege: den des Guten 
und den des Bösen, den des Gehorsams und den des Ungehorsams.  
 
Wir stehen vor großen und bedeutenden Prüfungen, die den mystischen 
Leib Christi, DIE KIRCHE, untergraben werden. All das was in der 
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natürlichen Ordnung geschieht, die vom Menschen falsch eingesetze 
Wissenschaft, die Viren kreiert, um die Menschen zu infizieren und außer 
Kontrolle geraten zu lassen, bis die Mutationen ein zu hohes Niveau 
erreichen und eine weltweite Pandemie auslösen; all das sind Prüfungen.  
 
Unsere Mutter bittet uns dringlichst, den Glauben an Gott Vater, Gott 
Sohn und Gott Heiliger Geist aufrechtzuerhalten und zu stärken. Als auf 
Christus zentrierte Wesen dürfen wir nicht vergessen, dass uns unsere 
Mutter zu jeder Zeit zu Ihrem Sohn führt und abermals für uns 
interpelliert, damit wir uns selbst prüfen und den Weg der Bekehrung 
gehen.  
 
Amen.  
 
 

HEILIGEN ERZENGELS MICHAEL 
08. MÄRZ 2020 

  
Geliebte Kinder Unseres Königs und Herrn Jesus Christus: 

  
ICH, DER PRINZ DER HIMMLISCHEN HEERSCHAREN, KOMME ZU 

EUCH IM NAMEN DER HOCHHEILIGEN DREIFALTIGKEIT. 
  

In dieser Fastenzeit sollte jedes menschliche Geschöpf bereit sein, sich 
spirituell und auch äußerlich zu erneuern und an seinem Charakter und 
seinem Verhalten seinen Brüdern gegenüber zu arbeiten. Ihr müsst 
verstehen, dass die Fastenzeit mehr ist als nur eine Tradition; die 
Barmherzigkeit Gottes ist es nämlich, die euch hiermit die Möglichkeit 
gibt, euch vollends und für den Rest eures Lebens zu bekehren. 
  
DIE FASTENZEIT SOLL EUCH DAZU BEWEGEN, ÜBER EURE TATEN 

UND WERKE NACHZUDENKEN, DEN FESTEN ENTSCHLUSS ZUR 
BEKEHRUNG ZU FASSEN UND AN DIESER ENTSCHEIDUNG STETS 

FESTZUHALTEN; IN JEDEM MOMENT EURES LEBEN, IN JEDER 
SITUATION. 

  
Angesichts der aktuellen Generation von Menschen, die sich dazu 
entschlossen haben, sich von Unserem König und Herrn Jesus Christus zu 
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entfernen, bitte Ich euch eindringlich, euch zu ändern und diese 
Veränderung mit Freude in Hinblick auf die Ewige Erlösung zu erleben und 
nicht mit Angst und Schmerz. Vor allem zeigt eure Dankbarkeit der 
Hochheiligen Dreifaltigkeit. 
  
Jeder von euch muss seine Maske abnehmen und sich selbst genau 
prüfen. 
 
PRÜFT EURE NÄCHSTENLIEBE! Denn es ist nicht nur damit getan, 
eurem Nächsten mit Nahrung, Kleidung und anderen Bedürfnissen zu 
helfen, die wichtig und notwendig sind; sie geht weit darüber hinaus. 
 
DIE NÄCHSTENLIEBE IST DIE ANFÜHRERIN DER SEELE, damit die 
Seele sich nicht von Unserem König und Herrn Jesus Christus entfernt. 
DIE NÄCHSTENLIEBE IST GERECHT, WOHLWOLLEND, EHRLICH, 
SIE LIEBT MIT DER LIEBE GOTTES, SIE IST ZART, sie verlangt keine 
Gegenseitigkeit und hat Verständnis für ihren Nächsten. 
NÄCHSTENLIEBE BEDEUTET EIN MORALISCHES LEBEN ZU 
FÜHREN. 
DIE NÄCHSTENLIEBE KOMMT VON GOTT; WENN SIE VON IHM 
GELEITET WIRD und nicht durch menschliche Interpretationen. 
  
Geliebte Kinder Unseres Königs und Herrn Jesus Christus, übt dies so gut 
ihr nur könnt und schließt den festen Entschluss zur Umkehr. Diese 
Fastenzeit ist nicht wie jede andere, sie ist besonders. 
  
Lebt diese Fastenzeit mit allen Sinnen, damit ihr das erreicht, was ihr 
vorher nur oberflächlich berührt oder gänzlich vergessen habt. So wie es 
der größte Teil der Menschheit tut, der umgeben ist von falschen 
Ideologien, persönlichen Verlangen oder der Teil ist von Sekten, die der 
Dämon gegründet hat, damit sie ihn anbeten und er sie so zum Abgrund 
führen kann. Ihr seid euch der Schlacht nicht bewusst, die um euch herum 
tobt; die Schlacht zwischen Gut und Böse (Vgl. Gen 3, 15; Eph 6, 11-12), 
die Schlacht um die Seelen, die Uns Unser König und Herr anvertraut hat, 
damit Wir sie retten. 
  

KEHRT UM, VOLK GOTTES, KEHRT UM! 
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LASST EUCH NICHT WEITER ABLENKEN, DAMIT IHR DIE WAHRE 

LIEBE KENNENLERNEN KÖNNT: 
DAS WORT GOTTES. 

  
Volk Gottes; der Heilige Rosenkranz ist ein ständiges Opfergeschenk an 
den Ruf Gottes und ist gleichzeitig die Antwort der Mutter auf diesen Ruf. 
Deshalb müsst ihr Ihn mit all eurem Glauben beten, damit ihr mit eurem 
Gebet das ganze Universum erleuchtet. Wenn ihr den Heiligen Rosenkranz 
mit großer Hingabe und Liebe betet, könnt ihr euch viel Leid ersparen und 
es abschwächen, genauso auch Trauer, Angst, das Böse, was der Mensch 
mit seinen eigenen Händen erschaffen hat und das ihn in diesem Moment 
abschweifen lässt. Genau deshalb wird er von alledem überrascht werden. 
  
Nehmt die Ankündigungen des Himmels nicht auf die leichte Schulter. 
Denn es werden Zeiten kommen, in denen es nichts nutzen wird wenn ihr 
eure Grenzen schließt, denn über die Flugtransporte werden Stoffe 
freigesetzt, die euch krankmachen. Ein Kontakt mit anderen Menschen 
wird dann zur Ansteckung nicht mehr nötig sein. 
  
Meine Lieben, bereut und kehrt um bevor all das Leid euch bricht! Großes 
Leid wird die Menschheit erfassen, Leid und Pandemien und deshalb hat 
das Väterliche Haus es zugelassen, dass euch Unsere Königin und Mutter 
alles Nötige mit auf den Weg gibt und ihr euch vor diesen Krankheiten 
schützen könnt, die da auf die Menschheit zukommen. 
  
VERGESST NICHT, DASS ALL DIESE HILFEN ABER MIT GLAUBEN 

VERWENDET WERDEN MÜSSEN. ER IST DIE ESSENZIELLE ZUTAT, 
DIE WUNDER MÖGLICH MACHT.  

(Vgl. Mk 11, 24; Hebr 11, 1; 2 Kor 5, 7) 
  
Die Erdbeben werden nicht aufhören und wie ihr bereits wisst, nähern sich 
aus dem Weltraum Dinge, die eine Gefahr für die Erde darstellen. Ihr 
wurdet durch die Liebe Gottes gewarnt, auch wenn ihr Seinen Rufen nicht 
antwortet. 
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WIE SEHR WERDEN DIE MENSCHEN KLAGEN, DIE ÜBER DIE RUFE 
GOTTES, DIE EUCHARISTIEFEIERN UND DAS UNANTASTBARE 

GESETZ GOTTES GESPOTTET HABEN! 
  

WIE LAUT WIRD DAS MENSCHENGESCHLECHT KLAGEN UND WIE 
SEHR WIRD ES LEIDEN, WEIL ES NICHT GEANTWORTET HAT AUF 

DIE RUFE GOTTES! 
  

LASST EUCH NICHT ABLENKEN; LIEBT GOTT ÜBER ALLES UND 
ALLEM UND VON GANZEM HERZEN (Vgl. Mt 22, 36-40). DENN GOTT 

IST DAS HÖCHSTE GUT UND DEMENTSPRECHEND MÜSST IHR 
IHN LIEBEN. VERGESST DABEI AUCH NICHT, DASS IHR ALLES 

GEBEN MÜSST, DENN FÜR DIE LIEBE GOTTES GIBT ES KEIN MAß. 
  

Seid beharrlich, denn ihr werdet vom Höchsten geliebt. Ihr werdet die 
Früchte der Beharrlichkeit, der Stärke, Hingabe und Ehrlichkeit ernten. 
Ihr werdet sie aus den Händen Gottes empfangen, die Frucht der wahren 
Treue und die Frucht der Entsagung der Lauheit. 
  
Ihr werdet von der Königin und Mutter des Himmels und der Erde geliebt, 
beeilt euch, um Ihre Hand noch zu ergreifen. 
  
DIE HOCHHEILIGE DREIFALTIGKEIT LIEBT EUCH; HALTET FEST 

AM GLAUBEN UND SEID WAHRHAFTIG. 
  

SEID GROßZÜGIG IN BEZUG AUF DIE NÄCHSTENLIEBE.  
(Vgl. Lk 6, 38) 

  
Geliebte Kinder Unseres Königs und Herrn Jesus Christus; seid 
Botschafter des Friedens. Wir, die Himmlischen Heerscharen, eilen euch 
stets zu Hilfe. 
  

LEBT MIT CHRISTUS IN DER EUCHARISTIE! 
  

WER IST WIE GOTT? 
NIEMAND IST WIE GOTT! 

  
Heiliger Erzengel Michael 
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AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN 

   
KOMMENTAR VON LUZ DE MARÍA 

  
Brüder und Schwestern: 
  
Während dieser Botschaft wurde mir folgende Vision zu Teil: 
  
Ich sah den Heiligen Erzengel Michael mit seinem Schwert und eine 
Schaar von Engeln folgte Ihm, die allesamt Weihrauchgefäße in ihren 
Händen trugen. 
  
Ich sah, wie der Rauch zu den menschlichen Geschöpfen zog und sie sich 
niederknieten und ihren Ungehorsam gegenüber den Göttlichen Geboten 
beweinten; dann richteten sie ihren Blick wieder auf den Höchsten und 
baten um Verzeihung. 
  
Ich sah nicht nur Krankheiten die die Menschen befielen, sondern auch 
große Insektenplagen, die heraufzogen und riesige Teile der 
Nahrungsmittel der Menschen verschlangen. 
  
Ich sah wie einige der Menschen Gott um Verzeihung baten und wie ihnen 
verziehen wurde; dann fuhren sie fort auf ihrem Weg und beteten den 
Rosenkranz mit festem Glauben und besonderer Hingabe und Liebe. Sie 
schafften so, dass ihre Gebete die Plagen auf den Feldern erreichten und 
die Insekten leblos auf die Erde fielen. 
  
Dann sagte mir der Heilige Erzengel Michael: „Sag deinen Brüdern, dass 
der Rosenkranz selbst den größten Narr in die Knie zwingen kann und 
Unsere Königin und Mutter wird zu denen eilen, die ihn mit Glauben beten. 
Aber vor allem wird Sie denen Beistand leisten, die das Gesetz Gottes 
befolgen und das Wort Gottes bewahren ohne Es zu verändern.“ 
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Der Heilige Erzengel Michael entfernte sich danach wieder, den 
Rosenkranz betend und ich hörte noch das Echo der Schaaren der Engel 
widerhallen, die ebenfalls den Rosenkranz beteten. 
  

AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN, 
BITTE FÜR UNS, DIE WIR ZUFLUCHT BEI DIR SUCHEN. 

AMEN. 
  
 

HEILIGEN ERZENGELS MICHAEL 
13. MÄRZ 2022 

 
Kinder Unseres Königs und Herrn Jesus Christus: 

 
ALS FÜRST DER HIMMLISCHEN HEERSCHAREN SEGNE ICH EUCH 
UND ÜBERBRINGE EUCH DAS WORT GOTTES, DAMIT IHR EUCH 

VORBEREITET. 
 

Ihr werdet von der Hochheiligsten Dreifaltigkeit und Unserer Königin und 
Mutter der Endzeit geliebt. 
 

IHR WERDET IN JEDER HINSICHT AUF DIE PROBE GESTELLT 
WERDEN, VOR ALLEM ABER IM GLAUBEN. 

 
Kinder Unseres Königs und Herrn Jesus Christus, lebt diese Fastenzeit 
ganz bewusst; so wie ihr es noch nie zuvor getan habt. Richtet stets den 
Blick auf die Barmherzigkeit Gottes, damit ihr euch und euer Leben 
ändern könnt. 
 
Volk Unseres Königs und Herrn Jesus Christus: 
 
ALS KIRCHE MÜSST IHR EUREN GLAUBEN STÄRKEN. Die Schergen 
des Antichristen errichten eine neue Religion, welche die einzig wahre sein 
soll. Ich erkläre euch hiermit aber, dass sie nicht wahrhaftig ist und nicht 
von Unserem König und Herrn Jesus Christus kommt; sie entspringt dem 
Innersten des Satans und wurde geschaffen, damit der Antichrist euch 
beherrschen kann. Sie kommt und bringt Zwang, Verfolgung, Zwietracht, 
Lügen, Hass und Verrat mit sich. DIE CHRISTEN WERDEN IN DIE 
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KATAKOMBEN ZURÜCKKEHREN, WO MAN DAS WAHRE LICHT 
FINDEN WIRD, WELCHES DER DÄMON NICHT AUSLÖSCHEN KANN. 
 
Der ungläubige Mensch zieht es vor, die Prophezeiungen (1 Thes 5,20) 
eher zu leugnen, als zu akzeptieren, was einige menschliche Geschöpfe 
nun bereits erleben: den Schmerz des Krieges, den unvorhergesehenen 
Tod, die Ungerechtigkeit und den Terror. 
 
Als Fürst der Himmlischen Heerscharen muss Ich euch bestätigen, dass 
der Krieg nicht nur ein leeres Wort ist: er bringt schmerzhafte und blutige 
Taten mit sich und es gibt bereits vorgezeichnete Pläne, in Europa und 
einen Teil Amerikas, in einige Inseln und auch einige Länder des Orients 
einzufallen. Aus diesem Grund werden die Menschen zu Fremden werden 
und von einem Land ins Nächste ziehen müssen. Sie werden davon 
überrascht werden und es nicht erwarten. Die Verfolger werden kommen, 
ohne dass man sie erwartet und sie werden wie eine Plage zu Lande und 
zu Wasser einfallen. Getrieben von ihrem Wunsch, die Herrschaft über 
Europa zu erlangen, wird es ihnen gelingen, einige Länder einzunehmen. 
 
Volk Unseres Königs und Herrn Jesus Christus, ihr nehmt nun Kurs auf 
den Weg, der in die Hungersnot führt; diese wird durch den Krieg 
ausgelöst werden und sich wie eine Seuche nach und nach über alle 
Länder ausbreiten. 
 
ICH BITTE EUCH, DIE AKTUELLEN GESCHEHNISSE ERNST ZU 
NEHMEN. Je nach dem Ausmaß des Verrats überschatten sie einen Ort 
nach dem anderen; vor allem im Balkan, wo es zu Verrat und Tod kommt. 
 
Das Volk Unseres Königs und Herrn Jesus Christus wird fremd sein und 
von einem Ort zum anderen wandern müssen, gemäß dem 
unaufhaltsamen und unerbittlichen Vordringen der Tentakel des Krieges. 
 
DIE WORTE, DIE ICH AN EUCH RICHTE, SIND EINDEUTIG: ein 
Augenblick wird euch wie lange Jahre vorkommen, bei all dem 
menschlichen Elend, das ihr miterleben werdet. 
 
Kinder Unseres Königs und Herrn Jesus Christus, ihr müsst vorbereitet 
sein: 
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SEID VORBEREITET, UM EUCH NICHT NUR DEM ZORN DER NATUR 

STELLEN ZU KÖNNEN; SEID AUCH BEREIT, DAS LAND IN DEM 
IHR LEBT SCHNELL VERLASSEN ZU KÖNNEN, WENN EINE 
PLÖTZLICHE UND UNERWARTETE INVASION GESCHIEHT. 

 
Europa wird an verschiedenen Stellen eingenommen werden. Die Invasion 
in die Nationen wird improvisiert sein, aber sie wird unerwartet kommen. 
Ihr werdet gerade mit der Hausarbeit beschäftigt sein, wenn Flugzeuge 
über euren Köpfen fliegen und ihr seht, wie die Kriegsmaschinerie in eure 
Länder eindringt. 
 
Volk Unseres Königs und Herrn Jesus Christus: 
 

Betet, betet ohne Unterlass für die Rettung der Seelen, für die 
Hungersnot auf der ganzen Welt und für all die Unschuldigen, die leiden. 

 
Seid Geschöpfe des Guten, nehmt an der Feier der Eucharistie teil und 
verehrt Unsere Königin und Mutter. 
 
Seid Geschöpfe des Glaubens, gebt euch gegenseitig Kraft. Jeder von 
euch ist ein Tempel (1 Kor 6,19) und es ist eine schwere Sünde, eurem 
Bruder mit Worten oder Taten zu schaden. 
 
Seid achtsam, damit ihr während der Warnung nicht noch mehr leiden 
müsst. 
 
Volk Unserer Königin und Mutter; die menschlichen Geschöpfe werden 
nach der Liebe gerichtet werden. Seid daher Liebe und alles weitere wird 
euch hinzugegeben werden. 
 
Ich segne euch mit dem Segen, den Ich von Unserem König und Herrn 
Jesus Christus empfange. 
 

Heiliger Erzengel Michael 
 

AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 



51 
 

AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
 

KOMMENTAR VON LUZ DE MARÍA 
 

Brüder und Schwestern: 
 
Wir müssen wachsam bleiben, damit wir uns nicht verwirren lassen. 
Achten wir auf die Errichtung der einen Weltreligion, die wir niemals 
annehmen dürfen, weil sie dem Bösen entspringt. 
 

 
HEILIGER ERZENGEL MICHAEL 

18. MAI 2020 
 
„DIE NEUE RELIGION STEHT BEREITS VOR DER TÜR; DAS VOLK GOTTES 
ERKENNT DIES JEDOCH NICHT. ES IST EINE RELIGION OHNE 
SPIRITUELLE NAHRUNG, IN DER DAS VOLK GOTTES LEBT, ALS WÄRE SIE 
NUR EINE BELIEBIGE ANDERE RELIGION. Ihr ebnet den Weg der „EINEN 
WELTRELIGION“, die Unseren König und Herrn Jesus Christus Seines 
Zepters beraubt.“ 
 

MYSTISCHES ERLEBNIS MIT  
DER ALLERHEILIGSTEN JUNGFRAU MARIA 

10. FEBRUAR 2015 
 

„DER MENSCH WIRD DEN WAHREN GLAUBEN VERLASSEN FÜR 
IDEOLOGIEN UND PRAKTIKEN, DIE IHN ZUM BÖSEN FÜHREN; SEIN 
VERSTAND WIRD VON IHRER FALSCHHEIT EINGENOMMEN UND FÜHRT 
IHN AUF DEN WEG DER EINEN WELTRELIGION, WELCHE DIE 
UNBARMHERZIGEN ANHÄNGER DES ANTICHRISTEN FORDERN WERDEN.“ 
 
 
Der Heilige Erzengel Michael bittet uns, die aktuellen Ereignisse ernst zu 
nehmen. Fahren wir also fort, uns geistig und materiell vorzubereiten, so 
wie es uns der Himmel angeraten hat. Uns wurde alles schon im Voraus 
angekündigt. 
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DIE ALLERHEILIGSTE JUNGFRAU MARIA 
17. JULI 2016 

 
„Der Himmel hatte euch bereits gewarnt, dass ihr euch im Krieg befindet, 
auch wenn dieser sich nicht wie die vorangegangenen Kriege der 
Menschheitsgeschichte präsentiert. Dieser Dritte Weltkrieg äußert sich in 
einem Anstieg unterschiedlicher Formen der Gewalt, innerhalb derer die 
Menschen an ihre äußersten Grenzen geführt werden, die aus 
menschlicher Sicht unvorstellbar sind.“ 
 

UNSER HERR JESUS CHRISTUS 
05. MAI 2010 

 
„Die Erde ist nicht mehr dieselbe, ihre Frucht ist überreif. Ihr habt sie 
reifen lassen und nun ist sie verfault. Der Mensch hat die Erfüllung des 
Offenbarten in seinem verzweifelten Streben nach Macht noch 
beschleunigt. Wirtschaftskrisen werden die Mächtigen erst vereinen und 
gleich darauf wieder spalten, womit der Krieg beginnt.“ 
 

DIE ALLERHEILIGSTE JUNGFRAU MARIA 
23. DEZEMBER 2010 

 
„Die Finsternis zeigt ihr Gesicht und die Menschen werden weinen und 
klagen. Der Krieg lässt nicht länger auf sich warten. 
Betet für Europa. Es wird weinen. Die Unschuldigen werden verstümmelt. 
Betet für die Vereinigten Staaten von Amerika. Sie werden in Trauer 
gehüllt. 
Betet für den mittleren Osten. 
BETET. BETET.“ 
 
Amen. 

  
DIE ALLERHEILIGSTE JUNGFRAU MARIA 

15. MÄRZ 2020 
   

Geliebte Kinder Meines Unbefleckten Herzens: 
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Ich segne euch in diesem Moment, in dem die Menschheit Meinen Sohn 
braucht, damit sie sich um ihre Bekehrung bemüht. 
 
 Heute ist die Menschheit mehr als zu anderen Zeiten in einen Zustand 
der Finsternis versunken, in dem Chaos herrscht. 
  

DIE FINSTERNIS HAT SICH DER GROSSEN MEHRHEIT DES 
WIRKENS UND HANDELNS DER MENSCHEN BEMÄCHTIGT. 

  
Ihr seid Zeugen dafür, wie sich für die Menschheit in einem Augenblick 
alles ändern kann. MAN ERWEIST DEM KÖNIG DER KÖNIGE UND 
DEM HERRN DER HERREN ( vgl. Apok 19,16; 1 Tim 6,15)  KEINE 
EHRE UND VERHERRLICHUNG,  sondern ich sehe wie die meisten 
Länder angesichts einer Pandemie wie Wüsten sind. 
  
Daher rufe ich alle Menschen dazu auf, zu beten und die Heilige 
Dreifaltigkeit anzuflehen, dass dem Virus durch ihren heiligen Willen 
Einhalt geboten wird. 
  
Ich rufe alle Menschen dazu auf, am Donnerstag, 19. März, um 15 Uhr, 
Ortszeit in jedem Land, das Gebet zu verrichten, das euch Mein Sohn 

gelehrt hat: das Vaterunser,  und dies DREIMAL als  dem ewigen Vater 
angenehmes Opfer, andächtig langsam  und mit dem Herzen gebetet. 

  
Um von der Göttlichen Barmherzigkeit zu erlangen, dass diese Pandemie 
durch Göttlichen Willen gemildert wird, muss die Menschheit die Heiligste 
Dreifaltigkeit anrufen. Zusammen mit dem Gebet lade ich euch 
ein, gesegnetes Öl zu verwenden, und wenn ihr das ÖL DES 
BARMHERZIGEN SAMARITERS   HABT, davon 
einen Tropfen IN dieses  ÖL zu geben  UND MIT IHM ALSDANN DEN 
RAHMEN DER EINGANGSTÜRE DER WOHNUNG UND deren Rückseite 
zu bestreichen. In diesem Moment ist es fundamental, sich im Stand der 
Gnade zu befinden. 
  
Geliebte Kinder Meines Unbefleckten Herzens, wenn ihr das menschliche 
Verhalten und ihre  Handlungen mit geistigen Augen betrachtet, werdet 
ihr erkennen, wie sie willentlich aufgehört haben,  Kinder Gottes zu sein 
und so zu  seinen Feinden geworden sind; dies durch die sehr ernsthaft 
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begangenen Häresien, wofür ihr die Galle für die Gott zugefügten 
Schmerzen kosten werdet. 
  
 Geliebte Kinder, wie oft habe ich euch zur Bekehrung aufgerufen, und ihr 
habt es  nicht ernst genommen!  Es gibt so viele " WEISS GETÜNCHTE 
GRÄBER " (Mt 23,27-32) IN DER KIRCHE MEINES SOHNES, DIE 
DURCH IHRE SPIRITUELLE BLINDHEIT DIE GROSSE MEHRHEIT 
DES VOLKES MEINES SOHNES VERUNREINIGT HABEN. SIE HABEN 
DIE WAHRHEIT DES RUFES MEINES SOHNES VERSCHÜTTET, 
DAMIT SEIN VOLK NICHT HEILIG SEI, WIE ES DAS VOLK 
MEINES  SOHNES SEIN SOLLTE . (Vgl. 1 Petr 1.16). 
  
Aus diesem Grund hat der Mensch das geschmiedet, was über die 
Menschheit kommt und ihr die Zukunft auferlegen wird. An vielem wird 
es euch also noch mangeln, um inmitten  grosser Schrecken und Leiden 
zu leben! Dies ist der Schmerz Meines Sohnes: das Leiden Seiner Kinder! 
   
Geliebte Kinder Meines Unbefleckten Herzens, in diesem  Moment müsst 
ihr euch innerlich über eure Werke  und Handlungen Rechenschaft geben 
und über den Weg und die Anstrengungen nachdenken, die die Reinigung 
und Bekehrung mit sich bringen. Es ist Zeit für euch, sprituell 
aufzusteigen. Ihr werdet es in diesem Moment erreichen oder andernfalls, 
wenn ihr (noch) länger zuwartet, wird das Leiden grösser. 
 
Als Mutter möchte ich euch auf den sicheren Weg führen. Es hängt von 
jedem von euch ab, was ihr mir erlaubt oder nicht erlaubt. 
  
Geliebte Kinder Meines Unbefleckten Herzens; diese Generation 
unterscheidet sich nicht von den vorherigen, die nicht auf  die göttlichen 
Rufe geachtet haben, bis sie den Moment vor sich hatten, den sie nie 
erwartet hätten. 
  
Unser geliebter Engel des Friedens  betet weiterhin vor dem Trinitarischen 
Thron und erwartet den göttlichen Auftrag, die Herzen zu bewegen, die 
Schlafenden zu wecken und jene zu beschützen, die niedergeschlagen 
sind, aber den Glauben nicht verloren haben, um mit denen zusammen 
zu bleiben, die wissen, dass die Barmherzigkeit Gottes liebt und vergibt, 
vergibt und liebt und zu meinem Sohn zurückkehren. 
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Betet, dass die Zeit abgekürzt wird und sich die Ereignisse schnell 

einstellen. 
  
Geliebte Kinder, das mondäne Leben nimmt euch gefangen. Das  der 
Heiligsten Dreifaltigkeit gewidmete Leben befreit euch. 
  
Betet, meine Kinder, betet für Mexiko, das Beben der Erde wartet nicht. 

  
Betet, meine Kinder, betet, dass alle Menschen die göttlichen Rufe ernst 

nehmen und dass  die nachfolgenden Leiden gelindert werden. 
  

Betet, meine Kinder, betet. Die Institution der Kirche Meines Sohnes 
wird die Menschheit in Staunen versetzen, der Glaube entfernt sich 

weiter. 
  

Betet meine Kinder, betet, dass meine Kinder nicht von Angst 
heimgesucht werden, im Wissen, dass die Wirtschaft die Menschheit 

erschüttert. 
  

Geliebte Kinder Meines Unbefleckten Herzens, kümmert euch um die 
Aufrufe, die die Heiligste Dreifaltigkeit für euch zulässt. 
  
Seid brüderlich, seid nicht weiter an die Sünde gebunden. 
  
Setzt diese Fastenzeit ohne Angst, aber bussbereit fort. Schmäht das 
göttliche Herz Meines Sohnes nicht, LEBT SO , ALS WÜRDET IHR DIE 
LETZTEN TAGE DES LEBENS LEBEN. 
  

Fürchtet euch nicht! 
 

Bin ich nicht hier, die ich deine Mutter bin? 
  

Ich segne euch. 
  

Mutter Maria 
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AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN 

  
KOMMENTAR VON LUZ DE MARÍA 

  
Brüder und Schwestern: 
  
Während dieser Botschaft wurde mir folgende Vision zu Teil: 
  
Ich sah den Heiligen Erzengel Michael mit seinem Schwert und eine 
Schaar von Engeln folgte Ihm, die allesamt Weihrauchgefäße in ihren 
Händen trugen. 
  
Ich sah, wie der Rauch zu den menschlichen Geschöpfen zog und sie sich 
niederknieten und ihren Ungehorsam gegenüber den Göttlichen Geboten 
beweinten; dann richteten sie ihren Blick wieder auf den Höchsten und 
baten um Verzeihung. 
  
Ich sah nicht nur Krankheiten die die Menschen befielen, sondern auch 
große Insektenplagen, die heraufzogen und riesige Teile der 
Nahrungsmittel der Menschen verschlangen. 
  
Ich sah wie einige der Menschen Gott um Verzeihung baten und wie ihnen 
verziehen wurde; dann fuhren sie fort auf ihrem Weg und beteten den 
Rosenkranz mit festem Glauben und besonderer Hingabe und Liebe. Sie 
schafften so, dass ihre Gebete die Plagen auf den Feldern erreichten und 
die Insekten leblos auf die Erde fielen. 
  
Dann sagte mir der Heilige Erzengel Michael: „Sag deinen Brüdern, dass 
der Rosenkranz selbst den größten Narr in die Knie zwingen kann und 
Unsere Königin und Mutter wird zu denen eilen, die ihn mit Glauben beten. 
Aber vor allem wird Sie denen Beistand leisten, die das Gesetz Gottes 
befolgen und das Wort Gottes bewahren ohne Es zu verändern.“ 
  
Der Heilige Erzengel Michael entfernte sich danach wieder, den 
Rosenkranz betend und ich hörte noch das Echo der Schaaren der Engel 
widerhallen, die ebenfalls den Rosenkranz beteten. 
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AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN, 

BITTE FÜR UNS, DIE WIR ZUFLUCHT BEI DIR SUCHEN. 
  

Amen. 
 

 
UNSER HERR JESUS CHRISTUS 

20. MÄRZ 2020 
  

Mein geliebtes Volk: 
  

ICH BEWAHRE EUCH WIE MEINEN AUGAPFEL. 
EMPFANGT MEINEN SEGEN, DEN ICH EUCH ALS EUER LIEBENDER 

VATER SCHENKE. 
  

Mein geliebtes Volk: 
  

IHR GEHT NICHT ALLEIN. IHR SEID AUF DEM WEG, DEN IHR 
EUCH SELBST AUSGESUCHT HABT UND AUF DIESEM WEG 

BEGLEITE ICH EUCH. 
  

Öffnet Mir die Türen eurer Herzen, damit Ich euch in die Arme schließen 
und aus der Unterdrückung des Bösen befreien kann. 
  
Meine Lieben; ihr seid nun eingetaucht in die stürmische See, die See die 
die Menschheit sich selbst geschaffen hat. 
  
In vierzig Tagen und vierzig Nächten haben die Wasser des Himmels die 
Sintflut verursacht... 
Vierzig Tage ist das Volk Israel durch die Wüste gewandert... 
Vierzig Tage und vierzig Nächte verbrachte Ich in der Wüste... (Vgl. Gen 
7, 17; Jos 5, 6; Mt 4, 1-11) 

 
UND HEUTE MUSS SICH DIE JETZIGE GENERATION, INMITTEN 

DIESER FASTENZEIT, VIERZIG TAGE UND VIERZIG NÄCHTE 
ZURÜCKZIEHEN. 
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Mein Wunsch ist es, die Liebe in den Familien wieder neu zu entfachen. 
  
Diese Zeit sei eine Zeit der Einheit, der Nächstenliebe, der Verzeihung 
und des Verständnis füreinander, denn das Böse treibt sich herum, um 
euch zu versuchen und Zwietracht unter denen zu säen, die für das 
Allgemeinwohl kämpfen. 
  
Diese Fastenzeit wird sich verlängern und soll förderlich dafür sein, dass 
die Familien sich wieder von Angesicht zu Angesicht sehen und das teilen, 
was sie im Alltag verloren haben haben und das wegnehmen, was sie 
trennte. 
  
Diese Zeit helfe euch euer Innerstes zu prüfen, das Leben zu schätzen 
und  in die entgegengesetzte Richtung zu gehen, die diese Generation 
eingeschlagen hat. Es soll nichts temporäres sein, denn DIESER 
MOMENT WURDE MIT UNAUSLÖSCHLICHER TINTE 
FESTGESCHRIEBEN. 
  

IHR HABT MIT EIGENEN AUGEN GESEHEN, DASS DIE 
GESCHEHNISSE IN KÜRZESTER ZEIT AUF EUCH ZUKOMMEN. 
OHNE EIN WORT DARÜBER ZU VERLIEREN, HABT IHR DEN 

ANWEISUNGEN AUS DEN HÖCHSTEN KUPPELN DER WELTLICHEN 
MACHT GEHORCHT. IHR ACHTET NUR AUF DEN MOMENT UND 

DENKT NICHT WEITER. 
  

Ihr müsst in dieser Zeit der Seuche gehorchen, denn bald werden noch 
schlimmere kommen. In diesem Moment prüft die weltliche Elite die 
Reaktion der Menschen auf diese Situation und die Herrscher und 
Mächtigen dieser Welt werden den Virus nutzen, um unter den Menschen 
ihre Herrschaft zu errichten. 
  
Ich habe Mich am Kreuz hingegeben (Vgl. Lk 23, 46; Eph 5, 2) und Ich 
habe euch aus Meiner Liebe zu euch gerufen und auch durch Meine 
Propheten rufen lassen; aber nichts bedeutet euch etwas; nur wenn euer 
Leben in Gefahr ist hört ihr und dann ist euer Glaube vergebens. 
  
Ich bat euch, alles aus Liebe zu geben, aber ihr könnt nicht verzeihen. 
(Vgl. Mt 6, 14; Eph 4, 32) Ihr seid immer noch gefangen in eurem 
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menschlichen Ego und dieses „Ego“ wird euch zu Fall bringen und euch 
anfällig machen. Wenn das Herz nicht rein ist, ist der Körper verwundbar. 
  

ICH BAT EUCH, EUCH NICHT VON MIR ZU ENTFERNEN, DAMIT 
IHR KEINE LEICHTE BEUTE FÜR DAS BÖSE WERDET. 

 
ICH BITTE EUCH WAHRHAFTIG ZU SEIN, EUCH AUS LIEBE 

HINZUGEBEN; FÜR MEINE LIEBE, DIESE LIEBE DIE EUCH ALS 
MEINE KINDER AUSZEICHNET. 

  
Ich bitte euch, euch geistig vorzubereiten, weicht nicht auf andere Wege 
aus, seid geradlinig in eurem Verhalten und eurem Handeln. Wer Groll 
und Unmut hegt, hält fest an den Fesseln seines „Egos“ und an seinem 
„Ego“ wird er zu Grunde gehen. 
  
Ihr versteht nicht den Ernst Meiner Worte... 
Ihr versteht nicht, dass ihr euch auf die WARNUNG vorbereiten 
müsst... 
Ihr erkennt nicht, dass Ich die Barmherzigkeit und Richter in einer 
Person bin... 
Ich versteht nicht, dass das Leiden für die Menschheit noch weitergehen 
wird... 
  
Die Erde bebt von einem Ende zum anderen und euer Leid wird nicht nur 
von einem Virus verursacht werden, sondern von verschiedenen 
Geschehnissen und Mein Wort wird sich erfüllen. 
  

IHR HABT NICHT GEGLAUBT UND NUN IST DER MOMENT 
GEKOMMEN, DEN ICH EUCH ANGEKÜNDIGT HABE. IHR SEID 

ERSCHÜTTERT, FÜRCHTET EUCH UND HABT ANGST; DIE ANGST 
NIMMT EUCH VÖLLIG EIN UND EUER NICHT VORHANDENER 

GLAUBE KANN EUCH NICHT STÜTZEN. 
  

Ich leide mit Meinen Kindern, aber ihr seid weder gefügig noch demütig; 
ihr seid eingebildet und ungehorsam, ihr hört nur auf Vorhersagen und 
nicht auf Mein Wort, um euch zu bekehren. 
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Die Geschehnisse werden nicht auf sich warten lassen, ihr werdet eins 
nach dem anderen erleben. Der Mensch wird die Armut kennenlernen, 
auch jene, die sich sicher fühlen wegen ihres Geldes; es wird ihnen nichts 
nützen. Ich werde ihnen sagen: 
  
„GEBT DEM KAISER, WAS DEM KAISER GEHÖRT, UND GOTT, WAS 

GOTT GEHÖRT!“ (Lk 20, 25) 
 

UND WAS WERDET IHR MIR BRINGEN? WAS HABT IHR MIR 
GEGEBEN? 

ZWEIFEL, LÜGEN, VERACHTUNG, UNGLAUBE, HOCHMUT UND 
UNGEHORSAM. 

  
Betet, Meine Kinder. Betet für die ganze Menschheit, damit ein jeder 

sich selbst betrachte und mit Nächstenliebe seinen Bruder respektiere, 
in dieser Zeit der Seuche. 

  
Betet, Meine Kinder. Betet, damit ihr euch der Machtdemonstration 

derjenigen bewusst werdet, die die Menschheit aufrühren. Dies ist der 
einfachste Weg um euch zu beherrschen und bald wird der Antichrist als 

Retter der Menschheit auftauchen. 
  

Betet, Meine Kinder. Der Krieg kommt und er lässt die Menschheit 
erzittern. 

  
Betet, Meine Kinder. Betet für alle Erdbeben, die auf euch zukommen. 

  
Betet für die Vereinigten Staaten, Italien, Japan, Puerto Rico, 

Zentralamerika und Chile. Betet füreinander, denn alle werden leiden. 
  

Kinder, Meine Mutter hat euch die Medikamente Unseres Willens gegeben. 
Ihr sucht weiter nach dem Menschlichen und nutzt nicht das, was wir euch 
durch Unseren Göttlichen Willen gegeben haben. Exponiert euch nicht 
unnötigerweise, exponiert euch nicht. Bleibt in diesem Moment in euren 
Wohnungen und betet dort. 
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Ich segne euch mit Meiner Liebe. 
Ich segne einen jeden von euch. 
Ich segne euch mit Meinem Kreuz der Herrlichkeit. 
  

Euer Jesus 
  

AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN 

  
 KOMMENTAR VON LUZ DE MARÍA 

  
Brüder und Schwestern: 
  
Unser Herr Jesus Christus wiederholt noch einmal Seinen Aufruf, auf dem 
Weg der Bekehrung gehorsam zu sein. 
  
Wenn die Bekehrung nicht den Körper immunisiert, so immunisiert sie 
doch die Seele und durch die Göttliche Barmherzigkeit können wir so das 
Ewige Leben erlangen. 
  
In Anbetracht der Umstände befinden wir uns nun in einer Art Experiment 
vor der Ankunft des Antichristen. Wie wird der Mensch sich noch wehren 
können, wenn er auch das Nötigste zum Überleben entbehren muss? 
  
Wie Unser Herr sagte, ein Virus hat den Anfang des Leidens eingeläutet, 
des Leidens das wir erwarteten und das noch nicht begonnen hatte... 
Wehe, wehe, wehe! Rufen die Engel zur Erde... (Vgl. Offb 8, 13) 
  
Wir sehen wie eine Weltmacht, die Herren der Welt, die Menschheit 
paralysiert und die Seuche nicht eindämmt, mit der sie sie geißelt. Was 
wird dann bloß der Antichrist mit der Kraft des Dämons ausrichten 
können? 
  
Brüder und Schwestern, wir haben noch Zeit; lasst uns uns Stück für 
Stück bekehren und die Launen beiseite lassen, den Groll, die falschen 
Schritte und Entscheidungen. Lasst uns DEN WEG DER BEKEHRUNG 
GEHEN. 



62 
 

  
Amen. 
 

 
HEILIGEN ERZENGELS MICHAEL 

24. MÄRZ 2020 
  

Geliebtes Volk Gottes: 
  

ALS GESANDTER DER HOCHHEILIGEN DREIFALTIGKEIT UND 
UNSERER KÖNIGIN DES HIMMELS UND DER ERDE SOLL ICH 

EUCH SAGEN, DASS ES VOR ALLEM EUER GEHORSAM IST, DER 
EUCH AUF DEN RICHTIGEN WEG FÜHRT. (Vgl. Joh 14, 23) 

  
Ihr als Überbringer des Guten müsst nun Demut und eine freundliche 
Gesinnung euren Brüdern gegenüber zeigen, damit sich die Göttliche 
Liebe über alle Kinder Gottes, die momentan dringend Gebet und Segen 
benötigen, verteilt. 
  

DIE MENSCHHEIT IST IN DER ZEIT ANGEKOMMEN, DIE EUCH 
VORAUSGESAGT WURDE UND DIES SOLLTE EUCH ZUM 

NACHDENKEN UND NACHSINNEN ANREGEN. IHR MÜSST AUF 
DEM WEG DEN IHR EINGESCHLAGEN HABT INNEHALTEN UND 

ERNSTHAFT UND IM BEWUSSTSEIN DER DAMIT VERBUNDENEN 
VERANTWORTUNG, DIE ENTSCHEIDUNG FÜR DIE RETTUNG 

EURER SEELE TREFFEN. 
  

Eure Lage ist ernst , auch wenn dieser Virus nicht ganz so verheerend ist, 
wie viele andere die noch kommen werden. Dieser Virus wurde aber sehr 
wohl sorgfältig geplant und seine Ausbreitung so ausgelegt, dass er so 
viele Menschen wie möglich infiziert. Deshalb müsst ihr vorausschauend 
handeln und geeignete Sicherheitsmaßnahmen treffen. 
  
Die Menschheit hat vom Himmel viele natürliche Medikamente erhalten, 
die helfen können, diese Krankheiten unter Kontrolle zu bekommen, aber 
wie schnell habt ihr dies vergessen.  
  



63 
 

KINDER GOTTES, MYSTISCHER LEIB DES KÖNIGS UND HERRN 
JESUS CHRISTUS; IHR MÜSST SELBST UND ALS GEMEINSCHAFT 
DEN HERRN ANFLEHEN, DENN DURCH DAS GEBET WIRD ALLE 

GEFAHR FERNGEHALTEN UND ÜBERWUNDEN. EUER GEBET MUSS 
ABER VON GLAUBER ERFÜLLT SEIN, DENN OHNE GLAUBEN 

WERDET IHR NICHTS ERREICHEN. 
  

Die Macht der Freimaurerei  macht sich in der Welt bemerkbar und vereint 
mit den Mächtigen dieser Erde planen sie, weiterhin die Weltbevölkerung 
zu dezimieren. So ebnen sie den Weg für den Antichristen. 
  
Ein weiteres Druckmittel, welches die Freimaurerei gegen die Menschheit 
verwenden wird, ist die Verknappung der Nahrungsmittel. Durch sie gerät 
der Mensch völlig außer Kontrolle und folgt bald nur noch seinen 
niedrigsten Überlebensinstinkten. Die Strategie der Freimaurerei ist es, 
durch Angst und Schrecken die Menschheit zu beherrschen. 
  
Kinder Gottes; diese Seuche ist hoch ansteckend und deshalb sollt ihr 
euch ihr nicht aussetzen. Seht diese Erfahrung aber als Lektion und 
betrachtet sie DURCH DIE AUGEN DES GLAUBENS. Erkennt die Macht 
dieser Elite, die eine einheitliche Weltregierung, -religion und -währung 
und eine einheitliche Lehre einsetzen möchte, damit der Antichrist schon 
bald von den Menschen angenommen wird. 
  
Die Mehrheit des Volkes Gottes bilden Christen, die einen schwachen 
Glauben besitzen, halbherzig handeln und eine falsche Religiösität leben, 
in der nur die Sonntagsgottesdienste wahrgenommen werden und weiter 
nichts. EIN KLARES ZEICHEN DER HERRSCHAFT DER 
FREIMAUREREI ÜBER DIE KIRCHE UNSERES KÖNIGS UND HERRN 
JESUS CHRISTUS IST DIE ABSCHAFFUNG DER HEILIGEN 
EUCHARISTIE. IHR HABT BROT AUFGEOPFERT, ABER NUR STEINE 
ERHALTEN. 
  
Ihr müsst gläubig und zu jeder Zeit flehen und beten (Vgl. 1 Thess 5, 16-
18; Eph 6, 18; Dan 6, 18), damit eure Gebete erhört werden und die 
Seuche vorübergeht. Ihr müsst geistige Eucharistien empfangen, mit 
Glauben, Respekt und Liebe. IHR MÜSST DEM BÖSEN MIT DER KRAFT 
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GOTTES, DIE ER SEINEM VOLK VERLIEHEN HAT, 
ENTGEGENWIRKEN! 
  

IN DIESER ZEIT IN DER IHR LEBT, HERRSCHT DIE 
FREIMAUREREI ÜBER DIE MENSCHHEIT. ES IST IHRE ZEIT DER 
HERRSCHAFT, DER WIDERSPRÜCHE, DES VANDALISMUS UND 
DER RACHE; DIE STIMMUNG IST AM SIEDEPUNKT. IHR MÜSST 

NUN SCHUTZ SUCHEN BEI DER HOCHHEILIGEN DREIFALTIGKEIT, 
BEI UNSERER KÖNIGIN UND MUTTER DES HIMMELS UND DER 

ERDE UND BEI UNS, EUREN WÄCHTERN. 
 

KEHRT UM AUF DEN RICHTIGEN WEG! 
  

Wehrt euch nicht gegen die Bekehrung! (Vgl. Mk 1, 14). Erwartet nicht 
den Antichristen als Heilsbringer, denn er wird euch sogar ewiges Leben 
versprechen und viele werden auf ihn hereinfallen und verloren gehen. 
  
Ich sage euch dies, damit ihr davon nicht unvorbereitet getroffen werdet. 
Die Liebe Gottes ist unendlich und unvergleichlich, aber ihr müsst euch 
abgrenzen; ihr müsst so sein wie Gott es von euch erwartet und nicht wie 
die Welt euch sagt, wie ihr zu sein habt. IHR MÜSST DEN RUFEN 
GOTTES GEHORSAM SEIN, DAMIT IHR DIE SCHLECHTEN 
ANGEWOHNHEITEN ABLEGEN KÖNNT, DIE EUCH BISHER VOM 
WEG DER HEILIGKEIT ABGEBRACHT HABEN. 
  
Die Menschheit kämpft mit ihren eigenen Fehlern, mit ihren schlechten 
Entscheidungen und mit ihrer Zügellosigkeit. Das Ergebnis ist 
katastrophal. 
  

ALLES HAT SICH BESCHLEUNIGT, DER MENSCH WIRD SCHON 
BALD DIE GROßEN EREIGNISSE ERLEBEN, DIE IHM 

VORAUSGESAGT WURDEN. DESHALB BITTE ICH EUCH EINEN 
FESTEN UND UNERSCHÜTTERLICHEN GLAUBEN ZU HABEN, ALS 

KINDER GOTTES TAPFER ZU SEIN UND VORKEHRUNGEN ZU 
TREFFEN; ABER NIEMALS DÜRFT IHR DEN MUT VERLIEREN. 

 
EUER GLAUBEN MUSS STETS NEU ENTFACHT WERDEN, DENN 

BALD WIRD EUCH DER STURM ÜBERROLLEN. 
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Es ist nun mitten am Tag, die Göttliche Sonne hat ihren Zenit erreicht und 
wärmt und erhellt alles, sie scheint auf euch und vertreibt die Dunkelheit. 
Es existiert nur Licht und die Königin und Mutter des Himmels und der 
Erde wird von jedem von euch, von ihren Kindern die den Willen Gottes 
befolgen, gekrönt. VERGESST NIE, DASS „DIE FRAU MIT DER SONNE 
BEKLEIDET UND DEM MOND UNTER IHREN FÜßEN“ (Vgl. Offb 12, 
1) DIE MUTTER DER MENSCHHEIT IST. 
  

NÄHERT EUCH JETZT NOCH VIEL MEHR EUREM KÖNIG JESUS 
CHRISTUS, DENN DIE GEMEINSCHAFT MIT IHM WIRD DURCH 

JEDE TAT UND IN EUREM HANDELN SICHTBAR. 
  

In Einheit mit dem Willen Gottes. 
  

WER IST WIE GOTT? 
NIEMAND IST WIE GOTT! 

  
Heiliger Erzengel Michael 

  
AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN 

  
KOMMENTAR VON LUZ DE MARÍA 

  
Brüder und Schwestern: 
  
Anschließend an die Worte des Erzengels Michael kann ich die Visionen 
nochmals rekapitulieren, die ich durch die Gnade Gottes erfahren habe 
und in denen ich bereits ähnliche Momente betrachten durfte. Nur ähnlich, 
weil sie schlimmer und schmerzhafter sind und die Menschen in ihnen 
zutiefst bereuen, Gott und unsere Allerheiligste Mutter bis zum Exzess 
beleidigt zu haben. 
  
Leider verhält es sich aber so, dass dem Menschen angekündigt wurde 
was kommen wird, er es aber nicht glauben wird bis er es selbst erlebt 
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und trotz allem wird es dann noch viele geben, die diese Warnungen 
verachten. 
  
Die Neue Weltordnung wird nun eingesetzt und beginnt die Macht ihrer 
Weltregierung über die Menschheit auszuüben. Von nun an wird nichts 
mehr so sein wie es einmal war. Nichts. 
  
Wir brauchen jetzt die Kraft des Gebets, das aus vollem Herzen kommt, 
denn diese Kraft wird nicht versiegen. Denken wir daran, dass ein 
betendes Volk erhört wird und in diesem Glauben lasst uns mit aller Kraft 
beten, damit uns der Segen Gottes erreicht. 
  
Amen. 

 

 

UNSER HERR JESUS CHRISTUS 
AN SEINE GELIEBTE TOCHTER LUZ DE MARÍA 

27. MÄRZ 2020 

Mein Geliebtes Volk! 

ICH SEGNE EUCH MIT MEINEM SCHMERZHAFTEN LEIDEN, 
MIT JEDEM TROPFEN MEINES BLUTES. 

In jedem Schmerz Meines liebevollen Leidens habe Ich jeden von euch, 
der diese Worte nun liest, angesehen, damit ihr in diesem Moment 
dankbar sein könnt für das Leben das euch geschenkt wurde und ihr bereit 
seid, euch das Ewige Leben zu verdienen. 

 

ICH HABE ALLES ERTRAGEN: DIE VERACHTUNG, DIE SCHREIE, 
DIE DEMÜTIGUNGEN, DIE VERWÜNSCHUNGEN; ICH HABE DAS 
UNAUSSPRECHLICHE ERLEBT. ABER AUCH EUREN ZORN UND 

ÄRGER MUSSTE ICH ERTRAGEN; ICH WURDE ZU DER KREATUR, 
FÜR DIE MAN NUR UNZUREICHENDE UND UNBEFRIEDIGENDE 

ANTWORTEN HATTE, SIE MISSVERSTAND UND IHR FANATISMUS 
VORWARF. 

Trotzdem habe ich Meinen Kindern im Voraus schon Meine Offenbarungen 
zukommen lassen, damit sie sich vor allem geistig vorbereiten und den 
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Weg der Bekehrung einschlagen. Aber dies alles hat keine Wirkung 
gezeigt und deshalb müsst ihr jetzt die Konsequenzen tragen für eure 
Taten; jetzt müsst ihr aus Angst vor der Ansteckung alle wieder 
zusammenrücken und das ohne Kompromisse, aus der reinen 
Zweckmäßigkeit heraus. 

 

Mein geliebtes Volk; nun ist die Zeit, in der euch die Zeit zwischen den 
Fingern verrinnt. Das große Leid steht euch als Menschheit kurz bevor. 
Ihr werdet bald schlimme Krankheiten und Naturkatastrophen erleben; 
ihr werdet erzittern angesichts der Bedrohungen aus dem All, ihr werdet 
in Angst und Schrecken leben müssen. ALL DAS IST DAS RESULTAT 
EURER VERACHTUNG MEINES KÖNIGREICHES, AUS DEM IHR MICH 
VERTRIEBEN HABT; IHR HABT NICHT AUF MICH GEHÖRT UND 
HABT EUCH STATTDESSEN GEGEN MICH AUFGELEHNT. 

 

Bald werden sich auf der ganzen Welt Neuigkeiten über die Mutation des 
Virus verbreiten und überall wird Panik ausbrechen. Das, um was ihr 
bittet, ist nur temporär, weil ihr nun in Dunkelheit lebt. Die meisten von 
euch leben das, was sie mit dem Mund erbitten, nicht mit Glauben aus. 

Ihr Meine Kinder müsst jetzt zusammenhalten, der Glauben gibt Meinem 
Volk Halt. Die Liebe zu Meiner Mutter lässt Mich alle Ihre Bitten erhören. 

Meine Treuen wurden vom Dämon geblendet und er lässt sie Zweifeln und 
stellt sie auf die Probe. Dies erlaube Ich ihm nur, damit ihr in eurer Demut 
wachst und ihr die menschliche Vernunft und Logik beiseitelasst, damit 
Ich euch führen kann, wohin immer es Mir beliebt und es Mir zweckmäßig 
erscheint. Nur so und mit größtem Gehorsam kann das menschliche 
Geschöpf mit Sicherheit eine beständige Spiritualität erlangen. 

 

Beuget die Knie (Vgl. Eph 3, 14-21), nicht um Mich zu bitten das zu 
beseitigen, was eurer Seele schadet. Beuget die Knie und bittet demütig 
um das Licht Meines Heiligen Geistes. 

 

EIN ANFÜHRER EINER WELTMACHT WIRD INMITTEN DES 
AUFBEGEHRENS SEINES VOLKES SEHR LEIDEN UND MAN WIRD 
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IHM DAS LEBEN NEHMEN, WAS GROßES CHAOS UND 
ZERSTÖRUNG ANRICHTEN WIRD. DIE, DIE ALS UNBESIEGBAR 

GELTEN, WERDEN BESIEGT WERDEN UND ALLES WIRD IN 
ERFÜLLUNG GEHEN. DIE NAHRUNGSMITTELKNAPPHEIT UND DIE 

HUNGERSNOT KOMMT, DIE VERWIRRUNG IN MEINER KIRCHE 
LÄSST NICHT NACH UND DIE WIRTSCHAFT HÄNGT AM SEIDENEN 
FADEN, DER DANN REIßEN WIRD, WENN IHR ES AM WENIGSTEN 

ERWARTET. 

 

Betet Meine Kinder, betet. Ohne Gebet und Bekehrung wird es dem 
Menschen nicht möglich sein ein wenig Stabilität zu gewinnen. 

 

Betet Meine Kinder; die Erde bebt immer noch, selbst während die 
Menschheit so sehr leidet. 

 

Betet Meine Kinder; betet für den Sitz Petri, den Heiligen Stuhl. 

 

Ihr seid nicht allein (Vgl. Mt 28, 20), ich bin bei Meinen Kindern und Mein 
Gesandter wird kommen, um das Leid Meines Volkes zu mildern. Selbst 
inmitten all des Unglaubens wird es stets einige Meiner Treuen geben, die 
ihm folgen und erkennen werden, dass er Mein Gesandter ist, Mein Engel 
des Friedens. 

Meine Mutter trägt euch. Sie ist der Leuchtturm Meines Lichts, der den 
Weg für Mein ganzes Volk erleuchtet. Meine Mutter ist die Mutter eines 
jeden von euch; FOLGT IHR NACH IN LIEBE! 

Mein Liebsten; Meine Mutter wird eure Tränen trocknen, Sie wird euch 
trösten und durch diese Zeit tragen, in der Sie Mich sakramental 
abgeschafft haben. Ich bleibe in euch und die Kommunionen, die ihr 
gebührend vorbereitet empfangen habt, werden euch nun nähren. Sie 
sind der Quell des Lebendigen Wassers und dieses ewige Wunder der 
Liebe kann nur Ich und Ich allein wirken. (Vgl. Joh 7, 37; Ps 84, 2) 

Ich segne euch mit Meiner Liebe und salbe euch mit Meinem Kostbaren 
Blut. 
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HABT KEINE ANGST, IHR SEID NICHT ALLEIN! 

 

Euer Jesus 

 

AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN 

 

KOMMENTAR VON LUZ DE MARÍA 

 

 

HEILIGEN ERZENGELS MICHAEL 

AN LUZ DE MARÍA 

03. APRIL 2020 

 

Ihr Kinder des Dreieinen Gottes: 

 

DIE LIEBE GOTTES BREITET SICH ÜBER DIE GANZE SCHÖPFUNG 
AUS, AUF DER SUCHE NACH DENEN, DIE GOTT LIEBEN. 

 

Am Anfang dieser Karwoche bitte Ich euch, barmherzig mit euch selbst 
zu sein und alle je von euch begangenen Taten und Werke mit 
Ernsthaftigkeit und Transparenz zu prüfen. So soll der Unrat, der sich in 
den Herzen der Menschen angesammelt hat, aus freien Stücken 
vernichtet werden und die Menschen bereit sein, den Kalvarienberg zu 
besteigen, der ihnen bevorsteht. 

 

UNSER ALLER KÖNIG MÖCHTE, DASS SEINE KINDER VON 
HERZEN NACH IHM RUFEN; VOLLER REUE UND DEMUT UND UM 



70 
 

DIE GÖTTLICHE VERZEIHUNG BITTEND, UM DEN RECHTEN WEG 
WIEDER EINSCHLAGEN ZU KÖNNEN, DER ZUM EWIGEN LEBEN 
FÜHRT. VORHER MÜSST IHR JEDOCH ANERKENNEN UND REUE 
DARÜBER EMPFINDEN, WIE SEHR IHR DIE HOCHHEILIGSTE 

DREIFALTIGKEIT BELEIDIGT HABT, DIE DOCH IN JEDEM 
MENSCHLICHEN GESCHÖPF ZUGEGEN IST. 

 

Ihr müsst euch an die Hochheiligste Dreifaltigkeit wenden, um die 
notwendige spirituelle Kraft zu erlangen, die ihr braucht, um die Richtung 
nicht zu verlieren. Ihr müsst die Hand Unserer Königin und Mutter 
ergreifen, damit ihr mit genügend spiritueller Kraft den Weg einschlagen 
könnt, auf dem euch große Schlachten, Katastrophen, Hungersnöte und 
das begegnet, was den Menschen aus dem Gleichgewicht bringt: DER 
ZUSAMMENBRUCH DER WIRTSCHAFT. 

 

Als Menschheit habt ihr euch mit der teuflischen Krankheit des Hochmuts 
angesteckt, als ihr das Weltliche angenommen habt und auf die 
Eingebungen des Dämons eingegangen seid. Ihr werdet nie erkennen, 
dass dies alles nicht von Gott kommt, WENN IHR NICHT IN EUER 
INNERSTES SCHAUT und nicht endlich aufhört, für alles eine 
Entschuldigung zu suchen, selbst wenn ihr gegen das Geschenk des 
Lebens vorgeht. 

 

In diesem Augenblick steht der Mensch den Konsequenzen seiner Taten 
gegenüber; er verfällt in Panik und diese Panik hat bereits einen Großteil 
der Menschen völlig eingenommen. 

 

IHR STEHT AM RANDE DES ABGRUNDS, DESHALB RUFE ICH EUCH 
AUF, ALSBALD EINE DEMÜTIGE HALTUNG EINZUNEHMEN. BEVOR 

IHR ZUM HIMMEL FLEHT, MÜSST IHR DIE VON EUCH 
BEGANGENEN SÜNDEN BEREUEN UND EUCH FÜR DIE 

VOLLKOMMENE BEKEHRUNG ENTSCHEIDEN. 
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DAS MENSCHLICHE GESCHÖPF, WELCHES SICH NICHT BEKEHRT, 
GEHT EINEN WEG, DER VOLLER STEINE UND DORNEN IST, DIE 

DEN WEG NOCH MÜHSAMER MACHEN. 

 

Volk Gottes, mit eigenen Augen werdet ihr außer dem 
BAKTERIOLOGISCHEN KRIEG, den ihr bereits erlebt, auch den Beginn 
des RÜSTUNGSKRIEGES mitansehen. Oh, wie wird der Zorn Gottes über 
jene hereinbrechen, die das Leid der Krankheit über die menschlichen 
Geschöpfe gebracht haben! 

 

Ihr arbeitet für den Geist, bei vollem Bewusstsein und in innerer Freiheit; 
nur so werdet ihr erkennen, wer ihr wirklich seid und euren Weg ohne die 
Krücken des menschlichen Egos fortsetzen können. 

 

Unser König liebt euch. Dies ist der Moment, um nach Ihm zu suchen, 
damit euch die Rettung des Himmels erreichen kann und ihr nicht in die 
Fänge des Bösen geratet. Ihr werdet von Angeboten aller Art überschüttet 
und ihr wisst sehr wohl, dass euch Finsternis umgibt; eine Finsternis, 
welche das Böse über der Menschheit ausgebreitet hat. 

 

IHR ALS VOLK GOTTES MÜSST EUCH STÄRKEN, DAMIT IHR 
NICHT IN DEN FEUEROFEN GEWORFEN WERDET; DORT, WO 

HEULEN UND ZÄHNEKNIRSCHEN IST (Lk 13,28)! 

 

Ihr seid nicht allein; FEIERT DAS OSTERFEST IN SEINER GANZEN 
FÜLLE UND OPFERT EURE INNERE BEKEHRUNG DABEI AUF. Lebt 
jeden Tag, als wäre es euer letzter. Denkt über euer vergangenes Leben 
nach, um, dem Wunsch Gottes entsprechend, das wiedergutzumachen, 
was Wiedergutmachung bedarf. So werdet ihr in eurem neuen Leben die 
Unterstützung finden, die ihr für das Kommende benötigt. 

 

Die Erde wird weiterhin heftig erschüttert. Diese Geißel wird noch 
schlimmer werden. 
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IHR ABER SOLLT EUCH VORBEREITEN, DENN DIE WARNUNG, 
DER SICH ALLE GESCHÖPFE STELLEN WERDEN MÜSSEN, STEHT 

NAHE BEVOR. 

 

LASST DIESE TAGE NICHT IN GLEICHGÜLTIGKEIT VERGEHEN…! 

 

Schaut, was hinter den Dingen steckt, die man euch präsentiert; erkennt 
die Lüge, erkennt was die Mächtigen versuchen zu verheimlichen und was 
sie sie mit dem Leid der Menschheit bezwecken, welche erneut von dieser 
Krankheit befallen wird. 

 

Ihr als Volk Gottes sollt nicht die Medikamente vergessen, die euch der 
Himmel geschenkt hat, damit ihr sie in diesen Zeiten verwenden könnt. 

 

Ihr werdet beschützt; empfangt diesen Schutz als Kinder Gottes, „IM 
GEIST UND IN DER WAHRHEIT“. 

 

UNSERE HEERE WACHEN ÜBER EUCH; 

HANDELT SO, DASS IHR DIESEM SCHUTZ WÜRDIG SEID! 

 

WER IST WIE GOTT? 

 

NIEMAND IST WIE GOTT! 

 

Heiliger Erzengel Michael 

 

AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
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AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
 

KOMMENTAR VON LUZ DE MARÍA 

 

Brüder und Schwestern: 

 

Unser geliebter Heiliger Erzengel Michael zeigt uns die Aussichten, die sich 
der Menschheit eröffnen. 

 

Wenn wir den Schutz Gottes erfahren möchten, müssen wir uns diesen 
erst verdienen; man wird dem menschlichen Geschöpf nichts geben, was 
es weder sucht noch wünscht. 

 

Unser geliebter Herr Jesus Christus zwingt kein Geschöpf dazu, Ihn zu 
suchen oder Ihn anzunehmen; diese Suche nach Gott muss von dem 
Geschöpf selbst ausgehen. 

 

Machen wir uns bereit, diesem Weg zu folgen, nach Gott dürstend; 
dürstend nach dem, was vom Himmel kommt; dürstend nach der Erlösung 
und dem Sieg und der Rettung der Seele. 

 

Amen. 

 
 

DIE ALLERHEILIGSTE JUNGFRAU MARIA 
08. APRIL 2020 

  
Geliebte Kinder Meines Unbefleckten Herzens: 

  
Ich segne und bewahre euch in Meinem Herzen, damit ihr in Ihm sicher 
seid. 
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Geliebte Kinder; sicher sein bedeutet nicht, euch von dem Kommenden 
zu befreien, sondern euch zu helfen, ihm friedlich, ohne zu verzweifeln 
und mit festem Glauben als Kinder, die den Willen Gottes befolgen, 
entgegenzutreten. Gebt euch Meinem Sohn hin; liebt einander; lebt die 
Hoffnung und Nächstenliebe sichtbar für andere; vergebt von Herzen; 
bleibt beständig im Gebet und lasst es nicht nur einfache Worte sein, 
sondern lebt es und helft euren Brüdern. Nur wenn ihr dies tut SEID IHR 
DEN BITTEN DES HERRN GEHORSAM UND NUR DANN KANN SEIN 
LICHT EUCH DEN WEG ERLEUCHTEN. 
  
Geliebte Kinder; in dieser Zeit müsst ihr so oft es euch möglich ist, die 
geistige Kommunion empfangen. So oft wie möglich und mit ganzer 
Seele, mit allen Sinnen und voller Liebe zu Meinem Sohn, damit Er 
weiterhin VON SEINEM VOLK ANGEBETET WERDE. 
  

DIE KRAFT DES VOLKES GOTTES IST UNENDLICH, WENN ES IM 
GEIST UND IN DER WAHRHEIT IN VEREINIGUNG MIT MEINEM 

SOHN BLEIBT UND ES DEN SCHATZ DES HIMMELS IN SICH 
TRÄGT, DEN WEDER MOTTE NOCH WURM ZERSTÖREN, NOCH 

DIEBE STEHLEN KÖNNEN. (Vgl. Mt 6, 19-21) 
 

DIESES VOLK WANDELT IN EINTRACHT, GLAUBEN UND LIEBE, 
WISSEND, DASS MAN VIELLEICHT IHREN LEIB TÖTEN KANN, 

ABER NIEMALS DIE SEELE. 
  

MEINE LIEBEN; FÜRCHTET EHER DIE DINGE, DIE DEN VERLUST 
EURER SEELE BEDEUTEN. 

  
Verliert den Glauben nicht und sagt nicht: „Warum noch leben, angesichts 
dessen, was da auf uns zukommt?“. Ihr Kleingläubigen! Ihr müsst nun 
erst recht bereit sein, euch das Ewige Leben verdienen zu wollen und das 
in Einheit und voller Mitgefühl zu ertragen, was auch immer dem Willen 
Gottes entspricht. Nur so könnt ihr euch die Göttliche Barmherzigkeit 
verdienen. 
  
Geliebte Kinder Meines Unbefleckten Herzens; wie viele lesen diese 
Botschaften und hören und sehen doch nicht. Ihre Ohren sind 
verschlossen, weil ihre Herzen verhärtet sind! 
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In dieser Zeit des übermäßigen Leids für die Menschheit sollt ihr vorsichtig 
sein. Lasst die Liebe Gottes in eure Herzen und seid vorsichtig mit denen, 
die euch diesen Virus als etwas verkaufen, was er nicht ist. Denn sie 
wissen, dass er von Menschenhand geschaffen ist und einzig und allein 
dazu dient, die Weltbevölkerung zu dezimieren. 
  

SENDET EURE GEBETE AUS IN DIE WELT ZU ALLEN EUREN 
MITBRÜDERN, GEBETE DIE AUS REINEN HERZEN ENTSPRINGEN. 
DAMIT ALLE INNEHALTEN IN DIESER KARWOCHE, IN DER IHR 
DER PASSION, DES TODES UND DER AUFERSTEHUNG MEINES 

SOHNES GEDENKT. 
  

Ich sehe so viele Geschöpfe die, ohne es zu merken, Cyrener des Kreuzes 
Meines Sohnes sind (Vgl. Mt 27, 32), Cyrener für ihre Brüder, die leiden 
und denen sie zur Hilfe eilen! 
  
DIES IST DAS KREUZ MEINES SOHNES, DAS FINDET IHR IN IHM: 

„LIEBE, ZUWENDUNG, HOFFNUNG, HINGABE UND GLAUBEN“. 
ALL DIE CYRENER AUF DER WELT ZEIGEN EUCH: DAS LEIDEN 

UNSERES HERRN JESUS CHRISTUS IST NOCH IMMER SPÜRBAR 
DA UND WIRD IN JEDEM SEINER KINDER LEBENDIG. 

  
Deshalb haben die, die versucht haben das Volk Meines Sohnes in die 
Enge zu treiben, es entgegen ihrer Absichten geschafft, dass es 
gewachsen ist in Demut, Liebe, in der Gottesfurcht, in der Hingabe, der 
Nächstenliebe und der Erfüllung des Göttlichen Willens. Das Volk Meines 
Sohnes hat sich vergrößert; viele die vorher nicht glaubten, glauben nun, 
weil sie Zeugen von unzähligen Wundern wurden und durch sie im 
Glauben neu geboren wurden. 
  
Nicht nur der Passion, sondern auch der Auferstehung Meines Sohnes wird 
in Seinem Volk, das  weiterhin standhaft bleibt, gedacht und sein Opfer 
vervielfältigt. In der Auferstehung werden die Kinder, die vom Weg 
abgekommen waren und die LIEBE vergessen hatten, neugeboren; sie 
wenden sich wieder an Meinen Sohn und sagen zu Ihm: „Hier bin ich, Herr 
Jesus Christus, um meinen Brüdern zu dienen und Deinen Willen zu tun.“ 
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Die, die den Dämon als ihren Gott gewählt haben, verstecken sich; das 
Volk Meines Sohnes aber lebt die Liebe Gottes offen und betet ohne 
Unterlass füreinander. 
  

NUR WENN DIE LIEBE ZUM NÄCHSTEN GELEBT WIRD, ZUM 
NÄCHSTEN DER DANN EBENFALLS IN DIESEM MOMENT 

CHRISTUS IST, KANN DAS, WAS VERSTECKT UND LANGE 
VERGESSEN WAR, HERVORQUELLEN: 

DIE LIEBE ZU MEINEM SOHN. 
 

SO KOMMT DER MENSCH ZUM EWIGEN LEBEN. 
FÜRCHTET EUCH NICHT KINDER, FÜRCHTET EUCH NICHT! 

  
Inmitten all des Schmerzes wächst die LIEBE Meines Sohnes in Seinen 
Kindern. 
  

DIE HOCHHEILIGE DREIFALTIGKEIT HAT DIE HIMMLISCHEN 
LEGIONEN AUSGESENDET, UM IHR VOLK MIT IHREM SIEGEL ZU 

VERSEHEN. DIESE GÖTTLICHE GNADE WIRD EUCH NUN FÜR 
EINIGE ZEIT NACH UND NACH ZUTEIL, BIS DAS GEREINIGTE 

UND TREUE VOLK EINS WERDE MIT SEINEM HERRN UND GOTT. 
  

FÜRCHTET EUCH NICHT! 
 

BIN ICH NICHT DA, DIE ICH EURE MUTTER BIN? 
  

Ich segne euch. 
  

Mutter Maria 
  

AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN 

  
  

KOMMENTAR VON LUZ DE MARÍA 
  

Brüder und Schwestern: 
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Unsere Mutter ist ein Quell der Liebe, genau dies macht sie als Mutter aus. 
Wie uns unsere Mutter schon sagte, sollen wir in dieser Zeit „Cyrener“ 
sein für unsere Brüder. Sie, die alles sieht, zeigt uns die Hingabe die von 
uns nötig ist, die wir unseren Kranken dienen. 
  
Dies ist keine Feierlichkeit wie die Bisherigen es waren; die Beleidigungen 
gegen die Hochheilige Dreifaltigkeit sind so vielzählig, dass wir es 
eigentlich gar nicht verdient hätten der Liebe Gottes zu gedenken. 
Dennoch ist diese Situation in der wir uns nun befinden, eine gute 
Gelegenheit uns zu ändern und innezuhalten. 
  
Amen. 

  
  

HEILIGEN ERZENGELS MICHAEL 
KARFREITAG 

10. APRIL 2020 
 

Geliebtes Volk Gottes: 
  

ICH ALS BESCHÜTZER DER MENSCHHEIT STEHE MIT MEINEM 
SCHWERT IN DER HAND BEREIT, ZUSAMMEN MIT MEINEN 

HEERSCHAREN VON ENGELN DEN WILLEN GOTTES 
AUSZUFÜHREN, IMMER DEM RUF GOTTES GEHORSAM. WIR SIND 

STETS AN EURER SEITE. SO WIE WIR AUCH DEN WEG ZUM 
KALVARIENBERG, DEN UNSER KÖNIG UND HERR JESUS 

CHRISTUS GING, BEWACHTEN, BEWACHEN WIR AUCH HEUTE 
NOCH DEN WEG SEINES VOLKES UND HELFEN, DAMIT ES IHN 
BEWÄLTIGEN KANN UND WIEDER GEFALLEN FINDET BEI IHM. 

  
In diesem Augenblick der Ungewissheit, die diese Generation nun erlebt, 
bitte ich euch dem Wort Gottes gehorsam zu sein und Seine Unendliche 
Barmherzigkeit nicht anzuzweifeln, denn Sie vergibt mehr als ihr euch 
jemals vorstellen könntet. Zögert nicht einen Moment gänzlich eure Taten 
zu bereuen - von ganzem Herzen und mit dem festen Vorsatz euch zu 
ändern. Bittet um Verzeihung für eure Schuld. 
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IN DIESER ZEIT IN DER IHR DAS SAKRAMENT DER VERSÖHNUNG 
NICHT EMPFANGEN KÖNNT, MÜSST IHR VON TIEFSTEM HERZEN 
BEREUEN WAS IHR GETAN HABT UND EUCH FEST VORNEHMEN 

EUCH ZU ÄNDERN, SOLANGE BIS IHR WIEDER BEICHTEN KÖNNT. 
BEGEBT EUCH GANZ IN DIE HÄNDE UNSERES KÖNIGS UND 

HERRN JESUS CHRISTUS UND ERBITTET DEN BEISTAND 
UNSERER KÖNIGIN UND MUTTER DES HIMMELS UND DER ERDE. 

  
Die Menschheit wird bald Neuigkeiten empfangen, die sie sehr erschüttern 
wird; darunter auch Dinge die die Kirche Unseres Königs und Herrn Jesus 
Christus betreffen. Wisset, dass der „KATEJON“ (Anm.: 
griech. „Hindernis“; hier aber eine konkrete Person, Erklärung s.u.) die 
absolute Ungerechtigkeit noch zurückhält und dass er gestärkt wird von 
der HEILIGEN EUCHARISTIE; DEM ZENTRUM SEINER KRAFT UND 
MANIFESTATION DES EUCHARISTISCHEN WUNDERS, DAS SICH 
BEI JEDER WANDLUNG VOLLZIEHT. UNSER KÖNIG UND HERR 
JESUS CHRISTUS MACHT SICH IM SAKRAMENT DER EUCHARISTIE 
MIT SEINEM LEIB UND BLUT, SEINER SEELE UND GÖTTLICHKEIT 
SICHTBAR. ER IST DAS LEBENDIGE BROT DAS VOM HIMMEL 
HERABGEKOMMEN IST. (Vgl. Joh 6, 41-51) 
  
Die Eucharistie, das Herz des Volkes Gottes, ist das Hauptziel der Angriffe 
der Feinde der Kirche Unseres Königs und Herrn Jesus Christus. GEGEN 
SIE KÄMPFEN SIE SCHON SEIT JEHER, UM DEN MYSTISCHEN LEIB 
CHRISTI VERWUNDBAR ZU MACHEN. 
  
Dies ist der Moment auf den die Elite der Welt gewartet hat, der Moment 
um das Volk Gottes anzugreifen. 
  

MEINE LIEBEN, VERZWEIFELT NICHT. EMPFANGT WEITERHIN 
DIE GEISTIGE KOMMUNION, DENN DER WUNSCH, CHRISTUS IN 

DER EUCHARISTIE ZU EMPFANGEN, LÄSST DEN HIMMEL UND DIE 
ERDE VOR FREUDE BEBEN UND FÜGT DEM DÄMON 

SCHRECKLICHE SCHMERZEN UND LEID ZU. 
  

In dem brennenden Wunsch, die Heilige Eucharistie empfangen zu wollen, 
können eure vorangegangen Kommunionen EURE SEELE NÄHREN UND 
AUFBLÜHEN LASSEN. AKZEPTIERT KEINESFALLS SUBSTITUTE 
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FÜR DIE HEILIGE EUCHARISTIE und glaubt auch denen nicht, die 
sagen ihr solltet eure Schuld einfach vergessen. 
  
DIES IST DIE ZEIT DER WAHRHEIT UND DIE EINZIGE WAHRHEIT 
FINDET IHR IN CHRISTUS, DER WÄHREND DER WANDLUNG 
DURCH DEN PRIESTER IM WUNDER DER EUCHARISTIE PRÄSENT 
IST. (Vgl. Lk 22, 19; 1 Kor 11, 24-25) Deshalb müssen die Priester auch 
einzig und allein für Christus und für Sein Volk leben. Die dem Priesteramt 
Geweihten werden jetzt auf eine harte Probe gestellt werden und diese 
wird mit der Zeit nur schwieriger. 
  

GELIEBTES VOLK; IHR DÜRFT IN BEZUG AUF DIE HEILIGE 
EUCHARISTIE, DIE SAKRAMENTE IM ALLGEMEINEN UND DAS 

GESETZ GOTTES KEINE DISKUSSIONEN EINGEHEN. 
  

Dieser Virus stellt eine große Herausforderung für die Menschheit dar und 
die, die sich als Herren der Welt fühlen, nutzen dies, um euch in die 
Apostasie und ins Leid zu führen und euch einzureden, die Hochheilige 
Dreifaltigkeit und eure Allerheiligste Mutter hätten euch im Stich gelassen. 
Aber nein! WIR WURDEN ENTSANDT, UM GEGEN DAS ZU KÄMPFEN, 
WAS IM MOMENT DAS VOLK GOTTES AM MEISTEN SCHWÄCHT 
UND ANGREIFT: DER VIRUS. 
  
Geliebtes Volk Gottes; ihr habt gesehen wie einfach es ist euch 
anzugreifen. Aus Gleichgültigkeit und der Ferne zum Dreieinen Gott hat 
der Mensch nun mehr Angst vor dem körperlichen Tod, als vor dem Tod 
seiner Seele. 
  

IHR MÜSST ZU GOTT ZURÜCKKEHREN UND WAHRE KINDER 
GOTTES WERDEN! 

  
Betet, Kinder Gottes. Betet für die Kirche. 

 
Betet, Kinder Gottes. Betet für das Priestertum. 

 
Betet, Kinder Gottes. Betet für die Menschheit, damit sie den Rufen 

Gottes gehorsam folgt. 
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Betet, Kinder Gottes. Betet angesichts der Katastrophen die da auf euch 
zukommen und des Leids, welches sie den Menschen zufügen werden. 

  
Habt keine Angst. Glauben ist jetzt unverzichtbar; denkt daran, ihr seid 
nicht allein und werdet es auch nie sein. 
  
CHRISTUS SIEGT, CHRISTUS WALTET UND CHRISTUS HERRSCHT 

VON EWIGKEIT ZU EWIGKEIT! (Vgl. Joh 18, 37) 
AMEN. 

  
WER IST WIE GOTT? 

NIEMAND IST WIE GOTT! 
  

Heiliger Erzengel Michael 
  

AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN 

   
WAS BEDEUTET „KATEJON“ IN BEZUG AUF DEN 2. BRIEF DES 

APOSTELS PAULUS AN DIE THESSALONICHER (bes. 2 Tess 2, 3-
8)? 

  
1 - „KATEJON“ ist das Wort das der Apostel Paulus benutzt, um das 
„Hindernis“ zu beschreiben das die Ankunft des Antichristen verzögert. 
Die Kirchenväter, unter ihnen auch der Heilige Augustinus von Hippo, 
betrachteten das Römische Reich als dieses Hindernis, weil die Kirche 
unter seiner Herrschaft teils bis zum Martyrium verfolgt wurde (etwa in 
den Jahren 29 - 476 n. Chr.). 
  
2 - Der Heilige Paulus verkündet die Ankunft des „gesetzwidrigen 
Menschen“ sehr spezifisch. Dieser Mensch wird sich während der Endzeit 
über alles und jeden erheben und „sich als Gott ausgeben“; Paulus 
erwähnt auch noch, dass in der Welt „das Geheimnis der 
Gesetzwidrigkeit schon am Werk ist“. 
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3 - Die aktuellen Zeichen der Zeit, die Geschehnisse rund um die Kirche, 
die Politik und die Wirtschaft sind ein Indikator dafür, dass in den Zeiten 
in denen wir aktuell leben, wohl dieses „Geheimnis der 
Gesetzwidrigkeit“ bereits am Werk sein muss. 
  
4 - Die HEILIGEN ERZENGELS MICHAEL, die er am 10.04.2020 Luz de 
María enthüllte, gibt uns noch einmal mehr Grund zur Annahme, dass 
dieses „Geheimnis der Gesetzwidrigkeit“ auf unsere Zeit zutrifft, in 
ihr am Werk ist und mit jedem Moment und mit großen Schritten 
sichtbarer wird. 
 
 

 UNSER HERR JESUS CHRISTUS 
14. APRIL 2020 

  
Mein geliebtes Volk: 

  
EMPFANGT MEINEN SEGEN IN DIESER ZEIT, IN DER DIE 
MENSCHHEIT VON DER KRANKHEIT GEGEIßELT WIRD. 

  
Die Selbstzüchtigung des Menschen in Zeiten der Krankheit ist keinesfalls 
vergebens, denn dies wurde euch als Gelegenheit zur Vorbereitung 
geschenkt. 
  

ABER SO WIE AUCH DIESE KRANKHEIT DIE MENSCHEN 
ÜBERRASCHT HAT UND SIE UNVORBEREITET GETROFFEN HAT, 

SO WERDE AUCH ICH ES TUN: 
ICH WERDE MEINE ANKUNFT NICHT VORHER ANKÜNDIGEN UND 

ICH WERDE EUCH NUR UM DIE BELANGE DER WELT BESORGT 
VORFINDEN. IHR WERDET MICH VERSCHMÄHT HABEN UND MIR 

MEIN KÖNIGREICH ENTRISSEN HABEN. 
  

Einige werden vom Bösen hereingelegt worden sein und andere werden 
Meinem Weg weiter gefolgt sein; einige werden Frucht hervorgebracht 
haben und andere die Früchte des Ewigen Lebens. (Vgl. Joh 15, 3-5) 
  
Ich bat euch, euch mit Mir in Meinem Sieg über das Kreuz zu vereinigen, 
aber trotzdem entfernt ihr euch von Mir und nehmt freudig die Neuheiten 
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an, die euch der Dämon präsentiert und mit denen er euch hereinlegen 
will. 
  
Die Zeit dieser Generation wird bald vorüber sein und deshalb werden 
Rebellion und Widerstand auf der ganzen Erde an der Tagesordnung 
stehen und alltäglich werden, vor allem gegen den Glauben, gegen alles 
was spirituell ist, gegen die Hoffnung, gegen die Nächstenliebe und gegen 
alles was für das Allgemeinwohl, die Brüderlichkeit und die Wahrheit 
förderlich ist. 
  

MEIN NAME WIRD VERACHTET WERDEN, SELBST VON DEN 
MEINEN. ICH WERDE AUS DEN ALTÄREN VERSCHWINDEN UND 

MAN WIRD EUCH DAZU AUFRUFEN, MEINE MUTTER ZU 
VERGESSEN UND ZU LEUGNEN, DASS SIE VOR DEM THRON DER 

HOCHHEILIGEN DREIFALTIGKEIT FÜR EUCH INTERVENIERT. 
  

IHR WERDET EUCH IN EINER NEUEN KIRCHE WIEDERFINDEN, 
DIE NEUHEITEN EINGEFÜHRT HAT, DIE NICHT DEM 

DEKALOG (Anm.: „Die Zehn Gebote“) UND DEN SAKRAMENTEN 
ENTSPRECHEN. NEUHEITEN, DIE ALLESAMT VON DER 

FREIMAUREREI AUSGEHEN UND DIE MIT IHRER WELTLICHEN 
MACHT NOCH ALLERLEI MEHR ABSCHEULICHKEITEN 

AUSSPUCKT. 
  

So zahlreich sind die weiß getünchten Gräber (Vgl. Mt 23, 27) die Meine 
Kirche aushöhlen; so zahlreich sind die Wölfe, die sich nun nicht einmal 
mehr in Schafspelze kleiden, um sich vor Meinen Treuen zu verstecken! 
  
Mein geliebtes Volk; Ich bitte euch dringend in Meiner Liebe zu bleiben! 
Wie viele lösen sich doch von Ihr! 
  
Mein geliebtes Volk; entfernt euch nicht vom Evangelium und nehmt keine 
falschen Doktrinen an, die euch auf Abwege führen und die von der nicht 
zu verhindernden Apostasie in Meiner Kirche gestützt und gestärkt 
werden. 
  
Ihr wurdet über die Krankheiten des Leibes und die Krankheiten der Seele 
aufgeklärt, damit ihr euch nicht hereinlegen lasst. Ihr müsst erkennen, 



83 
 

dass die Mächte die Satan dienen Meine Kirche ausrotten wollen, 
um IHRE ABSCHEULICHKEITEN ÜBER IHR AUSZUSPEIEN. (Vgl. Mt 
24, 15-35; Dan 11, 31 und 12, 11) Mein Volk hat bereitwillig falsche 
Ideologien angenommen und einen Weg eingeschlagen, auf dem es 
schnell transzendente oder mystische Erfahrungen machen kann ohne 
Konsequenzen fürchten zu müssen; gerade so als ob man diese 
Erfahrungen mit Mir auf jedem beliebigen Markt an den Höchstbietenden 
verkaufen könnte. 
  
EUCH IST NICHT KLAR, DASS IHR EINE DURCH DEN DÄMON 
ANGEFACHTE REVOLUTION ERLEBT, MIT AUSWIRKUNGEN AUF 
MEINE KIRCHE, DIE GESELLSCHAFT, DAS BILDUNGSWESEN UND 
DIE POLITIK. Diese Revolution ist sehr passiv, still und leise 
vorangeschritten und hat euch mehr und mehr mit falschen Erfahrungen 
fehlgeleitet. Ahnungslose Geschöpfe, denen auch noch der Glauben fehlt, 
sind so leicht zu entwurzeln. 
  
DIE HERRSCHAFT DES DÄMONS ÜBER DIE MENSCHEN IST NICHT 
MEHR FERN UND DAS NUR, WEIL DER MENSCH IHM MIT SEINEM 

VERHALTEN TOR UND TÜR GEÖFFNET HAT. 
ES IST WICHTIG, DASS DER DÄMON NOCH EINE WEILE 

ZURÜCKGEHALTEN WIRD UND IHR WISST SEHR WOHL WER 
DIES FÜR EUCH TUT! IHR WISST WER IHN ZURÜCKHÄLT! 

  
Mein Volk; ihr müsst ehrlich zu euch selbst sein, denn die Apostasie in 
Meiner Kirche kommt von euch. Deshalb bat ich euch aufmerksam zu 
bleiben, stark im Glauben und Mir treu zu sein, damit ihr nicht verloren 
geht. Vergesst auch nie, dass Meine Mutter auch eure Mutter ist. 
  
Stärkt euch im Glauben, betet zu jeder Zeit (Vgl. Eph 6, 18), betet wie 
Ich es euch gelehrt habe, bleibt treu und lasst es zu schwach zu werden, 
wenn euch Krankheit befällt. Lasst es zu, dass euer Körper und Geist 
schwach und wehrlos werden, Meine Kinder. WO IST DER GLAUBEN, 
DEN IHR PREDIGT? 
  
Es kommen noch schwerere Seuchen und Pandemien auf euch zu, 
genauso wie Mein Haus es euch vorausgesagt hat. Aber ihr habt nicht 
gehört und nun wird dies eurer körperlichen Gesundheit viel abverlangen. 
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Meine Kinder; Erdbeben häufen sich, wegen der negativ beeinflussten und 
beschädigten Erdumlaufbahn. Das Magnetfeld der Erde hat sich 
verändert  und ihr wurdet nicht davor gewarnt. Aus dem Weltall erreichen 
euch externe Kräfte die das Magnetfeld verändern und das Feuer aus dem 
Erdkern zur Oberfläche hin anziehen.  
  
Seid vorsichtig Meine Kinder. Schwere Erdbeben werden die Erde und ihre 
Bewohner erfassen. 
  

MEIN VOLK; ICH LASSE EUCH NICHT IM STICH, NIEMALS! 
DAS BEWUSSTSEIN DER MENSCHEN IST NICHT STETS DASSELBE, 

ES VERÄNDERT SICH STÄNDIG, BIS ES ENDLICH DIESEN 
LIEBEVOLLEN BETTLER ERKENNT, DER AN DIE TÜREN EURER 

HERZEN KLOPFT. 
  

Seid geduldig und verzweifelt nicht. Seid Liebe wie Ich es bin und 
konzentriert euch allein auf Mich. Das Feuer meines Heiligen Geistes wird 
immer dann neu entfacht, wenn Meine Kinder seinen Weisungen folgen. 
  

KEINS DIESER GESCHEHNISSE SOLL EUCH VERZWEIFELN 
LASSEN, DENN MEIN HAUS ACHTET STETS AUF MEIN VOLK. 

  
Ich liebe euch unendlich. 
  

Euer Jesus 
  

AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN 

  
KOMMENTAR VON LUZ DE MARÍA 

  
Brüder und Schwestern in Christus: 
  
In der aktuellen Situation in der wir leben, warnt uns unser geliebter Herr 
eindringlich. 
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Er sagt uns, dass sich die Rebellion gegen den Heiligen Geist zuspitzt, 
denn Er ist in einem jeden von uns gegenwärtig und wenn der Mensch 
sich auf das Böse erst einmal eingelassen hat, widersetzt er sich Ihm und 
lässt nicht mehr zu, dass Er ihn erleuchtet. 
  
Brüder und Schwestern; das, was wir nun erleben, ist ein Vorgeschmack 
auf alles Folgende und auf das, was sich jetzt noch versteckt hält. 
  
Aber die Liebe Gottes existiert und Sie wird niemals erlöschen. Das 
Geschöpf kann die Liebe seines Schöpfers an sich ziehen, wenn es Ihn 
erkennt, Ihn liebt, Ihn sucht und ehrlich Reue empfindet. Die Göttliche 
Barmherzigkeit existiert ebenfalls und Sie lässt nicht zu, dass Ihr Volk 
ewig dem Spott seiner Feinde ausgesetzt sein wird. 
  
Wir wissen, dass Gott stets die Oberhand behalten wird und nach dem 
Sturm immer die Ruhe einkehrt. Wir dürfen aber auch nicht vergessen, 
dass wir verletzliche Geschöpfe sind, sowohl spirituell als auch körperlich. 
Lasst uns deshalb wachsam bleiben, damit nicht im letzten Augenblick 
noch die Feinde der Seele uns überwältigen können. 
  
Amen. 

 
 

 UNSER HERR JESUS CHRISTUS 
BARMHERZIGKEITSSONNTAG 

19. APRIL 2020 
   

Während ich betete, sprach unser geliebter Jesus zu mir: 
  

„ICH BIN DER GOTT DES HIMMELS UND DER ERDE! 
ICH LIEBE ALLE MENSCHEN! 

  
Jeder Sünder verursacht mir ungeheuren Schmerz, besonders diejenigen, 
die wieder und wieder der Sünde verfallen und mich damit immer wieder 
neu beleidigen. 
  
ICH BIN BEREIT ALLEN MENSCHEN ZU VERGEBEN, WENN SIE ZU 
MIR KOMMEN UM IHRE SÜNDEN ZU BEICHTEN, VOLLKOMMENE 
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REUE ZEIGEN UND DEN BRENNENDEN WUNSCH IN SICH 
TRAGEN, NICHT ERNEUT IN SÜNDE ZU VERFALLEN. 

  
Zu Meiner großen Freude und voller Liebe sehe Ich, dass unter den 
Menschen einige Meiner Kinder wieder an Meine Seite treten möchten und 
angesichts ihrer aufrichtigen Reue empfange Ich sie, als wäre es das 
allererste Mal das sie so vor Mich treten. 
  
In dieser Zeit der Trostlosigkeit, der Angst und der Krankheit, höre Ich 
euch schwere Beleidigungen gegen Mich hervorbringen, Ich sehe wie sehr 
ihr Meine Mutter verachtet und dass ihr die Kirchen für Mein Volk 
geschlossen habt. OH, WELCH GROßER SCHMERZ! (Vgl. Mi 6, 3-8) 
  
Deshalb lasse Ich diese Bitte an Mein treues Volk ergehen, dass sie ihre 
Liebe zu Mir bezeugen mögen in all ihrem Handeln und ihrem Verhalten 
ihren Mitmenschen gegenüber. Macht eure Herzen frei von Unmut und 
Bitterkeit, denn dies wird nur durch eure fehlende Bereitschaft einander 
zu vergeben verursacht. (Vgl. Lk 15, 11, 25; Mt 6, 14-15) 
  
WER IST DER MENSCH,DASS ER DIE VERGEBUNG VERWEIGERN 

KÖNNTE? 
  

Welch arme Kreaturen sind doch die Menschen, die nicht vergeben 
können. Ihre Herzen sind voll von Bitterkeit und machen sie zu 
Gefangenen der Verwirrung und des Neids. Oh, wie sehr leide ich wegen 
dieser Seelen, die nicht im Sakrament der Beichte zu Mir kommen, ihre 
Herzen zerknirscht und erniedrigt. Nein, stattdessen entfernen sie sich 
noch von Mir! 
  
Ich lade euch ein zu Mir zu kommen und in Meiner Liebe zu verweilen, 
denn dort werdet ihr weder Verurteilung, noch Überheblichkeit oder 
Bitterkeit vorfinden. Ich lade euch dazu ein, selbst die Liebe zu sein, damit 
Meine Barmherzigkeit euch vollkommen durchdringen kann. DIES IST 
NUN DIE ZEIT DES ÜBERGANGS, DES ÜBERGANGS IN DIE ZEIT 
DER PRÜFUNGEN UND KATASTROPHEN, ABER DER GLAUBE AN 
MEINEN HEILIGEN GEIST KANN SIE FÜR EUCH ERTRAGBARER 
MACHEN. Er wird euch die Gnade der Beharrlichkeit und der Liebe zu Mir 
schenken, damit ihr auf dem Weg nicht zurückbleibt. Um dieser Gnaden 
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würdig zu sein, müsst ihr aber stets nach Meinem göttlichen Willen 
handeln. 
  
Meine Kinder werden den bitteren Kelch ihrer eigenen Sünden trinken, 
denn die Wurzel dieses Leidens sind die Fehler, denen sich diese 
Generation geöffnet hat. Auch Santa Fe de la Vera Cruz (Anm.: Stadt 
im Nordosten Argentiniens) wird auf eine harte Probe gestellt 
werden. 
  

Betet für diese Stadt in Argentinien, denn das Leid wird sich von dort 
aus in ganz Argentinien ausbreiten und große Trauer hervorbringen.  

  
Betet Meine Kinder; denn die Erde auf der Ich gepredigt habe und ANS 

KREUZ GENAGELT WURDE, wird das Ziel vieler Angriffe sein. 
  

Betet Kinder, für Santa Cruz in Brasilien. Die Menschen dort leiden. 
  

Betet Kinder; dieser passive Krieg wird bald sichtbar werden für die 
Menschen und sie werden einen neuen Rüstungskrieg erleben. 

  
Betet, dass der Akt Meiner Barmherzigkeit sich bald vollziehe und ihr 

euren Glauben bewahren könnt bis dorthin. Denn bald nach der 
Warnung  werden Meine Engel, die sich auf der Erde befinden, treue 

Seelen zu Mir bringen, denn hier sollen sie predigen und hier werden sie 
gebraucht, um Meine Getreuen auf der Erde zu ermutigen. 

  
DAS GEBET GIBT MEINEM VOLK KRAFT UND DIE KOMMUNION 

MEINES LEIBES UND MEINES BLUTES IST DIE TÄGLICHE 
SALBUNG UND DER TROST FÜR DIE, DIE MICH EMPFANGEN. 

  
Sie haben Meine Kirchen geschlossen und dies ist ein trauriges Vorzeichen 
für alles Kommende. Mein Volk darf sich angesichts dessen nicht fürchten 
und nicht verloren gehen, es muss sich stärken mit den vorher 
empfangenen Kommunionen und geduldig warten. BALD WIRD SICH 
MEIN HEILIGER GEIST ZUM ZWEITEN MAL ÜBER EUCH ERGIEßEN, 
gleich nach der Warnung. Er wird ausströmen in die Herzen derer die 
gerecht und treu sind, damit sie ihren Brüdern neue Lebenskraft schenken 
können. 
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Meine Barmherzigkeit vergisst nie die Bedürfnisse die Mein Volk hat und 
Mein Heiliger Geist und Meine Heiligen Erzengel und Engel werden euch 
niemals im Stich lassen. 
  
Ich liebe euch, Mein Volk und segne euch. 
  

FÜRCHTET EUCH NICHT KINDER! 
VERTRAUT AUF MEINE BARMHERZIGKEIT, DENN SIE IST 

UNERSCHÖPFLICH! 
  

JESUS, ICH VERTRAUE AUF DICH. 
JESUS, ICH VERTRAUE AUF DICH. 
JESUS, ICH VERTRAUE AUF DICH. 

 
Euer Jesus“ 

  
AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN 

  
 

Gebet zur Göttlichen Barmherzigkeit 
(Eingebung  vom 08.04.2018) 

  
Lass mich, mein Jesus, von deinem Quell der Barmherzigkeit trinken. 
Mein Sein möchte ins Weltliche abschweifen, 
es möchte Dich nicht in vollem Maß erkennen, 
angesichts der vielen Gedanken und Bekundungen gegen Dein Wort, 
angesichts der Künste des Bösen welche die Seelen verfolgen, 
damit sie sich von Dir abwenden. 
 
Durch Deine Barmherzigkeit, lass nicht zu dass wir fallen. 
Heute danke ich Dir für so große und unerschöpfliche Liebe, 
die du uns schenkst, trotz all der Gottesferne der Menschen. 
Trotz allem sind die Türen deiner unendlichen Barmherzigkeit offen für 
uns Menschen. 
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Gib uns Verständnis und die Erkenntnis, 
damit wir inmitten all der Weltlichkeit Geschöpfe sind, die Dich über 
alles lieben. 
 
Gib uns die Erkenntnis, dass wir Reue zeigen müssen, um zur 
vollständigen Bekehrung gelangen zu können, 
nur so erhalten wir Einlass in Dein Haus und werden von dir an Deinen 
Tisch geladen. 
  
Schenke uns Deine Liebe, 
damit wir an Dich glauben, ohne Dich zu sehen mit den Augen des 
Leibes. 
 
Lass nicht zu, dass wir Dich verleugnen, 
sondern dass Deine Liebe uns zur wahren Freiheit führe. 
  
Amen. 
 

 
HEILIGEN ERZENGELS MICHAEL 

25. APRIL 2020 
 

 Volk des Dreieinen Gottes: 
  

ICH KOMME ZU EUCH ALS PRINZ DER HIMMLISCHEN HEERE UND 
BRINGE EUCH DAS WORT DES HÖCHSTEN, DAMIT IHR NOCH 
ZEIT HABT EUCH SELBST ZU PRÜFEN UND VORZUBEREITEN. 

  
Zusammen mit neuen Krankheiten und Impfungen vernimmt man nun 
auch neue Töne, lauter als Glocken und Trompeten; lauter als 
Heerscharen und Waffen und vor allem unerklärlich für den Menschen. 
  
Das Volk Gottes muss vorbereitet sein; SEINE EINHEIT IST 
UNERLÄSSLICH, damit die „Welle der Ideen/Ideologien“ den Verstand 
der Menschen nicht durchbricht und in unnützem Streit diejenigen 
abspaltet, die sich bereits für die Umkehr entschieden hatten. 
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Der Himmel hat euch vor dieser und vor den kommenden Zeiten gewarnt, 
damit ihr den Wandel erkennt der sich vor euren Augen vollzieht und ihr 
dann besonders vorsichtig seid. Nichts wird so sein wie es einmal war für 
euch Menschen und deshalb werden die Regeln und Gesetze der Neuen 
Weltordnung die Menschen in die Irre führen. 
  

DIE MASKEN DER REGIERENDEN WERDEN FALLEN UND MAN 
WIRD ENDLICH SEHEN, WER SIE WIRKLICH SIND; 

„NÄMLICH DIE BEFÜRWORTER DIESES KRIEGES, BEI DEM MAN 
BALD ZU DEN WAFFEN GREIFEN WIRD“. 

  
Geliebtes Volk Gottes; der Mensch wird so lange in Angst und Schrecken 
vor den Mutationen dieses selbst gezüchteten Virus leben, bis das Böse, 
welches in geschaffen hat, endlich enttarnt wird. 
  

DIE MENSCHHEIT ZITTERT, WEIL SIE IHREN GLAUBEN 
VERLOREN HAT. 

  
Ihr Kinder Unseres Herrn und Königs des Himmels und der Erde: 
schaut hinauf in den Himmel, denn die Zeichen werden nicht auf sich 
warten lassen und der Himmel wird bald seinen Schmerz über euch 
ausschütten. 
  
OH, MENSCHHEIT! EUER LEIDEN STEIGERT SICH LANGSAM, WIE 

JEMAND DER SICH DEM FEUER NÄHERT, DAS ER SELBST 
ENTZÜNDET HAT! 

  
Satan hat die Macht über diese Generation an sich gerissen und den 
Verstand der Menschen Schritt für Schritt derart geblendet, dass sie nicht 
mehr den Weg der Liebe, sondern den Weg des Streits, der Eifersucht und 
der Rebellion gehen. 
  

DAS „GEHEIMNIS DER UNGERECHTIGKEIT“ IST BEREITS 
VORBEREITET UND IN ARBEIT. ES WIRD ABER ERST GESTÜRZT 

WERDEN KÖNNEN, WENN DIE PRÜFUNG DER GROßEN 
APOSTASIE VORÜBER IST. 

  
Volk Unseres Königs und Herrn Jesus Christus: 
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wer wahren Glauben besitzt, wird sich dagegen wehren und nicht 
abfallen; wer ihn aber nicht hat, wird sich nicht wehren. Ihr habt 
vergessen, dass ihr unter dem „Schutz des Höchsten“ befreit seid von den 
Einflüssen des Bösen. 
  
Dies ist die Zeit der Gerechten und inmitten all des Leids wird ihnen 
geholfen werden. Dies ist die Zeit der Zeiten IN DER IHR EUCH MIT 
GANZEM HERZEN UNSERER KÖNIGIN UND MUTTER WEIHEN 
MÜSST, SCHLICHT UND REUMÜTIG. SO WIRD ALLEN GLÄUBIGEN 
NEUE KRAFT UND HOFFNUNG GESCHENKT UND DER SIEG IST 
IHNEN GEWISS, DENN UNSER GELIEBTER KÖNIG UND HERR 
JESUS CHRISTUS HAT SEINER MUTTER DAS ZEPTER DER 
WAHRHEIT GEGEBEN, DAMIT SIE DAS UNKRAUT IN SEINEM VOLK 
AUSLESEN MÖGE. 
  

Betet, geliebtes Volk. Betet mit ganzem Herzen, wahrhaftig, mit all 
eurer Seele und all euren Sinnen. Betet, den ihr habt gesehen wie die 

Länder der Erde von der Verlassenheit heimgesucht wurden, als Vorbote 
für die Menschheit die nun verstummt, ängstlich und hilflos ist. 

  
Betet, denn die Krankheit hat euch erfasst. 

  
Betet, denn unter dem Anschein falschen Schutzes hat sich Amerika 

noch mehr kontaminiert. 
  

Die Ohnmacht der Kleinen und Schwachen wird von den versteckten 
Machenschaften der Mächtigen noch verstärkt und die Kinder Gottes 
werden nach und nach unterworfen. 
  
HABT IHR ETWA ERWARTET, DASS DER KRIEG MIT EINEM 
GROßEN KNALL BEGINNT? Genau deshalb erkennt ihr nicht, dass er 
bereits begonnen hat; aus Worten folgen immer Taten. Ihr werdet euch 
gegenseitig die Schuld dafür zuschieben, bis ihr zu den Waffen greifen 
werdet, um der ganzen Menschheit unbeschreibliches Leid zuzufügen. 
  

ICH ERMAHNE EUCH, DIE IHR DIE ZEICHEN DER ZEIT NICHT 
SEHEN WOLLT! 
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WACHT AUF BEVOR IHR AM HIMMEL DEN GEWALTIGEN 

HIMMELSKÖRPER SCHIMMERN SEHT, DER SICH AM HELLICHTEN 
TAG WIE EINE LAUERNDE BESTIE DER ERDE NÄHERT! 

  
Volk Unseres Königs und Herrn Jesus Christus; einzig die, die 
wahrhaftigen Glauben besitzen, werden in schwierigen Momenten die 
Präsenz Gottes spüren können. 
  

BEKEHRT EUCH JETZT! 
HÖRT DIESE BITTEN! ICH ERMAHNE EUCH NOCHMALS, HÖRT AUF 

SIE! 
BEKEHRT EUCH! 

  
Bereitet euren Geist vor, denn nach der Warnung wird der Gerechte 
noch gerechter und der Heilige noch heiliger sein als zuvor. 
  

LIEBT DEN, DER DIE LIEBE IST! 
 

VEREHRT DEN DREIEINEN GOTT UND SCHLIEßT EUCH SEINEM 
VOLK AN. 

  
LIEBT UNSERE KÖNIGIN UND MUTTER; SUCHT IHREN BEISTAND, 

DENN SIE IST DIE TRÖSTERIN DER BETRÜBTEN. 
  

WER IST WIE GOTT? 
NIEMAND IST WIE GOTT! 

  
Heiliger Erzengel Michael 

  
AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN 

 
 

UNSER HERR JESUS CHRISTUS 
03. MAI 2020 
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Mein geliebtes Volk: 
  

MEINE BARMHERZIGKEIT WIRD ÜBER MEINEN KINDERN 
AUSGEGOSSEN WERDEN. 

ABERMALS KOMME ICH NUN ZU EUCH, UM EUCH MEINE LIEBE 
ANZUBIETEN. 

  
Mein Wunsch ist es, dass Ich von allen angenommen werde und ihr 
weiterhin von Meiner unversiegbaren Quelle des Lebendigen Wassers 
trinkt. (Vgl. Joh 4, 13-14) 
  
AUCH WENN DIE KIRCHEN GESCHLOSSEN SIND, SO HABE ICH 
DOCH HÄUSER GEFUNDEN, DIE FÜR DAS GEBET OFFEN SIND. 
  
Nichts um was Ich euch bitte ist vergebens; es ist das Mindeste was ihr 
tun müsst, damit Mein Volk nach Meinem Willen handeln kann. 
  
Ihr habt nun inmitten all eures Leids den Monat begonnen, der Meiner 
Heiligsten Mutter gewidmet ist. Deshalb bitte Ich euch euren Geist zu 
stärken, denn dies ist es was ihr dringend braucht, damit ihr einen starken 
und festen Glauben erlangen könnt. 
  
KOMMT MEINEN BITTEN NACH. IHR MÜSST DEN HEILIGEN GEIST 
ANRUFEN, DAMIT ER EUCH DIE GABE DER UNTERSCHEIDUNG 
SCHENKT UND IHR DIE AKTUELLEN ZEICHEN DER ZEIT ERKENNEN 
KÖNNT. 
  
Meine Kinder müssen jetzt stark und standhaft sein und verstehen, dass 
der Dämon sie mit Dingen in Versuchung führen will, die sie wie winzige 
Pfeile treffen aber dennoch zusammen großes anrichten und verheerend 
sind. Er führt sie fort von Mir und verwirrt sie, er streut Zwietracht 
zwischen ihnen und trennt sie von einander. Lasst nicht zu, dass er euch 
in seine Klauen bekommt. 
  
Mein Volk; diese Zeit ist für die menschlichen Geschöpfe höchst 
gefährlich. Ihr müsst vorsichtig sein, denn das Böse kennt euch, es greift 
euch an und ihr fallt ihm in die Hände wie kleine schutzlose Säuglinge. 
Der Dämon überflutet euren Verstand mit seinen Versuchungen, er greift 
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euch selbst in Gedanken an und bringt euch dazu, eure Intelligenz gegen 
euch selbst und eure Brüder zu verwenden. Am Ende aber führt er euch 
weg von Mir. 
  

IHR MÜSST WEITERHIN WACHSAM BLEIBEN UND KEINES 
MEINER KINDER DARF JEMALS ANNEHMEN, DASS DAS BÖSE AN 

EUCH VORÜBERGEHEN WIRD. 
  

NEIN, KINDER! ER KENNT EUCH UND WEIß WIE ER EUCH ZU 
FALL BRINGEN KANN. HALTET FEST AN EUREM GLAUBEN UND 
SEID EUCH SICHER, DASS ICH EUER GOTT BIN. ICH BIN DER 
ANFANG UND DAS ENDE; DER WEG, DIE WAHRHEIT UND DAS 

LEBEN. 
(Vgl. Joh 14, 6; Offb 22, 13) 

  
Mein Volk; die Wölfe sind hungrig und sie stürzen sich auf Meine Kinder, 
um sie zu erniedrigen, zu demütigen und sie zu verspotten. Unterscheidet 
weise, damit ihr nicht glaubt auf anderen Wegen nicht aufzufallen, ihr 
aber damit den falschen Weg einschlagt. 
  
Satan hat auf der Erde sein Reich des Liberalismus begründet und so Mein 
Volk in die grenzenlose Ruchlosigkeit geführt. Es hat nicht einmal den 
Geist der Gesetzwidrigkeit bemerkt, der bereits am Werk ist (Vgl. 2 Tess 
2, 7) um Mein Volk hereinzulegen, es zu verwirren, zu schwächen und mit 
seinen Lügen in die Verdammnis zu stürzen. Er arbeitet im Verborgenen, 
um sich die Menschen mit schwachem Glauben zum Instrument für seine 
Bosheiten und Schandtaten zu machen. 
  
Wie viele der Meinen sind schon vom Glauben abgefallen! Sie missachten 
den Dekalog; akzeptieren Dinge, die dem Gesetz Gottes entgegenstehen; 
begehen Sittenwidrigkeiten; leben als Atheisten; dienen Ideologien und 
Sekten, die nicht Meinem Willen entsprechen; dienen furchtlos dem Satan 
und werden so selbst Wegbereiter für den Antichristen. 
  
Mein Volk; ihr werdet eine noch größere Apostasie erleben als die, von 
der Ich euch bereits erzählte: die große Apostasie Meiner Kirche, in der 
man den Antichristen als den Messias anbeten wird. Dies wird Meinen 
Kindern unbeschreibliches Leid zufügen. 
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Angesichts der Verwirrung die ihr nun erlebt, bitte ich euch viel 

zu beten. 
 

Ich habe euch bereits gewarnt, dass diese Krankheit mutieren 
wird und ihr Meine Kinder, müsst nun die entsprechenden 

Vorbereitungen dafür treffen. Dies ist die richtige Zeit dafür, 
denn die Mächtigen der Welt führen Unheil im Schilde und stellen 

nun ihre Macht zur Schau, die sie über die Menschheit haben. 
  

Ich bitte euch zu beten und Wiedergutmachung zu leisten für die 
unzähligen Blasphemien, die der Mensch gegen Meine 

Göttlichkeit hervorbringt; denn damit zieht er Katastrophen an, 
unter denen alle Nationen leiden müssen. 

  
Ich bitte euch zu beten, denn der Ruf Meiner Heiligsten Mutter 
wurde schon so oft missachtet und viele Seelen gehen deshalb 

verloren. Man missachtet den Ruf zur Bekehrung, der nicht 
einzig und allein ein an die Herzen aus Fleisch und Blut gerichtet 
ist; es ist auch ein Ruf nach absoluter Transformation, damit ihr 
die Vereinigung mit Mir in Fülle erleben könnt, „wie im Himmel, 

so auf der Erde“. (Mt 6, 10) 
  

Mein Volk, Mein geliebtes Volk! Was kommt da alles auf die Menschheit 
zu! Wie viel Leid erreicht sie aus dem Universum und wie sehr bebt die 
Erde! 
  
Ich bin die Stimme die zu den Herzen der Menschen, die gleich einer 
Wüste sind, spricht. Dies tue ich, damit sie zu Mir zurückkehren und Meine 
Mutter sie in Ihr Unbeflecktes Herz eintauchen kann. Unter Ihrem Schutz 
wächst der Glaube und in Ihrer Stille vernehmt ihr Meine Stimme. 
  
IHR KINDER MEINER MUTTER; BETET UND BEREITET EUCH AUF 
DIE WEIHE AN MEINE MUTTER VOR, DENN DIE WEIHE AN IHR 
UNBEFLECKTES HERZ IST VON UNSCHÄTZBAREM WERT FÜR 

EUCH. 
 

MACHT EUCH BEREIT DAS SIEGEL MEINER TREUE ZU 
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EMPFANGEN UND DIES WIRD DANN GESCHEHEN, WENN ES 
MEINEM WILLEN ENTSPRICHT. 

  
Ihr dürft keine Angst haben und nicht in Unruhe verfallen, denn Mein Volk 
kennt Mich und weiß, dass Ich es nie verlasse. 
  
Mein Volk weiß, dass es nie ein Waise ist auf seinem Weg, denn es hat 
eine Mutter die es liebt. Ich habe es ihr anvertraut, am Fuße Meines 
Kreuzes der Herrlichkeit und Majestät. (vgl. Joh 19, 25-27) 
  
„Kommt zu Mir, alle die ihr durstig seid; Ich werde euch Lebendiges 
Wasser geben“ und ebenso werde ich eure Rüstung erneuern, damit ihr 
bereit seid für diesen spirituellen Kampf. 
  
Mein Volk ist treu und wahrhaftig. 
  
Fürchtet euch nicht Meine Kinder; “ICH BIN EUER GOTT“. (Vgl. Ex 3, 
14; Joh 8, 28) 
  

Euer Jesus 
  

AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN 

   
KOMMENTAR VON LUZ DE MARÍA 

  
PSALM 91, 1-7: 
 
„Wer im Schutz des Höchsten wohnt, 
der ruht im Schatten des Allmächtigen. 
Ich sage zum HERRN: Du meine Zuflucht und meine Burg, 
mein Gott, auf den ich vertraue. 
Denn er rettet dich aus der Schlinge des Jägers 
und aus der Pest des Verderbens. 
Er beschirmt dich mit seinen Flügeln, 
unter seinen Schwingen findest du Zuflucht, 
Schild und Schutz ist seine Treue. 
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Du brauchst dich vor dem Schrecken der Nacht nicht zu fürchten, 
noch vor dem Pfeil, der am Tag dahinfliegt, 
nicht vor der Pest, die im Finstern schleicht, 
vor der Seuche, die wütet am Mittag. 
Fallen auch tausend an deiner Seite, 
dir zur Rechten zehnmal tausend, 
so wird es dich nicht treffen.“ 
 
Amen. 
 
 

DIE ALLERHEILIGSTE JUNGFRAU MARIA 
10. MAI 2020 

  
Geliebte Kinder Meines Unbefleckten Herzens: 

  
Geliebtes Volk Gottes: 
  

ICH SEGNE EUCH MIT MEINEM HERZEN, ICH SEGNE EUCH MIT 
MEINER LIEBE. 

BLEIBT AUF DEM RICHTIGEN WEG, AUF DEM WEG DER EUCH ZUM 
EWIGEN LEBEN FÜHRT. 

  
Ihr kommt nur langsam voran, Schritt für Schritt und lasst euch führen 
von der Torheit (Vgl Spr 14, 9). Ihr hört Meine Bitten und die Bitten 
Meines Sohnes nicht und dies macht das Kreuz, das ihr alle tragen müsst, 
nur noch schwerer. 
  
Geliebte Kinder Meines Unbefleckten Herzens; weicht nicht ab von den 
Lehren Meines Sohnes. Ihr müsst aufmerksam bleiben und stets 
gehorsam sein. Mein Sohn führt euch auf den Weg des Göttlichen Willens, 
damit ihr die Hindernisse überwinden könnt, die ihr euch selbst erschaffen 
habt und die es euch unmöglich machen zu erkennen, dass nur der 
Gehorsam euch Klarheit verschaffen kann. 
  

DENKT DARAN, DASS IHR STETS WISSEN MÜSST, WANN ES 
ANGEMESSEN IST “JA, JA ODER NEIN, NEIN“ ZU SAGEN (Vgl. Mt 

5, 37) UND NICHT LAU ZU SEIN. IHR MÜSST AUF DEM 
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GERADLINIGEN WEG GEHEN, DENN DORT GIBT ES KEINEN NEID 
UND KEINE RIVALITÄTEN, DIE DIE FUßKETTEN DER 

KNECHTSCHAFT SIND UND EUCH HINDERN ÜBER SIE 
HINAUSZUSEHEN, WOHIN MEIN SOHN EUCH FÜHREN 

MÖCHTE. IHR MÜSST EUCH EURE UNZULÄNGLICHKEITEN UND 
SCHWÄCHEN BEWUSST MACHEN, WEIL IHR WEGEN IHNEN 

SONST DIE GNADEN NICHT SCHÄTZT, MIT DENEN MEIN SOHN 
DIE SEELEN REINIGEN UND WIEDERBELEBEN MÖCHTE. 

  
Kinder; ihr müsst in dieser Zeit wachsen und nicht eigensinnig werden, 
denn sonst müsst ihr Schmerzen erfahren, die den Menschen 
niederzwingen können und die anhalten bis er wieder fügsam wird. 
  
So viele Ablenkungen kreisen um das Volk Meines Sohnes und wenn es 
ihnen nachgibt, wird es im Übermaß leiden müssen. Auch deshalb bitte 
Ich euch, meine Bitten und Meinen Ruf nicht zu vergessen. 
  

LEISTET WIEDERGUTMACHUNG UND BETET MIT EHRLICHEM 
HERZEN ZU MEINEM SOHN; DÜRSTET NACH DER LIEBE GOTTES. 

  
Vergesst nicht das Leid auf das ihr zugeht; seid demütig aber verzweifelt 
nicht, denn ihr steht unter dem Schutz Gottes. Mein Sohn liebt euch so 
sehr, dass Er euch den Engel des Friedens  sendet, damit er euch in Zeiten 
größter Verwirrung zur Seite steht. 
  

Betet meine Kinder, betet. Ihr werdet von einer Nachricht überrascht, 
„die das gesamte Volk Gottes erschüttern wird“. Lasst euch durch sie 
nicht entmutigen, vielmehr folgt der wahren Lehre der Kirche Meines 

Sohnes, zu der ihr von jeher berufen wart und seid. 
  

Betet Meine Kinder; die Erde bebt weiterhin. 
  

Betet für Japan; betet für Kalifornien; betet für Mexiko; betet für Chile. 
  

Betet Meine Kinder; betet für die Vereinigten Staaten, das Feuer wütet 
in diesem Augenblick noch viel schlimmer. 
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Betet Meine Kinder, betet voller Liebe und bereitet euch auf diesen 13. 
Mai vor. 

 
Vergesst nicht, dass ihr euch Meinem Unbefleckten Herzen weihen 

müsst, als sei es EURE LETZTE WEIHE. 
  

Jedes Meiner Kinder beschütze, verteidige, rette und befreie Ich, wenn es 
stets ein treues Kind Meines Sohnes bleibt. 
  
Bleibt wachsam und verlasst den spirituellen Weg nicht. Fürchtet euch 
nicht vor Meinen Warnungen, fürchtet eher den Verlust eurer Seele. (Vgl. 
Mt 16, 26) 
  

DIE, DIE SICH MEINEM UNBEFLECKTEN HERZEN WEIHEN UND 
MEINEM SOHN TREU BLEIBEN, WERDEN DIE GNADE MEINES 

SCHUTZES ERHALTEN. 
  

FÜRCHTET EUCH NICHT! 
„BIN ICH NICHT HIER, DIE ICH EURE MUTTER BIN?“ 

  
Ich segne euch, Ich liebe euch und sammle euch in Mir. 
  

Mutter Maria 
  

AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN 

 
KOMMENTAR VON LUZ DE MARÍA 

  
Brüder und Schwestern: 
  
Unsere Mutter beschützt uns zu jeder Zeit und dieser mütterliche Schutz 
den Sie uns verspricht, ist eine GNADE, auf die wir schon lange warten, 
um als treue Kinder Ihres Sohnes bestehen zu können. 
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Lasst uns diese „Bitte“ unserer Mutter nicht ungehört lassen, in der Sie 
uns bittet, uns und unser Handeln, aber auch unsere innere Haltung 
radikal zu ändern. 
  
Lasst uns unserer Mutter die Hand reichen und voll Zuversicht mit Ihr auf 
die Zusammenkunft mit Ihrem Sohn zugehen. 
  
Amen. 
 
 

DIE ALLERHEILIGSTE JUNGFRAU MARIA 
AM FESTTAG DER JUNGFRAU VON FATIMA 

13. MAI 2020 
  

Geliebte Kinder Meines Unbefleckten Herzens: 
  

Ich segne euch. 
  
GEHT WEITER UND VERGESST NICHT, DASS EWIGE FREUDE UND 

GLÜCKSELIGKEIT EUCH ERWARTEN. 
  

Als mystischer Leib der Kirche Meines Sohnes dürft ihr nicht die Richtung 
ändern, die euch Mein Sohn vorgegeben hat: sie ist DAS GESETZ 
GOTTES. 
  
Das Gesetz Gottes wird bis zum Ende der Zeiten gültig sein (Vgl. Mt 5, 
17-18) und jede Änderung, die aufgrund von Neuheiten der aktuellen Zeit 
an ihm vorgenommen wird, entspricht nicht dem Willen Gottes. 
  
Gott Vater kennt die Bestimmung von allem was existiert. Seine Gebote 
sind nicht dazu da, dass die Menschen sie nach ihrem freien Willen formen 
und verändern. 
  
„DIE LIEBE ZU GOTT ÜBER ALLEM“ IST NICHT NUR EIN GESETZ 

FÜR DIE MENSCHEN, NICHT NUR EIN BEFEHL. ES IST DIE 
PFLICHT EINES JEDEN MENSCHEN, DEM VATER MIT DER 

GEBOTENEN WÜRDE, DIE DER HOCHHEILIGEN DREIFALTIGKEIT 
ZUSTEHT, ZU BEGEGNEN. 
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Möchtet ihr ein aktiver Teil des Volkes Meines Sohnes sein? 
  
Ihr geht den schmalen Weg (Vgl. Mt 7, 14), geht über Dornen, Felsen und 
Steine und euch begegnen Stürme und Verfolgung dabei. Plötzliche 
Veränderungen der Umstände erschweren ihn euch zusätzlich. 
  
Ihr müsst eure Spiritualität nähren, damit ihr gegen die zukünftigen 
Angriffe gewappnet seid und damit ihr euren Glauben dabei nicht verliert. 
  
Als Volk Gottes dürft ihr jetzt nicht schwach werden. Wachst stetig und 
betet, um euer Vertrauen in Meinen Sohn und auch das Vertrauen in diese 
Mutter zu stärken. Betet ohne Unterlass (Vgl. Mt 26, 41), betet 
füreinander, denn so werdet ihr zur Einheit und zu einem Volk, das nicht 
aufzuhalten ist. 
  
Der Dämon schwächt Meine Kinder, deshalb müsst ihr euch durch die 
Erfüllung der Gebote, die Sakramente, Akte der Barmherzigkeit, Seligkeit 
und die liebevolle Verehrung Meines Sohnes wieder stärken. Handelt stets 
nach Seinem Vorbild. 
  
Geliebte Kinder; das Böse schreitet mit ungeheurem Schritt voran, 
gleichzeitig macht der Mensch dabei aber ungeheure Rückschritte und 
schwächt sich selbst, indem er alles abweist was ihn Mühe kostet. Dazu 
gehören auch die Wiedergutmachung seiner Fehler, die Veränderung 
seiner inneren Haltung, die Bändigung seines „Egos“, damit er den Dienst 
für Meinen Sohn lieben lernt und er nicht davor zurückschreckt, alles an 
ihm zu ändern was seiner Seele schadet. 
  
Der Dämon ist in die Kirche Meines Sohnes eingedrungen und die 
Menschen wissen nicht mehr wohin, sie wissen nicht auf wen sie noch 
hören sollen. Sie erkennen nicht was in Wahrheit geschieht, weil SIE 
NICHT ZUHÖREN; SIE LESEN UND SAMMELN DIE 
OFFENBARUNGEN NICHT, IN DENEN WIR DIE WAHRHEIT ZUTAGE 
BRINGEN, DAMIT DIE MENSCHEN NICHT WEITER ZIELLOS 
UMHERIRREN MÜSSEN. 
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Der Virus hält die Menschheit in Atem, Verzweiflung und Angst 
beherrschen sie und die Menschen sind fern von jeder Spiritualität. Es ist 
ein von Menschenhand geschaffener Virus und damit ein Teil der 
Kriegsführung der sich im Krieg befindenden Mächte. 
  

DER VIRUS WURDE VON JENEN ERSCHAFFEN, DIE DIE 
MENSCHHEIT SO MANIPULIERT HABEN, DAMIT SIE DAS GESETZ 

GOTTES MISSACHTET: 
SITTENLOSIGKEIT UND MENSCHLICHE VERIRRUNGEN FÜHREN 

DIE MENSCHHEIT IN DIE VERLASSENHEIT, SIE LASSEN SIE 
MUTLOS UND OHNMÄCHTIG WERDEN UND SCHRECKLICH 

HUNGERN. 
 

WENN DIE MENSCHHEIT DANN IN DEN BEWAFFNETEN KRIEG 
ÜBERGEHT, AKZEPTIERT SIE BEREITWILLIG AUCH DEN 

ANTICHRISTEN. 
  

Betet Kinder; betet für die Menschheit. 
  

Betet Kinder; betet für Argentinien, es leidet, es leidet, dieses Volk 
leidet. 

  
Betet Kinder; betet für die Kirche Meines Sohnes, denn sie wird 

erschüttert. 
  

Meine geliebten Kinder; es scheint als ob der Kommunismus schliefe; die 
Welt wird ihn erwachen sehen, aber erst wenn er Europa schon lange 
geißelt. 
  
Geliebte Kinder Meines Unbefleckten Herzens; die Erde bebt mit 
unglaublicher Kraft, das Klima gibt euch keine Ruhe und die Zeichen der 
Zeit lassen nicht mehr länger auf sich warten. 
  
Kinder: Glaube, Kraft, Liebe, Treue und Sicherheit. 
 
Fürchtet euch nicht! Mein Sohn ist bei euch, lebendig und brennend; 
fürchtet euch nicht. 
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Fürchtet euch nicht! Diese Mutter ist stets bei Ihren Kindern. 
  

MEIN UNBEFLECKTES HERZ WIRD SIEGEN. 
AN MEINER HAND ZU MEINEM SOHN! 

  
Ich segne euch. 

  
Mutter Maria 

  
AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN 

   
KOMMENTAR VON LUZ DE MARÍA 

  
Brüder und Schwestern: 
  
Ich wiederhole für euch die Worte unserer Mutter: 
  
„FÜRCHTET EUCH NICHT! AM ENDE WIRD MEIN UNBEFLECKTES 

HERZ SIEGEN.“ 
  

Amen. 
  
  

HEILIGEN ERZENGELS MICHAEL 
18. MAI 2020 

  
Geliebtes Volk Gottes: 

  
WERDET EINS IN DER EINHEIT UND DER BRÜDERLICHKEIT DER 

KINDER GOTTES. 
VOLK GOTTES, IHR MÜSST HEILIG SEIN WIE CHRISTUS HEILIG 

IST. 
  

Gesegnet sind die Kinder Gottes und die Kinder Unserer Königin und 
Mutter. Trotzdem muss jedes Geschöpf beten und nach dem Vorbild 
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Unseres Königs und Herrn Jesus Christus handeln, um sich diesen Segen 
auch zu verdienen. 
  
Die Göttliche Barmherzigkeit ergießt sich über die gesamte Menschheit, 
sie erblüht und trägt in jenen Geschöpfen Früchte, die sich bemühen und 
für die Bekehrung kämpfen, die bereuen und Wiedergutmachung leisten 
für die von ihnen begangenen Beleidigungen gegen die Hochheilige 
Dreifaltigkeit, Unsere Königin und Mutter und ihresgleichen. So machen 
sie sich würdig für den Empfang der Göttlichen Barmherzigkeit. (Vgl. Mk 
11, 25; Ps 32, 5) 
  
In diesem Moment, in dem sich die Verwirrung rasend schnell im 
Mystischen Leib Unseres Königs verbreitet, muss Ich euch 
zum GEHORSAM rufen, der im Gesetz Gottes beschrieben ist und nicht 
verändert werden darf. (Vgl. Ps 19, 8-10) 
  
Das Volk Gottes muss Kraft schöpfen aus dem Glauben, damit es 
gewappnet ist für das, was auf die Kirche und damit auf den Mystischen 
Leib Unseres Königs zukommt. 
  
Das menschliche Geschöpf kann sich solches Leid jetzt noch nicht 
vorstellen und sieht es deshalb auch nicht als Möglichkeit zur Buße. Wenn 
es sich dann aber damit konfrontiert sieht, gibt es Gott die Schuld dafür. 
  

DIE MENSCHHEIT HAT DIE RICHTUNG VERLOREN UND DAMIT 
DAS GEHEIMNIS DER LIEBE GOTTES ENTWEIHT, WELCHES GOTT 
DEM MENSCHEN IM ALLERHEILIGSTEN SAKRAMENT GESCHENKT 

HAT. WIR, DIE HIMMLISCHEN CHÖRE, HABEN ANGESICHTS 
DIESES ABSCHEULICHEN AKTS DES MENSCHEN TRÄNEN DES 

SCHMERZES VERGOSSEN. 
  

Diese Taten stärken den Dämon und erhöhen ihn, sodass er sich mit 
Gewalt gegen die Kinder Unserer Königin und Mutter erhebt und sie 
wieder und wieder geißelt. Tut er dies jetzt mit Krankheit, so nutzt er 
genau diese Geißel der Krankheit später um sie noch verheerender zu 
machen und den Menschen somit zur Verzweiflung zu bringen. Nach 
langem Leid fühlt sich das menschliche Geschöpf in diesem Zustand der 
ständigen Besorgnis bald unfähig zu überleben. 
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ICH HABE EUCH BEREITS GEWARNT, AUS LIEBE ZUR 
HOCHHEILIGEN DREIFALTIGKEIT, ZU UNSERER KÖNIGIN UND 
AUCH AUS LIEBE ZU EUCH ALS KINDERN GOTTES. DAS GESPENST 
DES KRIEGES SCHWEBT ÜBER DER MENSCHHEIT, des Krieges 
zwischen Gut und Böse (Vgl. Gen 3, 15), der vom Krieg zwischen den 
Weltmächten zum bewaffneten Krieg übergangen ist, in dem leider in 
naher Zukunft auch Massenvernichtungswaffen zum Zuge kommen 
werden. 
  
Seid euch dem Scheideweg bewusst, auf dem ihr euch befindet. Er wird 
größer, umfasst jeden auf jedem Level, alle Institutionen, die gesamte 
Gesellschaft mit ihrem Handeln und den Geist des Menschen, um seinen 
Glauben an Gott auszuhöhlen. 
  
VOLK GOTTES; DIESE SCHLACHT WIRD BALD NICHT NUR MEHR 
EINE SCHLACHT SEIN, SIE WIRD SICH IN DEN GEFÜRCHTETEN 

WELTKRIEG VERWANDELN. 
  
Die Ideologien kämpfen jetzt um die Seelen der Menschen. Unterscheidet 
Kinder Gottes, unterscheidet! Löscht den Glauben nicht aus und bleibt 
wach und aufmerksam, denn die Wölfe im Schafspelz (Vgl. Mt 7, 15) sind 
zahlreich unter euch. 
  

IHR MÜSST UNTERSCHEIDEN, DAMIT IHR EURE PERLEN NICHT 
VOR DIE SÄUE WERFT. 

  
SCHLUSS MIT EURER MENSCHLICHEN TORHEIT UND MIT DER 

SPIRITUELLEN BLINDHEIT, DIE EINZIG UND ALLEIN DEN 
VERRAT UND DIE VORZEITIGE VERFOLGUNG DES VOLKES 

GOTTES MIT SICH ZIEHT! 
  

Ihr müsst stets vor Augen haben was mit jenen geschehen ist, die in der 
Heilsgeschichte Gott nicht gehorchten und sich gegen Ihn 
auflehnten. DIE HÄRESIEN UND SCHÄNDUNGEN, VORGENOMMEN 
VON DIESER GENERATION, WERDEN IHR NICHT EINFACH 
VERZIEHEN WERDEN; SIE MUSS SICH ERST SELBST ERNIEDRIGEN 
UND VOR GOTT IHRE SÜNDEN BEKENNEN. 
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Wer sich in der dieser Zeit nach Bekehrung sehnt und sich ihr öffnet, wird 
sich einen freieren Weg eröffnen um sich inmitten der Stille, die die 
Menschheit beherrscht, zu bekehren. Die Kraft wurde maskiert und 
verschleiert, damit die Menschheit zum Schweigen gebracht werden kann. 
Die Kraft, ja, ohne dass der Mensch es bemerkt hätte! Die Menschheit ist 
gefangen, aber fühlt sich nicht als wäre sie ihrer Freiheit beraubt worden. 
  
DIE NEUE RELIGION STEHT BEREITS VOR DER TÜR; DAS VOLK 
GOTTES ERKENNT DIES JEDOCH NICHT. ES IST EINE RELIGION 
OHNE SPIRITUELLE NAHRUNG, IN DER DAS VOLK GOTTES LEBT 
ALS WÄRE SIE NUR EINE BELIEBIGE ANDERE RELIGION. Ihr ebnet 
den Weg der „EINEN WELTRELIGION“, die Unseren König und Herrn 
Jesus Christus seines Zepters beraubt. 
  
Der Wahnsinn des Menschen wird jetzt sichtbar. Die Wirtschaft stürzt ab 
und der Mensch wird unter DER EINEN WELTWÄHRUNG unterworfen. 
  
MORAL UND REALITÄT SIND VERSCHWUNDEN... WAS ERWARTET 

DER MENSCH? 
  

Volk Gottes; die Zeichen sind sichtbar, ihr müsst euch entscheiden. 
  
Die Platten, die die Erdkruste bilden, bewegen sich auf ungewöhnliche 
Weise und verursachen damit schwere Erdbeben großen Ausmaßes. 
  
Das Wasser der Meere erhebt sich. Gebt Acht, Kinder Gottes! 
  
Der Kommunismus hat in Amerika Einzug gehalten und die Klagen und 
das Leid der Menschen beginnt jetzt in diesem Moment. 
  

BEUGET EURE KNIE, „BETET OHNE UNTERLASS“, GEBT NICHT 
NACH, ERHALTET EUCH EINEN LEBENDIGEN UND PULSIERENDEN 

GLAUBEN, DENN VOM HIMMEL HER ERHALTET IHR DIE HILFE 
GOTTES. 
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Der der nicht glaubte, glaube... 
Der der nicht ging, gehe... 
Der der auf dem Weg zurückblieb, soll nun gestärkt weitergehen... 
  
Dies ist der Augenblick, dieser und kein anderer; dies ist der Augenblick 
sich mit der Hochheiligen Dreifaltigkeit zu versöhnen. 
  
Dies ist der Augenblick die Hand vor euch zu erfassen, die Hand der 
Königin und Mutter aller Schöpfung. 
  
VOLL GLAUBEN; HOFFNUNG; OHNE NACHZULASSEN; MIT GEBET 
UND DER PRAXIS DES GEBETS; MIT TATEN, MIT VERZEIHUNG 

UND SICHERHEIT. 
  

Heiliger Erzengel Michael 
  

AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN 

 
 

DIE ALLERHEILIGSTE JUNGFRAU MARIA 
23. MAI 2020 

  
Geliebte Kinder Meines Unbefleckten Herzens: 

  
Ich segne euch mit Meiner Mütterlichen Liebe. 
  
DAS BÖSE VERFOLGT MEINE KINDER; SO HAT ES ERREICHT, WAS 

ES SCHON IMMER GEPLANT HATTE. (Vgl. Offb 17) 
  

Die Schlange ist gekommen, um Mir Meine Kinder zu entreißen und dies 
hat sie bereits auf vielfältige Art und Weise geschafft. Sei es nun über den 
Verstand und Geist des Menschen, mit extrem rationalen Überlegungen 
oder gar solchen, die jedem echten Fundament entbehren. 
  
Ignoranz und Hochmut sind Eigenschaften, die in dieser Generation 
vielfach zu finden sind, denn der Mensch möchte wie Gott sein und selbst 
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über das Leben bestimmen, was völlig unverantwortlich ist. Die Machtgier 
des Menschen trennt ihn von Gott und verwirrt ihn derart, dass er im 
einen Moment für die Belange des Himmels einsteht und im nächsten 
bereits wieder für die der Welt. Er hat sich wegen seiner gesetzeswidrigen 
Taten mit geistigem Aussatz angesteckt, denn diese Taten scheinen 
vordergründig gut zu sein, euer Gewissen aber wird euch sagen, dass sie 
gegen das Gesetz Gottes verstoßen. 
  

NUR EIN SCHRITT EURES EGOS KANN BEREITS DIE GRENZE 
ZWISCHEN GUT UND BÖSE ÜBERTRETEN; NUR EIN AUGENBLICK, 

IN DEM DER MENSCH DICHTEN NEBEL UND DAMIT EINEN 
BEREICH BETRITT, AUS DEM ER NICHT MEHR HERAUSFINDEN 

KANN. 
  

Ein Anführer einer Weltmacht leidet und sein Leiden löst Staunen und 
Angst in den Menschen aus. 
  
Geliebte Kinder Meines Unbefleckten Herzens; diese Generation ist den 
Sakrilegien der Menschheit zum Opfer gefallen und wegen dieser 
Sakrilegien muss die gesamte Menschheit geläutert werden. 
  

DAS CHAOS, DAS AUF DIE MENSCHHEIT ZUKOMMT, IST NICHT 
REIN MATERIELL, WIE SO VIELE MEINER KINDER BEFÜRCHTEN. 
DAS GRÖßERE CHAOS ENTSTEHT DARAUS, DASS DIE MENSCHEN 
GOTT AUS IHREM LEBEN VERBANNEN UND JENE DIE FÜHRUNG 
ÜBERNEHMEN, DIE NICHT TEIL DES WAHREN LEHRSTUHLS DER 

KIRCHE MEINES SOHNES SIND. 
  

Mein geliebtes Volk: 
  
Es gibt einen Virus der noch viel schlimmer ist als der, den ihr aktuell 
erlebt; es ist das fehlende Vertrauen in Meinen Sohn. Der Mensch hat den 
Respekt vor Ihm verloren, als er sich von ihm getrennt hat. DIE 
SCHLIMMSTE PANDEMIE, DIE DIE ERDE JEMALS BEFALLEN HAT, 
IST DER ABFALL VOM GLAUBEN, DER URSACHE FÜR ALL DIE 
SPALTUNG UND VERFOLGUNG INNERHALB DER KIRCHE MEINES 
SOHNES IST. SIE BETRIFFT MEINE AUSERWÄHLTEN KINDER UND 



109 
 

DAS VOLK MEINES SOHNES, DAS MIT DER EVANGELISIERUNG 
BEAUFTRAGT IST. 
  
Meine Liebsten; die die predigen werden mundtot gemacht, die die ihre 
Stimme erheben werden niedergedrückt und die, die die Worte Meines 
Sohnes und Meine Worte verkünden möchten, werden schrecklich 
bestraft. Die Stille und die Tatsache, dass Meine Kinder zum Schweigen 
gebracht werden, ist ein klares Zeichen für den Triumph des Bösen über 
die Arglosen. 
  
Dunkelheit breitet sich über dem Volk Meines Sohnes aus, das Licht der 
Sonne wird durch Vulkanausbrüche und starke Winde verdunkelt, die 
Sand und Erde aufwirbeln. Das Wasser der Meere erhebt sich ohne 
Vorwarnung und bringt großes Leid mit sich für Meine Kinder. Die Natur 
reagiert nun ohne Vorwarnung, mit unbändiger Kraft. 
  
Krankheiten werden vielfältiger, sie nehmen die unterschiedlichsten 
Formen an und so wächst auch das Misstrauen der Menschen 
untereinander. 
  
Das Sonnengestirn verbreitet Angst und Schrecken unter den Menschen 
und Himmelskörper, die sich aus dem Weltall auf die Erde zu bewegen, 
versetzen alle in Alarmbereitschaft. 
  
KURZ NACHDEM DER MANN DES VERDERBENS DIE MENSCHHEIT 
GEGEIßELT HAT, MUSS DIE SÜNDE DURCH MENSCHLICHE HAND 
UND DANN DURCH DIE HAND GOTTES AUSGEROTTET WERDEN. 

  
Geliebte Kinder Meines Unbefleckten Herzens: 
 
Ihr müsst in dieser Zeit eins sein mit Meinem Sohn, denn ohne die Einheit 
mit Ihm werdet ihr die Wahrheit nicht finden, die ihr so dringlichst sucht. 
Ihr müsst euch bekehren, damit ihr nicht der Verwirrung zum Opfer fallt; 
ihr müsst stark und Geschöpfe des Glaubens sein; ihr müsst Verehrer des 
eucharistischen Christus sein und euch dem Schutz des Höchsten 
anvertrauen. 
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Ich biete euch Meinen Schutz und Meine Hilfe an, aber um sie euch zu 
verdienen, müsst ihr das Reich Gottes suchen (Vgl. Mt 6, 33), euch immer 
wieder neu bekehren und nach dem Vorbild Meines Sohnes leben und 
handeln. 
  

DAS WAS SICH JETZT ANBAHNT, WIRD EUCH UNBEMERKT 
ERREICHEN. SO WIE ES BEREITS DAMALS GESCHEHEN IST, ALS 

ICH EUCH EREIGNISSE ANGEKÜNDIGT HABE UND IHR MIR 
NICHT GEGLAUBT HABT. 

 
IN EINEM AUGENSCHLAG WIRD SICH ALLES FÜR EUCH 
VERÄNDERN UND EURE GEIßELUNG WIRD BEGINNEN. 

  
Sucht Schutz unter Meinem Mütterlichen Mantel; Ich führe euch zu 
Meinem Sohn, damit ihr von den Früchten Ewigen Lebens kosten könnt. 
  
In der Einheit mit der Hochheiligen Dreifaltigkeit. 
  

Mutter Maria 
  

AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN 

  
 

HEILIGEN ERZENGELS MICHAEL 
01. JUNI 2020 

  
Geliebtes Volk Gottes: 

  
IM NAMEN DER HIMMLISCHEN HEERSCHAREN, ÜBERBRINGE  

ICH EUCH AUS MEINEM MUND DIESE WAHRHAFTIGEN WORTE: 
WER IST WIE GOTT? 

NIEMAND IST WIE GOTT! 
  

Nehmt diese Gelegenheit wahr, ein Gebet an Unseren König und Herrn 
Jesus Christus zu richten, damit euch der Heilige Geist bei eurem 
spirituellen Wachstum helfen kann. 
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In diesem bedeutsamen Moment für die Menschheit, müsst ihr erbitten 
was ihr noch nicht besitzt und gelehrig auf die Stimme des Heiligen 
Geistes hören. (Vgl. 1 Thess 5, 19-21) 
  
Es beginnen nun große spirituelle und moralische Kämpfe, Kämpfe um die 
Religion. Es treten Konzepte und Ideen zu Tage, die euren Glauben 
auslöschen sollen. 
  
Ihr dürft nicht ins Wanken geraten, bleibt stark und seid stets wahrhaftig. 
Zeigt ohne Furcht, dass ihr zu Christus gehört; sodann kommen Wir euch 
zur Hilfe. 
  
DIE GLIEDER AUS DENEN DIE KIRCHE BESTEHT, SIND NICHT ALLE 
GLEICH; DENNOCH MÜSSEN SIE SICH IN EINER SACHE EINIG 
SEIN: IN DER TREUE UND DER LIEBE ZU GOTT. Was die Seele für 
den Körper ist, dies ist der Heilige Geist für den Leib des Herrn, welcher 
die Kirche ist. Der Heilige Geist wirkt in der Kirche genauso wie die Seele 
in den einzelnen Gliedern, die einen einzigen Leib formen. 
  

FÜRCHTET EUCH NICHT VOR DER NACHRICHT, DASS DIE 
EUCHARISTISCHE NAHRUNG VERBOTEN WIRD. MAN MÖCHTE 

EUCH DAMIT VERWIRREN UND DEN GLAUBEN DES VOLKES 
GOTTES AUSHÖHLEN. 

  
DIE FREIMAURER WERDEN SCHWERSTE GESCHÜTZE GEGEN DIE 
KINDER UNSERER KÖNIGIN UND MUTTER DES HIMMELS UND DER 
ERDE AUFFAHREN, DENN SIE FÜRCHTEN SICH DAVOR, VON DER 
„FRAU, MIT DER SONNE BEKLEIDET UND DEM MOND UNTER 
IHREN FÜßEN“ (Offb 12, 1) ZERMALMT ZU WERDEN. Ihr aber sollt 
weiterhin eure Pflichten als Kinder Gottes erfüllen. Tragt die Sakramente 
als euer Schild und die Seligpreisungen als euer Schuhwerk, die Werke 
der Barmherzigkeit sollen euch Flügel verleihen, die Gebote sollen euer 
Schwert und die Liebe zu Gott und zu eurem Nächsten soll euer 
Erkennungszeichen sein. 
  

Betet angesichts der vielen Krankheiten, die wieder und wieder 
ausbrechen. 
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Betet angesichts dieser Geißel, die schwere Erdbeben sind. 

  
Betet für Frankreich und Deutschland; sie leiden. 

  
Betet angesichts der schweren Schäden, die die unzähmbaren Wasser 

auf den Kontinenten verursachen. 
  

IHR KINDER GOTTES UND UNSERER KÖNIGIN UND MUTTER DES 
HIMMELS UND DER ERDE; DIE KONTINENTE ENTFERNEN SICH 

LANGSAM VONEINANDER. 
  

DIE SONNE STRAHLT EINE DERARTIGE HITZE AUS, DASS DIE 
GANZE ERDE DAVON BETROFFEN IST. DER MENSCH DER NICHT 

GEGLAUBT HAT, WIRD SODANN MIT ENTSETZEN UND 
SCHRECKEN FESTSTELLEN, WIE VIEL DER HIMMEL IHM IM 

VORHINEIN BEREITS DARÜBER OFFENBART HAT. 
  

Thailand wird sehr leiden, die Erde bebt und das Wasser wird es 
überfluten. 

  
Die Prüfungen für die Menschheit lassen nicht mehr auf sich warten, das 
was den Menschen so sehr besorgt, wird nun auch eintreffen. Die 
Wirtschaft schwankt und wird bald einbrechen, gefolgt von der Einführung 
einer einheitlichen Weltwährung, die die Herrschaft der Neuen 
Weltordnung einläuten wird. 
  
Volk Gottes; behaltet euch einen starken Glauben, denn dies ist nicht die 
Zeit um schwach zu werden. Vor allem aber müsst ihr treu bleiben. 
  
Der Mensch besitzt nicht die Demut, zuerst Gott zu suchen und dann sich 
selbst. Ihr müsst den Unterschied machen; ihr müsst das Licht in dieser 
die Erde umfassenden Dunkelheit sein. (Vgl. Mt 5, 16) 
  
Suchet stets nach Christus. Ihr durchsegelt stürmische Wasser; mitten 
durch das Auge des Sturms zieht ihr, aber mit Unserem König und Herrn 
Jesus Christus übersteht ihr alles. 
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HABT KEINE ANGST. IHR MÜSST ALLE EURE GEDANKEN AUF 
UNSEREN KÖNIG UND HERRN JESUS CHRISTUS 

KONZENTRIEREN, DAMIT EUER GLAUBE NICHT BRÖCKELT UND 
IHR DIE GNADE UND DIE FÜLLE DES HEILIGEN GEISTES 

ERFAHREN KÖNNT: 
DIE SICHERHEIT UNTER DEM SCHUTZ GOTTES. 

  
Verliert nicht den Mut, wenn einige Geschöpfe den Glauben verlieren. 
Richtet euren Blick auf den Himmel und streckt eure Hände nach eurer 
Königin und Mutter aus. 
  
Der Mensch versteht nicht, dass weltliche Güter vergänglich sind; 
deswegen kümmert er sich nicht um seine Seele. 
  
Wir als eure Wegbegleiter lassen euch nie im Stich. 
  
Betet voller Glauben, betet mit demütigem Herzen; dann werdet ihr den 

Segen erhalten, der euch auf diesem Weg stärkt. 
  

Im Namen der Hochheiligen Dreifaltigkeit. 
  

WER IST WIE GOTT? 
NIEMAND IST WIE GOTT! 

  
Heiliger Erzengel Michael 

  
AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN 

 
 

DIE ALLERHEILIGSTE JUNGFRAU MARIA 
07. JUNI 2020 
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ICH BIN DIE TOCHTER DES GOTT VATERS, DIE MUTTER DES 

GOTT SOHNES UND DAS HEILIGTUM DES HEILIGEN GEISTES; 
DESHALB BITTE ICH AN DIESEM BEDEUTSAMEN 

DREIFALTIGKEITSSONNTAG BESONDERS UM DIE GÖTTLICHE 
BARMHERZIGKEIT FÜR DIE MENSCHHEIT. 

SO WIE IM HIMMEL DIESES UNBESCHREIBLICHE GEHEIMNIS 
DER HOCHHEILIGEN DREIFALTIGKEIT GEFEIERT WIRD, SO 

SOLLT IHR ES AUCH AUF DER ERDE TUN. 
IN EINHEIT MIT DER HOCHHEILIGEN DREIFALTIGKEIT. 

  
Geliebte Kinder Meines Unbefleckten Herzens: 

  
Volk Meines Sohnes: 
  

BETET WEITERHIN, BETET WACHSAM UND BETET GEMEINSAM, 
DAMIT EUER GLAUBE NICHT SCHWINDET. 

DIESE MEINE ANKÜNDIGUNGEN HABE ICH EUCH NICHT 
UMSONST MITGETEILT; DAS VOLK MEINES SOHNES MUSS AUF 

MEINE RUFE ZUR UMKEHR UND EINHEIT HÖREN, DAMIT ES ALS 
MYSTISCHER LEIB MEINES SOHNES NICHT DER 

UNERMÜDLICHEN VERFOLGUNG DES BÖSEN ERLIEGT UND DIES 
NOCH NICHT EINMAL BEMERKT. 

  
Die Kälte in den Herzen meiner Kinder verbreitet sich immer mehr und 
alle sind davon betroffen: von den Leichtsinnigsten bis zu den 
Gelehrtesten; von den Impulsivsten bis zu den Reserviertesten Meiner 
Kinder. Das Böse gewinnt immer mehr Kontrolle über die, die an der Welt 
und ihren Gütern hängen. 
Geliebte Kinder Meines Unbefleckten Herzens: 
  
Ihr befindet euch mitten in einem furchtbaren Sturm, der über die Kirche 
Meines Sohnes hinwegfegt und viele Meiner Kinder dazu bringt ihren 
Glauben zu verraten. 
  
Der Dämon ist gekommen, um alle Geschöpfe zu erobern die hitzköpfig 
sind, die die Liebe Meines Sohnes und zu ihrem Nächsten verloren haben 
und ihr menschliches Ego füttern, indem sie versuchen alle ihre 
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Bedürfnisse mit Dingen zu befriedigen, die keinen spirituellen Wert 
besitzen. 
  
Geliebtes Volk Meines Sohnes; spirituell blinde Menschen bringen Meinen 
Kindern falsche Doktrinen bei, die den Glauben überdecken und 
Verwirrung stiften; wegen ihnen fallen Meine Kinder in die Hände des 
Bösen. DIES IST DIE ZEIT, IN DER ALLE DIE NOCH 
UNENTSCHIEDEN SIND, IN DIE FÄNGE DES BÖSEN GERATEN. 
  
Ihr Geliebten Meines Sohnes; das Universum versinkt im Chaos und die 
Kräfte innerhalb des Universums beschleunigen sich. Damit begünstigen 
sie, das Meteoren, Meteoriten und Asteroiden vermehrt Kurs auf die Erde 
nehmen und beeinflussen ebenfalls die Umlaufbahnen einiger Planeten. 
  
Macht euch bewusst, dass nun die Erde trifft was der Mensch 
heraufbeschwört hat, als er sich von Gott abgewendet und seine Göttliche 
Hand abgewiesen hat. Meine Kinder werden sehr unter den Auswirkungen 
der Auswaschungen großer Landabschnitte leiden, denn auf die Wasser 
der Meere und Flüsse werden Beben in bis dahin unbekanntem Ausmaß 
einwirken. 
  
Vergesst nicht, dass sich das Klima in ständigem Wandel befindet; die 
Wissenschaft nennt dies Klimawandel, Ich als eure Mutter aber sage euch, 
dass dies das Ergebnis des bösen und unrechtmäßigen Handelns des 
Menschen ist. 
  
Der Hass, der unter den Menschen herrscht, idagest nicht von der 
Hochheiligen Dreifaltigkeit gewollt; er ist der Ausdruck der spirituellen 
Leere in den menschlichen Geschöpfen. Auch dies ist der Auslöser für die 
vielen erschütternden Naturphänomene von noch nie da gewesenem 
Ausmaß. 
  
Geliebte Kinder Meines Unbefleckten Herzens: 
  

SEID BEHARRLICH UND VORSICHTIG, NEHMT MEINE WORTE 
NICHT AUF DIE LEICHTE SCHULTER UND SINNT NACH UND 

BETET AUS VOLLEM HERZEN. 
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DIES IST EINE ZEIT, IN DER MEINE KINDER SICH NICHT 
FÜRCHTEN SOLLEN. 

  
Die WARNUNG  ist ein Segen für alle die Seelen, die der wahren Lehre 
der Kirche Meines Sohnes folgen. Die aber, die die Neuheiten und 
Modernismen akzeptiert und in ihr spirituelles Leben integriert haben, 
werden Folgendes erfahren: einige werden sich bekehren, andere werden 
sich aber gegen die Hochheilige Dreifaltigkeit und diese Mutter auflehnen. 
Danach wird eine Zeit anbrechen, in der das Volk, das Meinem Sohn treu 
ist, unbarmherzig verfolgt wird. 
  

IM ANGESICHT DIESES SZENARIOS MÖCHTE ICH NICHT, DASS 
IHR IN PANIK GERATET, SONDERN DASS IHR EUCH STETS DES 

SCHUTZES GOTTES UND MEINES SCHUTZES SICHER SEID. (Vgl. Ps 
23, 4) 

  
Betet Meine Kinder; betet für die Vereinigten Staaten, denn sie haben 

die Hände gegeneinander erhoben; Mann gegen Mann. 
  

Betet für Argentinien, es ist durchdrungen von Schmerz. 
  

Betet, denn der Vulkan in Mexiko erwacht. 
  

Betet füreinander. 
  

Ich segne euch alle und bewahre euch in Meinem Unbefleckten Herzen. 
  

FÜRCHTET EUCH NICHT! 
„BIN ICH NICHT DA, DIE ICH EURE MUTTER BIN?“ 

  
Mutter Maria 

  
AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
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 UNSER HERR JESUS CHRISTUS 
13. JUNI 2020 

  
Geliebtes Volk: 
  

GEHT AUF DEM WEG DER BEKEHRUNG WEITER. 
  

BLEIBT IN MEINER LIEBE, IN MEINEM FRIEDEN UND MEINER 
HARMONIE ANGESICHTS DER VERWIRRUNG, DER DIESE 
GENERATION AUSGESETZT IST. Seid wahre Zeugen Meiner Lehren 
und erlaubt, dass die Gaben und Tugenden, die Mein Heiliger Geist über 
jeden von euch ausgegossen hat, an die Oberfläche kommen. 
  
Mein Volk, ihr müsst Erfüller Meines Willens sein, das Göttliche Gesetz in 
jedem Augenblick eures Lebens erfüllen, und ihr müsst euch weigern, auf 
den Wegen zu wandeln, die euch das Leben auf Erden leicht machen, die 
euch jedoch dazu führen, dass ihr außerhalb Meiner Lehren handelt und 
wirkt (vgl. Mt 7,13-14). 
  
Kinder: dieser Augenblick, in dem ihr lebt, ist schwierig, es ist eine 
Prüfung für alle Meinen, ihr werdet immer wieder vom Teufel versucht, 
der auf der Suche nach Beute umherwandert vor den Augen einer 
Menschheit, der es an Liebe und Respekt für Mich mangelt, der es an 
Treue und Verständnis fehlt, so dass "Ich zurückgewiesen werde" und es 
somit Meinem Heiligen Geist nicht gelingt, Sich in seiner ganzen Fülle in 
alle Meinen zu ergießen. 
  

ICH KOMME AUF DER SUCHE NACH MEINEM HEILIGEN 
ÜBERREST, NACH MEINER ÜBRIG GEBLIEBENEN KIRCHE, IN DIE 

ICH ALL MEINE LIEBE AUSGIESSEN WERDE, DAMIT IHR IN 
AUGENBLICKEN GROSSER TRÜBSAL, DIE GLEICHZEITIG 

MOMENTE DES SIEGES SIND, UNVERMINDERT WEITERGEHEN 
KÖNNT, OHNE ZU FALLEN. 

  
Meine Geliebten, als Folge des Missbrauchs der Wissenschaft hat man 
euch die Weichen gestellt, die ihr gehen sollt, und MAN HAT EUCH MIT 
DEN EINSCHRÄNKUNGEN DER BESTEHENDEN WELTORDNUNG 
ÜBERFLUTET, die weiterhin immer mehr Schmerz und Kontrolle über die 
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Menschheit verbreiten wird mit dem Ziel, euch voneinander zu trennen, 
damit ihr verwundbarer werdet. Ihr müsst euch des geistigen und 
seelischen Kampfes bewusst sein, in dem ihr euch befindet, wobei 
diejenigen, die am weitesten von Mir entfernt sind, am meisten belagert 
werden. 
  
Das soziale Chaos wird sich von Land zu Land ausbreiten wie die Pest, 
denn wenn ein Mensch, der in seinen Handlungen und Taten 
eingeschränkt ist, gestört wird, hat der Feind des Menschen freie Bahn. 
  

DIE ZEIT IST GEKOMMEN, MEIN VOLK! 
IHR SEID WIE "SCHAFE UNTER DEN WÖLFEN, SEID DAHER KLUG 

WIE DIE SCHLANGEN UND ARGLOS WIE DIE TAUBEN“ (Mt 
10,16). 

  
Aber lasst euch dadurch nicht beunruhigen, denn Mein Heiliger Geist wird 
euch helfen, bis zum Ende auszuharren; überlasst euch Mir und "Ich 
werde für euch sprechen" (vgl. Mk 13,11). Fürchtet euch nicht, auch wenn 
Mein Wort verachtet und die Sakramente verspottet werden, wendet euch 
nicht von Mir ab, bleibt treu. 
  

MEIN VOLK: ICH BLEIBE BEI EUCH, ICH BIN GEGENWÄRTIG, 
WIRKLICH UND WAHRHAFTIG IN MEINEM LEIB, MEINER SEELE 

UND MEINER GOTTHEIT IN DER EUCHARISTIE! VERGESST 
NICHT, DASS ICH MEINEM VOLK TREU BIN! 

  
Betet, meine Kinder, betet. Große Nationen erheben sich in internen 

geistigen Kämpfen. Mein Volk wird verfolgt. 
  

Betet, meine Kinder, betet. Das, was der Menschheit auferlegt wird, 
führt zu Konfrontationen zwischen den Völkern, bis plötzlich ein Krieg 

ausbricht. 
  

Betet, meine Kinder, betet. Der Magnetpol der Erde bewegt sich auf 
Russland zu; das ist kein Zufall, sondern ein Zeichen, damit der Mensch 

aufwacht… 
Russland dringt in die Welt vor und lässt sie leiden. 
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Meine Geliebten, ihr werdet große Naturphänomene sehen; fürchtet euch 
nicht, bewahrt den Glauben, seid vorsichtig und helft einander. 
  
Die Menschheit leidet angesichts der Weltwirtschaftskrise unter Hunger. 
  

BETET, ERSCHLAFFT NICHT IM GLAUBEN, SEID WAHRHAFTIG. 
SEID MEIN VOLK IM GEIST UND IN DER WAHRHEIT. 

  
Meine Mutter beschützt euch, bleibt weiterhin nahe bei Ihr, trennt euch 
nicht von Meiner Mutter. 

 
Betet und leistet Sühne. Betet. 

  
ICH SEGNE EUCH, SEID BEHARRLICH IN EURER BEKEHRUNG. 

  
Ich liebe euch. 

 
Euer Jesus 

  
AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN  
AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN  
AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN 

 
KOMMENTAR VON LUZ DE MARÍA: 

  
Brüder: 
  
Unser geliebter Herr Jesus Christus macht uns die schwierige Zeit 
deutlich, in der wir leben, denn wir sind als Menschheit einer Reihe 
unerwarteter Situationen ausgesetzt. 
  
Es ist ein totaler Wandel in einer Generation, die sich von Gott abgewandt 
hat und zu Gott zurückkehren muss. 
  
Während es unser Herr Jesus Christus mitteilt, ist Er auf der Suche nach 
der übrig gebliebenen Kirche, der Kirche, die ihr persönliches Kreuz auf 
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sich nimmt und im Glauben darauf hofft, das "Kreuz der Herrlichkeit und 
Majestät" zu erreichen. 
  
Amen. 
 
 

HEILIGEN ERZENGELS MICHAEL 
20. JUNI 2020 

  
Geliebtes Volk Gottes: 

  
Ihr seid die Kinder des Gott Vaters und Er liebt euch sehr. 
  

DAS WORT GOTTES IST UNFEHLBAR UND DIES IST AUCH DER 
GRUND WARUM DIE MENSCHHEIT JEDEM WORT FOLGEN MUSS, 
DAS AUS DEM MUND GOTTES KOMMT. (Vgl. Ps 19,9; 2 Petr 1, 20-

21) 
  

Ihr seid ein Volk, das in dieser Zeit allerlei Widrigkeiten überwinden muss; 
der Wandel den ihr nun erlebt, hätte sich kein Mensch dieser Generation 
je vorstellen können. 
  
Unsere Königin und Mutter hatte euch bereits prophezeit, dass die größten 
Feinde Gottes bald überall sichtbar würden, aber diese Generation hat 
Ihren Warnungen keinen Glauben geschenkt. So viele waren einst gläubig 
und haben in dieser Zeit den Glauben verloren. Sie alle haben zu dem 
katastrophalen Zustand, in dem die Menschheit sich nun befindet, 
beigetragen und obwohl man die Menschen so oft zur Bekehrung gerufen 
hat, haben sie dennoch nicht gehorcht; genauso wie sie einst in Sodom 
und Gomorra nicht gehorchten. (Vgl. Gen 19) 
  
Abermals komme Ich zu euch und spreche zu euren verhärteten Herzen, 
die sich nicht haben erweichen lassen und bitte euch, euch 
zu BEKEHREN. 
  
Ich bin gekommen um zu euch und euren Herzen aus Stein zu sprechen, 
die nicht erkennen wollen, dass das Wort, das vom Allerhöchsten kommt, 
euch berühren und sensibilisieren soll. 



121 
 

  
Das Wort OPFER habt ihr aus eurem Wortschatz gestrichen und es mit 
dem Wort GLEICHGÜLTIGKEIT ausgetauscht. Dieses Wort hallt in den 
Köpfen der Geschöpfe nach, die sich an das anpassen, was die Mehrheit 
möchte, ohne dabei die Konsequenzen zu bedenken, die eine Missachtung 
des Göttlichen Willens für die Seelen mit sich bringt. 
  
Der Duft des Heiligen ist aus den Kirchen gewichen und die Hochachtung 
und der Respekt ist verloren gegangen. Genauso sind auch einige der 
Unserem König und Herrn Jesus Christus Geweihten vom Weg 
abgekommen, weil sie sich der Welt und der Eitelkeit hingegeben haben. 
  
DIE MENSCHHEIT BESTRAFT SICH SELBST UND BRINGT SELBST 

DAS GERICHT ÜBER SIE. SIE ZIEHT DAMIT SCHLIMME 
NATURKATASTROPHEN AN, DIE AUS IHRER VERACHTUNG GEGEN 

UNSEREN UND IHREN KÖNIG UND HERRN JESUS CHRISTUS 
RESULTIEREN, DER WAHRHAFTIG IM ALLERHEILIGSTEN 

ALTARSAKRAMENT DER EUCHARISTIE ZUGEGEN IST. 
  

Ihr verweltlicht das Wort Gottes in der Heiligen Schrift und vergesst mit 
Leichtigkeit die Gebote aus dem Gesetz Gottes, ihr missachtet sie und 
dies ist das Resultat daraus: LEID FÜR DIE MENSCHHEIT. 
  
Ihr Geliebten des Dreieinigen Gottes; ihr schändet das Haus Gottes und 
lasst euch dabei nicht aufhalten; die Kinder die Gott treu sind wissen nicht 
mehr wohin. Das Volk Gottes durchlebt eine lange Finsternis im Garten 
Getsemane, an der Seite ihres Herrn und Königs Jesus Christus; es ist 
verstört, voller Schmerzen und leidet Hunger. Es weiß, dass es auf eine 
Zeit zugeht, die die schwerste und stürmischste sein wird, die die 
Menschheit je gesehen hat und in welcher der gespaltene mystische Leib 
Christi sich gegenüberstehen und die Apostasie zunehmen wird. 
  
Volk Gottes; der Virus, der die Menschheit in Atem hält, ist gekommen 
um den Beginn der GROßEN PRÜFUNG einzuläuten, die über die 
gesamte Menschheit kommen wird. Nun wird die Schmach derer sichtbar, 
die um Menschen weinen, die dem Virus zum Opfer gefallen sind, die auf 
der anderen Seite aber die Unschuldigen vergessen, die tagtäglich der 
Abtreibung zum Opfer fallen. 
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Dieser Virus ist kein gewöhnlicher Virus, er ist kein Hirngespinst; dieser 
Virus bedeutet den Tod für mehr Menschen als euch bewusst ist, denn der 
Dämon benutzt ihn als roten Faden, mit dem er die Menschheit verzerren 
und desinformieren will. 
  
Große Krankenhäuser wurden innerhalb kürzester Zeit erbaut, aber mit 
einem anderen Zweck als man bisher glaubte. Bald werden sie in Betrieb 
genommen werden, denn der Virus wird die Welt abermals überraschend 
treffen, die Menschheit wird Hunger leiden und die Völker der dann 
verarmten Nationen werden untereinander kriegerische 
Auseinandersetzungen anzetteln. 
  
DAS VÄTERLICHE HAUS HAT EUCH BEREITS EIN ZIEL DER NEUEN 

WELTORDNUNG ENTHÜLLT 
DIE WELTBEVÖLKERUNG ZU DEZIMIEREN. IHR ABER SCHENKT 

DIESEM VORHABEN KEINE BEACHTUNG. 
  

Ein neuer Virus wird ausbrechen und unter den Menschen wüten, ohne 
darauf zu achten wen er auslöscht. Deshalb dürft ihr nicht vergessen, dass 
ihr stets vorbereitet sein müsst und nichts gering schätzen dürft, was 
euch zu Unserem König und Herrn Jesus Christus führt. NUTZT DIE 
SAKRAMENTALIEN! 
  

Vertraut auf Unsere Königin und Mutter und betet mit euren Taten, 
damit ihr Zeugen der Mütterlichen Liebe sein könnt. Betet den Heiligen 

Rosenkranz und betet mit Taten und Werken. 
  

Das Böse manifestiert sich auf der Erde, deshalb nehmt diesen Ruf, den 
ich euch überbringe, nicht auf die leichte Schulter. ES IST EIN 
DRINGLICHER AUFRUF, denn das Heer der Dämonen klammert sich an 
die, die das Böse annehmen und Gott entsagen. 
  

DIE KOMMENDEN ZEITEN BEDEUTEN GROßES LEID FÜR DIE 
MENSCHEN UND MEHR NOCH FÜR DIE, DIE DEN GLAUBEN 

VERSCHMÄHEN. 
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ICH BEREITE EUCH AUF DIE GEIßEL VOR, MIT DER DER DÄMON 

DIE MENSCHHEIT SCHLAGEN WIRD. 
  

Betet Kinder Gottes, betet. Schwere Erdbeben treffen die Erde. 
  

Betet Kinder Gottes, betet. Der Mensch wird immer gewalttätiger. 
  

KINDER GOTTES; SCHON AM BEGINN DES TAGES MÜSST IHR DEN 
DREIEINEN GOTT ANBETEN, VEREINT MIT DEN HIERARCHIEN DER 
ENGEL. In der Zeit vor der WARNUNG wird der Mensch bis zur völligen 
Erschöpfung geprüft werden, zugleich werden aber alle gläubigen 
Geschöpfe inmitten der Bedrängnis erhöht werden. Gott lässt es zu, dass 
Seine Offenbarungen in einer Art und Weise in Erfüllung gehen, die der 
Mensch nicht erwartet und denen er nicht zuvorkommen kann, so wie ihr 
es zuletzt mit der Kirche erlebt habt. 
  
Ihr aber, fürchtet euch nicht. Schöpft Sicherheit aus dem Wissen, dass ihr 
Kinder Gottes seid, Kinder Unserer Königin und Mutter, Kinder der Liebe 
Gottes. 
  
FÜRCHTET EUCH NICHT VOR DER WAHRHEIT DER WORTE, DIE ICH 
EUCH BRINGE; SIE SOLLEN AUSDRUCK DER TREUE GOTTES ZU 
SEINEM VOLK SEIN. Fürchtet euch nicht, ihr wurdet vorgewarnt. Bleibt 
Gott treu und befolgt Seine Gebote; alles Weitere wird euch dazugegeben. 
  
Seid wahrhaftige Kinder Gottes. 
  

WER IST WIE GOTT? 
NIEMAND IST WIE GOTT! 

  
Heiliger Erzengel Michael 

  
AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
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BOTSCHAFT DER HEILIGEN JUNGFRAU MARIA 
25. JUNI 2020 

  
Geliebte Kinder Meines Unbefleckten Herzens: 
  
Ich liebe euch mit mütterlicher Liebe, Ich führe euch zu Meinem Sohn. 
  
AUCH WENN IHR MEINE BITTEN MISSACHTET, WERDE ICH EUCH 

WEITERHIN UNERMÜDLICH RUFEN. 
  

Das Volk Meines Sohnes hat die EINHEIT mit der Heiligen Dreifaltigkeit 
vernachlässigt und sich mit schwindelerregender Geschwindigkeit von ihr 
entfernt. Sie haben die heilige Gottesfurcht verloren (vgl. Spr 1,7), und 
ohne einen zerknirschten und demütigen Geist versinkt es mehr und mehr 
im Weltlichen. 
  
Kinder, es gefällt euch nicht, dass ich zu euch von der heiligen 
Gottesfurcht spreche. Die Menschheit will nur hören: GOTT IST LIEBE, 
um die abscheulichsten Sünden zu vertuschen und dabei zu vergessen, 
dass sie letztendlich die Sünde lieben und das Gesetz Gottes verachten 
werden. 
  

ALS MUTTER SPRECHE ICH ZU EUCH NICHT VON EINER 
IRRATIONALEN ANGST VOR GOTT, SONDERN VON DER TREUE 
ZUM GÖTTLICHEN GESETZ UND DEM VERZICHT AUF DAS, WAS 

NICHT VON GOTT IST. 
 
Ihr lebt in der Härte des Leidens unter dem, was nun immer weiter 
fortschreitet und auf die Menschheit und sogar auf das Universum 
zukommt, aber Mein Sohn wird Sein Volk niemals im Stich lassen, noch 
wird diese Mutter es im Stich lassen. 

  
DAS VOLK MEINES SOHNES IST VERWIRRT  UND EINSAM. MEINE 
LIEBLINGSSÖHNE BLEIBEN IHREM DIENST FERN, UND DAS VOLK 

MEINES SOHNES, "WIE SCHAFE OHNE HIRTE", IST 
AUFGEWÜHLT, ES HAT DIE HOFFNUNG FALLEN GELASSEN, UND 
ANDERE BRAUCHEN ANGESICHTS DER LAST IHRER FEHLER DIE 

VERSÖHNUNG. 
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Geliebte Kinder Meines Unbefleckten Herzens, denkt daran, dass der 
Unschuldige niemals untergehen noch der Gerechte ausgerottet wird, 
bewahrt den Glauben als Kinder Gottes. Lasst im Warten nicht nach, 
haltet den wahren Glauben am Leben. 
  

MEIN SOHN WÜNSCHT, DASS SEIN VOLK GEEINT IST, DAMIT 
DAS BÖSE ES IHM NICHT ENREISST, DESHALB IST ES 

NOTWENDIG, DASS IHR IM WAHREN LEHRAMT DER KIRCHE 
BLEIBT. 

  
Kinder Meines Unbefleckten Herzens, ernste Veränderungen sind bei euch 
eingetroffen, die unaufhaltsam voranschreiten; alle stehen diesen 
Veränderungen gegenüber, ohne sie zu wollen. 
  

EBENSO WIRD EIN TEIL DES UNIVERSUMS DURCH DIE 
UNGEWÖHNLICHE BEWEGUNG EINES HIMMELSKÖRPERS VON 

GROSSEN PROPORTIONEN BEEINFLUSST, DER SICH VON SEINEM 
PLATZ BEWEGT UND DABEI ALLES AUF SEINEM WEG 

MAGNETISIERT UND DIE NORMALE BEWEGUNG EINIGER 
PLANETEN UND DER ERDE SELBST VERÄNDERT, WODURCH 

ERDBEBEN ZUNEHMEN.  
  

Betet, meine Kinder, betet für die Vereinigten Staaten, Mexiko, Chile 
und Mittelamerika, sie leiden, ihr Boden zittert stark. 

Betet, meine Kinder, betet für Europa, Italien und Island, sie zittern auf 
ihrem Boden. 

 
Betet, meine Kinder, seid vorsichtig, das Virus ist nicht verschwunden, 
benutzt das Öl des Barmherzigen Samariters, um eine Ansteckung zu 

verhindern, immer begleitet vom Glauben. (*) 
  

Betet, meine Kinder, betet für Argentinien, es leidet. Sein Wehklagen ist 
stark. 

  
Betet, meine Kinder, die Menschheit leidet unter geistigem Hunger, sie 

leidet unter Nahrungsmangel, die Wirtschaft schwächelt. 
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Volk Meines Sohnes, verstärkt das Gebet in Geist und Wahrheit. 
  

Betet, gebt nicht auf, evangelisiert, liebt euren Nächsten, vergebt, seid 
demütig, heißt die Bedürftigen willkommen, dient einander. 

  
Seid aufmerksam im Geiste, nähert euch Meinem Sohn, wendet euch 
nicht von Ihm ab, verlasst Ihn nicht. 
Seid gewarnt, Kinder, seid wachsam, die Erdbeben hören nicht auf. 
  

SORGT FÜREINANDER, RUFT EUCH GEGENSEITIG WACH, SEID 
VORBEREITET, VERLIERT DEN GLAUBEN NICHT. DER MENSCH 

HAT BÖSES HERVORGEBRACHT. LEISTET WIEDERGUTMACHUNG 
UND FASTET. 

  
Kinder Meines Unbefleckten Herzens, Ich beschütze euch, sucht Meinen 
Sohn, ob gelegen oder ungelegen, ruht nicht. Kinder, seid wie Mein Sohn: 
"Wer der Erste sein will, der soll der Letzte von allen und aller Knecht 
sein" (Mk 9,35). 
  
Volk meines Sohnes, wartet nicht mit der Bekehrung, geht hinaus, um 
der Bekehrung zu begegnen, seid sanftmütig und demütig (vgl. Mt 
11,29). 
  
Ich segne euch, Meine Kinder, diese eure Mutter beschützt euch, bekehrt 
euch, Bekehrung ist notwendig. 
  

FÜRCHTET EUCH NICHT! 
BIN ICH NICHT HIER, EURE MUTTER? 

  
Mutter Maria 

  
AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN 

 
(*) Wichtig: Denken Sie daran, dass das Öl dazu da ist, 
Viruserkrankungen VORZUBEUGEN, es ist KEIN Medikament.  
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KOMMENTAR VON LUZ DE MARÍA 
  

Brüder: 
  
Als Volk Gottes ist es notwendig, sich in die Heilige Schrift zu vertiefen, 
man kann nicht denjenigen lieben, den man nicht kennt. 
  
Lasst uns den Glauben nicht verlieren; als Kinder Gottes sind wir das Volk, 
das auf die Begegnung mit dem Einen und Dreieinigen Gott zugeht. 
  
Unsere Mutter schützt uns, aber wir müssen den Göttlichen Willen 
erfüllen. 
 
Amen. 
 
 

UNSER HERR JESUS CHRISTUS 
02. JULI 2020 

  
Mein geliebtes Volk: 

  
MEIN GLORREICHES UND RUHMVOLLES KREUZ IST DAS 

PULSIERENDE HERZ UND DER MITTELPUNKT MEINES VOLKES. 
JEDES MEINER KINDER IST TEIL MEINES KREUZES DER LIEBE. 
JEDES EINZELNE MEINER KINDER, DAS NACH DER BEKEHRUNG 

STREBT, RÜHRT MEINE BARMHERZIGKEIT. 
  

Mein Volk steht fest in Mir, lebt in Mir und vereint sich mit Mir in 
Heiligkeit. 
  
Mein Volk, Ich rufe euch unermüdlich, aber ebenso unermüdlich seid ihr 
in eurem Ungehorsam Mir gegenüber und beleidigt Mich wieder und 
wieder. 
  
Ihr verachtet Mein Wort ohne Mich zu kennen, ihr seid geistig blind und 
weigert euch mit neuen Augen zu sehen. Ihr vergesst, dass „DER 
MENSCH NICHT NUR VOM BROT ALLEIN LEBT, SONDERN VON 
JEDEM WORT, DAS AUS GOTTES MUND KOMMT“ (vgl. Mt 4,4). 
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Meine Kinder haben den falschen Weg eingeschlagen und sich 
entschieden, den Weg zu gehen vor dem Ich sie warnte, damit sie nicht 
verloren gehen; nun lieben sie das Weltliche mehr als alles andere und 
verachten Unsere Hochheiligste Dreifaltigkeit und Meine Allerheiligste 
Mutter. 
  
Mein Volk: 
  

IHR WERDET KEINE GRÖßERE FÜRSPRECHERIN FINDEN, ALS 
MEINE MUTTER; IN IHREM LEIB EMPFING ICH DAS LEBEN UND 

ÜBER MEINE MUTTER WIRD SATAN NICHT TRIUMPHIEREN. 
  

Ihr habt vergessen, dass Satan existiert und dass Satan sich gegen den 
Menschen erhebt, um ihn zu betrügen und ihn in das ewige Feuer zu 
werfen (vgl. 1 Petrus 5, 8-9). 
  
IN DIESEM "JETZT" ist es unerlässlich, dass Mein Volk sich mit Meiner 
Heiligsten Mutter vereint, mit Ihrer Heiligkeit, mit Ihrer Reinheit, 
mit Ihrer Demut; der Demut, die ihr den Himmel erschloss: „SIE, DIE 
NICHTS HATTE UND DIE NUN ALLES BESITZT". Meine Unbefleckte 
Mutter wurde MIT LEIB UND SEELE in den Himmel aufgenommen, 
deshalb kämpft Satan so unerbittlich gegen Meine Mutter und gegen jeden 
einzelnen von euch, Ihre Kinder. Satan ist unermüdlich in seinem Kampf, 
welcher in diesem entscheidenden Moment an Heftigkeit zunimmt. 
  
Ihr habt vergessen, dass der höllische Drache seine Macht freisetzt, um 
Kriege, Verwirrung, Zwietracht und Spaltung zu verursachen; 
vornehmlich durch DEN GLAUBENSABFALL INNERHALB MEINER 
KIRCHE (Vgl. Eph 6,11-13). 
  
Die Zeichen lassen nicht auf sich warten, doch ihr achtet nicht auf sie. Sie 
gehen völlig an dieser vom Bösen angetriebenen Generation vorbei und 
werden für sie zu Kontroversen in allen Lebensbereichen, während die 
Welt gefangen ist in Intrigen, Verfolgung, Hunger und Ungewissheit. 
  

IHR FINDET KEINEN FRIEDEN UND IHR WERDET IHN AUCH 
NICHT FINDEN, WENN IHR EUCH MIR NICHT ANNÄHERT. WENN 
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IHR EUCH NICHT BEKEHRT, WIRD DAS BÖSE SEINE GEISTIGEN 
SEUCHEN UND DIE IN DER VERGANGENHEIT BEREITS 

AUFGETRETENEN SEUCHEN WEITERHIN ÜBER DIE MENSCHHEIT 
AUSSTREUEN; DIE MENSCHHEIT, DIE EINERSEITS BEKÜMMERT 

IST, ABER ANDERERSEITS DER AKTUELLEN SEUCHE 
MISSTRAUISCH GEGENÜBERSTEHT. 

MEIN VOLK, NICHT NUR NATURKATASTROPHEN KOMMEN AUF 
EUCH ZU; AUCH DIE HERRLICHKEIT MEINER MUTTER WIRD 
EUCH DANN ZUR HILFE EILEN. NEHMT ALSO MIT LIEBE DAS 

GEBET DES HEILIGEN ROSENKRANZES AUF, BETET UND SETZT 
IHN IN DIE TAT UM, IN ALL EUREM TUN UND HANDELN. 

  
Ihr befindet euch auf einer Waage, aber ihr seid nicht vernünftig; das 
Böse neigt die Waage zu seinen Gunsten und ihr seht immer noch nicht 
den Schmerz, auf den ihr zugeht. 
  

MEIN VOLK SIEHT NICHT DIE ZWIETRACHT IN MEINEM HAUS; 
DIE ZWIETRACHT, DIE MEINE HIRTEN UND MEIN VOLK SPALTET. 

DESHALB IST DIES EINE ZEIT DER GROßEN VERWIRRUNG FÜR 
MEINE KIRCHE. 

  
Betet, meine Kinder, betet; die Erde bebt mit großer Kraft und lautes 
Getöse ist zu vernehmen. Betet für die Vereinigten Staaten, Mexiko, 

Puerto Rico, Mittelamerika, insbesondere auch für Guatemala. 
 

Betet, meine Kinder, die Vulkane aktivieren die tektonischen Platten und 
schlafende Vulkane erwachen. 

  
Betet, meine Kinder, betet; gebt DER KIRCHE KRAFT UND STÄRKT SIE! 

 
Betet, meine Kinder, die Elemente bringen Leid über euch. 

  
MEINE KINDER, BEKEHRT EUCH, NÄHERT EUCH MIR AN UND 

VERACHTET NICHT DIE HERRLICHKEIT MEINER MUTTER. ES IST 
NOTWENDIG, DASS MEINE MUTTER ALS MUTTER DER 

MENSCHHEIT, MITERLÖSERIN UND MITTLERIN ALLER GNADEN 
ANERKANNT WIRD. 
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DAS BÖSE WIRD FLIEHEN, SOBALD MEINE MUTTER IN ALL 
IHRER PRACHT VON IHREN KINDERN ANERKANNT WIRD! 

  
Habt keine Angst, Meine Kinder; habt keine Angst. Meine Mutter ist bei 
euch, ihr seid nicht allein. 
  

FÜRCHTET EUCH NICHT, KINDER! 
ICH BIN EUER GOTT, ICH LASSE EUCH NICHT IM STICH. 

  
Bewahrt in euch den Glauben an Mich. 
 
Ich segne euch. 

 
Euer Jesus 

  
AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN 

 
 

DIE ALLERHEILIGSTE JUNGFRAU MARIA 
11. JULI 2020 

  
Geliebte Kinder Meines Unbefleckten Herzens: 
  
In Meinem pulsierenden Herzen leben Meine Kinder und Ich bewahre sie 
dort sicher, denn Ich möchte nicht, dass sie sich von Mir entfernen. 
  

DIESE GENERATION DURCHLEBT SCHWERE ZEITEN, DIE SIE 
SELBST MIT IHREM TUN UND HANDELN, DAS NICHT DEM WILLEN 

GOTTES ENTSPRICHT, HERBEIGEFÜHRT HAT. 
  
Der Göttliche Plan erfüllt sich zum Wohle der Seelen (Vgl. Jes 45, 18). 
Vergesst nicht, dass ein Gebet, das mit zerknirschtem und demütigem 
Herzen gesprochen wird, stets erhört wird (Vgl. Mt 7, 7-8; 21, 21-22). 
Dem GÖTTLICHEN DEKRET folgend, wird es genau dieses Gebet sein, 
dass die Schwere der Ereignisse abmildern wird, die sich bereits vollziehen 
und die ihr noch erleben werdet. 
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Meine Kinder, Ich sehe so viele Menschen, die leere Worte wiederholen, 
mit denen sie vorgeben zu beten, ihr Geist aber ist abgelenkt und hat sich 
von ihnen distanziert. 
  

ES IST WICHTIG, DASS IHR AUS VOLLEM HERZEN, MIT ALLER 
KRAFT UND ALL EUREN SINNEN BETET; ES SOLL EIN BEWUSSTES 

UND AKTIVES GEBET SEIN, DASS IHR ZUM WOHLE EURER 
BRÜDER UND SCHWESTERN SPRECHT. 

  
Ihr dürft euch in dieser Zeit nicht dem Bösen ergeben; bleibt deshalb 
unter dem Schutz Meines Sohnes. IHR ERLEBT NUN DIE LETZTEN 
AUGENBLICKE BIS ZU DEN EREIGNISSEN, DIE ICH DER 
MENSCHHEIT PROPHEZEIT HABE. 
  
BEREUT UND TUT BUßE FÜR EURE BEGANGENEN SÜNDEN, bereut 
jeden Augenblick! ES IST VON ÄUßERSTER WICHTIGKEIT, DASS IHR 
DEN FRIEDEN UNTER EUCH BEWAHRT, DENN DIE WARNUNG IST 
NAHE. In ihr werdet ihr euch bis auf euer Innerstes betrachten können 
und ihr werdet einer strengen Prüfung unterzogen, in der auch nicht die 
kleinste Sünde, die kleinste Beleidigung (Anm.: gegen Gott) unentdeckt 
bleiben wird. 
  
Einigen wird dieses Ereignis vorkommen wie ein sanfter Windhauch, für 
andere wird es ein wahres Martyrium sein, das scheinbar nie endet. 
Wieder andere werden ihre begangenen Sünden bereuen und so eine 
Wiederbegegnung mit Meinem geliebten Sohn erfahren. Andererseits wird 
es auch solche geben, für die es unerträglich sein wird, all die 
Schlechtigkeit in ihrem Leben zu sehen und sie werden sich wünschen zu 
sterben und können es doch nicht. Dies ist auch der Grund, warum sie 
später, vereint mit den Heerscharen des Bösen, gegen das Volk Meines 
Sohnes aufbegehren werden. 
  
Dieser Akt der Göttlichen Barmherzigkeit für die Seelen sollte nicht 
beginnen, bevor ihr euch nicht selbst einer eingehenden inneren Prüfung 
unterzogen habt. Lasst nicht nach, eure Sünden zu beichten und euch zu 
bemühen, nicht mehr zu sündigen. 
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Die Kirche Meines Sohnes wird vom Bösen belagert, das allerorten Streit 
und Spaltung säht. Die alte Schlange verteilt ihr Gift (Vgl. 2 Kor 11, 3) 
innerhalb der Kirche Meines Sohnes, damit die Seelen verloren gehen. 
  
Ihr wurdet schon vor Jahren ermahnt, euch auf jetzige und noch 
kommende Prüfungen für die Menschheit im Allgemeinen vorzubereiten. 
Die Läuterung des Volkes Meines Sohnes hält an und das Leid des 
Mystischen Leibes Meines Sohnes nimmt immer mehr an Intensität zu, 
bis dieses Jahr und das darauffolgende Jahr vorüber sind. 
  
Kinder Meines Unbefleckten Herzens; vergesst nicht wie wichtig es ist, 
euren Glauben zu stärken, im Geist zu wachsen, zu beten und euch das 
Handeln und die Werke Meines Sohnes bewusst zu machen. Gebt nicht 
auf, wenn die Pharisäer oder die weißgetünchten Gräber euch auf die 
Probe stellen; haltet fest an eurem Glauben, ohne nachzulassen. Mein 
Sohn teilt Seinen bitteren Kelch mit euch und ihr müsst mit Ihm 
sprechen: „NICHT DER MEINE, SONDERN DEIN WILLE 
GESCHEHE.“ (Lk 22, 42) 
  

ICH RUFE ZU EUCH, DAMIT IHR EUCH BEKEHRT UND DEN 
GLAUBEN UND DAS EWIGE LEBEN NICHT VERLIERT. MEIN SOHN 
LEIDET SEHR ANGESICHTS DER GROßEN ANZAHL VON SEELEN, 

DIE IN DEN ABGRUND FALLEN, WEIL SIE SICH VOM STOLZ, VOM 
UNGEHORSAM UND FEHLENDER DEMUT LEITEN LASSEN. 

 
Kinder Meines Unbefleckten Herzens; ich bitte euch zu beten. Die Kirche 
Meines Sohnes leidet und ihr, die ihr wie Schafe ohne Hirten seid, lasst 

euch dadurch verwirren. 
 

Kinder Meines Unbefleckten Herzens; ich bitte euch zu beten. Die Erde 
bebt, wegen der Magnetisierung, die sie durch einen Himmelskörper 

erfährt. 
 

Kinder Meines Unbefleckten Herzens; ich bitte euch von Herzen zu 
beten, über die Liebe Gottes zu euch und auch über Meine Liebe zu 
meditieren, die ich für einen jeden von euch empfinde, weil ihr so 

geliebt seid von der Hochheiligen Dreifaltigkeit. 
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Fürchtet euch nicht Kinder, fürchtet euch nicht. Helft denen, die nicht 
wissen, wohin sie gehen sollen, seid Zeugen für die Liebe Meines Sohnes 
und befolgt Seine Bitten. Schöpft Kraft aus dem Evangelium und dem Leib 
und dem Blut Meines Sohnes, den ihr jedoch nur gebührend vorbereitet 
empfangen dürft. 
  
Fürchtet euch nicht Kinder, denn im GROßEN WUNDER werden die 
Früchte eures Glaubens sichtbar werden. Es wird sich vollziehen in San 
Sebastián de Garrabandal, in Meinem Heiligtum in Fátima und dem in 
Guadalupe, Mexiko; in Meinem Heiligtum in Zaragoza, der Basílica del 
Pilar; und in allen Orten der Erde, an denen Ich erschienen bin und an 
denen Ich auch weiterhin wahrhaftig präsent bin. Dieses Wunder erbat 
Ich für euch von Meinem Sohn, als Segen für die Seelen auf der ganzen 
Welt, denn das GROßE WUNDER SOLL DIE MENSCHEN DAZU 
BRINGEN, SICH ZU BEKEHREN. 
  
Meine Kinder werden versuchen zu diesen Heiligtümern zu gelangen, auch 
wenn es schwer ist und die, die das Wunder sehen und in ihrem Inneren 
würdig erleben, werden wissen, dass Gott sie beschützt und die Angst 
wird von diesen Meinen Kindern abfallen. 
  
Bedeckt euch mit dem Kostbaren Blut Meines Sohnes und bereitet euch 
auf die Weihe zu Meinem Unbefleckten Herzen im Monat Oktober vor, der 
dem Heiligen Rosenkranz gewidmet ist. 
  

FÜRCHTET EUCH NICHT, MEINE KINDER! 
SEID TREUE JÜNGER MEINES SOHNES, SEIN HEILIGER REST. 

  
Ich segne euch. 
  

Mutter Maria 
 

AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
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KOMMENTAR VON LUZ DE MARÍA 
  
Brüder und Schwestern: 
  
Die Liebe Gottes behält nichts für sich, sie schenkt uns alles; uns, ihren 
Kindern. 
  
Wir sehen nun, wie durch die Fürsprache unserer Allerheiligsten Mutter, 
uns durch den Göttlichen Willen das GROßE WUNDER zuteilwird, das in 
verschiedenen Kirchen und den Orten erfahrbar sein wird, an denen 
unsere Allerheiligste Mutter erscheint und die wahrhaftig sind. 
  
Amen. 
 
 

UNSER HERR JESUS CHRISTUS 
18. JULI 2020 

 
Mein geliebtes Volk: 

 
ICH BEWAHRE EUCH ZU JEDER ZEIT UNTER DEM SCHUTZ MEINES 

LIEBENDEN BLICKES. 
  
Ihr bittet mich um Schutz und Hilfe, ohne dabei zu glauben; verängstigt 
geht ihr euren Weg und beleidigt Mich damit sehr. 
  
DIESE IN SICH SELBST VERLORENE GENERATION KENNT WEDER 
LIEBE NOCH NÄCHSTENLIEBE, WAHRHEIT NOCH HOFFNUNG. SIE 

IST HOCHMÜTIG UND FOLGT DER LÜGE, SIE SCHUSTERT SICH 
AUS LUMPEN IHRE EIGENE ZUKUNFT ZUSAMMEN. 

  
Kinder, ihr hört Mir nicht zu. ICH BRAUCHE EIN TREUES UND 
WAHRHAFTIGES VOLK, NICHT EINES, DAS NUR DEN ANSCHEIN 
WAHRT UND DENNOCH INNERLICH LEER IST. Ihr müsst wieder den 
Weg einschlagen, der euch zu Mir führt. Tut dies mit reumütigem Herzen 
und seid bereit Mein wahres Volk zu sein, welches Ich so sehr liebe und 
welches treu und wahrhaftig ist, ganz nach Meinem Vorbild (Vgl. Dt 10, 
12-13). 
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Menschheit: 
  

WO GEHT IHR OHNE MICH HIN? 
  
Mein Volk, angesichts dessen was auf euch zukommt, müsst ihr Mich erst 
kennen, um mich lieben zu können und so mehr aus dem Geist als aus 
dem Fleisch zu sein. Menschliche Selbstsicherheit gibt euch weder 
Weisheit noch Wahrheit, vielmehr lasst ihr euch durch sie vom 
menschlichen „Ego“ leiten, das ohne die richtigen Annahmen und Kriterien 
richtet. 
  
Mein Volk muss stets auf die SPIRITUELLE SCHLACHT vorbereitet sein, 
die unter den Menschen tobt. Lasst euch nicht einen Augenblick ablenken, 
denn die gerissene Schlange, der Teufel, der Satan (vgl. Offb 20, 2); 
verführt euch wo er nur kann, um euch zu Fall zu bringen und damit ihr 
so aufgrund der allgegenwärtigen Verwirrung und Unsicherheit der 
Menschen verloren geht. 
  
Mein geliebtes Volk; ein große Unruhe erfasst die Wasser der Meere, 
genauso auch wie das Böse, das euch den Verstand und das Herz 
verdunkelt. Ihr werdet schwerwiegende Ereignisse erleben; die Erde bebt 
auf unübliche Weise wegen des Himmelskörpers, der sich auf sie zu 
bewegt.  
  

ENTFERNT EUCH NICHT VON DEM LICHT, DAS EUCH DEN 
GLAUBEN SCHENKT. 

IHR SEID MEINE KINDER, WELCHE ICH GERUFEN HABE, DAMIT 
IHR EUCH VORBEREITET, EUCH STÄRKT, MEINE LIEBE 

KENNENLERNT UND NICHT VON DEM WEG ABWEICHT, DEN ICH 
EUCH GEZEIGT HABE. HÖRT NICHT AUF, IN DER ERFÜLLUNG 

MEINES WILLENS ZU WACHSEN. 
  
Der Unglaube hat Meine Kinder erfasst wie ein Erdrutsch, der alles was 
sich ihm in den Weg stellt, mit sich reißt. Ihre Herzen sind verhärtet, sie 
haben Meinen Willen missachtet und lassen sich stattdessen vom 
menschlichen Willen leiten, der ihnen nur Verwirrung, Zweifel und 
spirituellen Hunger bringt. 
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Ich höre, wie Meine Kinder Sätze und Gebete auswendig lernen und 
wiederholen, MICH ABER DÜRSTET ES NACH SEELEN, DIE DAS 
GEBET AUCH IN IHREM TUN UND HANDELN SICHTBAR WERDEN 
LASSEN, GANZ NACH MEINEM VORBILD. Sie sollen aktiv werden und 
lebendes Zeugnis für Meine Gebote und Meine Liebe abgeben; sollten sie 
dies nicht tun, werden sie sich nie gänzlich mit Meinem Willen vereinen 
können. 
  
In dieser Zeit ist es wichtig zu wissen, dass Mein Volk sich Mir nur dann 
annähern kann, wenn es den Streit und die Zwietracht untereinander 
aufgibt. Es muss sich in seiner Rede, in seinem Denken, in den Herzen, in 
den Ohren, in all seinem Tun und Handeln, stets Mein Heiliges Herz und 
das Unbefleckte Herz Meiner Mutter vor Augen halten. „ICH BIN EUER 
NÄCHSTER UND DER NÄCHSTE IST DER SPIEGEL FÜR JEDES 
EINZELNE MEINER KINDER.“ Damit könnt ihr euch darauf vorbereiten, 
auf Meinem Weg zu gehen. 

 
Betet, Meine Kinder; betet mit dem Herzen, mit all eurer Kraft und allen 

euren Sinnen. 
 

Betet, Meine Kinder; betet für Taiwan, denn es leidet sehr. 
 

Betet, Meine Kinder; betet für Nepal, denn sein Volk leidet. 
 

Betet, Meine Kinder; betet für Mittelamerika, es bebt. 
  
Kinder, diese Zeit ist nicht vorübergehend; ihr erlebt nun das große Leiden 
der Menschheit. Die Plagen, Seuchen und Pandemien, die nicht nur den 
Körper befallen, sondern auch den Geist, lassen sich nun nicht mehr 
zurückhalten. Deshalb gilt für euch mehr denn je: 
  

ES IST NOTWENDIG, DASS MEIN VOLK DIE EINHEIT 
BEWAHRT (Vgl. Röm 12, 16), SPIRITUELLE WACHSAMKEIT ÜBT 

UND SICH NICHT VON MEINER MUTTER TRENNT. DER 
ROSENKRANZ MUSS MIT VOLLER HINGABE UND VORBEREITETEM 

GEIST GEBETET WERDEN, IMMER DEM GEBOT DER LIEBE 
FOLGEND. 
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MEINE LEGIONEN EILEN DORTHIN ZU HILFE, WO DER HEILIGE 
ROSENKRANZ MIT HINGABE GEBETET WIRD. 

 
Behaltet euch den Frieden im Herzen, denn dann wird euer Geist von 
Meinem Frieden kosten dürfen. 
  
Ich segne euch. 
  

Euer Jesus 
  

AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN 

  
KOMMENTAR VON LUZ DE MARÍA 

  
Brüder und Schwestern: 
  
Ganz hingerissen von der Göttlichen Liebe unseres Herrn Jesus Christus, 
sehe ich wie viele menschliche Geschöpfe in Ketten liegen, durstig und 
voller Schmerzen sind. Ich schaue zu unserem geliebten Herrn Jesus 
Christus und Er sagt zu mir: 
  
Geliebte Tochter, diese Geschöpfe haben sich weit von Mir entfernt. Ihre 
Ketten sind der Hochmut, die Gier, der Neid, der Hass, die Trägheit, die 
Unzucht und die Völlerei. 
  
Dann schaut mich unser Herr Jesus Christus nochmals an und sagt: 
  
Liebste, sag Meinen Kindern, dass sie von allem ablassen sollen, was die 
Seele zerstört. So viele erscheinen vielleicht körperlich vor Mir; aber nur 
wenige die vor Mir stehen, tun dies auch im Geist und in der Wahrheit. 
Sag deinen Brüdern und Schwestern, dass MEINE LIEBE UNENDLICH 
BARMHERZIG IST; ICH MÖCHTE, DASS SIE IHRE SÜNDEN BEKENNEN, 
BUßE TUN UND DANN ZU MIR KOMMEN. DIES ZEICHNET DIESE ZEIT 
BESONDERS AUS. 
  
Amen. 
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HEILIGEN ERZENGELS MICHAEL 
24. JULI 2020 

  
Geliebtes Volk Gottes: 

  
IHR SEID DIE SÖHNE UND TÖCHTER DER HOCHHEILIGEN 

DREIFALTIGKEIT; EHRE UND HERRLICHKEIT SEI DEM VATER, 
DEM SOHN UND DEM HEILIGEN GEIST, VON EWIGKEIT ZU 

EWIGKEIT, AMEN. 
  

Geliebte Gottes; sucht Gott mit Eifer, damit euer Herz, trotz der 
katastrophalen Umstände, Freude und Zufriedenheit finde. 
  
Diese Zeit erfordert Einheit und Beharrlichkeit unter dem Volk Gottes, 
denn die Standhaftigkeit des Volkes Gottes wird ausschlaggebend dafür 
sein, wie sich die Zeit davor und danach gestaltet. 
  
Das Volk Gottes schreitet voran auf seinem Weg, stößt jedoch auf 
Unverständnis in der Welt. Man erklärt es für töricht und verrückt, weil es 
keinen Zweifel an der Antwort Gottes hegt. Die Menschen werden das 
Volk Gottes nicht verstehen, es wird von ihnen angefeindet, verfolgt, 
verleumdet und beschmutzt werden, um es zu Fall zu bringen. 
  

LASST NICHT NACH, KINDER GOTTES. DIE KRAFT DES GEBETS 
IST DIE STÜTZE DES VOLKES GOTTES, IN JEDER TAT UND JEDEM 
WERK, DAS ES VOLLBRINGT, SOLL ES SICHTBAR WERDEN. BETET 
MIT DEM HERZEN UND STREBT NICHT DANACH DABEI GESEHEN 
ZU WERDEN, SO WIE ES DIE HEUCHLER TUN (Vgl. Mt 6, 5). BETET 

OHNE UNTERLASS, SEID STARK UND HABT EINEN FESTEN 
STAND. 

  
Das Volk Gottes läuft auseinander, sein Glaube ist weder stark noch 
unerschütterlich; es gerät untereinander in Streit (Vgl. Tit 3, 9) und 
verursacht damit nur Aufruhr. 
  
Der Dämon ist verletzt und sucht deshalb nach Seelen, die er mit sich in 
die Hölle nehmen kann (*). Er und seine Anhänger triumphieren, wenn 
ihr nachlässig werdet und so handelt wie die Pharisäer es einst taten. 
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Versteckt hinter guten Intentionen, verteilt ihr damit nur eure spirituelle 
Blindheit unter euren Brüdern und Schwestern und verursacht damit 
Kontroversen. 
  
Volk Gottes: 
  

DER DÄMON HAT DIE KIRCHE UNSERES KÖNIGS INFILTRIERT 
UND VERLEITET EUCH DAZU, NACH SEINEN BÖSEN PLÄNEN ZU 

HANDELN. 
  

Kinder Gottes, der Dämon kennt die starken Seelen nur zu genau und 
weiß über alle ihre Schwächen Bescheid. Er nutzt diese, damit er sie in 
tiefe Emotionen stürzen und sie hiermit spalten und schwächen kann. Er 
greift sie an, um zu verhindern, dass sie in bevorstehenden Zeiten großen 
Leids, ihren Brüdern und Schwestern zur Hilfe eilen können. Der Dämon 
weiß, dass ihm das „emotionale“ menschliche Geschöpf nur zu leicht in 
die Falle geht und wenn er dies geschafft hat, kann er es unbemerkt zur 
Lauheit verleiten. Vom einen auf den anderen Moment verursacht diese 
Geschöpf sodann selbst Böses auf der Welt. 
  
EUER GLAUBE MUSS UNERSCHÜTTERLICH SEIN, ENTFERNT EUCH 
NICHT VON GOTT, HELFT EINANDER UND VERFALLT NICHT DEN 

VERSUCHUNGEN DES LISTIGEN DÄMONS. 
EUER GLAUBE MUSS STARK SEIN, DENN DER KAMPF ZWISCHEN 

LICHT UND FINSTERNIS VERSCHÄRFT SICH (Vgl. Joh 3, 19). 
  

Für euch als Volk Gottes ist nun die Zeit angebrochen, die man euch 
bereits vorausgesagt hat: NUN ERFÜLLEN SICH DIE 
OFFENBARUNGEN, DIE IHR VON UNSEREM KÖNIG UND HERRN 
JESUS CHRISTUS UND UNSERER KÖNIGIN UND MUTTER DES 
HIMMELS UND DER ERDE ERHALTEN HABT, damit ihr euch 
vorbereitet und die Ernsthaftigkeit der Situation begreift, die sich der 
Mensch mit seinem Hochmut selbst aufgebürdet hat. 
  
Kinder Gottes, die Prüfungen hören für euch nicht auf. Es werden weitere 
Seuchen auftreten, in Gefangenschaft entflammt der Unmut der 
Menschen, es treten Hungersnöte auf, die Einsamkeit verschärft sich, 
genauso wie auch Krankheiten, Verfolgung, Bedrohungen, 
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Verleumdungen und Ungerechtigkeiten zunehmen. IHR, DIE IHR DIE 
KINDER GOTTES SEID, DÜRFT JETZT NICHT DEN MUT VERLIEREN. 
BEWAHRT IN EUCH DIE GEWISSHEIT, DASS DER, DER DAS GESETZ 
GOTTES BEFOLGT UND SEINEN NÄCHSTEN LIEBT WIE SICH 
SELBST, STETS UNTER DEM SCHUTZ GOTTES STEHT. BETET, BETET 
MIT GANZEM HERZEN. 
  

Volk Gottes, ihr geht sicher an der Hand Unserer Königin und Mutter, 
deshalb wendet euch nicht von Ihr ab, damit ihr nicht getäuscht werdet. 

Betet mit ganzem Herzen, dann werdet ihr gemeinsam mit Unserer 
Königin und Mutter die Fallen des Satans überwinden können. 

  
Ohne Gott im Zentrum seines Lebens, wird das menschliche Geschöpf 
sich nicht zur Wehr setzen können. Ihr müsst einen Schritt nach dem 
anderen tun und dürft nicht überstürzt handeln. BETET UND TUT BUßE 

FÜR DIE RETTUNG DER SEELEN. 
  

Betet, Volk Gottes; die Erde bebt heftig. 
  

Betet, Volk Gottes; das Licht des Heiligen Geistes erleuchtet euch und 
ihr werdet sehen, was ihr Gutes getan habt, was ihr an Gutem 

unterlassen und Böses getan habt; was ihr wiedergutgemacht habt und 
was nicht. Ihr werdet euch selbst im Spiegel des Gewissens betrachten 

können. 
  

Der Vater liebt euch, die ihr seine Kinder seid. KEHRT UM, BEVOR DIE 
NACHT HEREINBRICHT! 
  

WER IST WIE GOTT? 
NIEMAND IST WIE GOTT! 

  
Heiliger Erzengel Michael 

 
AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN 

   
KOMMENTAR VON LUZ DE MARÍA 
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Gott allein gebührt die Ehre und Herrlichkeit, von Ewigkeit zu Ewigkeit, 
Amen. 

  
Brüder und Schwestern im Glauben: 
  
Der Heilige Erzengel Michael gibt uns hiermit einen detaillierten Ruf zu 
einem Leben mit dem konstanten Wunsch, Gott zu gefallen und Seine 
Liebe unter unseren Brüdern und Schwestern auszusäen. 
  
Gleichzeitig bittet Er uns aber auch, uns auf den Augenblick 
vorzubereiten, in dem wir uns selbst betrachten werden können und die 
Finsternis verschwindet. Lasst uns diesen Augenblick erwarten, aber nicht 
untätig, sondern Botschafter der Liebe Gottes sein. 
  
Amen. 
 
 

UNSER HERR JESUS CHRISTUS 
30. JULI 2020 

   
Mein geliebtes Volk: 

  
Ich bewahre euch in Meinem Heiligsten Herzen. 
  
WENN IHR GEMEINSAM ALS EIN VOLK AUF MEINEM WEG GEHEN 

WOLLT, MÜSST IHR EUCH IMMER DARAN ERINNERN, DASS 
„MEIN KÖNIGTUM NICHT VON DIESER WELT IST“ (Joh 18, 36). 

  
Solltet ihr versuchen, Mich mit menschlicher Logik finden zu wollen, wird 
euch dies nicht gelingen und ihr werdet in die Irre geführt werden; denn 
Ich zeige Mich dort, wo es für die Welt am unverständlichsten ist. Ich bin 
gekommen, um die Seelen zu verwandeln. Ich bin gekommen, um das zu 
suchen, was die Welt verachtet und unter euch die ungeschliffenen 
Diamanten herauszulesen, damit Ich sie zum Licht für ihre Brüder und 
Schwestern machen kann. Kinder, wenn ihr Mich nur an der Oberfläche 
sucht, welche ihr mit euren menschlichen Augen sehen könnt, werdet ihr 
Mich nicht finden, denn Ich verstecke Mich in den Seelen der Armen und 
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der von Herzen Demütigen. Ich bin nicht dort, wo man meint, die absolute 
Wahrheit zu kennen. 
  

WACHT AUF! 
DIE EREIGNISSE, DIE AUF EUCH ZUKOMMEN, SOLLEN EUCH IN 

DIE IRRE FÜHREN. 
WAS WIRD MIT MEINEN KINDERN GESCHEHEN, WENN SIE SICH 

VON DIESEN EREIGNISSEN BEUNRUHIGEN LASSEN? 
  

Ich bitte euch stark und überzeugt zu sein, euch zu bekehren und in dieser 
Zeit, in der das Böse in die Ohren Meiner Treuen flüstert, nicht zu zweifeln. 
Das Böse möchte euch vom Weg abbringen und euch dazu verführen, 
gegen das erste Gebot zu verstoßen und auch den Rest des Dekalogs zu 
missachten. 
  
Lasst euren Glauben nicht schwinden und bewahrt in euch den Frieden, 
ohne den ersten Stein zu werfen. Vielmehr sollt ihr den Blick stets auf 
euer Innerstes gerichtet haben, denn dort findet ihr Mich. Ihr sucht überall 
Ablenkung, die Kirchen sind geschlossen, die Sitzbänke leer und die 
gähnende Leere in Meinen Kirchen ist nur ein Vorgeschmack auf das, was 
noch kommt: 
  

DIE BESEITIGUNG DES EUCHARISTISCHEN GEHEIMNISSES. 
  

Ich hatte euch gebeten, auf die Verbreitung des Kommunismus zu achten, 
denn dieser schläft nicht und schreitet mithilfe derer voran, die die 
Versklavung der gesamten Menschheit vorantreiben möchten. Sie 
möchten das totale Chaos, das im Schatten der Hungersnot folgt. 
  
Betet, Meine Kinder, betet; aus Meiner Kirche kommt, was die Meinen in 

die Irre führt. Bleibt der Lehre Meiner Wahren Kirche treu. 
  

Betet, Meine Kinder, betet; der Schatten des Todes schwebt über dem 
Schoß Meiner Kirche. 

  
Betet, Meine Kinder; die Erde bebt stark, sie bebt mit großer Kraft. 
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Meine Mutter, die die Lehrmeisterin Meiner Kinder ist, hat euch wieder 
und wieder gebeten, „MICH IM GEIST UND IN DER WAHRHEIT ZU 
LIEBEN“. ICH BIN BEI ALLEN, DIE FÜR MEIN KÖNIGREICH 
ARBEITEN UND AN DENEN ICH GEFALLEN GEFUNDEN HABE. 
  
Fürchtet euch nicht, egal wie schwer die Zeiten sind. Ich sende euch Meine 
Himmlischen Engelslegionen, um euch zu beschützen. Bleibt also im 
Frieden. 
  

Betet mithilfe des Heiligen Rosenkranzes zu Meiner Mutter, betet zum 
Heiligen Erzengel Michael. 

  
Empfangt mich mit friedvollem und reinem Herzen. 
  

HABT KEINE ANGST! 
ICH SEGNE EUCH. 

  
Euer Jesus 

  
AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN 

  
KOMMENTAR VON LUZ DE MARÍA 

  
Brüder und Schwestern: 
  
Angesichts der ungewissen Zukunft, die vor uns Menschen liegt, soll uns 
der Ruf unseres Herrn Jesus Christus zur inneren Betrachtung bewegen 
und dem, was wir als Generation erleben, nochmals Nachdruck verleihen. 
  
Die verdeckte Sklaverei, in die man uns in dieser ungewissen Zeit führen 
will, trifft uns in jedem Lebensbereich, egal ob sozial, technologisch, 
ideologisch oder auch moralisch. 
  
Die Worte unseres Herrn hallen in mir nach und ich schlage das Kapitel 
24 aus dem Matthäusevangelium auf, zu dessen Meditation ich auch euch 
alle einlade.   Amen. 
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DIE ALLERHEILIGSTE JUNGFRAU MARIA 
02. AUGUST 2020 

  
Geliebte Kinder Meines Unbefleckten Herzens: 

  
Empfangt Meine Liebe. 
  
FÜRCHTET EUCH NICHT, KINDER, SEID EINS MIT MEINEM SOHN. 

  
Angesichts der schwierigen Zeiten, die die Menschheit erlebt, bat Ich euch 
bereits in euch zu gehen und euch selbst zu prüfen. Auf diese Weise 
werdet ihr die Entscheidung zur Umkehr und Bekehrung treffen können 
und damit nicht Gefahr fallen, Meinem Sohn jemals zu entsagen. 
  

DER MOMENT IST GEKOMMEN, IN DEM DIE MENSCHHEIT IHR 
GEWISSEN WACHRÜTTELN MUSS, DAMIT SIE SICH SELBST 

BETRACHTEN UND DEN WEG DES GUTEN EINSCHLAGEN KANN. 
DIES MUSS GESCHEHEN, NOCH BEVOR DIE MÄCHTIGEN DIESER 

WELT ZU IHREN HERRSCHERN WERDEN. 
  
Die Zeit wird vergehen, bis zu dem Punkt, an dem eine einzige Macht die 
Menschen regieren wird und ohne dass Meine Kinder etwas dagegen tun 
könnten, werden sie sich in fremden Händen wiederfinden. 
  
Bleibt vereint im Gebet (Vgl. Mt 26, 41; 1 Thess 5, 17). Ich habe euch 
gewarnt, damit ihr auf den richtigen Weg zurückfindet, besonders jetzt in 
dieser Zeit, in der die falsch angewendete Wissenschaft und ihre Früchte 
die Erde heimsuchen, mit dem Ziel eure Gedanken zu kontrollieren. 
  
Geliebte Kinder, bleibt standhaft im Gebet; nehmt auf eurem Weg keine 
Abkürzungen, die euch vom Guten wegführen könnten; seid wachsam 
und versucht euch auf dem spirituellen Weg nicht zu sehr zu beeilen. Ihr 
müsst auf diesem Weg mit Vorsicht und Mäßigkeit wandeln. 
  
Betet und kniet nieder als Wiedergutmachung für jene, die das Maß der 

Sünde überschritten und sich dem Dämon hingegeben haben. Sie 
verehren ihn, indem sie Meinen Göttlichen Sohn, der in der Heiligen 

Eucharistie, dem allerheiligsten Altarsakrament anwesend ist, schänden 
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und Häresien gegen Ihn begehen. Sie beleidigen alles, was sie an das 
Väterliche Haus erinnert. 

  
Betet und tut Buße, Volk Meines Sohnes, tut Buße. Das Gewicht auf der 
Waage hat sich zur Erde hin verlagert, aber die Menschheit nimmt das 
was geschieht nicht ernst. Die Sünde hat zugenommen, genauso auch 

wie die Geißelung durch die Natur, mit der sie die Erde und mit ihr auch 
Meine Kinder, läutern möchte. Deshalb liebt eure Brüder und 

Schwestern, denn die Liebe Meines Sohnes muss von Meinen wahren 
Kindern anerkannt werden und nur so kann das Volk Meines Sohnes die 

Göttliche Barmherzigkeit empfangen. Am Ende werdet ihr euch nur 
wegen des Schmerzes und des Leids dieser Zeit an diese Rufe erinnern; 
der Zeit, in der die Dinge geschehen, die euch Mein Göttlicher Sohn und 

Diese Mutter vorhergesagt haben. 
  

Betet, Meine Kinder. Betet, dass die Liebe in den Menschen nicht 
ausgelöscht werde. 

  
Betet, Meine Kinder. Betet, denn der Kommunismus breitet sich aus und 

lässt Rom in Agonie verfallen. 
  

Betet, Meine Kinder, betet. Verliert den Glauben nicht, im Gegenteil, 
lasst nicht einen Moment vorübergehen, in dem ihr nicht die Liebe 

Meines Sohnes seid und lebt. 
  

Geliebte Kinder Meines Unbefleckten Herzens: 
  

SEID DIE LIEBE MEINES SOHNES, DENN DIES HÄLT DAS BÖSE 
ZURÜCK. 

 
SCHREITET MIT DER LIEBE GOTTES AUF DEM GEISTLICHEN WEG 

VORAN, DAMIT DER GLAUBE IN EUCH WÄCHST UND IHR 
LEBENDIGES ZEUGNIS DER HINGABE FÜR EURE BRÜDER UND 

SCHWESTERN WERDET. 
  

Volk Meines Sohnes: 
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SEID DIE HOFFNUNG AUF EIN GLORREICHES MORGEN, in dem das 
Blut Meines Sohnes die Unterdrücker gebeugt haben wird. 
  

ÜBT DIE NÄCHSTENLIEBE, OHNE DARAUF ZU ACHTEN AN 
WEM (Vgl. 1 Kor 13). 

  
ÜBT DIE NÄCHSTENLIEBE, EGAL WO IHR EUCH BEFINDET, egal wo 
ihr vorbeikommt, bis alle Meine Kinder sich im Göttlichen Herzen Meines 
Sohnes gesammelt haben. 
  
Geliebte Kinder Meines Unbefleckten Herzens, fürchtet euch nicht. Ich 
verlasse euch nicht, Ich gehe euch stets voran. 
  
Ich segne euch, ich liebe euch und ich schütze euch unter Meinem 
Mantel. 
  

Mutter Maria 
  

AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN 

 
 

 HEILIGEN ERZENGELS MICHAEL 
10. AUGUST 2020 

  
Geliebtes Volk Gottes: 

  
VEREINT IN DEN HEILIGSTEN HERZEN, MÜSST IHR WIE AUS 

EINEM MUNDE RUFEN: 
  

WER IST WIE GOTT? 
NIEMAND IST WIE GOTT! 

  
Das Volk Unseres Königs und Herrn Jesus Christus befindet sich in einer 
Sackgasse, aus der es kein Zurück mehr gibt und weil es diese Richtung 
eingeschlagen hat, muss es nun Leid, Hunger und Versklavung ertragen. 
Spiritueller Hunger und keinerlei Aussicht auf einen friedvollen Ausgang 
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dieser manipulativen Situation werden die Menschen in Ungewissheit und 
Unzufriedenheit stürzen. 
  
DIESE SPIRITUELL KRANKE GENERATION MÖCHTE DEN GRUND, 

DEN URSPRUNG IHRES LEIDS NICHT ERKENNEN. SIE WEHRT 
SICH DAGEGEN, GEHEILT ZU WERDEN UND DARAUS ENTSTEHEN 
KONFLIKTE, DIE VERHEEREND FÜR DAS VOLK UNSERES KÖNIGS 

UND HERRN JESUS CHRISTUS SIND. 
  

Kinder Gottes: 
  
Ihr schaut immer noch nur so weit, wie eure bloße menschliche Sicht es 
zulässt. Euren Geist nutzt ihr dabei nicht. IHR RICHTET ANDERE WO 
IHR NUR KÖNNT UND WERDET SO ZU RICHTERN, DIE AN 
RELIGIÖSEM STOLZ ERKANKT SIND. IHR SEID HEUCHLER, WIE 
EINST DIE PHARISÄER UND SCHRIFTGELEHRTEN ES WAREN (Vgl. 
Mt 23) UND IHR STELLT DEN WILLEN GOTTES IN FRAGE, OHNE 
DABEI DEN PLAN GOTTES ZU BETRACHTEN. DIES ALLES NUTZT 
DER SATAN, UM EUCH ZU VERWIRREN UND EUCH 
UNTEREINANDER ZU ENTZWEIEN. Das von Herzen kommende Gebet 
ist jetzt zwingend notwendig, genauso auch wie das Fasten und die Buße 
für begangene Sünden. Bereut eure Sünden! Bereut sie, bevor der 
Aussatz, den einige Menschen bereits an sich tragen, auch euch befällt. 
  
Die Zeit des Leidens für die menschliche Gattung hat nicht auf sich warten 
lassen. Sie schreitet schnellen Schrittes voran, bis zu dem Punkt, an dem 
diese Gegenwart für die Menschen enden wird und ein neuer Kalender 
beginnen wird, der voll von Ereignissen ist, die euch läutern sollen. ES 
IST NICHT DAS ENDE DER WELT, VON DEM ICH SPRECHE. ES IST 
DIE ZEIT DER LÄUTERUNG FÜR DIESE GENERATION, DIE ALLES 
HEILIGE DÄMONISIERT UND DEN SATAN ALS IHREN GOTT 
ANGENOMMEN HAT. 
  
Eine gigantische Welle von Katastrophen wird über die Menschen 
hereinbrechen. Die Erdumwälzungen werden der Grund für die Bekehrung 
einiger Menschen sein, für andere wiederum werden sie der Grund sein, 
sich von allem zu entfernen, was sie an Gott erinnert. DER SPIRITUELL 
BLINDE WIRD AN SEINEM EIGENEN STOLZ ZU GRUNDE GEHEN 
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UND WENN DER MOND SICH DERART ROT FÄRBT, WIE MAN ES 
NOCH NIE ZUVOR GESEHEN HAT, WERDEN DIE WÖFE IM 
SCHAFSPELZ SICHTBAR WERDEN, DIE SICH IN IHREM BAU 
VERSTECKEN. 
  
So wie das Böse tätig ist, so verbreitet sich auch das Gute über der Erde 
und aus den Herzen derer, die das Gute lieben, werden Gebete aufsteigen, 
die sich über die Schöpfung legen und sich bis ins Unendliche mehren. Sie 
werden Herzen zur Bekehrung anrühren. Daher entspringt die Wichtigkeit 
des „von Herzen kommenden Gebets“. 
  
Betet, Volk Gottes; betet und bittet um die Heilung derer, deren Seelen 

erkrankt sind. 
  

Betet, Volk Gottes; die Erde bebt fortwährend und richtet damit große 
Zerstörung an. Es erfüllt sich nun, was euch in der Vergangenheit 

prophezeit wurde. 
  

Betet, Volk Gottes; das Böse, das in die Kirche Gottes eingedrungen ist, 
richtet große Zerstörung im mystischen Leib an. 

  
WER IST WIE GOTT? NIEMAND IST WIE GOTT! Deshalb fürchtet euch 
nicht, auch wenn das Böse um euch herumstreift, auch wenn 
Katastrophen euer Land bedrohen, auch wenn die Krankheit anhält; 
fürchtet euch nicht. Die Himmlischen Heerschaaren, die unter dem Dienst 
der Hochheiligen Dreifaltigkeit und Unserer Königin und Mutter stehen, 
werden stets auf die Rufe der Kinder Gottes hören und ihnen zu Hilfe 
eilen. 
  
Dient nicht dem Bösen, sondern dient dem Guten (Vgl. Röm 12, 21). 
  

WEIHT EUCH DEN HEILIGSTEN HERZEN. 
SUCHT DAS GUTE. 

ICH BESCHÜTZE EUCH. 
  

Heiliger Erzengel Michael 
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AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN 

 
 

HEILIGEN ERZENGELS MICHAEL 
14. AUGUST 2020 

  
Volk Gottes: 

  
LIEBT UNSERE KÖNIGIN UND MUTTER IN DER LIEBE GOTTES… 

  
SIE IST DIE ANFÜHRERIN DER HIMMLISCHEN HEERSCHAREN 
UND SIE BEWAHRT DAS VOLK GOTTES, WELCHES SIE AM FUß 
DES KREUZES VON IHREM GÖTTLICHEN SOHN ANVERTRAUT 

BEKOMMEN HAT, VOR ALLEM BÖSEN. 
  

Den Moment der Aufnahme Unserer Königin und Mutter mit Leib und 
Seele in den Himmel, jenen erhabenen Moment, durften die Apostel 
mithilfe der Engel Gottes und der Führung des Heiligen Geistes erfahren. 
  
Bei diesem GROßARTIGEN WUNDER DER LIEBE GOTTES wurden sie 
von Petrus geleitet, denn ES WAR EIN ÄUßERST SCHMERZHAFTER 
AUGENBLICK FÜR DIE APOSTEL, weil sie durch die Mutter die Liebe 
des Sohnes erfuhren, die Sie voll und ganz erfüllte. Sie war ihr sicherer 
Hafen, bei Ihr konnten sie stets Rat suchen. 
  
Ich bitte euch, euch diese erhabene Königin als Vorbild zu nehmen, denn 
Sie war perfekt in Liebe und Heiligkeit. 
  
NEHMT DIE AUSGEGLICHENHEIT EURER KÖNIGIN UND MUTTER 
AN UND LASST NICHT ZU, DASS EURE TATEN UND WERKE VOM 

WILLEN GOTTES ABWEICHEN. 
  

Sie lebte in völliger Demut und Liebe und deshalb müsst ihr als Ihre Kinder 
versuchen, ihre perfekte und notwendige Ausgeglichenheit nachzuahmen, 
wenn ihr Sie um einen Gefallen bittet. Wenn ihr dies befolgt, werdet ihr 
wahrhaftige Zeugen in der Welt sein. 
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Ihr Menschen lebt stets in der Vergangenheit, ihr haltet an ihr fest und 
lasst euch nicht von ihr befreien. Ihr müsst verstehen, dass ihr, um 
gerettet zu werden und um euch wieder in die Lüfte erheben zu können, 
ihr von Herzen alles bereuen müsst, was euch jetzt quält (Vgl. Apg 3, 19). 
Wenn euch etwas quält, so besitzt ihr immer einen Teil Mitschuld daran 
und ihr müsst Buße tun, damit ihr einen neuen Weg einschlagen könnt. 
So werdet ihr von den Fesseln befreit, die euch so manches Mal auf falsche 
Wege oder in die Irre geführt haben und an denen ihr Mitschuld tragt. 
  
Ihr müsst euch sehen, wie ihr wirklich seid; Kinder Gottes, mit allen euren 
Gaben und Talenten und auch euren Fehlern, aber sucht nicht die Schuld 
für eure Fehler und Vergehen bei euren Brüdern und Schwestern. Ihr 
müsst für diese Fehler Verantwortung übernehmen und euch mit aller 
Entschlossenheit und Ernsthaftigkeit für ein neues Leben entscheiden 
(Vgl. Ps 32, 5). 
  
Volk Gottes: 
  
DIESE ZEIT MÜSST IHR AKTIV UND OHNE ZU ZÖGERN FÜR EURE 

SPIRITUELLE VORBEREITUNG NUTZEN… 
ES IST DER MOMENT DER ENTSCHEIDUNG UND ES LIEGT IN 

EURER EIGENEN VERANTWORTUNG, OB IHR IM GEISTE STÄRKER 
ODER SCHWÄCHER WERDET. 

  
Folgt dem Beispiel eurer Königin und Mutter, damit ihr voller Geduld die 
Schicksalsschläge in eurem Leben annehmen könnt und ihr sie nicht nur 
als Gelegenheit zum Gebet seht, sondern sie auch lieben lernt und sie für 
die Wiedergutmachung eurer eigenen Sünden und die der ganzen Welt 
aufopfern könnt. 
  

KEIN MENSCH KANN UNSERER UND EURER MUTTER UND 
KÖNIGIN, DER MUTTER UNSERES KÖNIGS UND HERRN JESUS 
CHRISTUS, SCHADEN. IN IHRER HEILIGKEIT LIEBT SIE JENE, 
DIE SIE NICHT ALS IHRE MUTTER SEHEN, NUR NOCH UMSO 

MEHR. 
  



151 
 

Nutzt diesen Tag, an dem „eure Königin und Mutter mit Leib und Seele in 
den Himmel aufgenommen wurde“, damit ihr euch den Heiligsten Herzen 
weihen könnt. So könnt ihr, als diesen erhabenen Herzen würdige und 
liebende Kinder, die Gnaden und Tugenden annehmen, die von ihnen 
ausgehen und die göttlichen Schätze erhalten, die in Ihren Herzen 
wohnen. 
  
Erbittet die Gnade der Verzeihung, damit ihr euren Brüdern und 
Schwestern vergeben könnt. 
Erbittet die Gnade, wahrhaftig zu sein. 
Erbittet die Gnade, eure Fehler und spirituelle Defizite zu erkennen. 
Erbittet die Gnade, niemals hochmütig und impulsiv zu handeln, denn 
wegen dieser Eigenschaften werden viele Menschen sehr leiden müssen. 
 
Bittet darum, Unseren König und Herrn Jesus Christus und Unsere so 
erhabene Königin stets zu lieben, damit ihr unter Ihrem Schutz stehend, 
in den kommenden Zeiten würdig seid, den Beistand der Engel zu 
erfahren. 
  
Seid wahrhaftig, barmherzig, demütig und verabscheut den Hochmut, den 
er ist die Wurzel alles Bösen. 
  
Fürchtet euch nicht, Volk Gottes, denn Myriaden von Engeln beschützen 
euch. Seid wahrhaftige Kinder der Heiligsten Herzen. 
  
Lebt in Einheit und Liebe, denn mit dieser Gnade werden die Seelen 
aufblühen. Besonders in diesen Zeiten, muss die Liebe das Band zwischen 
den Kindern eurer heiligen und anmutigen Mutter sein. 
  

WER IST WIE GOTT? 
NIEMAND IST WIE GOTT! 

  
Heiliger Erzengel Michael 

  
AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
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WEIHE AN DIE HEILIGSTEN HERZEN 

DIKTIERT VON DER ALLERHEILIGSTEN  
JUNGFRAU MARIA AN LUZ DE MARÍA 

05.03.2015 
  

Hier bin ich, Heiligstes Herz meines Erlösers Jesus Christus… 
Hier bin ich, Unbeflecktes Herz meiner Mutter der Liebe… 

Ich stehe reumütig vor Euch und vertraue darauf, dass mein Entschluss 
zur Änderung meine Bekehrung möglich machen kann. 

Ihr Heiligsten Herzen Jesu und Marien, die ihr die Beschützer der ganzen 
Menschheit seid: 

In diesem Moment stehe ich vor euch als euer Kind, um mich aus freiem 
Willen diesen euren liebevollen Herzen zu weihen. 

Ich bin der Sohn/die Tochter, der/die bei Euch Verzeihung und Schutz 
sucht. 

Ich komme zu euch, um euch aus freiem Willen mein Heim zu weihen, 
damit es ein Tempel der Liebe und der Hoffnung werde und jeder 

Hilflose hier Zuflucht finde und Nächstenliebe erfahre. 
Hier bin ich und erbitte das Siegel dieser wunderbaren Heiligsten Herzen 

für mich und meine Liebsten und auch die Gnade, dass ich diese 
großartige Liebe für alle Menschen der Erde sein kann. 

Mein Heim sei Licht und Zuflucht für den, der Rat sucht; es sei zu jeder 
Zeit ruhige und sichere Zuflucht. 

Wenn es nun den Allerheiligsten Herzen geweiht ist, soll alles, was nicht 
dem Willen Gottes entspricht, von den Türen meines Heims 

ausgeschlossen werden. 
Denn ab diesem Moment sei es Zeichen der Liebe Gottes, weil es mit 

dem Siegel der brennenden Liebe des Göttlichen Herzen Jesu 
gekennzeichnet wurde. 

Amen. 
  
  

HEILIGEN ERZENGELS MICHAEL 
19. AUGUST 2020 

 
Volk Gottes: 
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EMPFANGT DEN GÖTTLICHEN FRIEDEN, DEN JEDER MENSCH 
BRAUCHT. 

  
In dieser Zeit, in der der Zorn der Menschen in vielen Ländern überkocht, 
in denen die Menschen sich gegeneinander erheben und in denen sich 
jedermann den Frieden sehnlichst herbeiwünscht, weil sich überall auf der 
Erde Zwietracht und Zerwürfnisse manifestieren; in dieser Zeit müsst ihr 
euch fragen: 
  

IN WELCHEM TEIL DER APOKALYPSE BEFINDEN WIR UNS? 
  

Wenn ihr die seht, die täglich zur Messe kommen, um die heilige 
Eucharistie zu empfangen… 
Wenn ihr die seht, die an jedem Ort und zu jeder Zeit beten und niemals 
an ihrem Glauben zweifeln… 
Wenn ihr die seht, die sich in ausgeprägt sittsamer Manier kleiden, die 
sich aus Angst vor Verfolgung in Sicherheit begeben und auch jene seht, 
die Unseren Herrn Jesus Christus als „ihren Herrn und Gott“ verleugnen… 
  
DANN SEID EUCH SICHER, DASS DIE VERFOLGUNG NICHT 
NACHLASSEN WIRD, im Gegenteil, die Verfolgung des Volkes Unseres 
Herrn und Königs Jesus Christus wird sodann immer stärker zunehmen. 
  
Ihr werdet auf abgelegenen Höfen, in den Katakomben alter Kirchen, in 
improvisierten Zufluchtsorten und an Orten, an denen man es vielleicht 
am wenigsten erwartet, zusammenkommen, um die Messe zu hören und 
Christus in der Heiligen Eucharistie zu empfangen. Aus den Händen treuer 
Priester werdet ihr sie empfangen, die Verehrer des eucharistischen 
Christus und ebenso Verehrer Unserer Königin und Mutter des Himmels 
und der Erde sind. Es wird eine klare Trennung geben, zwischen denen, 
die an der wahren Lehre der Kirche unseres Königs und Herrn Jesus 
Christus festhalten und jenen, die wie die Pharisäer in der Kirche waren 
und sodann zu Verfolgern des treuen Volkes werden. 
  
Volk Gottes: 
  

SEID NICHT WIE DIE PHARISÄER (Mt 23), SONDERN HANDELT 
WIE TREUE SÖHNE UND TÖCHTER UNSERES KÖNIGS UND HERRN 
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JESUS CHRISTUS. BEKEHRT EUCH, DENN DIE LÄUTERUNG, DIE 
EUCH VOM HIMMEL NAHT, STEHT KURZ BEVOR UND ALLE 
EREIGNISSE, VOR DENEN IHR IN DER VERGANGENHEIT 

GEWARNT WURDET, WERDEN EINS NACH DEM ANDEREN IN 
KURZER ABFOLGE EINTREFFEN. IHR WURDET GEWARNT, DAMIT 

IHR BETET, EUER FASTEN UND EURE ENTBEHRUNGEN 
AUFOPFERT, DAMIT IHR DEN BEDÜRFTIGEN UND DEN 

VERZWEIFELTEN ZU HILFE KOMMT UND DAS BROT DES 
ZEUGNISSES EINES LEBENS NACH DEM WILLEN GOTTES MIT DEN 

MENSCHEN TEILT. 
  

Der Mensch besitzt einen freien Willen, den er dafür verwenden muss, 
anzubeten, als wahres Kind Gottes zu handeln und um demütig zu sein 
und nicht hochmütig oder stolz. Der Hochmütige wird auf dem Weg 
zurückbleiben. 
  
Betet zu jeder Zeit, denn das große Beben naht. Die Zeit geht euch aus 

und jetzt trifft alles erwartete und gleichzeitig gefürchtete ein! Lasst 
euch nicht von denen aufhalten, die euch vom richtigen Weg abbringen 

möchten, vielmehr bleibt auf dem euch gezeigten Weg und entfernt 
euch nicht von ihm. Vergesst nicht, dass der Dämon wie ein hungriger 
Löwe umherschleicht, auf der Suche nach Seelen, die er verschlingen 

kann. 
  

Lasst Vorsicht walten in eurem Handeln und lasst euch nicht von den 
Verirrten in die Irre führen. Seid vorsichtig, denn ihr seid das Volk Gottes 
und nicht die Kinder des Bösen. DIE KIRCHE UNSERES KÖNIGS UND 
HERRN JESUS CHRISTUS LEIDET SEHR UND IHRE FEHLER 
WERDEN ZU EINEM GROßEN GLAUBENSVERLUST FÜHREN. UND 
DIES AUSGERECHNET DANN, WENN EIN UNERSCHÜTTERLICHER 
GLAUBE AN DIE PRÄSENZ UNSERES KÖNIGS UND HERRN JESUS 
CHRISTUS IN EINEM JEDEN SEINER KINDER VON SOLCHER 
WICHTIGKEIT IST. 
  

Betet, Kinder Gottes, betet für die Bekehrung aller. 
Betet, Kinder Gottes, betet, dass ihr standhaft bleibt. 
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Betet, betet für die Länder, die wegen des zwar erwarteten, aber 

gefürchteten Bebens leiden müssen. 
 

Betet, betet für all jene, die von ihrem Hochmut beherrscht, ihre Brüder 
und Schwestern in die Irre führen. 

 
Betet für die, die Hunger leiden, für die Bekümmerten und für die 

Wahrheit in den Regierenden dieser Welt. 
  

Geliebtes Volk Gottes, die kommenden Zeiten sind Zeiten der Täuschung, 
deshalb lasst euch nicht vom Weg abbringen. Das von Herzen kommende 
Gebet ist nun von äußerster Wichtigkeit, denn es bereitet euch auf 
die GROßE WARNUNG  vor und hilft euch, den Frieden zu bewahren. 
  
Betet für Chile und für Kolumbien. Die Pläne des Bösen lassen sich nicht 

aufhalten. 
  

Am Ende wird das Unbefleckte Herz Unserer Königin und Mutter des 
Himmels und der Erde siegen und das Böse wird dem Menschen nicht 
mehr schaden können. 
 
Volk Gottes: 
  

WARTET NICHT! 
  

IN DIESER ZEIT MÜSST IHR WACHSAM BLEIBEN. 
VERGESST NICHT, DASS DIE WARNUNG KOMMT UND DEN 

MENSCHEN WIE EIN BLITZ TREFFEN WIRD. 
  

WER IST WIE GOTT? 
NIEMAND IST WIE GOTT! 

  
Heiliger Erzengel Michael 

  
AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
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UNSER HERR JESUS CHRISTUS 
25. AUGUST 2020 

 
Mein geliebtes Volk: 

  
ICH HABE MEINEN BLICK STETS AUF EUCH GERICHTET, NICHT 
EINE EINZIGE TAT UND KEIN EINZIGES EURER WERKE GEHT 

UNBEMERKT AN MIR VORBEI, MEIN GELIEBTES VOLK. 
  

Die Menschheit geht ihren Weg, ohne die Zeichen dieser Zeit zu erkennen. 
Die Dreifaltige Liebe schafft für sie ein neues Ereignis, um den Menschen 
Augen und Geist zu öffnen. Sie sollen durch dieses bekehrt werden und 
keine menschlichen Erklärungen dafür suchen, denn das Ereignis wird 
größer sein, als alles was ihr bisher erlebt habt. 
  
Ich bitte euch, euch zu bekehren und euch einem spirituellen Wandel zu 
unterziehen, da dies das einzige ist, was euch in diesem Meer des 
Zusammenbruchs am Leben erhalten kann. 
  
„WER MEIN JÜNGER SEIN WILL, DER VERLEUGNE SICH SELBST, 
NEHME SEIN KREUZ AUF SICH UND FOLGE MIR NACH.“ (Mt 16, 

24) 
  

Meine treuen Kinder werden verfolgt (1), bedroht, missverstanden und 
diffamiert. Alle die so gegen Meine Kinder handeln, werden die 
Konsequenzen ihrer Fehler tragen müssen und im Tal der Tränen heulen 
und stöhnen, wenn sie erkennen, wie sehr sie sich geirrt haben. 
  
Der wahre Weg kommt nicht ohne Kreuz und deshalb müsst ihr diesen 
Aspekt in eurer Unterscheidung berücksichtigen. Meine wahren 
Instrumente müssen es ertragen, bespuckt und geschlagen zu werden, 
sie erfahren Neid, Verleumdungen und Ungerechtigkeiten durch die, die 
sich ihre Brüder nennen (Vgl. Lk 4, 24). 
  

WENN SO SCHON DIEJENIGEN HANDELN, DIE SICH MEINE 
KINDER NENNEN, WIE HANDELN DANN DIE, DIE SICH DEM 

DÄMON HINGEGEBEN HABEN? 
  



157 
 

Der Weltfrieden ist konstant in großer Gefahr, er hängt am seidenen 
Faden. Dies ist der Grund, weshalb der Glaube an den göttlichen Schutz 
so enorm wichtig ist, dem ihr euch als Volk Gottes anvertraut habt und 
weshalb ihr stets vorsichtig, aufmerksam und spirituell wachsam sein 
müsst, damit ihr nicht in Hochmut verfallt und eure Gebete nur leere 
Worte werden. 
  
Ihr müsst stets aufmerksam auf Meine Rufe hören, mit vollem 
Bewusstsein. Ihr müsst Meiner Liebe, Meiner Wahrheit und Meinem 
Gesetz treu bleiben, damit ihr keine Neuheiten in Meiner Kirche 
akzeptiert, die nicht Meinem Willen entsprechen, sondern dem der 
Menschen und die Meine Kinder von mir entfernen sollen, indem sie Mein 
Wort verfälschen. 
  
Dies ist die Zeit, in der die Menschen Ihren Herrn und Gott herausfordern 
wie nie zuvor; es ist die Zeit, in der der Glauben wachsen und sich wie 
Sauerteig unter euch verteilen muss (Vgl. Mt 13, 33-35), damit ihr nicht 
in die Fänge des Satans geratet. 
  
Betet, Meine Kinder; betet angesichts all dessen, was auf die Menschheit 

zukommt. 
  

Betet, Meine Kinder; betet, Meine Kinder; denn die, die Mich verachten, 
verletzen Meinen Mystischen Leib. 

  
Betet, Meine Kinder; betet, denn die Erde bebt mit großer Intensität und 

ihr Gürtel färbt sich mit Blut. 
  

Betet, Meine Kinder; betet und bekehrt euch! Bekehrt euch! 
Betet ohne Unterlass, betet mit dem Herzen und schenkt eure Liebe 

dem, der in euren Herzen wohnt. 
  

Meine Mutter und Ich empfangen euch voller Liebe und Meine 
Barmherzigkeit wartet auf euch. Fürchtet euch nicht. Ich bin bei euch. 
  
Ich segne euch. 
  

Euer Jesus 
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AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN 

  
KOMMENTAR VON LUZ DE MARÍA 

  
Brüder und Schwestern: 
  
In diesen so entscheidenden Momenten für die Menschheit, muss das 
Gebet unsere Nahrung sein, damit wir uns an ein Leben in Christus und 
für Christus annähern können. Auch unser Glaube an unseren Herrn Jesus 
Christus wird so wachsen können, genauso wie die Bereitschaft, Seinen 
Willen zu erfüllen. 
  
Brüder und Schwestern, unser geliebter Herr erlaubt uns zu erfahren, 
dass das, was die Geologen „Feuergürtel“ nennen, bald mit kolossaler 
Gewalt ausbrechen wird und dies so sehr, dass die darunter befindliche 
tektonische Platte die Erde mit Blut färben wird. 
  
Genauso erzählte Er mir auch von den Blutmonden, die wir zu sehen 
bekommen werden: 
  

„Der Mensch wird den roten Mond (*) nur als ein spektakuläres 
astronomisches Ereignis betrachten, was er zweifelsohne auch ist; 

gleichzeitig aber wird er den Anfang der erschütterndsten Ereignisse für 
die Menschheit markieren.“ 

  
Auch müssen wir auf das achten, was von immenser Wichtigkeit für 
unseren Weg als Volk Gott ist: Das Bewahren der Tradition der Kirche, 
denn über ihren Weg durch die Zeit hat Er uns bereits aufgeklärt. 
  
Seien wir furchtlos, denn die Hochheilige Dreifaltigkeit und Unsere Mutter 
beschützen Ihr Volk und das Volk muss treu und wahrhaftig sein. 
  
Amen. 
 
 



159 
 

HEILIGEN ERZENGELS MICHAEL 
01. SEPTEMBER 2020 

  
Geliebtes Volk Gottes: 

  
ICH ERBITTE DEN SEGEN DER HOCHHEILIGEN DREIFALTIGKEIT 

FÜR DIESES VOLK, DAMIT, SOLLTE ES IHN ANNEHMEN, SEIN 
GLAUBEN GESTÄRKT WERDE. 

  
Der Moment ist gekommen, in dem DER GEHORSAM UNENTBEHRLICH 
IST FÜR EURE BEKEHRUNG; ohne Bekehrung ist die Nächstenliebe ein 
steiler und hoher Berg, der nur schwer erklimmbar ist. 
  
Der Mensch hat vergessen die Tugend zu üben. Er ignoriert die Tatsache, 
dass er stets tugendhaft sein muss, denn wo eine oder mehrere Tugenden 
geübt werden, können noch mehr Tugenden wachsen (Vgl. 1 Tim 6, 11). 
  
Der Moment ist gekommen, in dem der GLAUBEN UNENTBEHRLICH 
IST, DAMIT IHR NICHT VOM RICHTIGEN WEG ABKOMMT oder ihr 
des Wartens überdrüssig werdet (Vgl. Hebr 11, 6). Vielmehr sollt ihr klar 
unterscheiden und erkennen, was nun geschieht. Die Naturkatastrophen, 
die euch heimsuchen, sind kein Zufall, genauso wie die Seuchen kein 
Zufall sind, die der Mensch in seinem Hochmut selbst erschafft. 
  

ALL DIESE EREIGNISSE ZUSAMMENGENOMMEN, SIND DIE 
KONSEQUENZEN DER BÖSEN TATEN UND WERKE DES MENSCHEN 
UND SIE SIGNALISIEREN EUCH, DASS ES NUN AN DER ZEIT IST, 

SICH SPIRITUELL VORZUBEREITEN. 
  

Volk Gottes: 
  

IHR GEBT EUREM KÖRPER NAHRUNG, UM IHN AM LEBEN ZU 
ERHALTEN; ALLERDINGS WERDET IHR OHNE DAS GEBET, DIE 

REUE UND DIE EUCHARISTISCHE NAHRUNG NIEMALS DEN WEG, 
DIE WAHRHEIT UND DAS LEBEN FINDEN. 

  
Solltet ihr Unseren König und Herrn Jesus Christus nicht sakramental 
empfangen können, so könnt ihr Ihn dennoch in diesem eurem inneren 
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Gefäß antreffen (Vgl. 2 Kor 4, 7), mit dem ihr die Göttliche Speise 
sammelt und von dem ihr zehren könnt, damit ihr nicht schwach werdet. 
  
Seid vorsichtig, denn der Dämon und seine Legionen wandeln unter euch, 
wohlwissend, dass sie diese Gelegenheit nicht verpassen dürfen, um so 
viele Seelen wie möglich mit sich zu reißen. Ich sehe so viele Kinder 
Gottes, die in die Falle des Bösen laufen und wie es sie sodann 
niederdrückt und ihnen einflüstert, dass alles was geschieht doch nur 
temporär sei. 
  
Das Leben wird nie mehr so sein wie vorher! Die Menschheit ist den 
Leitlinien der weltlichen Elite gehorsam gefolgt und diese wird die 
Menschheit fortwährend züchtigen und ihr immer nur kurze Zeitspannen 
zum Durchatmen gewähren. 
  

DAS VOLK GOTTES IST ÜBERMÜTIG; DIE KIRCHE UNSERES 
KÖNIGS UND HERRN JESUS CHRISTUS SCHENKT SICH HER, 

OHNE ZU WISSEN, WIE MAN AUS DEM GEIST LEBT. ES WIRD 
NICHT UNTERSCHIEDEN; FALSCHE NEUHEITEN WERDEN MIT 
FREUDEN ANGENOMMEN (Vgl. Gal 1, 8-9) UND DER GÖTTLICHE 

WILLE WIRD MISSACHTET. 
  

Die Zeit der Läuterung kommt bald, auch die Krankheit wird eine andere 
Richtung einschlagen und sodann auf der Haut erscheinen. Die 
Menschheit fällt von einem Tief ins nächste, sie wird von der falsch 
angewendeten Wissenschaft als Teil der Neuen Weltordnung gegeißelt. 
Diese hat es sich zum Ziel gemacht, jegliche Spiritualität, die noch in den 
Menschen vorhanden ist, auszulöschen. 
  
Volk Gottes: 
  

DIESE GENERATION MUSS SICH IM ANGESICHT DER 
GÖTTLICHEN BARMHERZIGKEIT MIT DEM GESICHT ZUR ERDE 

WERFEN, DENN DER MENSCH IST DER GRÖßE DIESES 
GÖTTLICHEN AKTES NICHT WÜRDIG. 

  
Betet, Kinder Gottes, betet für alle die verfolgt werden. 
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Betet, Volk Gottes, betet, dass das Gewissen der Menschen erwacht und 
sie sich dem Dämon nicht unterwerfen. 

  
Betet, Volk Gottes, betet für die, die im Stand der Ungnade versterben 

und für die, die sich von Unserem König und Herrn Jesus Christus 
abgewendet haben. 

  
Volk Gottes; die Erde bebt wie nie zuvor und die Menschheit lässt sich 
durch wissenschaftliche Erkenntnisse verwirren, die ihr, obwohl 
nichtzutreffend, als richtig präsentiert werden. Der Glauben der Kinder 
Gottes wird erschüttert. 
  
Ihr aber sollt euch nicht fürchten, denn alle himmlischen Legionen warten 
nur auf einen Befehl Gottes und sie sind stets vorbereitet. 
Als Volk Gottes genießt ihr die besondere Aufmerksamkeit des Gottvaters. 
Die Treuen werden immer siegen und wenn es auch nur wenige Geschöpfe 
sind, werden sie doch bis zum Ende der Schlacht treu bleiben. Unter dem 
Mantel Unserer Königin und Mutter eilen wir dem Heiligen Rest zur 
Rettung. 
  
Fürchtet euch nicht! Strebt nicht danach, den Willen Gottes noch vor 
euren Brüdern kennen zu wollen, denn damit könntet ihr in die Falle des 
Bösen laufen. 
  
Königin und Mutter der Endzeit, bewahre in Deinem Herzen den, der zu 

Dir ruft. 
  

Mit Meinem Schwert mache ich euch den Weg frei, damit ihr in der Liebe 
Gottes verweilen könnt. 
  

WER IST WIE GOTT? 
NIEMAND IST WIE GOTT! 

  
Heiliger Erzengel Michael 

  
AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
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KOMMENTAR VON LUZ DE MARÍA 

  
Brüder und Schwestern: 
  
Der Heilige Erzengel Michael warnt uns: das Schisma innerhalb der Kirche 
unseres Königs und Herrn Jesus Christus ist nah. 
  
Die Zeichen der Zeit schreiten unerbittlich voran und wir müssen in der 
Liebe Gottes leben, damit wir bereits jetzt unseren Herrn Jesus Christus 
anrufen und um die nötige Kraft bitten können, damit wir niemals die 
Ewige Erlösung verlieren. 
  
Es reicht nicht nur zu wissen was kommt, es muss vor allem 
unterschieden werden… 
Wir dürfen uns nicht fürchten, vielmehr müssen wir an dem Mut, der vom 
Kreuz unseres Herrn ausgeht, festhalten… 
 
Wir dürfen uns nicht entfernen und verstecken, vielmehr müssen wir 
unseren Brüdern und Schwestern zu Hilfe eilen und wahrhaftige Zeugen 
für die Stärke sein, die man als Jünger Christi in sich trägt. 
  
Amen. 
 

 
HEILIGEN ERZENGELS MICHAEL 

05. SEPTEMBER 2020 
  

Geliebtes Volk Gottes: 
  

FREUT EUCH, IHR TREUEN GOTTES! 
FREUT EUCH, IHR, DIE IHR EURE UNRECHTMÄßIGEN TATEN 

BEREUT! 
FREUT EUCH, IHR, DIE IHR EUCH DAGEGEN WEHRT, DEM BÖSEN 

INS NETZ ZU GEHEN! 
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Fromme Geschöpfe werden vom Bösen in Besitz genommen und es 
beschmutzt ihre Seelen, damit sie nicht mehr Geschöpfe des Geistes 
sind. 
  
Das Verbotene vereinnahmt den Menschen, der voller Wohlgefallen in 
die dichte und ekelerregende Finsternis des Bösen eintritt. Mit all den 
Sakrilegien, die die Menschen begehen, um Gott zu schänden, 
entfernen sie sich immer mehr von Ihm. 
  
DIE SCHÖPFUNG IST EIN WERK GOTTES UND NICHT EIN WERK 

DES MENSCHEN. DIES IST DER GRUND, WESHALB DIE 
SCHÖPFUNG NUN IHRE GANZE KRAFT ENTFALTET UND SIE AUF 
FURCHTERREGENDE WEISE GEGEN DEN MENSCHEN RICHTET. 

DER MENSCH SOLL ZU GOTT ZURÜCKKEHREN UND IHN WIEDER 
ALS GOTT UND HERRSCHER DER GESAMTEN SCHÖPFUNG 

ANERKENNEN. 
  

Ihr seid das Volk Gottes, nur seid ihr vom Weg abgekommen und 
verwirrt, beschmutzt vom Unrat des Bösen, weil ihr mit dem Bösen 
geliebäugelt und ihm damit erlaubt habt, das Göttliche in euch zu 
verdrängen. So habt ihr aufgehört wahre Christen zu sein, die eifrige 
Verteidiger der wahren Lehre sind. 
  

AKZEPTIERT KEINE NEUHEITEN! 
  

Ihr erlebt bedeutende Ereignisse jeglicher Art, die Rebellion nimmt zu, 
mit der der Mensch gegen seine Gefangenschaft kämpft. Die 
Massenmedien werden von der Weltelite kontrolliert, die völlig trunken 
ist von ihrer Macht über die Schwachen. 
  

WIE VIEL SCHMERZ KOMMT AUF DIE MENSCHHEIT ZU! 
EINIGE WERDEN IHN BEREITS FRÜHZEITIG ZU SPÜREN 

BEKOMMEN, ANDERE ERST SPÄTER. 
ES WIRD KEINEN ORT GEBEN, AN DEM KEIN KLAGEN ZU 

VERNEHMEN SEIN WIRD. 
  

Der Hunger kommt auf seinem Pferd herbeigeritten, um die Erde zu 
berühren… 
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Grausame Plagen vertilgen unfassbar große Teile der Ernte… 
Die Ernte wird an Orten überschwemmt werden, die für den Menschen 
völlig überraschend sind und an anderen Orten wird die glühende Hitze 
der Sonne die Pflanzen am Wachstum hindern. 
  

OH, WELCH LEID FÜR DIE MENSCHEN! 
KEHRT ZURÜCK ZU UNSEREM KÖNIG UND HERRN JESUS 

CHRISTUS, VEREHRT DAS KOSTBARE BLUT UNSERES KÖNIGS. 
  

Ihr als Geschöpfe des Glaubens müsst jeden Augenblick leben, als sei 
es euer letzter. 
  
DER SCHATZ DER CHRISTENHEIT WIRD ZURÜCKGEHALTEN UND 

BLEIBT DEM VOLK GOTTES VERWEHRT. 
  

Im Chaos, das von dem Zusammenbruch der Weltwirtschaft verursacht 
wird, erhebt sich der Drache mit seinen Köpfen (Vgl. Offb 12, 3; 13, 1) 
und nimmt der Christenheit alles was sie hat, damit sie ihm nichts 
anhaben kann 
  
Die Elite, die die Neue Weltordnung vorantreibt, verhandelt noch vor 
dem Zusammenbruch der Weltwirtschaft mit allen kleineren Ländern, 
damit sie sich der einen Weltregierung anschließen und die Elite sie als 
Schuldner später in der Hand hat. 
  
Volk Gottes: 
  
Wie kommt es, dass ihr so wenig Vertrauen in die MACHT 
GOTTES habt? IHR FÜRCHTET EUCH, ZU VERHUNGERN, ABER IHR 
FÜRCHTET EUCH NICHT DAVOR, EURE EWIGE ERLÖSUNG ZU 
VERLIEREN. 
  
Volk Gottes: 
  
Die Erde bebt mit großer Kraft und die Meere überschwemmen die Erde. 
Seid wachsam angesichts solch zerstörerischer Erdbeben und erwacht 
endlich, denn ihr dürft nicht länger schlafen. 
  



165 
 

Betet, Volk Gottes; Amerika steht wieder und wieder in den 
Schlagzeilen. 

  
Betet, Volk Gottes; auch Spanien steht in den Schlagzeilen. Der Glaube 

nimmt ab und der Kommunismus erwacht.  
  

Betet, Volk Gottes; England leidet. 
  

Betet, Volk Gottes; die Erde wird von einem Himmelskörper 
überrascht. 

  
Alles was geschieht ist auch notwendig. Der Mensch muss auf die Knie 
fallen und verstehen, dass er sich die Spiritualität bewahren muss, um 
das Göttliche kosten zu dürfen. Fühlt euch nicht als die Herren der 
Hochheiligen Dreifaltigkeit, strebt nach einem Leben im Geist, kämpft 
gegen das falsch ausgelebte menschliche Ego und seid demütige 
Geschöpfe Gottes, die große Liebe und Heiligkeit in sich tragen. 
  
Zwei Kräfte kämpfen gegeneinander um die Seelen: das Gute und das 
Böse. Wer ist gut und wer ist böse? Dies könnt ihr nur mit eurem 
Gewissen beurteilen. 
  
Betet und tut Buße für alles Begangene, liebt euren Nächsten wie euch 

selbst, respektiert das Gesetz Gottes, seid wahrhaftig und entfernt 
euch nicht von Unserer Königin und Mutter des Himmels und der Erde. 

  
Der kluge Mensch gibt dem Durstigen zu trinken, ohne darüber zu 
urteilen, ob er dies verdient hat oder nicht. Tut Gutes so wie Christus 
euch Gutes zu Teil werden lässt! 
  

DER ENGEL DES FRIEDENS WIRD UNVERHOFFT ZU EUCH 
KOMMEN, OHNE DASS IHR ES ERWARTET. 

 
ER TRÄGT DEN FRIEDEN AUF DER ZUNGE UND WIRD DAMIT DIE 

HERZEN VEREINEN.  
  

Die Menschheit wird so gestärkt die Spiritualität wiederentdecken, die 
sie verloren hatte und sie wird wie verwandelt sein. Deshalb fürchtet 
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nicht die Läuterung, betet und haltet fest am Glauben, damit ihr als 
treuer Rest befreit werden könnt von DER LIEBE GOTTES UND DEM 
TRIUMPH DES UNBEFLECKTEN HERZENS UNSERER KÖNIGIN 
UND MUTTER. 
  

Betet, wünscht eurem Nächsten nur Gutes, seid die Liebe und zeigt 
diese Liebe all euren Mitmenschen. Wünscht euch nur Gutes für sie. 

  
Die ehebrecherische Menschheit verhöhnt das GÖTTLICHE, indem sie 
in das Haus Gottes das Weltliche bringt. Dies ist eine schwerwiegende 
Sünde in den Augen Gottes. 
  
Fürchtet euch davor, das Ewige Leben zu verlieren. 
 
Die Himmlischen Heere beschützen euch auf Göttlichen Geheiß. 
  
Fürchtet euch nicht, fürchtet euch nicht. Vergesst nicht Gutes zu tun, 
Liebe zu sein und lasst nicht zu, dass ihr wegen eurer Ungeduld 
hochmütig werdet. 
  

FÜRCHTET EUCH NICHT, KINDER GOTTES! 
FÜRCHTET EUCH NICHT! 

  
Haltet stets fest an eurem Glauben und nährt ihn, haltet euch an das 
Göttliche Gesetz (Vgl. Mt 12, 37-39). 
  
Betet Gott an im Geist und in der Wahrheit. 
  

WER IST WIE GOTT? 
NIEMAND IST WIE GOTT! 

  
Heiliger Erzengel Michael 

  
AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
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HEILIGEN ERZENGELS MICHAEL 
13. SEPTEMBER 2020 

 
Geliebtes Volk Gottes: 

  
EMPFANGT DEN FRIEDEN, DIE LIEBE UND DIE BARMHERZIGKEIT 

DER HOCHHEILIGEN DREIFALTIGKEIT. 
  

EUER GEMEINSAMES ZIEL IST DIE EWIGE GLÜCKSELIGKEIT. Ihr 
seid das Volk Gottes, das niemals verzweifelt oder den Glauben verliert. 
  
In dieser Zeit ist es noch wichtiger als jemals zuvor, dass ihr 
Entscheidungen trefft, die euch den spirituellen Weg aufzeigen und euch 
erleuchten, bevor es zu spät ist und die Gewohnheit euch den Blick 
verschleiert. 
  
Das Volk Unseres Königs und Herrn Jesus Christus leidet, weil es 
starrköpfig, heuchlerisch, eingebildet, hochmütig und ungehorsam ist. 
Nur wegen der Barmherzigkeit Gottes werdet ihr von Uns vor den Dingen 
gewarnt, wegen derer ihr das Ewige Leben verlieren könntet. Aber ihr 
bezieht diese Warnungen nicht auf euch selbst, sondern nur auf eure 
Brüder. 
  
MIT ERHOBENEM SCHWERT KOMME ICH ZU EUCH, ALS ZEICHEN 

DAFÜR, DASS DIE LÄUTERUNG DER MENSCHHEIT AN FAHRT 
AUFNIMMT UND BLUTIG IST, WIE ES AUCH DIE SÜNDEN DES 

MENSCHEN SIND. 
  

Ihr müsst euer menschliches Ego ablegen, weil es euch töricht und 
hochmütig macht. Ihr müsst an euch selbst arbeiten und in Brüderlichkeit 
und der Liebe Gottes leben und handeln. Ihr lest diese Worte, die Ich 
durch den Willen Gottes an euch richte und glaubt, dass sie nur für eure 
Mitmenschen sind. Ich muss euch aber sagen, sie sind an alle gerichtet, 
die sie lesen: An Dich und niemanden sonst! Ihr Egozentriker, ihr Ich-
Menschen! 
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Deshalb teilt ihr nicht den Schmerz anderer, ihr leidet nicht mit ihnen und 
ebenso freut ihr euch auch nicht mit ihnen. Ihr lebt in einem konstanten 
Kampf mit euren Mitmenschen. 
  
Nein, Kinder Gottes; dieses Verhalten entfernt euch noch weiter von den 
Taten und Werken Unseres Königs und Herrn Jesus Christus und ihr 
werdet vom Strom der Welt mitgerissen; einer Welt, die jegliche Werte 
verloren hat, vor allem die geistigen. Daher kommt deshalb das Chaos, in 
dem ihr gefangen seid. 
  
ÄNDERT EUCH! NICHT MORGEN, SONDERN HEUTE! Exakt in diesem 
Moment, damit ihr nicht allein seid, wenn ihr eure Brüder braucht. Im 
Angesicht der kommenden Läuterung wird jeder die Hilfe seines Bruders 
dringend brauchen. 
  
Sinnt über Folgendes nach: 
  

DIE ERDE WIRD NICHT MIT WASSER GEREINIGT WERDEN, 
SONDERN MIT FEUER; WELCHES ERSCHAFFEN WURDE DURCH 

DIE WISSENSCHAFT, DIE GNADENLOS ALLES ZERSTÖREN SOLL. 
  

In dieser Welt, die so verwüstet, aufgebracht und erschöpft ist, richtet der 
Mensch seinen Blick und seine fehlgelenkten Kräfte gegen alles, was für 
ihn das Göttliche repräsentiert. Deshalb, Volk Gottes, müsst ihr euch 
selbst eingehend betrachten und die Vorwürfe, die ihr gegen Gott 
vorbringt, umwandeln, indem ihr zu Gott sprecht: „DANKE, VATER, denn 
Du formst mich mit Deiner Liebe!“. 
  

WAS PASSIERT IN DIESEM MOMENT MIT DER ERDE? 
IHR MÜSST LERNEN, DIE NÄCHSTENLIEBE, DEN INNEREN 

FRIEDEN; DIE LIEBE UND DIE HOFFNUNG ZU LEBEN, DAMIT IHR 
DAS GLEICHE ZURÜCKERHALTEN KÖNNT. 

  
Bereitet euch vor! Alles was geschieht ist für euch nur dann erträglich, 
wenn ihr in Gott bleibt. Wer in seiner Ich-Bezogenheit bleibt, wird schnell 
überwältigt sein und die Liebe wird nicht in ihm wohnen. Aus freiem Willen 
werden sich jene dafür entschließen, diesen Weg allein zu gehen. 
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Ihr aber, Volk Gottes, müsst bereits jetzt handeln und euch den Weg 
erleichtern, damit er nicht noch schwerer werde, im Gegenteil, damit es 
ein gesegneter Weg voller Glauben und Liebe zu Gott für euch sei. 
  
Volk Gottes: 
  
Die Kirche Unseres Königs und Herrn Jesus Christus lässt ihr Wehklagen 
vernehmen. Geht nicht verloren, fürchtet euch nicht, verhaltet euch 
kohärent und seid euch sicher, dass wenn ihr es zulasst, der Schutz der 
Königin und Mutter stets mit euch ist, um euch zu führen. 
  

Vulkane werden den Kindern Gottes großes Leid verursachen. Werdet 
nicht unvorsichtig, bleibt wachsam. 

  
Die Erde bebt mit großer Intensität und die Geschöpfe der Erde werden 

sie von einem Ende zum anderen auf der Flucht vor den ungeheuren 
Kräften der Natur überqueren. 

  
GESCHÖPFE GOTTES! 

 
SEID GESCHÖPFE DES GLAUBENS. IHR DÜRFT EUCH NICHT 
ILLUSIONEN HINGEBEN, WIE IHR EUCH DIESE DINGE ALS 
MENSCHLICHE GESCHÖPFE VORSTELLEN WÜRDET; ALLES 

GESCHIEHT NACH DEM WILLEN GOTTES. 
  

Geliebtes Volk Gottes: 
  
Dies ist die Zeit für Veränderung, damit ihr euch bekehrt und euch auf 
das Schlimmste vorbereitet, denn davon ist abhängig, wie ihr 
weiterleben werdet, ob in ständigem Leid und Klagen oder gemäß dem 
Willen Gottes, der euch Frieden schenkt. Ihr wünscht euch nicht 
erneuert zu werden, denn der „Sumpf des Egos“ ist komfortabler als die 
Bekehrung, die große Opfer von euch verlangt. 
  

Ihr müsst weiterhin mit all eurer Seele, all euren Kräften und Sinnen 
und auch gemeinsam beten, ohne Zerstreuungen. Ihr als Menschheit 

benötigt viel Gebet. 
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ERINNERT EUCH STETS DARAN, DASS DIE HEILIGE SCHRIFT DEN 
KINDERN GOTTES KRAFT SCHENKT UND DIE EUCHARISTIE SIE 
NÄHRT. NÄHRT EUCH, BEVOR DIE GEHEIME MACHT DER 
GESETZESWIDRIGKEIT IHRE ARBEIT AUFNIMMT (Vgl. 2 Thess 2, 7). 

  
Volk Gottes: 
  
Der Krieg findet auf verschiedenen Ebenen statt, aber er lässt dennoch 
das Zentrum der Christenheit als sein primäres Ziel nicht aus den Augen, 
damit die Schafe davon eingeschüchtert werden. 
  

GLAUBE, GLAUBE, GLAUBE! 
  

Ihr hört den Ätna brüllen; die Kolosse erwachen und die von sich selbst 
eingenommene Menschheit verfällt in große Verzweiflung. 

  
Wacht auf, Volk Gottes, wacht auf, denn der spirituelle Hunger reitet über 
die Erde und der physische Hunger ebenfalls (Vgl. Offb 6, 2-8), um der 
Menschheit das Kommende anzukünden. 
  

DER GLAUBE MACHT DAS MENSCHLICHE GESCHÖPF 
UNVERRÜCKBAR. 

  
GLAUBT IHR? 

  
Ich segne euch. 

  
WER IST WIE GOTT? 

NIEMAND IST WIE GOTT! 
  

Heiliger Erzengel Michael 
  

AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN 

  
KOMMENTAR VON LUZ DE MARÍA 
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Brüder und Schwestern: 
  
Unser geliebter Heilige Erzengel Michael gibt uns in diesem Ruf zur 
Umkehr einen kurzen Überblick über verschiedene Szenarien, die die 
Menschheit erlebt und noch erleben wird. 
  
Mit jedem Tag, der vergeht, kommen wir der Erfüllung der 
Prophezeiungen näher. 
  
Die Hungersnot trifft die Menschen, die Gott verfluchen und Ihn für alles 
was geschieht verantwortlich machen. Werden sie sich auch gegen das 
Volk Gottes erheben und es verfolgen, weil es ihnen aufzeigt, dass sie 
selbst für das alles verantwortlich sind? 
  
Der Heilige Erzengel Michael ließ mich eine Gruppe von Menschen sehen, 
die über das weitere Schicksal der Menschheit entscheiden. Eine 
kränkliche Menschheit ist viel einfacher ins soziale Chaos und 
Verzweiflung zu stürzen. 

  
Lasst uns aufmerksam sein und nicht in Verzweiflung geraten. 
  

ERNÄHREN WIR UNS VON DER LIEBE DER HOCHHEILIGEN 
DREIFALTIGKEIT UND DER LIEBE UNSERER ALLERHEILIGSTEN MUTTER, 

DIE SIE FÜR EINEN JEDEN VON UNS EMPFINDEN. 
  

Amen. 
 
 

VISION UND REFLEXION 
VON LUZ DE MARÍA 

13.09.2020 
  

Brüder und Schwestern: 
  
Hiermit möchte ich euch die Details schildern, auf die der Heilige Erzengel 
Michael während dieser Vision besonderen Wert legte. 
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Nach der Botschaft vom 13.09.2020 zeigte mir der Heilige Erzengel 
Michael den Planeten Erde, der anders schien als die Erde, die wir von 
Satellitenbilder kennen; ihre Farben waren anders als sonst. 
  
Der Heilige Erzengel sagte: 
 
Tochter, siehst du, dass die Erde nicht so leuchtend grün ist, wie 
gewöhnlich und die Meere einen Teil des Landes überflutet haben? 
  
Ich nickte erstaunt in Zustimmung. 
  
Er erklärte weiter: 
  
Die Menschheit konnte nicht akzeptieren, dass die Krankheit, die sie in 
Atem hält, ein Produkt der Gier einiger Wissenschaftler ist auch und derer, 
die die Welt regieren. Sie haben sie genutzt, um Böses anzurichten und 
die Menschheit als Geisel zu nehmen. Deshalb werde ich wiederholen, 
wovor euch schon Unser König und Herr Jesus Christus und Unsere 
Königin und Mutter mehrmals warnten, nämlich, dass die Wissenschaft 
und Technologie missbraucht wird und der Virus ein Beweis dafür ist. 
  
Das Böse hat sehr genau geplant, wie es am besten mithilfe der 
Technologie an das Volk Gottes herankommt und deshalb wird auch der 
Antichrist diese nutzen, um sich der Menschheit erstmals zu präsentieren. 
Dies ist nun die neue Realität für Kinder, Jugendliche und Erwachsene, 
die mit Leichtigkeit angenommen wurde und die ihnen in keinster Weise 
unnormal erscheint. 
  
Jetzt erfüllt sich, was euch Unsere Königin und Mutter schon vor Jahren 
prophezeit hatte: DIE EINZELNEN HAUSHALTE WERDEN SICH IN 
MASSEN-KONZENTRATIONSLAGER VERWANDELN und die gesamte 
Menschheit wird davon betroffen sein… 
  
Diese neu aufkommende Form des virtuellen Unterrichts wurde von der 
Menschheit akzeptiert und sie hat sich ihr freiwillig unterworfen. Sie wird 
jedoch gewaltsame Veränderungen herbeiführen, die man als normal 
empfinden und sogar glauben wird, dass in diesen Zeiten Gewalt ein 
notwendiges Übel ist. 
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Aber hier lauert die Gefahr: der Mensch sieht sich täglich mit dem Tod 
konfrontiert, da der Mord an seinesgleichen keine schwerwiegenden 
Konsequenzen mehr für ihn bedeutet. 
  
Kurz darauf zeigte mir der Heilige Erzengel Michael die menschliche 
Kreatur, völlig leer, eine Hülle ihrer selbst und in der nur noch wenig oder 
gar kein Glaube mehr zu finden war. Gleichzeitig sah ich aber auch einen 
Teil der Menschheit, der von Licht erfüllt war und Er erklärte mir dazu: 
  
Dies (Anm.: das Licht) ist die spirituelle Fülle derer, die Teil des Heiligen 
Restes sind. 
  
Ich sah lange Schlangen vor Essenausgaben, die das nötigste an die 
Familien verteilten. Teilen war schwer für sie und deshalb wurden viele 
alte Menschen vernachlässigt, weil sie von ihren Familien als nicht wichtig 
oder überflüssig angesehen wurden. 
  
Was ich aber wirklich sah, war die Versinnbildlichung des Gesetz des 
Stärkeren. 
 
Und so erfüllt sich das Wort in Matthäus 24, 8-15 in der Heiligen Schrift. 
  
Der Heilige Erzengel zeigte mir auch hunderte von Menschen, die im 
Glauben nachließen, weil sich die Offenbarungen nicht erfüllten. Danach 
zeigte Er sie mir erneut, inmitten des großen Leids, wie sie ächzten und 
stöhnten und Gott um Hilfe anflehten. 
  
Ich sah, wie ein großes Erdbeben das Meer erschütterte und es auf die 
Erde übertreten ließ und Narren, die nicht an höher gelegenen Orten 
Schutz suchten und deshalb ertranken. 
  
Auch sah ich viele Menschen, die in einem Tsunami ertranken, der 
ausgelöst wurde durch einen sich aus dem Meeresboden erhebenden 
Vulkan. 
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Der Himmel färbte sich gräulich und die Menschen rannten in Angst und 
Schrecken von einem Ort zum anderen, die Geschöpfe voller Glauben aber 
knieten sich nieder und hoben die Hände in Anbetung zu Gott in die Höhe. 
  
Sie riefen: 
  

OH, DIE ERWARTETE ZEIT IST DA! GIB UNS GLAUBEN, GOTT DES 
HIMMELS UND DER ERDE, GIB UNS GLAUBEN, DAMIT WIR BIS ZUM 

ENDE STANDHAFT BLEIBEN! 
  
In diesen Tagen berichten die Zeitungen vom Ausbruch eines Super-
Vulkans, der ein Treibhausklima verursacht hat... 
Flüge und auch alle anderen Transportwege und -mittel kommen zum 
Stillstand… 
Die Kirchen füllen sich mit Menschen, die beichten wollen… 
Und der Heilige Erzengel sagt: 
  
Heute bitten sie um Gnade, gestern noch haben sie Gott gelästert. 
  
Immer noch verhält sich der Mensch sehr hochmütig gegenüber Gott und 
diese Generation hat die Wahl zwischen zwei Wegen: dem Weg der Gnade 
oder dem Weg, der in die Sklaverei der Sünde führt. 
  
Viele Länder werden großes Leid erfahren, die Bevölkerung wird sich 
gegen ihre Regierungen und diejenigen erheben, die die Menschheit 
beherrschen. Diejenigen, die keine Präsidenten sind, sondern hochrangige 
Freimaurer, die die eine Weltregierung vorbereiten und die Chaos und 
Unruhe in den Ländern verursachen… 
Der Krieg kündigt sich an und es beginnt. 
  
Und der Heilige Erzengel Michael ruft: 
  
Ihr menschlichen Geschöpfe, seid nicht uneinsichtig! Bekehrt euch! Man 
hält euch gefangen, um euch von der Hochheiligen Dreifaltigkeit 
fernzuhalten und der gottlose Mensch gibt sich nur zu leicht dem Dämon 
hin. 
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Lasst euch nicht weiter von eurem menschlichen Ego beherrschen, es 
macht euch blind und lässt euch den Weg vor euch nicht erkennen. Es 
lässt euch in Hochmut verfallen und eure Brüder mit Füßen treten. 
  
Der Heilige Erzengel spricht weiter: 
  
Selig, die Armen im Geiste, denn ihnen gehört das Himmelreich. 
Selig, die, die weinen, denn sie werden getröstet werden. 
Selig, die Demütigen, denn sie werden die Erde als Erbe erhalten. 
Selig, die, die nach Gerechtigkeit hungern und dürsten; ihr Hunger und 
Durst werden gestillt werden. 
Selig, die Barmherzigen, denn sie werden ebenso Barmherzigkeit 
erfahren. 
Selig, die, die reinen Herzens sind, denn sie werden Gott schauen. 
Selig, die, die den Frieden suchen, denn sie werden Söhne Gottes 
genannt werden. 
Selig, die, die nach dem Gesetz verfolgt wurden, denn ihnen gehört das 
Himmelreich. 
Selig seid ihr, wenn man euch wegen Mir beleidigt und verfolgt und 
wenn man euch fälschlicherweise in Verruf bringt wegen Meines 
Namens. Freut euch und jubelt, euer Lohn im Himmel wird groß sein; 
denn auch die Propheten vor euch hat man so verfolgt. 
  
Der Heilige Erzengel Michael entfernt sich und bittet das Volk Gottes um 
Standhaftigkeit. 
 
 

HEILIGEN ERZENGELS MICHAEL 
25. SEPTEMBER 2020 

  
Geliebtes Volk Gottes: 

  
DER SEGEN DER HOCHHEILIGEN DREIFALTIGKEIT KOMME AUF 

EINEN JEDEN VON EUCH HERAB. 
  

Das Volk Gottes bleibt stets treu und hält sich an die wahre Lehre der 
Kirche. Entschieden bleibt es auf dem Weg, in der Wahrheit und dem 
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Leben; es hält sich fern von allem Bösen und allen Dingen, die die 
Hochheilige Dreifaltigkeit beleidigen. 
  
IHR ERFAHRT NUN DIE LIEBE GOTTES UND NACH UND NACH 
TRENNT SICH DAS UNKRAUT VOM WEIZEN; UNSER KÖNIG UND 
HERR JESUS CHRISTUS WIRD NICHT ZULASSEN, DASS DAS 
UNKRAUT DEN WEIZEN ERSTICKT (Vgl. Mt 13, 24-30). Viel eher 
werden alle gründlich geprüft werden, damit die einen von dem Verlangen 
erfüllt werden, gemeinsam in der Liebe Gottes zu leben und die anderen 
den Wunsch nach Umkehr entwickeln und danach, wieder Teil des Heiligen 
Restes zu werden. 
  
Jeder von euch hat die Möglichkeit, mit seiner Seele Anteil an dem 
Schmerz zu nehmen, den eigentlich die gesamte Menschheit ertragen 
müsste, weil sie im Laufe der Zeit die Heiligsten Herzen wieder und wieder 
beleidigt hat. 
  
Die Geschöpfe, die an ihrem menschlichen Ego festhalten, werden 
spirituell nicht wachsen können, sie werden im Schlamm versinken und 
ohne es zu merken, VERURTEILEN SIE SICH SELBST DURCH IHREN 
HOCHMUT. 
  
ICH BITTE EUCH, DRINGEND DEN WAHREN GLAUBEN ZU LEBEN 
UND ZU BEKENNEN, DENN IHR SEID DAZU BERUFEN, CHRISTUS 
IM GEIST UND IN DER WAHRHEIT NACHZUFOLGEN. (Vgl. 1 Joh 4, 

1-6) 
  

Es reicht nicht aus, nur Gebete auswendig aufzusagen; der Mensch muss 
die Liebe aus sich herauswachsen lassen, denn dies ist es, was Unser 
König und Herr Jesus Christus erwartet und was die Menschen für Ihn 
nicht tun möchten. 
  

JEDER MENSCH SPÜRT DEN WIND UND DAS LICHT DER SONNE 
ODER SIEHT DAS LICHT DES MONDES, DAS IHN ANSTRAHLT; 

ABER NICHT JEDER BESITZT DAS BEWUSSTSEIN, WIE SEHR DAS 
LEBEN DES MENSCHEN VON DEN ELEMENTEN ABHÄNGT. 

  
So ist es auch mit dem Geist: 
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JEDER HÖRT DAS WORT GOTTES AUS DER HEILIGEN SCHRIFT, 

ALLE KÖNNEN ES LESEN, ABER NICHT JEDER NÄHRT SICH 
DAVON. JEDER EMPFÄNGT ES, ABER NICHT JEDER WENDET ES 

AUF SICH SELBST AN, SCHÖPFT KRAFT DARAUS ODER LÄSST ES 
IN SEINEM LEBEN WIRKLICHKEIT WERDEN. 

  
Deshalb wird auch nicht jeder auf die gleiche Art und Weise geläutert 
werden, das Ausmaß, in dem ihr die Gebote des Göttlichen Gesetzes 
gelebt und praktiziert habt, wird für euch den Unterschied machen… 
  
IHR SEID DAS EBENBILD GOTTES UND IHM DAMIT ÄHNLICH (Vgl. 

Gen 1, 26)… 
 

WIE SETZT IHR DIESE GOTTESÄHNLICHKEIT UM? 
ENTWÜRDIGT IHR GOTT DAMIT ODER ERHÖHT IHR IHN? 

  
Jeder ist für sich selbst verantwortlich, für seinen Werdegang und die 
Früchte, die er am Ende ernten wird. 
  
Die Naturgewalten der Erde werden von den Kräften aus dem Erdinneren 
und denen aus dem Universum beeinflusst, weshalb auch 
Naturkatastrophen und Katastrophen, die ihren Ursprung im Weltall 
haben, immer häufiger und gleichzeitig auch verheerender auftreten. 
  
Die Länder, die an die Meere grenzen, müssen wachsam und vorbereitet 
sein, denn die Meere erheben sich auf unerklärliche Weise und überfluten 
sie. Denkt daran, dass Wasser eine reinigende Wirkung hat und die Natur 
das Böse, das der Mensch über sie gebracht hat, damit fortwaschen will. 
  
Die Jahreszeiten folgen nun in immer kürzeren Abständen aufeinander 
und wiederholen sich wieder und wieder, zur völligen Überraschung des 
Menschen. 
  

Betet, Kinder Gottes, betet für Irland; es leidet sehr. 
  

Betet, Kinder Gottes, betet für die Vereinigten Staaten; sie überraschen 
die Welt. 



178 
 

  
Betet, Kinder Gottes, betet; die Unmoral dieser Generation wird euch 
unerträgliches Leid bringen. Der Antichrist erhebt sich vor den Augen 

des Volkes Gottes und viele der Kinder Gottes gehen wegen ihrer Angst 
oder Ignoranz verloren. 

  
Chile wird heftig erschüttert und das argentinische Volk erhebt sich 
angesichts großer Umwälzungen und Leids in ihrem Land. Die Menschheit 
sieht dieses Leid und einige menschliche Geschöpfe suchen in diesem 
Land des Südens Zuflucht. 
  
Geliebtes Volk Gottes: 
  
Wartet, aber bleibt aktiv, lasst euren Geist nicht starr und steif werden. 
Die Menschheit muss wachsen, sich einander annähern und sich selbst 
kennenlernen; sie muss sich dem Willen Gottes unterwerfen. Denn wer 
nicht standhält, wird angesichts der verheerenden Schwere des Bösen 
fallen. 
  

WACHT AUF! WACHT AUF! WACHT AUF! 
ALLES WAS DIE OPFERSEELEN ERLEIDEN, KOMMT DENEN ZU 

GUTE, DIE IN SÜNDE LEBEN. 
  

Die Sünde sucht stets noch mehr Sünde, das Gute immer nach dem 
Guten. 
  

SEID EINS IN DEN HEILIGSTEN HERZEN. 
  

WER IST WIE GOTT? 
NIEMAND IST WIE GOTT! 

  
Heiliger Erzengel Michael 

  
AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
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KOMMENTAR VON LUZ DE MARÍA 
  

Brüder und Schwestern: 
  
Nachdem der Heilige Erzengel Michael mir diese Botschaft überbracht 
hatte, erlaubte er mir anschließend diese Vision: 
  
Das Meer erhebt sich gegen das Land; ausgelöst nicht etwa durch 
Naturphänomene, sondern durch den Menschen. Es ist eine spezielle Art 
von Wellen, verursacht durch Atomwaffentests. Sie ziehen unter dem 
Meeresboden hindurch und egal wohin sie sich bewegen, lösen sie 
schwere Beben aus. Die Beben nehmen immer mehr zu, bis sie ruckartig 
einige der tektonischen Platten erschüttern und diese in ihrer 
Beschaffenheit verändert werden. 
  
Kurz darauf sehe ich auch die Erdoberfläche; Straßen, Gebäude und 
Häuser. Sie werden mit Gewalt erschüttert und einige der Bauten geben 
nach und fallen in sich zusammen. Auf den Lärm der 
zusammenbrechenden Häuser und Gebäude folgt eine schreckliche Stille, 
die sodann vom Schreien und Klagen der Menschen zerrissen wird. 
Daraufhin kann ich verschiedene Länder der Erde sehen, die ebenfalls 
schwere Erdbeben zu erwarten haben. 
  
Sogleich zeigt Er mir das menschliche Geschöpf: eines, das in einem 
sauberen Korb liegt und ein anderes, das in einem Korb voller Schlamm 
liegt. Er sagt zu mir: „Sieh hinein.“ und ich schaue in den dreckigen Korb… 
  
Um Gottes willen! Der Schlamm glüht wie die Lava eines ausbrechenden 
Vulkans und in der Lava kann ich menschliche Geschöpfe erkennen, die 
Gott lästern. In dem anderen, sauberen Korb sehe ich Geschöpfe, die 
inmitten von Leid und Trübsal beten und sich trotz dieser Umstände nicht 
von ihrem Gebet abbringen lassen. Voller Liebe beten sie zu Gott und weil 
sie in ihrem Gebet nicht nachgelassen haben, wird ihnen geholfen und sie 
werden beschützt. 
  
Damit endete die Vision. 
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HEILIGEN ERZENGELS MICHAEL 
03. OKTOBER 2020 

  
Geliebtes Volk Gottes: 

  
ICH KOMME IM NAMEN DER HOCHHEILIGEN DREIFALTIGKEIT, 

UM EUCH ZUR UMKEHR ZU RUFEN. 
  
Wegen ihrer fehlenden Spiritualität, ihrer Unentschlossenheit, 
Unsicherheit und weil sie weltlichen und sündigen Dingen nachgehen, 
haben die Menschen scharenweise ihren Glauben verloren. Die einzige 
Heilung dafür ist die Bekehrung; sie hilft euch entgegen aller Widrigkeiten 
standhaft zu sein, auch wenn der Dämon seinen ganzen Hass über der 
Menschheit ausschüttet (Vgl. Mk 1, 15; Apg 17, 30). 
  
IHR MÜSST BETEN, OPFER BRINGEN, WIEDERGUTMACHUNG 
LEISTEN UND TÄGLICH AN EUREM SPIRITUELLEN WACHSTUM 
ARBEITEN (Vgl. Eph 4, 15; Kol 1, 10), damit ein jeder von euch dem 
anderen ein Cyrener wird. Nur so wird das Volk Gottes trotz aller 
Prüfungen und Läuterung stets präsent bleiben können (1 Thess 3, 12). 
Nicht etwa zahlenmäßig, aber sehr wohl, weil es sich durch seine 
Spiritualität und Hingabe von anderen abhebt. 
  
Ernährt euch vom Leib und Blut Unseres Königs und Herrn Jesus Christus, 
tut dies jedoch gebührend vorbereitet. Ernährt euch im Geist und in der 
Wahrheit, wachst; denn ohne Wachstum werdet ihr nachlässig und könnt 
eure Seelen nicht retten. Innerhalb des Mystischen Leibes gehen so viele 
Geschöpfe verloren, weil sie die Eucharistie im Stand der Ungnade 
empfangen und die Gesetze Gottes missachten. 
  
Dieses rebellische Volk hat Gott vergessen, es hat Rückschritte gemacht 
und sich in den Tentakeln Satans und seinen Intrigen verfangen. Es 
akzeptiert willentlich das Voranschreiten der einen Weltregierung. 
  
Diese Generation wird dann aufwachen, wenn sie bereits tief im bittersten 
Schmerz und Leid versunken ist, verhöhnt von den Handlangern des 
Antichristen, gezüchtigt durch die Natur und jeglicher Möglichkeit 
beraubt, selbst Entscheidungen zu treffen. 
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Der Zorn des Satans hat den Menschen eingeholt; die Krankheit hat den 
Verstand des Menschen eingenommen und ruft unerwartete Reaktionen 
bei ihm hervor. Die Erdenbewohner schotten sich voneinander ab und 
Satan hat es so geschafft, aus dem Zuhause der Menschen Zentren der 
Indoktrinierung zu verwandeln und die Menschen abhängig von der 
Technologie zu machen. Die Nächstenliebe ist erkaltet, so weit sogar, 
dass sie kaum mehr spürbar ist. Der Mensch handelt wie Roboter, obwohl 
er gar keiner ist. 
  
Große Naturkatastrophen werden die Menschheit in Angst und 
Schrecken versetzen. 
  

Betet, Kinder Gottes; betet, denn Himmelskörper ängstigen die 
Menschheit. 

  
Betet, Kinder Gottes; betet, denn der Krieg wird bald zur Realität 

werden. 
  

Betet, Kinder Gottes; betet für die Vereinigten Staaten, denn sie werden 
zu Gefangenen ihres eigenen Hasses. 

  
Betet, Kinder Gottes; betet, denn die Erde bebt mit großer und 

unerwarteter Gewalt. Amerika bebt; betet für Costa Rica. 
  

Volk Gottes, ihr bewegt euch auf sumpfigem Grund. Die Weltelite arbeitet 
gegen die Menschheit, sie verursacht Massenimmigration von einem Land 
ins andere. Die Wirtschaft fällt in die Hände der Tyrannen und der Mensch 
wird durch die Technologie ersetzt. 
  
Die Kinder Gottes müssen zusammenkommen, um sich spirituell 
vorzubereiten und gegenseitig zu stärken, damit es nicht vom Weg 
abkommt. Sie sind das Schild, das den Menschen vor der Kontrolle dieser 
bösartigen Technologie schützen kann und deshalb dürfen sie an der 
Macht Gottes über das Böse nie zweifeln. 
  
ICH BEREITE EUCH AUF DAS VOR, WAS BEREITS VOR DER TÜRE 

STEHT. 
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LASST NICHT ZU, DASS DIE ANGST EUCH ÜBERMANNT. Seid 
stattdessen Geschöpfe des Glaubens, lebt mit der Gewissheit, dass ihr 
stets unter Unserem Schutz steht. 
  
FÜRCHTET EUCH NICHT VOR DEM, WAS DA KOMMT. Seid euch 
stattdessen sicher, dass die, die Gott treu sind, stets unter Seinem Schutz 
stehen. 
  
UNTERSCHÄTZT NICHT MEINE WARNUNGEN. Fürchtet euch nicht, 
die Angst ist den Kindern Gottes nicht eigen. 
  
SUCHT ZUFLUCHT IN DEN ARMEN UNSERER UND EURER KÖNIGIN 
UND MUTTER DES HIMMELS UND DER ERDE. Seid Geschöpfe des 
Glaubens, unverrückbar, stark und standhaft; seid die Liebe und 
widersetzt euch dem Bösen. 
  
LASST NICHT NACH; SEID STARK IM GLAUBEN, SEID GESCHÖPFE 

DES GLAUBENS (Vgl. Phil 4, 19; 1 Joh 5, 14). 
VEREHRT DIE HOCHHEILIGE DREIFALTIGKEIT, LIEBT EINANDER 

UND SUCHT ZUFLUCHT BEI UNSERER KÖNIGIN UND MUTTER. 
RUFT UNS UND WIR EILEN EUCH ZU HILFE. 

  
WER IST WIE GOTT? 

NIEMAND IST WIE GOTT! 
  

Heiliger Erzengel Michael 
  

AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN 

   
KOMMENTAR VON LUZ DE MARÍA 

  
Brüder und Schwestern: 
  
Lasst uns Geschöpfe des Glaubens sein und Sicherheit und Zuversicht in 
das Wort Gottes haben. Beten wir nicht nur mit dem Mund, sondern mit 
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allen unseren Taten und Werken, die die Kinder Gottes von den anderen 
Geschöpfen unterscheiden. 
  
Geratet nicht in Panik, denn unsere Mutter beschützt uns. Wir müssen in 
Vorbereitung auf die kommende Zeit am Glauben festhalten und stets die 
Ruhe bewahren. 
  
Amen. 
 
 

DIE ALLERHEILIGSTE JUNGFRAU MARIA 
12. OKTOBER 2020 

  
Geliebtes Volk Meines Sohnes: 

  
Meine Kinder beten, bitten und sind durch ihr Handeln lebendiges 
Zeugnis für Meinen Sohn. 
  
Denkt daran: „Ehre sei Gott in der Höhe und Friede auf Erden den 
Menschen seines Wohlgefallens. (Dies ist die Stunde seiner Gnade.)“ (Lk 
2, 14). 
  
Der Dämon ergötzt sich an jedem Streit zwischen den Kindern Meines 
Sohnes; am Streit zwischen Brüdern… 
  
Der Dämon erfreut sich daran, euch, die ihr dem Hause Meines Sohnes 
dient, zu entzweien und ebenso daran, völlig unbemerkt in euren 
Verstand einzudringen und euch negative Gedanken einzugeben. 
  
Seid euch bewusst, dass niemand weder den Tag noch die Stunde kennt; 
denn genauso wie der Dieb des Nachts unerwartet kommt, so wird auch 
der Tag des Herrn dann kommen, wenn ihr es am wenigsten erwartet. 
(Vgl. Mt 24, 44 u. 50) 
  
ICH HABE EUCH IM NAMEN MEINES SOHNES MEINE TREUEN 
GESCHICKT, DAMIT SIE EUCH DAS KOMMENDE VERKÜNDEN. Aber 
wie schon in der Vergangenheit, unterschätzt ihr sie, richtet ihr sie, hetzt 
gegen sie und verleumdet sie mit demselben Gift in euren Herzen wie 
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schon die Menschen vor euch. Meine wahrhaftigen Instrumente werden 
genauso verraten wie Mein Sohn. 
  

UND WER SOLL EUCH VOR DEM WARNEN, WAS AUF EUCH 
ZUKOMMT? 

  
Aus dem Mund des himmelstürmenden Menschen kommt das Böse, das 
sich gegen diejenigen richtet, die vom Väterlichen Hause gesandt wurden, 
um die Geschehnisse anzukündigen. DIES ALLES GESCHIEHT, DAMIT 
DAS VOLK MEINES SOHNES SICH IM GEISTE DARAUF 
VORBEREITET, ABER DER DANK IST DERSELBE WIE SCHON 
ZUVOR; DAS VOLK MEINES SOHNES ANTWORTET AUF GUTES MIT 
BÖSEM. 
  
Die Instrumente sind Geschöpfe, die sich nach und nach verändern; die, 
die sie richten, verlangen jedoch nach Heiligen. Aber sind die denn Heilige, 
die sie richten? 
  
Mein Sohn hat Seine wahrhaftigen Instrumente gesegnet, Er schaut auf 
sie mit Sanftmut und Verständnis. Umso mehr Verfolgung sie erfahren, 
umso mehr Gnaden schenkt Er ihnen, damit sie ihren Auftrag erfüllen 
können. 
  

SCHON MEINEN SOHN HAT MAN VERLEUMDET… 
WIE WIRD ES DANN SEINEN ANHÄNGERN ERGEHEN? 

  
Schaut euch euer Umfeld an und seht mit den Augen der Liebe, wie ein 
wahrhaftiger Christ handeln muss, denn: „Wer nicht mit mir ist, der ist 
gegen mich; wer nicht mit mir sammelt, der zerstreut.“ (Mt 12, 30). 
  
Die Menschen kämpfen gegeneinander in diesen schwierigen Zeiten, in 
denen die Erfüllung der Prophezeiungen so nah ist. Sie haben sich von 
Meinem Sohn entfernt und die wenigen Gerechten lassen sich von der 
Bosheit des Dämons anstecken; die falschen und von ihm, dem Satan, 
geleiteten Richter, lassen das Böse gut und das Gute böse erscheinen. 
  
Der Frieden ist in diesen Zeiten unentbehrlich, damit ihr euch 
untereinander nicht verletzt, denn wer die Einheit untereinander bewahrt, 
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der beschützt damit sich und die anderen, macht sich los von allem 
Weltlichen und der Sünde und kehrt zurück zu einem Leben im Heiligen 
Geist. 
  
Die Menschen sind geblendet von ihrer Torheit, sie verschließen ihre 
Herzen vor den Warnungen, die sie durch den Göttlichen Willen erhalten. 
Sie bereiten sich nicht vor und führen ihr Leben weiter, als wäre nichts 
geschehen… 
  
Die Natur gibt dem Menschen Zeichen, damit er endlich erkennt, dass sich 
alles verändert hat. Aber der Mensch tut, als sei dem nicht so; er geht 
blindlings durch die Dunkelheit, fällt wieder und wieder und kriecht über 
den Boden wie die Schlangen. Ihr müsst aufhören umherzukriechen und 
euch stattdessen in die Lüfte erheben, damit ihr nach dieser Verwandlung 
würdig seid, ein Teil des Volkes Meines Sohnes zu werden. Aber dafür 
müsst ihr euch JETZT ändern! 
  
Die, die im Guten leben, tun auch ihren Brüdern Gutes; wer aber im Bösen 
lebt, sieht in allem nur das Böse und verurteilt und verletzt damit seine 
Brüder. Kehrt um, ihr, die ihr euch entfernt habt; vereint euch mit dem 
Willen Gottes. 
  
Ihr müsst euch vom Leib und Blut Meines Sohnes ernähren und Ihn 
entsprechend vorbereitet empfangen, damit ihr spirituelle Höhen 
erreichen könnt und Geschöpfe des Guten werdet, die alles Schlechte 
bereuen, das sie begangen haben und die bereit sind, Gutes zu tun. 
  
Wieviel Schmerz wird diese Generation ertragen müssen…! 
Wieviel Trauer und Leid, ohne zur Ruhe kommen zu können…! 
Wieviel Bitterkeit wird überall zu spüren sein…! 
  
Die Erde bebt wie noch nie zuvor, die Vulkane lodern auf, die Wasser der 
Erde reinigen den Menschen und Stürme ziehen ohne Vorwarnung auf. 
Die Gedanken Meiner Kinder werden vom Bösen fehlgeleitet und deshalb 
handeln sie gegen ihre Brüder. Sie zeigen nur wenig Liebe und Glauben, 
was die Belange Meines Sohnes angeht. Aber all das geschieht, damit ihr 
euch noch bekehren könnt, bevor ihr ganz verloren geht. 
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Betet, Meine Kinder; betet, denn der Sturm zieht aus der Kirche Meines 
Sohnes heraus und reißt viele Geschöpfe mit sich, weil ihnen der Glaube 

fehlt. 
  

Betet, Meine Kinder; betet den Heiligen Rosenkranz und lernt mehr über 
euren Glauben, damit ihr nicht in die Falle des Bösen geht. Wachst im 
Geiste, werdet spiritueller und seid Geschöpfe des Glaubens. Bringt 

Früchte des Ewigen Lebens hervor. 
  

Betet, Meine Kinder; betet für Mittelamerika, für Italien und Holland und 
vergesst auch nicht für Argentinien zu beten. 

  
Die Menschheit befindet sich im Umbruch, weil die Herrscher der 
Menschheit den Fortschritt vorantreiben, um die Weltherrschaft an sich 
zu reißen. 
  
Das Böse und seine Schergen möchten die ganze Macht über die 
Menschheit besitzen und deshalb greifen sie sie mit einer neuen Krankheit 
an. 
  
Ihr aber, Meine Kinder, müsst einen unerschütterlichen Glauben besitzen. 
Die Legionen der Engel beschützen euch, denn der bekehrte Sohn ist ein 
Licht, das die Engel anzieht. 
  

Betet, ändert euch und werdet zu Geschöpfen des Friedens und des 
Guten. Auf Gutes antwortet nicht mit Bösem; seid stets dankbar. 

  
Betet für euch selbst, betet für eure Bekehrung, betet, damit ihr nicht 

ins Wanken geratet. 
  

Fürchtet euch nicht: 
  

ICH BIN HIER, UM EUCH ZU BESCHÜTZEN. 
ICH LASSE EUCH NICHT IM STICH. 

  
Ich liebe und segne euch. 
  

Mutter Maria 
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AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN 

   
KOMMENTAR VON LUZ DE MARÍA 

  
Brüder und Schwestern: 
  
Das, was da auf uns zukommt, ist ernster als ihr glaubt. 
 
Unsere Hoffnung ist die Göttliche Barmherzigkeit, aber bevor wir diese 
erhalten können, müssen wir an unserer Bekehrung arbeiten. 
  
Wir sind nicht allein, der ganze Himmel ist mit uns, aber der Feind liegt 
bereits auf der Lauer und wir dürfen nicht unaufmerksam werden. 
  
Lasst uns lieben, denn das Maß der Liebe nach dem Vorbild der Göttlichen 
Liebe kennt nur die Hochheilige Dreifaltigkeit und unsere Mutter. Lasst 
uns unseren Nächsten nach dem Willen Gottes lieben. 
  
Amen. 
 
 

UNSER HERR JESUS CHRISTUS 
19. OKTOBER 2020 

  
Mein über alles geliebtes Volk: 

  
MEINE KINDER, VERLIERT NICHT EUREN GLAUBEN ANGESICHTS 

DER ANGRIFFE DES BÖSEN GEGEN EUCH. 
  

Diejenigen Meiner Kinder, die sich mit dem Bösen verbündet haben, 
wurden von ihm eingenommen und ihre Gesichter sind voller Bitterkeit 
und Zügellosigkeit. 
  
MEINE KINDER SEHEN MICH AN UND HABEN DAS GEFÜHL, DASS 
ICH MICH VON IHNEN ENTFERNT HABE. ABER ICH HABE MICH 
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NICHT VON IHNEN ENTFERNT, SIE SUCHEN NUR NICHT MEHR 
NACH MIR, SIE WEISEN MICH ZURÜCK UND HALTEN MICH FÜR 
VERALTET UND OBSOLET. Sie verändern die Tradition, denn sie soll 
sich an die Welt angleichen und nichts mehr von ihrem ursprünglichen 
Geist haben… Lernt zu unterscheiden! 
  
Alles was Umkehr und Bekehrung bedeutet, wird von der Welt und dem 
Fleischlichen gehasst. Der Dämon sucht Mittel und Wege, wie er Mein Volk 
von Meinen Kirchen und so von Mir fernhalten kann; wie er verhindern 
kann, dass sie Mich empfangen. 
  
Die Geschichte Meines Volkes wiederholt sich in dieser Zeit, die geprägt 
ist von Ungewissheit, Unglauben, Gleichgültigkeit, Gier, Unsicherheit und 
der Verfälschung Meines Wortes, um euch dem Dämon auszuliefern. 
  

WARTET NICHT AUF DIE ANGEKÜNDIGTEN ZEICHEN, UM EUCH 
ZU ÄNDERN, DENN DIE ZEICHEN SIND DIREKT VOR EUREN 

AUGEN UND IHR ERKENNT SIE NICHT. IHR WARTET AUF DEN 
MOMENT, IN DEM SICH EUER BLICK KLÄRT UND IHR MEINEN 

WILLEN ERKENNT; DIESER MOMENT IST JETZT. 
  

Mein Volk predigt denen, die Mich nicht kennen, mit seinen Taten und 
Werken. BRINGT IHNEN DAS BROT MEINES WORTES UND LEHRT 
SIE, DAMIT SIE NICHT KÖNIGE DES TODES SEIEN, Träger des 
Bösen, und sie so der List und den Täuschungen des Dämons mit 
Heldenmut entgegentreten und ihnen widerstehen. 
  
Ihr, Meine Treuen, sollt stets darauf vertrauen, dass Ich euch beschütze. 
Meine Allerheiligste Mutter hört aufmerksam auf eure Bitten und euer 
Flehen zu Ihr, genauso wie Meine Legionen der Engel, die sich vor die 
Meinen stellen; nicht damit sie kein Leid erfahren, sondern damit sie 
weder den Glauben noch das Ewige Leben für immer verlieren. Ihr werdet 
hart behandelt und von der Welt verachtet und die Regierenden bewahren 
hüllen sich in Schweigen darüber, genauso wie es die Verantwortlichen 
Meiner pilgernden Kirche tun. 
  
Der Zusammensturz der Weltwirtschaft erreicht seinen Höhepunkt  und 
deshalb werden die Mächtigen jetzt tätig. Sie geben einander Zeichen, bis 
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inmitten all der Anschuldigungen der Krieg beginnt, welcher wie eine 
ansteckende Krankheit alle Institutionen befällt; Meine Kirche inbegriffen. 
  
Dies ist der Beginn der Schlacht zwischen dem Dämon und dem Licht… 
Der Tag wird zur Nacht und die Nacht zum Tag… (Vgl. Am 8, 9) 
Ihr bemüht euch, stets zu betonen, dass ihr bereits sehr lange auf die 
Erfüllung der Prophezeiungen wartet, aber ihr seid nicht darauf 
vorbereitet… 
  
Die Stunde des Unheils ist nah; die Zeit, die der Mensch mit seinem 
Verhalten selbst herbeigerufen hat, schreitet unermüdlich voran und rückt 
immer näher. Meine Mutter und Ich bitten euch, unermüdlich zu beten, 
damit alles was vermieden werden kann, auch vermieden wird und alles 
andere dem Göttlichen Willen entsprechend zur Bewährungsprobe für 
Mein Volk werde und es sich dadurch bekehren möge. 
  
Betet, Meine Kinder, betet; eine neue Krankheit nimmt an Fahrt auf und 

breitet sich rasant aus. 
  

Betet, Kinder, betet für die Vereinigten Staaten. Die Verblendung 
enthüllt alles was einst versteckt war, die Menschen geraten außer sich 

und verursachen damit Chaos und Tod. 
  

Betet, Meine Kinder, denn die Erde bebt weiterhin  und ruft damit den 
Menschen zur Umkehr und Reue. Verschiedene Länder, in denen Meine 

Mutter erschienen ist, werden stark erschüttert. Ich bitte euch, 
besonders für Mexiko zu beten, denn seine Regierenden haben das Böse 

eingelassen und diese Nation so in die Hände des Dämons gegeben. 
  

Betet, Meine Kinder, betet. Der Mittlere Osten wird zum 
Kriegsschauplatz der Macht. 

  
Betet, Meine Kinder, betet. Die Köpfe derer, die schon an vergangenen 
Kriegen beteiligt waren, beginnen zu arbeiten und die Rastlosigkeit des 

Dämons ist ein Vorbote für die Unruhe, die die Menschheit in Kürze 
befallen wird. 

  
Meine Kinder, Mein Volk: 
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ICH MÖCHTE EUCH NICHT BEUNRUHIGT SEHEN, ICH MÖCHTE 
VIELMEHR, DASS IHR WACHSAM SEID UND OFFEN FÜR UMKEHR 
UND BEKEHRUNG. Mein Heiliger Rest wird aus den Nationen von Armen 
und von Herzen Demütigen erwählt, die den wahrhaftigen Glauben 
besitzen. Der Dämon wendet seine ganze List und Gerissenheit an, um 
euch in seine Fänge zu bekommen; seid also fromm und schlau, damit ihr 
eure Seelen nicht wegen ihm verliert. 
  

„Denn viele sind gerufen, wenige aber auserwählt.“ (Mt 22, 14) 
  

Betet ohne Unterlass und seid lebendiges Zeugnis dafür, was es 
bedeutet Mein Kind zu sein. 

  
Vereint euch mit Mir und sucht Zuflucht im Unbefleckten Herzen Meiner 
Mutter. 
  

KÖNIGIN UND MUTTER DER ENDZEIT, AUS DEN FÄNGEN DES 
BÖSEN ENTREIßE MICH. 

  
Ich segne euch. Ich liebe euch. 
  

Euer Jesus 
  

AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN 

  
KOMMENTAR VON LUZ DE MARÍA 

  
Brüder und Schwestern: 
  
Die Zeiten werden schlimmer und alle Ereignisse laufen auf die Erfüllung 
der Prophezeiungen hinaus, die uns unser Herr, unsere Mutter und der 
Heilige Erzengel Michael offenbart haben. Vielleicht nicht so schnell, wie 
es sich einige wünschen, aber wir dürfen nicht vergessen, dass die 
Erfüllung einer einzelnen Prophezeiung den Stein ins Rollen bringen kann 
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und wird und so auch die anderen Prophezeiungen sich nacheinander 
erfüllen werden. 
  
Mit einem Mal wird die Kette reißen, die alles zusammengehalten hat und 
so zulassen, dass alles austritt, was einst zurückgehalten wurde. Wir 
müssen den Dingen nachgehen, die uns spirituell weiterbringen, denn der 
Feind der Seele ist auf der Jagd nach den Seelen der Menschen – jetzt 
mehr als je zuvor. 
  
Es ist klar verständlich, wenn unser Herr sagt; „Ich möchte nicht, dass ihr 
beunruhigt seid“. Die Unruhe verursacht nur, dass unsere physischen und 
spirituellen Sinne ihren Fokus auf Christus verlieren und sich in uns 
Traurigkeit, Beklemmung und Unsicherheit breitmachen. Dies könnte für 
einige der Stein sein, der sie zu Fall bringt. Wir dürfen nicht vergessen, 
dass es nicht leicht ist, sich das Ewige Leben zu verdienen und von uns 
viel Durchhaltevermögen gefordert wird. Andererseits ist es ein Leichtes, 
das Ewige Leben für immer zu verlieren – in nur einem Augenblick kann 
alles vorbei sein. 
  
Ein wachsamer Geist bringt Frieden, Glauben und Hoffnung und hilft uns, 
mit uns selbst und unserem Nächsten im Reinen zu sein. Wir wissen, dass 
wir zwar Geschöpfe Gottes sind, aber bei Weitem noch nicht perfekt. 
  
Unser Herr sagt zu mir: 
  
„Dein Geist muss wachsam sein, damit du Meinen Weg noch gelassener 
gehen kannst. Wer wachsam ist, lässt davon ab mich zu beleidigen und, 
wissend wie klein und nichtig er ist, wird er es nicht wagen, Meine Liebe 
zu enttäuschen und sich an die Stelle des Richters zu stellen.“ 
  
Amen. 
 
 

UNSER HERR JESUS CHRISTUS 
28. OKTOBER 2020 

  
Mein geliebtes Volk: 
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EMPFANGT MEINEN SEGEN, SUCHT ZUFLUCHT IN MEINEM 
LIEBENDEN HERZEN. 

  
Am Ende diesen Monats, der meinem geliebten und wunderbaren 
Fürbittgebet, dem Rosenkranz, geweiht ist, ist es Mein Wille, dass ihr als 
Generation gemeinsam Wiedergutmachung leistet und Buße tut für die 
Schändungen, Häresien, Sakrilegien, Beleidigungen und Abweisungen, 
mit denen man die Liebe Gottes verachtet und beleidigt hat. Weil ihr dem 
Dämon und seinen Intrigen und Machenschaften bereitwillig nachfolgt, 
zieht ihr selbst die dämonische Bosheit an, die die Erde nun heimsucht. 
  

AM 31. OKTOBER, VON DER ERSTEN STUNDE AN, SOLLT IHR 
EINANDER GEISTIG DIE HÄNDE REICHEN UND WIE AUS EINEM 

HERZEN DAS GEBET DES ROSENKRANZES BETEN, WELCHES 
MEINER ALLERHEILIGSTEN MUTTER, ALS FÜRSPRECHERIN DER 
MENSCHHEIT VOR MEINEM GÖTTLICHEN WILLEN, GEWIDMET 

IST. 
  

Dieses Datum ist ein besonderes, denn an diesem Tag werden von den 
Nachfolgern Satans ihm zu Ehren Rituale und Menschenopfern 
begangen. ES IST DIE PFLICHT MEINES VOLKES, ANGESICHTS 
DIESER DÄMONISCHEN HANDLUNGEN NICHT UNTÄTIG ZU 
BLEIBEN, SONDERN GEMEINSAM WAHRHAFTIGE LIEBE, 
GLAUBEN, HOFFNUNG UND NÄCHSTENLIEBE ZU ZEIGEN UND SIE 
AUFZUOPFERN, DAMIT DIE ANHÄNGER DES BÖSEN IHRE 
BOSHAFTIGKEIT NICHT AUF DER ERDE VERBREITEN KÖNNEN. 
  
Mein geliebtes Volk: 
  
Die Hinterlistigkeit des Bösen richtet sich immer gegen die mit schwachem 
Verstand und der Feind der Seele manipuliert sie, damit sie nach seinen 
Plänen handeln. Mein Volk ist ungehorsam, es verkennt und ignoriert 
Mich. Damit macht es Mein Wort zunichte und gibt sich voll und ganz der 
schon von Satan etablierten neuen Weltordnung hin. 
  
Mein Volk, die Menschheit sehnt sich zurück nach der Freiheit, die sie 
verloren hat, als sie sich in die Abhängigkeit der Ordnung der weltlichen 
Elite begeben hat. Diese aber führt nur zu spirituellem Chaos, Verfolgung, 
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Krankheit, die den Menschen brechen soll, loderndem Hass zwischen den 
Nationen und dem weltweiten Glaubensabfall. 
  

Betet, Mein Volk, betet, denn der Adler wird von den Angriffen seiner 
Feinde erschüttert. 

  
Betet, Mein Volk, betet, denn der Gürtel der Erde wird erschüttert und 

Puerto Rico und die Dominikanische Republik leiden. 
  

Betet, Mein Volk, betet; Europa gehört nicht den Europäern, es erlebt 
eine Invasion von Innen. 

  
Betet, Mein Volk, betet, denn die Südspitze Südamerikas erlebt eine 

intensive Läuterung. 
  

Hört auf die Anweisungen Meiner Mutter; die Krankheit wird nicht eher 
besiegt werden, bis dass die Menschheit nicht eingehend geprüft und 
durchsiebt wurde. 
  
Bleibt gehorsam und wahrhaftig, damit ihr euch einen unerschütterlichen 
Glauben bewahren könnt. Ihr seid nicht allein; wenn ihr Mich nicht 
zurückweist, werde Ich euch immer beschützen. 
  
Liebt Meine Mutter, eure Mutter, und ruft sie an: 
  

KÖNIGIN UND MUTTER DER ENDZEIT, AUS DEN FÄNGEN DES 
BÖSEN ENTREIßE MICH. 

  
Ich bin die Zuflucht Meines Volkes. Kommt zu Mir. 
  

Euer Jesus 
  

AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN 

  
 KOMMENTAR VON LUZ DE MARÍA 
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Brüder und Schwestern: 
  
Unser geliebter Herr Jesus Christus warnt uns eindringlich vor der Gefahr, 
die sich direkt vor der Menschheit erhebt und die eine Marionette des 
Bösen ist, die sich dazu bereit erklärt hat, dessen Pläne auszuführen und 
die Menschheit unbemerkt zu Gefangenen des Antichristen zu machen. 
  
Eine Menschheit, die sich der Hochheiligen Dreifaltigkeit widersetzt, hat 
nur Leid und Trostlosigkeit zu erwarten. 
  
Wir sind dazu berufen, zu beten und Buße zu tun und wir dürfen diesen 
Aufruf unseres Herrn Jesus Christus nicht unbeachtet lassen oder ihn gar 
in Zeiten solcher globaler Umbrüche auf die leichte Schulter nehmen. 
  
Lasst uns uns den gesamten 31. Oktober zum Gebet des Heiligen 
Rosenkranzes und zum Buße tun vereinen. 
  
Lasst uns nicht zurückweichen, lasst uns Geschöpfe des Glaubens sein. 
  
Amen. 
 
 

HEILIGEN ERZENGELS MICHAEL 
04. NOVEMBER 2020 

  
Volk Gottes: 

  
ICH KOMME ZU EUCH, UM EUCH ZU BITTEN, DEM VÄTERLICHEN 

HAUS TREU ZU SEIN; TREU AUS DEM GLAUBEN HERAUS UND 
NICHT VOR SCHRECK PARALYSIERT. 

  
Die Menschheit ist bedeckt von dem dichten Nebel des Bösen, den es über 
die menschlichen Geschöpfe gelegt hat, um ihre Sicht zu trüben. Sie 
sollen weiter dem Weg der Mittelmäßigkeit folgen und so in den Fängen 
des Dämons landen. 
  
Das Volk Gottes folgt fortwährend Unwahrheiten, die dem menschlichen 
Willen entspringen und den Anschein erwecken wollen, sie seien gut. Die 
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Kirche Unseres Königs und Herrn Jesus Christus trifft ihre 
Entscheidungen, ohne den Willen Gottes dabei zu bedenken und dies wird 
ihr schreckliches Leid bescheren. 
  
Die Tore, hinter denen die Läuterung der ganzen Menschheit wartet, 
öffnen sich immer weiter, entsprechend der Erfüllung der prophezeiten 
Ereignisse. Den Takt und die Geschwindigkeit hierfür geben die Mächtigen 
der Welt vor und auch die so ungehorsame Menschheit selbst, die sich 
von dem Willen Gottes und von Unserer Königin und Mutter entfernt hat. 
Jene, die mächtige Positionen in der Welt haben, bringen die Seelen vom 
richtigen Weg ab und führen sie geradewegs in die Arme des Dämons. 
  
Die Gier; die Macht, die missbraucht wird; die Gesellschaft, die sich mitten 
im Umbruch befindet; die Unmoral; diese Generation des Todes; die 
Kriege; die Hungersnöte; der Kommunismus; die Verfolgung; die 
Finsternis; das Schisma; die Lieblosigkeit; ALL DAS IST IN DIESER 
ZEIT EIN TEIL DES WEGES, DEN DIE MENSCHHEIT WEGEN IHRES 
BÖSEN SCHAFFENS GEHEN MUSS. VERGESST NICHT, DASS WEDER 
GROßE NOCH KLEINERE EREIGNISSE GESCHEHEN DÜRFTEN, 
WENN DER WILLE GOTTES DIES NICHT ZULÄßE. 
  
Die Menschheit zerstört sich gnadenlos selbst, sie ist nie zufrieden und 
kann in nichts Befriedigung finden, weil ihr die Liebe fehlt und sie sich so 
weit von Unserem König und Herrn Jesus Christus und Unserer Königin 
und Mutter entfernt hat. 
  
Haltet fest an der wahren Lehre der Kirche Unseres Königs und Herrn 
Jesus Christus und lasst euch nicht fehlleiten, denn das Böse versteckt 
sich unter einem Schafspelz, um euch in die Irre zu führen. Dies ist der 
richtige Augenblick, um Geduld und Beharrlichkeit und euer wahres Selbst 
zum Vorschein zu bringen; um Interesse an den Belangen Gottes zu 
zeigen. ARBEITET AB JETZT für das Reich Gottes und verschwendet 
keine Zeit mit Kleinigkeiten, mit weltlichen Dingen. 
  
Es ist dringend notwendig, dass die Kinder Unseres Königs und Herrn 
Jesus Christus sich vereinen und untereinander den Segen und die 
Gnaden teilen, die ihnen schon im Voraus gewährt werden. Denn bald 
werden die falschen Herren der Welt die Verteilung dieser Gnaden 
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unterbinden und die Freiheit der menschlichen Geschöpfe in allem 
einschränken, was die Rettung der Seelen betrifft. 
  
UMSO NACHLÄSSIGER IHR SEID, UMSO STÄRKER WIRD IN EUCH 

AUCH DAS GEFÜHL DER GLEICHGÜLTIGKEIT FÜR DIESE RUFE 
SEIN. ES WIRD EUREN BRÜDERN DANN SCHWERFALLEN, DEN 

ENGEL DES FRIEDENS  ZU ERKENNEN, DER ZUSAMMEN MIT 
UNSERER KÖNIGIN UND MUTTER KOMMT, DAMIT IHR SICHER 

SEIN KÖNNT, DASS ER TATSÄCHLICH DER ANGEKÜNDIGTE IST. 
  

Geliebtes Volk, das Meine Heerscharen beschützen; ihr seid so viele 
Geschöpfe, die auf dem Weg des Verderbens gehen! So viele, die in den 
Abgrund fallen! 
  
Betet für eure Brüder und eilt ihnen schnellstmöglich zu Hilfe, wenn sie 

sie benötigen. 
  

Volk Gottes, betet; betet für die Menschheit, denn die Tore, die die 
Zukunft der Menschheit beinhalten, öffnen sich immer weiter. 

  
Volk Gottes, betet; betet für die, die ihr Herz den Rufen Gottes 

verschließen, obwohl sie wissen was kommt und die dieses Wissen 
zurückhalten, das ihnen die Liebe Gottes geschenkt hat. 

  
Volk Gottes, betet für mehr Spiritualität und das Wachsen der Wahrheit 

in einem jeden von euch. 
  

Volk Gottes, betet, dass ihr wie wahrhaftige Brüder aneinander handelt 
und nicht wie Raubvögel, die dem Dämon Nahrung geben. 

  
Volk Gottes, betet, denn die Ereignisse lassen nicht auf sich warten, das 

Geheimnis der Gesetzwidrigkeit wird erscheinen, wenn der Katejon 
abwesend ist (Vgl. 2 Thess 2, 3-4). 

  
Volk Gottes, betet, denn der Augenblick, der euch angekündigt wurde, 

ist nahe… 
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Verehrt die Hochheilige Dreifaltigkeit, sucht Zuflucht bei Unserer Königin 
und Mutter, der Allerheiligsten Jungfrau Maria. 
  

IHR SEID NICHT ALLEIN. 
EMPFANGT DEN BEISTAND MEINER HIMMLISCHEN 

HEERSCHAREN. 
 

WER IST WIE GOTT? 
NIEMAND IST WIE GOTT! 

  
Heiliger Erzengel Michael 

  
AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN 

  
KOMMENTAR VON LUZ DE MARÍA 

  
Brüder und Schwestern: 
  
Die wiederholten Bitten unseres geliebten Heiligen Erzengels Michael, 
zeigen uns wie dringlich die Arbeit für das Reich Gottes jetzt ist. 
  
Es ist töricht zu bestreiten, dass sich die Geschichte dieser Generation 
von einem Moment auf den anderen gewendet hat und genauso töricht 
ist es, zu glauben, dass die Menschheit jemals wieder dasselbe Leben 
führen wird, welches sie in der Vergangenheit hatte… 
  
Es sind Veränderungen, die Vorzeichen für alles Kommende sind. 
Wir haben den Ruf nach spirituellem Wachstum gelesen und davon 
gekostet und nur wenn wir uns noch intensiver um die Einheit mit der 
Hochheiligen Dreifaltigkeit und mit unserer Allerheiligsten Mutter 
bemühen, schaffen wir es, unserem Glauben niemals zu entsagen und auf 
dem rechten Weg zu bleiben, der uns zum Himmel führt. 
  

KÖNIGIN UND MUTTER DER ENDZEIT, AUS DEN FÄNGEN DES BÖSEN 
ENTREIßE MICH. 

 Amen. 
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UNSER HERR JESUS CHRISTUS 
07. NOVEMBER 2020 

  
Mein geliebtes Volk: 

  
MEIN TREUER REST IST TAPFER, STARK UND UNERSCHROCKEN… 

  
Ich habe Geschöpfe auf der ganzen Erde dazu berufen, Teil Meines 
Heiligen Restes zu werden und ihre Antwort darauf war größtenteils 
positiv und bejahend. Allerdings werden jene, die arm und verzweifelt 
sind und mir wegen weltlichen Belangen den Rücken kehren, mich 
verraten und Mein Volk vom Weg abbringen, weshalb sie wiederum Angst 
und Schrecken erfahren werden. Sucht nicht nach dem Weltlichen; der 
Dämon präsentiert es euch überall und allerorten und die Menschheit hat 
dies so akzeptiert. 
  
DAS MENSCHLICHE GESCHÖPF MUSS SICH IN MEINEM KREUZ 
WIEDERERKENNEN UND SICH SELBST, MIT MIR ZUSAMMEN, 
BETRACHTEN, DAMIT ES WAHRHAFTIGE LIEBE, WAHRHAFTIGEN 
SPIRITUELLEN SINN UND WAHRHAFTIGE GRENZENLOSE 
HINGABE FINDEN KANN. Dies schafft ihr, wenn ihr euch mit Meinem 
Kreuz der Herrlichkeit und Majestät vereint, ein Herz aus Fleisch und Blut 
in euch tragt und keinen Stein, den nur der Dämon rühren kann. 
  
In diesem Augenblick treten die Mächtigen hervor, die diese Welt regieren 
und sie installieren in jedem System, welches sie selbst hervorgebracht 
haben, nun Richtlinien, die diese Generation in großes Leid und 
Schmerzen führen werden. Verwirrung ist ihr Instrument, das Schmerz, 
Chaos und eine neue Religion hervorbringen soll, die nicht von Mir stammt 
und nur dazu da ist, euch spirituell vom Weg abzubringen und damit ihr 
eure Seelen für immer verliert. 
  
Ströme der Verwirrung  werden zur Normalität in Situationen, die ihr in 
diesen Augenblicken erlebt. 
  

WEICHT NICHT VON MEINER SEITE; ENTFERNT EUCH NICHT, 
BLEIBT STANDHAFT! 
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Die Mächte der Weltwirtschaft haben die Absicht, euren Verstand zu 
manipulieren. Man will euch glauben lassen, dass Krankheiten nur dann 
bekämpft werden können, wenn ihr euch voneinander isoliert. Kinder, 
dies wird nicht die einzige Krankheit sein, denn sie planen, noch viele 
weitere Krankheiten auf die Menschheit loszulassen - allesamt ein Produkt 
des menschlichen Willens und nicht des Meinigen. 
  
VERSUCHT NICHT IN ALLEN DINGEN HERAUSRAGEND ZU SEIN, 

WICHTIGER IST ES, DASS IHR WAHRE EXPERTEN MEINER LIEBE, 
DES GLAUBENS, DER HOFFNUNG UND DER NÄCHSTENLIEBE 

WERDET. IHR SEID DAZU BERUFEN, MEINEN PLAN ZUR RETTUNG 
DER MENSCHHEIT IN DIE TAT UMZUSETZEN. SO WIE ICH 

DAMALS SCHON JÜNGER AUSERWÄHLT HABE, TUE ICH ES AUCH 
HEUTE WIEDER UND BITTE EUCH, MIR OHNE WENN UND ABER 
ZU FOLGEN, UM MEINEN TREUEN REST AUF DAS KOMMENDE 

VORZUBEREITEN. 
  

Ich bitte euch, wie Ich Liebe zu sein, transparent für andere, damit ihr 
einander vertrauen könnt und euch gegenseitig beschützt, wenn Meine 
Kirchen geschlossen werden und ihr von Mir entfernt werdet. 
  
Ihr werdet bald erleben, dass sich Brüder gegen Brüder erheben, die 
menschliche Grausamkeit ans Licht kommt und die Manipulation ganzer 
Nationen durch die Mächte der Welt, in welcher Form auch immer, 
bekannt wird. 
  
Mein geliebtes Volk: 
  
WARTET NICHT AUF MORGEN, IHR MÜSST EUCH JETZT ÄNDERN! 

  
IM HIMMEL WERDEN BEÄNGSTIGENDE ATMOSPHÄRISCHE 
PHÄNOMENE SICHTBAR, DIE VORBOTEN SIND FÜR EINEN 

HIMMELSKÖRPER, DER SICH ÜBERRASCHENDERWEISE DER ERDE 
NÄHERT. 

  
Ich komme zu euch, damit ein jeder sich selbst und sein Handeln darüber 
überprüfe, ob es Meinem Gesetz entsprochen hat oder nicht. Ein jeder 
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wird sich selbst Richter sein, der vom Heiligen Geist erleuchtet wird, damit 
ihr euch nicht selbst täuscht und euch mit dem richtigen Maß messt. 
  
Wartet nicht auf Zeichen, denn sie sind mitten unter euch und je mehr 
Zeit verstreicht, umso größer und erschreckender werden sie. 
  
Mein Volk; bleibt wachsam und geratet nicht in die Fänge des Dämons. 
  
IHR WARTET DARAUF, DASS MAN EUCH MIT DEM ZEICHEN DES 
DÄMONS KENNZEICHNET; ABER ANGESICHTS DES WISSENS, 

WELCHES DER MENSCH BEREITS ÜBER DIE PLÄNE DES BÖSEN 
GESAMMELT HAT, WIRD MAN DIESES EINFÜHREN, OHNE DASS 

IHR ETWAS DAVON BEMERKT. 
  

Verliert nicht eure Seelen, rettet sie. 
  

Betet, Kinder, betet für das Land im Norden. Der Adler wird 
überraschend eingenommen. 

  
Betet, Meine Kinder, betet für England und Frankreich; der Terrorismus 

färbt ihr Land rot. 
  

Betet, Meine Kinder; betet, denn in Spanien fließt Blut und Meine Kinder 
leiden. 

  
Betet, Meine Kinder, betet für Puerto Rico, denn es wird erschüttert. 

  
Betet, Meine Kinder, betet für Argentinien, ihm fehlt es an Nahrung und 

sein Volk irrt sich. 
  

Mein Volk; um zu Mir zu kommen, müsst ihr erst durchs Feuer gehen und 
dem würdig sein. Der Wille des hochmütigen Menschen hat das Eintreffen 
der Ereignisse noch beschleunigt und der Wunsch nach Macht der 
Wirtschaftsgiganten hat die Krankheit ins Leben gerufen. Die ganze Welt 
ist verunsichert. 
  

MEIN VOLK WIRD ZU MIR ZURÜCKKEHREN UND WIEDER MEIN 
VOLK SEIN UND ICH IHR GOTT. ES WIRD KEINE FREMDEN 
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GÖTTER AKZEPTIEREN; DENN „ICH WILL EUCH GOTT SEIN UND 
IHR SOLLT MEIN VOLK SEIN“ (Jer 7, 23), VON NUN AN BIS IN 

EWIGKEIT. 
  

Ich segne euch, Mein Volk. 
  

Euer Jesus 
  

AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN 

 
KOMMENTAR VON LUZ DE MARÍA 

  
Brüder und Schwestern: 
  
Diese Worte unseres Herrn Jesus Christus sind eine allumfassende 
Warnung für die Menschheit, ein Appell an das Gewissen eines jeden 
Geschöpfes, damit es sich im Voraus seiner Fehler bewusst wird und sie 
im Sakrament der Versöhnung vortragen kann. Es soll ihm die Möglichkeit 
geben, dies zu tun, bevor das Ereignis eintrifft, bei dem sie ihr Inneres 
betrachten werden und in Folge dessen die Abwesenheit Gottes spüren 
werden, die für die Geschöpfe unbeschreiblich schmerzhaft sein wird. 
  
Die aktuelle Situation in der wir uns befinden ist zwar schmerzhaft, aber 
dennoch müssen wir aufmerksam bleiben angesichts der Dinge, die uns 
aufhorchen lassen müssten, wie z.B. die Schändungen der Kirchen und 
die dämonische Raserei und Besessenheit, mit der Bilder und Statuen 
geköpft werden. 
  
Wie uns unser Herr in dieser Botschaft mitteilt, ist der Kommunismus 
abermals erwacht und nimmt die Menschheit ein, nicht mit bewaffneten 
Truppen, sondern durch ausgewählte Aktivisten, die den Mob aufhetzen. 
Dies sind die Strategien des Dämons in dieser Zeit und unsere Mutter sagt 
dazu: 
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„AM ENDE WIRD MEIN UNBEFLECKTES HERZ SIEGEN“. 
 WAS ERWACHT ZU NEUEM LEBEN UND DAS VOLK GOTTES SIEHT ES 

NICHT? 
  

Amen. 
 
 

DIE ALLERHEILIGSTE JUNGFRAU MARIA 
16. NOVEMBER 2020 

  
Geliebte Kinder Meines Unbefleckten Herzens: 

  
ICH SEGNE EUCH FORTWÄHREND MIT MEINER MÜTTERLICHEN 

LIEBE. 
  

Ich bin hier, um euch zur Umkehr zu rufen, für die ihr euch bewusst 
entscheiden müsst. Ich bitte euch, der Welt und ihren Machenschaften 
den Rücken zuzuwenden, damit ihr die Ewige Erlösung nicht verliert. 
  
Ihr lebt in einer Zeit großer Prüfungen; ihr steht kurz vor einer Periode 
größter Verwüstung und Trostlosigkeit, der größten, die ihr je erlebt habt. 
Und dies, weil ihr euch von Gott entfernt, Ihn geleugnet und Ihn 
zurückgewiesen habt. Ihr habt den Dämon als euren Gott angenommen. 
  

DIESE GENERATION SCHREITET UNAUFHÖRLICH AUF DIE 
ERFÜLLUNG DER PROPHEZEIUNGEN ZU, DIE DAS VÄTERLICHE 

HAUS IHR OFFENBART HABEN. 
  

Weil er die größten Schwächen eines jeden einzelnen von euch kennt, 
konnte der Dämon euch sein Gift einflößen. Er hat sich Schritt für Schritt 
bei euch eingeschlichen, sich geschmeidig auf euch zu bewegt, wie die 
giftige Schlange, die er ist. Und mithilfe von Gewohnheiten hat er bewirkt, 
dass ihr das Böse als gut betrachtet und das, was richtig ist und Gott 
gefällt, verachtet. 
  
Ihr lebt in einem andauernden spirituellen Kampf gegen das Böse. 
Vergesst nicht, dass ihr die Soldaten der Göttlichen Liebe seid, die stetig 
im Glauben wachsen müssen. Verliert keine Zeit mit weltlichen 
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Angelegenheiten, denn die Zeit der Menschen schreitet unermüdlich 
voran, sie lässt sich nicht zurückdrehen. Es ist eure Pflicht als die Kinder 
Meines Sohnes, euch selbst zu prüfen und euer Handeln in die Waagschale 
zu legen, noch bevor ihr bei der WARNUNG euer Leben in Gänze 
betrachten können werdet. 
  
Ich leide mit jedem Meiner Kinder, ich erleide ihre Trostlosigkeit und auch 
die Abwesenheit Meines Sohnes in ihnen, weil sie das Böse als ihren Gott 
gewählt haben und deshalb in diesen Zeiten keinen Trost finden können. 
  
Ihr müsst verstehen, dass die Göttliche Barmherzigkeit vor ihren Kindern 
steht und auf sie wartet. Wichtig ist nur, dass ihr Barmherzigkeit nicht mit 
Ignoranz oder Vorwänden verwechselt, um dem Weg des Dämons 
weiterhin folgen zu können. Ihr erwartet, dass ihr noch genug Zeit haben 
werdet, um eure Seele zu retten, obwohl ihr das Weltliche angenommen 
und das Gesetz Gottes damit ersetzt habt. 
  

Geliebte Kinder, betet für die Vereinigten Staaten, denn die 
gesellschaftlichen Umwälzungen, in denen sich die Menschen 
gegeneinander erheben werden, werden längst vergangene 

Grausamkeiten wieder heraufbeschwören. 
  

Geliebte Kinder, betet, denn Argentinien leidet unter der Unterdrückung. 
England leidet unter den Naturgewalten und setzt sich dem neuen 

Corona aus. Betet weiterhin für Chile. 
  

Geliebte Kinder, betet, dass die Verwirrung in der Kirche Meines Sohnes 
nicht noch mehr Seelen in die Irre führt. 

Geliebte Kinder, betet, denn eine andere Krankheit überrascht den 
Menschen mit ihrer Aggressivität. Ich leide für euch, Meine Kinder. 

  
Geliebte Kinder, betet. Der Krieg zwischen den Nationen tobt bereits, im 

Stillen bereiten sie sich auf den gefürchteten Dritten Weltkrieg  vor. 
  

Mein Sohn liebt euch. Vergesst nicht, dass Er euch liebt und euch 
beschützt… 
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Ich bin da, um euch zu beschützen, aber ihr müsst vom Bösen ablassen. 
Schreitet voran und formt euer menschliches Ego, sodass es euch nur 
zum Guten gereiche. 
  
Ich bitte euch, weiterhin das Öl des Barmherzigen Samariters zu 
verwenden.  
  
SEID STETS BESONNEN, MEINE GELIEBTEN KINDER. IHR MÜSST 

ZUM HAUSE MEINES SOHNES ZURÜCKKEHREN. 
  

Mutter Maria 
  

AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN 

  
KOMMENTAR VON LUZ DE MARÍA 

  
Brüder und Schwestern: 
  
Unsere Allerheiligste Mutter erlaubte mir die folgende Vision: 
  
Sie zeigte mir Szenen verschiedener Prüfungen für die Menschheit, die sie 
selbst mit ihrem Handeln, das entgegen des Göttlichen Willens ist, 
angezogen haben. Ebenso zeigte Sie mir auch, wie der Dämon es schafft, 
den Verstand derjenigen Menschen einzunehmen, die schwach im 
Glauben, ungehorsam oder rebellisch sind und wie er sie dazu bewegt, 
das Gegenteil von dem zu denken und zu tun, als das, was sie eigentlich 
sollten. 
  
Ich sah, dass bei diesen Prüfungen, vor die der Dämon die Menschen 
stellte, sich stets zwei Wege für sie eröffneten. So gibt die Göttliche 
Barmherzigkeit dem Menschen die Möglichkeit, einen der beiden Wege 
frei zu wählen und verhindert damit, dass er dem Dämon schutzlos 
ausgeliefert ist. 
  
Deshalb betone ich nochmals, dass wir unseren Glauben stärken und die 
Einheit mit der Hochheiligen Dreifaltigkeit, mit Unserer Allerheiligsten 
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Mutter und die Einheit innerhalb des Mystischen Leibes der Kirche 
bewahren müssen, damit das Böse dort nicht eindringen kann. 
  
Amen. 
 
 

HEILIGEN ERZENGELS MICHAEL 
21. NOVEMBER 2020 

 
Volk Gottes: 

  
ICH, ALS DER PRINZ DER HIMMLISCHEN HEERSCHAREN, SEGNE 

EUCH, DAS VOLK GOTTES! 
  

Die Heilsgeschichte der Menschheit war stets durchzogen von der 
Barmherzigkeit Gottes, aber das menschliche Geschöpf war dem Willen 
Gottes trotzdem ungehorsam. Nun muss es die Konsequenzen seines 
Handelns tragen, seines Missbrauchs des freien Willens. Der Mensch 
nimmt die Lektionen aus der Vergangenheit immer noch nicht ernst und 
weigert sich weiterhin, Gott zu gehorchen und zu Ihm zurückzukehren. 
  
Die Menschheit ist vollkommen blind und leugnet ihren Schöpfer. Sie 
entfernt sich von allem Guten und hat sich eine Zukunft geschaffen, in 
der großer Hochmut die Menschen befallen hat. 
  

WEHE DIR, VOLK GOTTES! 
WOHIN TRÄGT DICH DER REIßENDE STROM DES 

UNGEHORSAMS? 
  

Jene, die noch nicht spirituell blind geworden sind, müssen jetzt 
angesichts der dem Willen Gottes konträren Veränderungen wachsam 
bleiben. 
  
Die Antichristen, die aktuell auftauchen und die Elite der Welt bilden, 
entscheiden über das Schicksal der Menschheit und sie haben es in die 
Hände des Dämons gegeben. Deshalb ist es umso wichtiger, dass ihr jetzt 
aufwacht. 
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DIESER GENERATION WURDE EINE BESONDERE LIEBE ZUM 
HEILIGEN GEIST GESCHENKT. DIES SOLL DEN GESCHÖPFEN 

HELFEN, SICH FÜR DIE GNADEN UND TUGENDEN DES HEILIGEN 
GEISTES ZU ÖFFNEN, DIE SIE IN DIESEM AUGENBLICK SO 

DRINGEND BENÖTIGEN. 
HÖRT! 

 
IHR MÜSST EUCH BEKEHREN UND SPIRITUELLER WERDEN. IHR 

MÜSST FEST DAVON ÜBERZEUGT SEIN, DASS DER 
HOCHHEILIGEN DREIFALTIGKEIT „LOB UND EHRE 

UND HERRLICHKEIT UND KRAFT IN ALLE EWIGKEIT“ (Offb 5, 
13) GEBÜHREN. 

  
Die Verfolgung wird immer schlimmer und nun seht ihr euch direkt mit ihr 
konfrontiert und blickt ihr mitten ins Gesicht. 
  
Wer auf den Herrn vertraut, braucht sich nicht zu fürchten. 
  
Wer einen großzügigen Geist und einen starken und wahrhaftigen 
Glauben hat, braucht sich nicht zu fürchten, denn die Tage wurden 
gekürzt, damit Unser König und Herr Jesus Christus bei Seiner 
Wiederkunft noch Geschöpfe vorfindet, die Ihm treu sind.  
  
Volk Gottes: 
  
BLEIBT ANGESICHTS DER VEREINIGUNG DER WELT STANDHAFT 
IM GLAUBEN, DENN DIESES VORHABEN ENTSPRICHT NICHT DEM 
WILLEN GOTTES. Es entspringt dem Willen der Weltelite und soll dazu 
dienen, euch zu beherrschen, euch zu fesseln und die Gaben und 
Fähigkeiten der Menschen mithilfe der zum Bösen missbrauchten 
Technologie einzuschränken. Menschen, deren Fähigkeiten derart 
eingeschränkt und verkümmert sind, können nicht mehr für sich selbst 
entscheiden und sind abhängig von anderen, die ihnen vorgeben, wie sie 
zu handeln haben. 
  
Die Menschheit hat die Modernismen angenommen, die ihr präsentiert 
wurden. Sie hat Statuen errichten lassen, die den Dämon repräsentieren 
und die ein Zeichen seiner Macht über die Menschen sind. Deshalb bitte 
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ich euch nochmals eindringlich, Unsere Königin und Mutter im Gebet 
anzurufen: „AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE 
EMPFANGEN“. Dazu müsst ihr zu jeder Zeit im Stand der Gnade sein, 
seid ihr es nicht, wird der Dämon euch verspotten, weil ihr keinen 
Verdienst daraus erhaltet. 
  
Mit dem Vorwand der aktuell kursierenden Krankheit, WIRD DER 
MENSCHLICHE KÖRPER VERÄNDERT WERDEN UND DIES IST 
NICHT DER WILLE GOTTES. Die Antichristen dieser Welt werden eine 
weitere Krankheit auf die Menschheit loslassen, damit sich die Menschen 
freiwillig in ihre Hände begeben und sich mit dem Zeichen des Bösen 
kennzeichnen lassen. 
  
Die Menschheit, die sich momentan noch unsicher ist, auf welche Weise 
man sie genau manipuliert, wird dies aber absehen können. Der Heilige 
Geist schenkt einem jeden von euch die Fähigkeit zu erahnen, was euch 
bevorsteht. DESHALB MÜSST IHR STETS IM STAND DER GNADE 
BETEN, WEIL IHR ANDERNFALLS IN DIE FÄNGE DES NOCH 
KOMMENDEN ANTICHRISTEN GERATET. Ihm allein dienen die 
Antichristen, die aktuell auf der Welt sind. 
  
Volk Gottes: 
  
Fürchtet euch nicht, sondern habt Vertrauen und lasst euren Glauben 
wachsen. Seid ausdauernd und bewahrt in euch die Zuversicht, dass Gott 
die Seinen beschützt und Seine Treuen als Lohn das Ewige Leben erhalten 
werden. Lasst nicht nach im Glauben und bleibt stets in euren Reihen; 
marschiert furchtlos voran, denn der Heilige Geist schenkt euch Kraft und 
der Schutz Unserer und eurer Königin und Mutter ist immer mit euch, 
denn Sie lässt euch nicht im Stich. 
  

UNSERE KÖNIGIN HAT DAS KOMMANDO ÜBER DIE 
HIMMLISCHEN HEERSCHAREN, SIE FÜHRT SIE AN UND BEFIEHLT 

IHNEN, DORT WUNDER ZU WIRKEN, WO SIE NÖTIG SIND UM 
DAS VOLK GOTTES ZUSAMMENZUHALTEN. 

  
Die Gedächtnisfeier der Geburt Unseres Königs und Herrn Jesus Christus 
wird nicht dieselbe sein. Der Mangel an Spiritualität in den Geschöpfen, 
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zusammen mit den weltweiten Zerwürfnissen und Erdbeben, rütteln die 
Menschheit wach. Die Zeichen werden deutlicher und sollen euch zeigen, 
dass die WARNUNG nah ist; die Menschen müssen ihre Sündhaftigkeit 
anerkennen, Reue zeigen und sich bekehren. 
  
Kinder; Ich sehe überall Geschöpfe, die ganz verstört sind angesichts der 
allumfassenden Mutlosigkeit. Ich sehe Geschöpfe, die dem Guten 
entsagen und stattdessen das Böse verherrlichen. Sie geben ihm damit 
die Kraft, weiterhin gnadenlos die Menschheit zu zerstören und das nicht 
nur durch die wirtschaftliche Macht, die die Elite besitzt, sondern auch 
durch die Macht, die man der Freimaurerei innerhalb des Volkes Gottes 
gegeben hat. 
  
Mit großer Ignoranz beobachten die Menschen den Aufbau der 
vollkommenen Weltherrschaft mitten unter ihnen. ÖFFNET EURE 
AUGEN UND VERSTEHT, WAS GERADE IN GLOBALEM UMFANG 
GESCHIEHT! DER MIKROCHIP IST KEIN MÄRCHEN… 
  
Ich rede zu euch nicht mehr wie einst in der Vergangenheit. Ich spreche 
nun zu einer Generation, die bereits große Entdeckungen gemacht hat, 
die jedoch nach wie vor nicht verstanden hat, wem sie dient, wenn sie 
sich gegen das Gesetz Gottes auflehnt. 
  
In der Vergangenheit wurden Armeen entsandt, um Ländereien und 
Königreiche einzunehmen; heute wird die Krankheit ausgesendet, um den 
Geist der Menschen zu besiegen und ihn einzunehmen und sie damit für 
den Antichristen zu kennzeichnen. 
  

GOTT IST BARMHERZIGKEIT, LIEBE, GÜTE, NÄCHSTENLIEBE, 
VERGEBUNG, HINGABE UND HOFFNUNG. JA, ER IST 

ALLGEGENWÄRTIG, ALLWISSEND UND ALLMÄCHTIG! 
  

Und der Mensch? 
  
Der Mensch kämpft um die Vorherrschaft und um Macht, er hat sich zum 
Ziel genommen, die ganze Welt zu beherrschen. Er greift das Geschenk 
des Lebens an und wird sich auf diesem Wege nur selbst vernichten. 
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VOLK GOTTES, WACHT AUF! 
VOLK GOTTES, WACHT AUF! 

  
Unser König und Herr Jesus Christus bedecke euch mit Seinem Kostbaren 
Blut. Das Unbefleckte Herz wird siegen. 
  

KÖNIGIN UND MUTTER DER ENDZEIT, 
SCHENKE UNS DEN SCHUTZ DEINES HEILIGSTEN HERZENS. 

  
Ich segne euch. 

  
Heiliger Erzengel Michael 

  
AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN 

  
KOMMENTAR VON LUZ DE MARÍA 

  
Brüder und Schwestern: 
  
Unser geliebter Heiliger Erzengel Michael bittet uns dringlichst, nicht 
müde zu werden, Gutes zu tun und ebenso stets unsere spirituelle Sicht 
aufrechtzuerhalten, um erkennen zu können, was um uns herum 
geschieht. 
  
Diese Botschaft soll uns vor dem warnen, was der Menschheit bald 
widerfahren wird. Lasst uns deshalb auf diese Worte hören, die uns die 
Kraft und Sicherheit schenken, die wir auf dem Weg zur Umkehr 
benötigen. 
  
Wir alle wissen, dass wirtschaftliche Macht auf die Menschheit schon 
immer großen Einfluss hatte, dies konnte man auch in bereits 
vergangenen Zeitperioden der Menschheitsgeschichte beobachten. Aber 
wir wissen auch anhand der Heilsgeschichte, dass der Himmel Sein Volk 
stets durch alles hindurchgeleitet hat. 
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Wir schreiten nun auf größere Ereignisse zu, die uns schon offenbart, aber 
noch nicht enthüllt wurden und der Schleier lüftet sich immer schneller. 
Zweifellos können wir nun auch immer häufiger die 
Machtdemonstrationen der Weltmächte beobachten. 
  
Wir wissen wer hinter alledem steckt. Deshalb ruft uns der Erzengel mit 
solcher Dringlichkeit zur Umkehr und zur Rettung unserer Seele. Er bittet 
uns, Zeugen für die große Liebe Gottes zu Seinem Volk zu sein, mit 
Entschiedenheit, Glauben, Stärke und Standhaftigkeit. 
  
Amen. 
 
 

DIE ALLERHEILIGSTE JUNGFRAU MARIA 
29. NOVEMBER 2020 

  
Geliebte Tochter Meines Unbefleckten Herzens: 

  
ICH HALTE EUCH IN MEINEM MÜTTERLICHEN SCHOß, DENN IHR 

SEID DIE KINDER MEINES SOHNES UND ICH LIEBE EUCH MIT 
MEINEM MÜTTERLICHEN HERZEN. 

  
Geliebte Kinder Meines Sohnes; ihr müsst gebührenden Respekt vor der 
aktuellen Krankheit haben und die nötigen Maßnahmen treffen, damit sie 
euch nicht zu fassen bekommt. Ich habe euch die Medizin aus der Natur 
genannt, damit ihr euch von dieser Krankheit befreien könnt. 
  
Schreitet furchtlos voran, lasst euch nicht von der Angst gefangen 
nehmen. Seid euch der Liebe Gottes stets bewusst, damit ihr den Glauben 
nicht verliert und die Hoffnung und die Göttliche Barmherzigkeit immer in 
euch tragt. 
  
Auch wenn die kommunistischen Führer, Freimaurer und Illuminaten der 
Erde alles vorbereitet haben, um euch in Panik zu versetzen, dürft ihr dies 
nicht zulassen und nicht darauf hereinfallen. Vergesst nicht, dass DIES 
NICHT DAS ENDE DER WELT IST, SONDERN NUR DAS ENDE 
DIESER GENERATION. DER GRUND FÜR ALL DAS CHAOS ist der 
Ungehorsam gegenüber meinen Prophezeiungen: den Prophezeiungen, 
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die bereits erfüllt wurden, denen die sich in diesem Moment erfüllen und 
auch den Prophezeiungen, die sich noch erfüllen werden. Der Dämon weiß 
das und eben deswegen richtet er seinen gesamten Zorn gegen Meine 
Kinder, um sie in die Verdammung zu stürzen. 
  
ES IST VON ÄUßERSTER WICHTIGKEIT, DASS EIN JEDER VON 
EUCH IN SICH GEHE UND DAMIT SEIN WAHRES MENSCHLICHES 
ICH HERVORBRINGE, MIT DEM ER DIESEN WEG GEHEN KANN. Dies 
ist nicht die Zeit für Unsicherheit, noch für Unbequemlichkeit, Neid, 
Hochmut oder Doppeldeutigkeiten. Diese niederen Leidenschaften werden 
die Boshaftigkeit Satans in euch wachsen lassen. Ihr sollt ihm damit in 
die Falle gehen und vergessen, dass ihr durch Meinen Sohn erlöst wurdet 
und ihr nun dem Guten unterstellt seid und nicht mehr dem Bösen. 
  
Die eine Weltregierung lässt die Menschheit eine ständige spirituelle 
Schlacht austragen; sie verwirrt sie, um ihr Angst vor allem einzuflößen, 
mit dem die Menschheit sich konfrontiert sieht. Es mangelt dem Volk 
Gottes an wahrem Glauben, Gehorsam und Hoffnung. 
  
Wie ihr schon wisst, steuert ihr geradewegs auf großes Leid zu… 
Schlimmer als alles, was ihr je erlebt habt. 
  
DIE NEUE WELTORDNUNG SIEHT VOR, DASS SICH DIE GESAMTE 
MENSCHHEIT AUF ALLEN EBENEN KOMPLETT VERÄNDERN SOLL. 

SIE PLANEN, SIE IN ALLEN ASPEKTEN MITHILFE VON 
ELEKTROMAGNETISCHER INDUKTION EINEM WANDEL ZU 

UNTERZIEHEN. DER VERSTAND, DAS DENKEN UND AUCH DAS 
HANDELN DER MENSCHLICHEN GESCHÖPFE SOLL SO 

BEEINFLUSST WERDEN. 
  
Achtung, Volk Meines Sohnes! Achtung! Meine Kinder, ihr müsst euch 
dagegen wehren, damit man euch nicht unvorbereitet überraschen 
kann. SEID EUCH IMMER BEWUSST, DASS IHR DIE KINDER 
MEINES SOHNES SEID. BLEIBT IM STANDE DER GNADE. Ihr müsst 
bereit sein, für Meinen Sohn zu leben, JEDER DURCH CHRISTUS UND 
ALLE FÜR CHRISTUS. So werden sie es nicht erreichen, euch zu 
verwandeln. 
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Fürchtet euch weder vor der Hungersnot, die auf die ganze Erde 
zukommt, noch vor dem Zusammenbruch der Weltwirtschaft. Der einzig 
Gerechte und Wahrhaftige ist der Ewige Vater und er lässt sein Volk nicht 
im Stich. 
  
Fürchtet euch auch nicht vor den Erschütterungen der Erde, auch wenn 
dies nicht dem normalen Verhalten der Elemente entspricht. Das große 
Beben, das euch Diese Mutter bereits voraussagte, ist im Anmarsch und 
deshalb müsst ihr euch als Meine Kinder einen starken Glauben bewahren. 
  
Kinder, es ist an der Zeit, eure Fehler einzusehen… 
Es ist an der Zeit, heimzukehren… 
Es ist an der Zeit, euch zu vereinen… 
  
DIE FINSTERE HAND DES BÖSEN SCHLIEßT SICH UM EUCH. Das 
Böse greift die Menschheit heftig an, um die Mentalität der Menschen zu 
verändern und sie zu beunruhigen; um sie unkontrollierbarer Angst 
auszuliefern und ihr danach Sicherheit und Stabilität zu versprechen. 
Damit erlangen sie dieselbe Kontrolle über sie, wie sie sie bereits über 
den wütenden Mob in den Straßen besitzen. 
  
Bleibt standhaft im Glauben, lasst euch nicht von der Ungewissheit 
überwältigen. 
  

Betet, Meine Kinder, betet; die Erde wird im Norden stark erschüttert. 
Betet für Kalifornien und für Kanada. 

  
Betet, Meine Kinder, betet; der Süden der Erde wird ebenso stark 

erschüttert, die Bewohner der Südhalbkugel werden davon überrascht. 
  

Betet, Meine Kinder, betet; in Europa und Asien bewegt sich die Erde. 
Betet besonders für Japan. 

  
Betet, Meine Kinder, aus dem All nähert sich ein Himmelskörper, der die 

Menschheit in Atem hält. 
  

Betet, Meine Kinder; betet, denn ein Feuergürtel spannt sich um die 
Erde. 
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Betet, Meine Kinder, betet; die Zeit beschleunigt sich und das Böse 

erhöht den Druck auf die Menschheit, um Präsenz zu zeigen. 
  

Geliebtes Volk Meines Sohnes: 
  
Schlaft nicht, denn dies ist nicht die Zeit, um zu schlafen. Es ist nun an 
der Zeit, in steter Wachsamkeit zu verharren. 
 
Eine neue Krankheit wird auf die Erde losgelassen und Meine Kinder leiden 
darunter. 
  
Die Sonne überrascht den Menschen, große Veränderungen kommen auf 
euch zu. Um eure Seele zu retten, müsst ihr viel mehr aus dem Geiste 
leben, nicht vom Materiellen der Welt. 
  
NICHT ALLES WAS GESCHIEHT, WIRD DEM MENSCHEN LOGISCH 

ERSCHEINEN. DIE PLÄNE GOTTES SIND MIT MENSCHLICHER 
LOGIK NICHT NACHVOLLZIEHBAR. WAS SICH ERFÜLLEN MUSS, 

WIRD SICH ERFÜLLEN; NICHT WENN DER MENSCH ES WILL, 
SONDERN NUR DANN, WENN DER HIMMEL ES ANORDNET. 

  
Geliebte Kinder, der Krieg naht mit großen Schritten. China schreitet mit 
riesigen Schritten voran. 
  
Bevor Ich mich verabschiede, Meine Kinder, MÖCHTE ICH EUCH NOCH 
ZUR EINHEIT RUFEN, ZUR BRÜDERLICHKEIT, DENN IHR ALLE 
WERDET SIE BRAUCHEN, ALLE. 
  
Bereitet euch darauf vor, damit ihr in Meinem Unbefleckten Herzen 
Zuflucht findet. Haltet fest an eurer Einheit, der Aufopferung und der 
Verehrung des Einzigen Gottes, dem Alpha und Omega, dem alles Lob 
gebührt von Ewigkeit zu Ewigkeit. 
  
IN JEDEM AUGENBLICK HÄLT EUCH DER HIMMLISCHE VATER BEI 
DER HAND. Ihr seid nicht allein, bleibt stets in euren Reihen. 
  
Ich segne euch. Ich liebe euch. 
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FÜRCHTET EUCH NICHT! 

BIN ICH NICHT DA, DIE ICH EURE MUTTER BIN? 
  

Mutter Maria 
  

AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN 

  
KOMMENTAR VON LUZ DE MARÍA 

  
Brüder und Schwestern: 
  
Gesegnet sei unsere Allerheiligste Mutter. 
  
Als die gute Mutter, die Sie ist, gibt Sie uns Hinweise, damit wir die 
Erfüllung Ihrer Worte erkennen können. Sie sollen uns nicht ängstigen, 
wir sollen vielmehr durch sie unseren Glauben an den Göttlichen Schutz 
festigen. 
  
Natürlich ist es richtig, dass wir, um den Göttlichen Schutz zu erhalten, 
uns zunächst an die Gesetze Gottes halten müssen, vor allem an das 
Gebot der Liebe zu Gott und unserem Nächsten. Genauso richtig ist es 
auch, dass uns unser Glaube hilft, Dinge zu ertragen, die ein Geschöpf, 
ohne diesen Glauben, zu meistern nicht im Stande wäre. 
  
Der Empfang der Heiligen Eucharistie, das andauernde Gebet und das 
Erfüllen des Gebotes der brüderlichen Liebe, bewahrt den Glauben im 
Menschen. 
  
Unsere Mutter warnt uns vor dem, was da kommt. Sie spricht klar und 
deutlich von den Plänen, die sich über dem Menschengeschlecht 
ausbreiten und sich nun verwirklichen. Der Mensch wird in seiner Art zu 
denken, in seinen Reaktionen, Gedanken und generell seinen 
Wertevorstellungen in allen Bereichen beeinflusst. Dies ist ein großer 
Schritt für die Neue Weltordnung und wir stehen kurz vor deren 
Verwirklichung. Unsere Antwort darauf muss folgende sein: Glaube, 
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Glaube, Glaube! Wir dürfen aus dem „Ja!“ kein „Nein!“ machen und aus 
dem „Nein!“ kein „Ja!“. Vergessen wir auch nicht, dass die Mutter Gottes 
von Fátima im Dritten Geheimnis die Welt bereits vor den Gefahren des 
Kommunismus gewarnt hat. (*) 
  
Erinnern wir uns daran, dass Gott die Lauen aus Seinem Mund ausspeien 
wird (Offb 3, 16). 
  
Große Veränderungen kommen auf die Erde zu, aber die Liebe der 
Geschöpfe zu ihrem Gott und Herrn und auch die Liebe zu ihrer 
Allerheiligsten Mutter darf sich nie ändern. 
  
Sie ruft uns zur Vorsicht und nicht zur unkontrollierbaren Angst. 
Das Volk Gottes ist stärker als alles, was da kommt, wenn es den 
Glauben lebt. 
  
Amen. 
  
(*) Fátima und die Bitte, Russland, die Wiege des Kommunismus, zu 
weihen… 
 
 

 HEILIGEN ERZENGELS MICHAEL 
05. DEZEMBER 2020 

  
Geliebtes Volk Gottes: 

  
ICH SEGNE EUCH IM NAMEN DER HOCHHEILIGEN 

DREIFALTIGKEIT UND UNSERER KÖNIGIN UND MUTTER. 
  

Ich komme zu euch, um euch zur Umkehr zu rufen; aus Liebe zur 
Hochheiligen Dreifaltigkeit und zu Unserer und eurer Königin und Mutter. 
Ihr müsst euch von Herzen wünschen, gerettet zu werden, um nicht eure 
Seele für immer an das ewige Feuer zu verlieren. 
  
MIT ERHOBENEM SCHWERT STEHE ICH VOR DEM TREUEN VOLK 
GOTTES, UM ES ZU BESCHÜTZEN. Trotzdem werde ich in den freien 
Willen der Menschen nicht eingreifen. Ich bedaure jeden, der nicht 
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beschützt werden möchte und sich nicht anstrengt, eine andere Richtung 
einzuschlagen und sein Verhalten und Handeln zu ändern. 
  
ICH BIN GEKOMMEN, UM EUCH AN DIE MISSION ZU ERINNERN, 
DIE VOM GÖTTLICHEN WILLEN EINEM JEDEN VON EUCH 
ZUGETEILT WURDE. Erfüllt weiterhin den Willen Gottes an jedem Ort, 
an den er euch trägt. Versöhnt euch wieder mit dem Göttlichen Willen 
zum Wohle eurer Seele und als Hilfe für eure Brüder. Der Stolz und der 
menschliche Hochmut sind Teil des menschlichen „Egos“ und diesen Teil 
müsst ihr ändern, denn sonst kämpft ihr gegen euch selbst an. Nur dies 
kann euch helfen und euren Weg erleichtern. 
  
Ihr müsst treu an eurer Suche nach der Liebe Gottes festhalten und bereit 
sein, sie proportional zu jeder Zeit weiterzugeben, so wie sie euch 
zugeteilt wird. Ihr müsst den Frieden suchen, den nur die Seelen finden 
können, die auf dem wahren Weg der Bekehrung gehen. Nährt und 
bändigt eure Gedanken und euren Verstand, damit er sich darauf 
konzentriert, Unserer Königin und Mutter gleich zu werden. 
  
Wieviel Jammern und Klagen steigt aus den Flammen der Hölle empor, 
von all denen, die immer der täglichen Messe beigewohnt und dabei 
Sakrilegien begangen haben, weil sie im Stande der Ungnade die 
Kommunion empfingen! 
  
Wie viele, die jetzt in der Hölle jammern und stöhnen, fühlten sich auf 
Erden als Richter ihrer Brüder, weil der Hochmut und der Neid ihre Herzen 
vergiftet hatten! 
  

SEID VORSICHTIG, VOLK GOTTES, MIT DEM WAS IHR TUT…! 
GEBT ACHT AUF DIE PHARISÄER! 

  
Bedeutende Ereignisse spielen sich in dieser Zeit vor euch ab, in der Zeit 
der großen Drangsal. Der Mensch hat sich von der Hochheiligen 
Dreifaltigkeit und Unserer Königin und Mutter getrennt: er liebt und 
verzeiht nicht mehr. 
  

UNSER KÖNIG UND HERR JESUS CHRISTUS WÜNSCHT, DASS 
UNSERER UND EURER MUTTER VON GUADALUPE EIN TRIDUUM 
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GEWIDMET WIRD UND DASS IHR EUCH IHR AM 12. DEZEMBER 
WEIHT. DABEI SOLL VOR ALLEM DAS MEXIKANISCHE VOLK 
DIESE WEIHE VORNEHMEN, WEIL ES VON EINIGEN SEINER 

VERTRETER DEM SATAN HINGEGEBEN WURDE. 
  

Es ist von äußerster Wichtigkeit, dass die Menschheit sich vereint, vor 
allem durch das Gebet der Kinder Gottes, die sich spirituell entsprechend 
vorbereitet haben. Dieses geliebte Volk wird von der Unterdrückung des 
Dämons befreit werden. 
  
Geliebtes Volk, das von Unserer und eurer Mutter von Guadalupe 
beschützt wird (*): 
  

VERGESST NIE, DASS DIE ORTE, AN DENEN DIE KÖNIGIN UND 
MUTTER ERSCHEINT, VOM DÄMON IMMER MIT ALLER GEWALT 

UNTERDRÜCKT WERDEN. 
AN DAS MEXIKANISCHE VOLK: UNSERE KÖNIGIN UND MUTTER 

LIEBT UND SEGNET EUCH. 
  

Diese Andacht prägt sich in die Sterne ein, die das Himmelsgewölbe 
erleuchten. Sie sollen euch sagen, dass ihr euch auf einen Himmelskörper 
vorbereiten müsst, der auf die Erde zukommt und die ganze Menschheit 
in Atem halten wird. DIESE ANDACHT SPRICHT UND SINGT ÜBER 
DEN ENGEL DES FRIEDENS, SIE ZEIGT IHN EUCH . IN ZEITEN DER 
GRAUSAMSTEN VERFOLGUNG WIRD ER ZUR ERDE 
HERABKOMMEN, UM DEM TREUEN VOLK SCHUTZ UND HILFE ZU 
SEIN. 
  
Betet, Volk Gottes, betet. Ein großer Teil der tektonischen Platten wurde 

vom Einfluss der Sonne und anderer Himmelskörper, die auf die Erde 
zueilen, in Bewegung versetzt. Große unterseeische Vulkane treten nun 

zu Tage. 
  

Betet, Volk Gottes, betet und bringt Opfer. Spanien wird erschüttert und 
leidet sehr, seine Erde erzittert. Frankreich wird heftig erschüttert. 

Holland weint und klagt angesichts des Erdbebens. 
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Betet, Volk Gottes, betet für Puerto Rico. Es weint und leidet, es wird 
stark erschüttert. 

  
Betet, Volk Gottes, betet für Nicaragua, Costa Rica und Guatemala, auch 

hier wird die Erde stark erschüttert. 
  

Der Mensch hat all das Böse, das er begangen hat, über der Erde 
ausgegossen und die Erde ist nun erwacht. Sie beschleunigt und verstärkt 
das Leid für die Menschen. 
  
Bereitet euch vor, missachtet nicht Meine Worte… 
  
Bereitet euren Geist vor und vergesst nicht die Nahrung, die Unsere 
Königin und Mutter euch gegeben hat für die Zeit des Mangels. Denkt 
auch an die Nahrung, die sich länger aufbewahren lässt und daran, dass 
der Himmel den Treuen zu jeder Zeit beisteht und hilft. 
  

FÜRCHTET EUCH NICHT, DENN DIE ANGST LÄHMT DEN 
MENSCHEN. 

 
HALTET STETS FEST AN EUREM GLAUBEN. 

DIE GÖTTLICHE HILFE WIRD NUN FÜR EUCH SICHTBAR. 
  

Als Prinz der Himmlischen Heerscharen verteidige und segne Ich euch. 
  

WER IST WIE GOTT? 
NIEMAND IST WIE GOTT! 

  
Heiliger Erzengel Michael 

  
AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN 

  
 (*) Die prophetische Botschaft von Guadalupe… 

  
 KOMMENTAR VON LUZ DE MARÍA 
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Brüder und Schwestern: 
  
Eine Lektion, um ein wahrhaftiges Kind Gottes zu werden. 
  
Eine Lektion, die uns Einheit und Brüderlichkeit lehrt, möchte der Heilige 
Erzengel Michael hier geben, im Auftrag unseres Herrn Jesus Christus. Er 
erbittet von uns, ein Triduum vor dem 12. Dezember, dem Festtag 
Unserer Lieben Frau von Guadalupe, ihr zu Ehren zu begehen. Wir sollen 
uns, gemeinsam mit allen Menschen der Welt, in diesem Gebet Ihr 
weihen, dieses Gebet soll uns auch den Himmel und Seinen Engel des 
Friedens sichtbar werden lassen. 
  
Einheit und Brüderlichkeit, alle vereint, damit unser liebes mexikanisches 
Volk von den Fesseln des Dämons befreit wird, die ihm von ihren 
Regierenden angelegt wurde. Viele Länder befinden sich unter der 
Kontrolle des Dämons, denn damit möchte er gegen unsere Königin und 
Mutter ankämpfen. 
  
Lasst uns die Einheit, Brüderlichkeit und Liebe untereinander üben und 
einander, wo es möglich ist, helfen. 
  
Amen. 

  
  

WEIHE DER WELT 
 

 ES IST DER WUNSCH UNSERES KÖNIGS UND HERRN JESUS 
CHRISTUS, DASS EIN WELTWEITES TRIDUUM UNSERER UND 
EURER MUTTER VON GUADALUPE GEWIDMET WERDE. AM 12. 
DEZEMBER SOLLT IHR EUCH IHR WEIHEN, BESONDERS DAS 

MEXIKANISCHE VOLK, WEIL ES VON EINIGEN SEINER 
VERTRETERN DEM SATAN HINGEGEBEN WURDE. 

HEILIGER ERZENGEL MICHAEL, 05.12.2020 
  
  

TRIDUUM AN DIE HEILIGE JUNGFRAU VON GUADALUPE 
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Voller Freude begehen wir die Feierlichkeiten zum Fest der Unbefleckten 
Empfängnis Mariä. Ihr zu Ehren, beginnen wir mit dem Triduum an die 
Heilige Jungfrau von Guadalupe. 

  
  

UNSERE LIEBE FRAU VON GUADALUPE 
Festtag: 12. Dezember 

  
ERSTER TAG (10. Dez.): 
  
Oh, unsere liebe Frau von Guadalupe! Die Krone, die du Deinen Heiligen 
Hundertschaften schenkst, zeigt, dass Du die Herrin des Universums bist. 
Du bist die Herrin, denn als Tochter, Mutter und Braut des Allerhöchsten 
besitzt du eine absolute Macht und das Recht über alle Geschöpfe. 
Deshalb bin auch ich Dein Eigentum: Tausende Titel trägst Du, denen ich 
mich geweiht habe und auch heute gebe ich mich Dir unter dem Titel der 
Königin Lateinamerikas und Unserer Mutter von Guadalupe hin. Sieh, wie 
ich vor deinem Majestätischen Thron stehe und Dich als Meine Königin 
und Herrin erwähle. So möchte ich Teil Deines Hauses werden und 
übergebe Dir die Herrschaft über mich; ich möchte von Dir abhängig sein 
und bitte, dass die Pläne, die die Göttliche Vorsehung für mich bereithält, 
zuallererst durch Deine Hände gehen mögen. 
  
Verfüge über mich, wie es Dir gefällt; alle Geschehnisse in meinem Leben 
sollen von Dir geleitet werden. Ich vertraue auf Deine Güte und darauf, 
dass diese alle zum Wohle meiner Seele und der größeren Ehre und 
Herrlichkeit Gottes gereichen, der Gefallen daran findet, wenn die ganze 
Welt Dich als ihre Königin anerkennt. 
 
Wenn ich Dich so hell erstrahlen sehe, wie das Licht der Sonne, was soll 
ich dann noch anderes glauben, als dass du in trauter Einheit mit der 
Sonne der Göttlichkeit stehst? In Dir ist dieses Licht, das Licht der Gnade 
und der Heiligkeit. 
  
Was soll ich anderes glauben, als dass Du eingetaucht bist in das Meer 
der Göttlichen Vollkommenheit und Seiner Eigenschaften und Du stets im 
Herzen des Vaters bist? Sie gereiche zum Guten, Herrin, solch große 
Freude. 
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Ich stehe vor Deinem Hoheitlichen Thron, ganz hingerissen von der 
Wonne, die Du mir bereitest und bitte Dich flehentlich, dass einer dieser 
glühenden Strahlen Deines Lichts Mein Herz treffe. Erleuchte damit meine 
Erkenntnis; entflamme durch Ihn meinen Willen. Lass mich erkennen, 
dass ich mich schrecklich irre, wenn ich etwas anderes als meinen Gott 
liebe und ich nicht in Jesus auch Dich liebe. Es ist weithin bekannt, dass 
Du unsere Verteidigerin vor dem Richterstuhl Gottes bist. Diese Deine 
wundervollen Hände, die niemals aufhören uns zu segnen, faltest Du dann 
vor Deiner Brust, stellvertretend für alle, die bitten und beten. Hiermit 
zeigst Du uns, dass Du vom Thron der Herrlichkeit aus, der Dir als Königin 
der Engel und der Menschen gebührt, das Amt der Fürsprecherin ausübst 
und für uns betest und Gnaden erbittest. 
  
Welcher Akt der Zuneigung und Dankbarkeit könnte je solche Güte 
bezahlen? Auch mein Herz besitzt nicht genug Kraft, um dies zu tun und 
ich wende mich an Dich, damit Du mich mit den kostbaren Gnaden der 
brennenden und hingebungsvollen Nächstenliebe, der tiefen Demut und 
der bedingungslosen Gehorsamkeit dem Herrn gegenüber bereicherst. 
Verstärke Deine Bitten und Dein Gebet für uns und hör nie auf, den 
Allmächtigen zu bitten, dass Er mich Ihm zu eigen mache. Gewähre mir, 
dass ich Dir einmal für den glücklichen Ausgang Deiner Fürsprache in der 
Herrlichkeit danken kann. Amen. 
  

UNSERE LIEBE FRAU VON GUADALUPE, 
BITTE FÜR UNS. (3 x) 

  
  
ZWEITER TAG (11. Dez.): 
  
Oh, heiligste Maria von Guadalupe! Wenn es schon für einen Engel im 
Himmel eine große Ehre ist, Dir zu Füßen zu stehen und vor Freude die 
Arme und Flügel auszubreiten, als Träger Deiner Herrlichkeit. Wie sollte 
ich dann meiner Verehrung für Dich anders Ausdruck verleihen, als Dir 
mein Herz und meine Seele darzubieten? Heilige sie mit den 
gottbegnadeten Sohlen Deiner Füße und mache sie würdig, ein Thron zu 
sein, der Deiner Hoheit würdig ist. Habe die Güte, oh Herrin und lasse 
dieses Geschenk für Dich zu: sieh es nicht als unwürdig, denn der 
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Verdienst, der ihm noch fehlt, ist meiner Armseligkeit und Armut 
geschuldet. Ich möchte dies mit gutem Willen und gutem Begehren 
wiedergutmachen. 
  
Komm und durchforsche mein Herz; sieh, dass nichts anderes als der 
Wunsch, Dein zu sein und die Angst, Deinen Göttlichen Sohn zu 
beleidigen, es beflügeln. Baue Deinen Thron in meinem Herzen, damit es 
nicht von dem Eintritt der Sünde herabgewürdigt und zum Sklaven des 
Dämons werde. Mach, dass ich nicht in ihm lebe, sondern in Jesus und 
Dir, Maria. Gebenedeit sei die Hand jenes Gottes, der in Dir solch 
wundersame Schönheit mit solch hervorstechender Reinheit, solch 
brillanter und reicher Anmut und solch friedlicher Demut vereinen konnte. 
 
Welches, wenn nicht ein Kleid voller Sterne, wäre passender für 
jemanden, der so strahlend schön wie der Himmel selbst ist? Mit was 
könnte sich eine solch himmlische Schönheit sonst schmücken, als mit 
dem Glanz solch erhöhter und strahlender Tugenden, wie den Deinigen? 
  
Tausendmal gebenedeit sei die Hand jenes Gottes, der in Dir solch 
wundersame Schönheit mit solch hervorstechender Reinheit, solch 
brillanter und reicher Anmut und solch friedlicher Demut vereinen konnte! 
Herrin, voller Andacht betrachte ich solch liebenswerte Schönheit und 
wünsche mir, dass meine Augen sich immer auf Dich richten und mein 
Herz von Deiner Liebe niemals abschweifen möge. All die strahlenden 
Gestirne, die Dich schmücken, entzünden eine brennendes und eifriges 
Verlangen in mir, meinen Gott mit ganzem Herzen und aller Kraft lieben 
zu wollen. Nach Gott möchte ich Dich lieben, denn du bist das einzige 
Geschöpf, das würdig ist, von allen geliebt zu werden. 
  
Wie wundervoll bringt der Mond Deine Hoheit zum Ausdruck, wenn er 
unter Deinen Heiligen Füßen einen Teppich für sie bildet! Deine Sohlen 
haben die Eitelkeiten dieser Welt bezwungen und gebrochen. Überlegen 
bist du allem Geschaffenen, nicht der kleinste Makel haftet an Dir; denn 
schon bevor Du warst, warst Du voller Gnade. Wehe mir Unwürdigem, oh 
Herrin, der ich meine Vorsätze nicht halten kann. Die Tugenden kann ich 
nicht behalten und die einzige Konstante sind meine schlechten 
Gewohnheiten. Beklage mein Sein, du liebreich zärtliche Mutter, denn in 
meiner Unbeständigkeit bin ich wie der Mond, der Dir zu Füßen liegt. So 
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soll ich standhaft in der Andacht und Liebe zu Dir werden, damit meine 
Schuld sie nicht schmälert, wie der abnehmende Mond. 
  
Mach, dass ich Dir stets zu Füßen sei, voller Liebe und Hingabe und ich 
mich vor der Sünde nicht fürchte. Hilf vielmehr, dass ich mich stets der 
Erfüllung meiner Pflichten widmen möge und von Herzen verabscheue, 
was Gott beleidigt. Amen. 
  

UNSERE LIEBE FRAU VON GUADALUPE, 
BITTE FÜR UNS. (3 x) 

  
  
DRITTER TAG (12. Dez.): 
  
Oh, Heiligste Jungfrau von Guadalupe! Dein wunderbares Bildnis lässt ein 
wenig der Perfektion erkennen, mit der der Herr Deine unschuldigste 
Seele geschmückt hat. Deine erstaunenswerte Demut, die Dich von Kopf 
bis Fuß erfüllt, wird auf diesem so groben und ärmlichen, aber doch 
glücklichen, Stoff sichtbar, in ihn hat sich Deine Schönheit eingeprägt. Du 
warst Dir nicht zu schade, die Tilma des armen Juan Diego als Leinwand 
zu wählen, damit sich auf ihr Dein Antlitz abbilde; das Antlitz, welches 
den Engeln eine Augenweide ist, welches die Menschen verzaubert und 
welches vom ganzen Universum bewundert wird. 
  
Wie kann ich also deine Güte erwarten? Die Armut und Erbärmlichkeit 
meiner Seele soll nicht zum Hindernis für mich werden, Du sollst Dein 
anmutigstes Abbild in Meine Seele einprägen. Ich bitte Dich darum, oh 
Herrin und biete Dir dafür die Leinwand meines Herzens an. 
 
Nimm mein Herz, oh Herrin, in Deine Hände und lass es niemals los, denn 
es soll sich mit nichts anderem als damit beschäftigen, Dich und Gott zu 
lieben. 
 
Wie geheimnisvoll und treffend bewegte sich die Hand des Allerhöchsten 
Künstlers, als Er Dein Kleid zur Zier mit solch feinem goldenen Besatz 
versah. Dieser feine Goldbesatz weist zweifellos auf die Nächstenliebe und 
die Liebe zu Gott hin, die all Deine Werke erfüllten. 
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Nimm auf in Dein frommes Herz, den Armseligen und reich dem 
Gefallenen Deine Hand zur Hilfe, der so zu Dir ruft. Versuche die 
Herrlichkeit darin zu entdecken, in mir einen Elenden gefunden zu haben, 
der um Dein Mitgefühl und Deine Barmherzigkeit bittet. 
  
Was ist für Deine Macht schon unmöglich? So viele Wunder, die DEIN 
BILDNIS umgeben: weder die Grobheit, noch die Schlichtheit des 
Ayatestoffes stellten ein Hindernis für das Entstehen dieses Bildes dar, 
noch konnte der Zahn der Zeit oder der Angriff im Jahr 1921 es zerstören. 
  
Welch überzeugende Gründe, die mich weiter ermutigen, mein Vertrauen 
in Dich zu setzen und diese Wunder zu verbreiten. Ich bitte flehentlich, 
dass Du Dein Herz öffnen und Dich der Macht, die uns Sterblichen 
zugutekommt, erinnern mögest, welche Dir durch die Allmacht des Herrn 
verliehen wurde. Ich bitte dich um die Gnade, dass Du mir das Abbild des 
Allerhöchsten einprägen mögest, der meine Schuld für mich getilgt hat! 
 
Schau nicht auf meine Unwürdigkeit, sondern sieh nur mich; denn meine 
einzige Hoffnung, nach Jesus, bist Du, oh Heiligste Jungfrau Maria.  
 
Amen. 
  

UNSERE LIEBE FRAU VON GUADALUPE, 
BITTE FÜR UNS. (3 x) 

   
GEBET ZUR WEIHE AN UNSERE LIEBE FRAU VON GUADALUPE 

  
Oh, Unbefleckte Jungfrau, Mutter des wahren Gottes und Mutter der 
Kirche! Wir bitten Dich, die Du Deine Milde und Dein Erbarmen allen 
zeigst, die durch diese Andacht bei dir Schutz suchen; höre unser Gebet, 
das wir voll kindlichem Vertrauen vorbringen und gebe es Deinem Sohn 
Jesus Christus weiter, der unser einziger Retter ist. 
  
Mutter der Barmherzigkeit, Meisterin der heimlichen und stillen 
Aufopferung, die Du uns Sündern entgegenkommst; Dir weihen wir heute 
unser ganzes Sein und all unsere Liebe. Wir weihen Dir auch unser Leben, 
unsere Arbeit, unsere Freuden, unsere Krankheiten und Schmerzen. 
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Schenk uns Frieden, Gerechtigkeit und Wohlstand für unser Volk; denn 
alles was wir haben und sind, stellen wir unter Deine Obhut, unsere liebe 
Frau und Mutter. Wir möchten ganz Dein sein und mit Dir in der Kirche 
Jesu Christi den freudigen Weg zum Treffen mit Ihm gehen. Lass nicht zu, 
dass wir Deine liebende Hand loslassen. 
  
Jungfrau von Guadalupe, Mutter Lateinamerikas, wir bitten Dich für alle 
Bischöfe, dass sie die Gläubigen auf den Pfad eines intensiven christlichen 
Lebens, der Liebe und des demütigen Dienstes an Gott und den Seelen 
führen mögen. Schau auf diese große Ernte und setze Dich dafür ein, dass 
der Herr den Hunger nach Heiligkeit dem ganzen Volk Gottes einpflanze 
und so eine überreiche Zahl an Priester- und Ordensberufungen entstehen 
mögen; Berufene, die stark im Glauben und eifrige Spender der Mysterien 
Gottes sind. 
  
Schenke den Familien die Gnade, das beginnende Leben zu lieben und zu 
respektieren, mit derselben Liebe, die auch Dich erfüllte, als Du in Deinem 
Schoß den Sohn Gottes empfangen hast. Heilige Jungfrau Maria, Mutter 
der schönen Liebe, schütze unsere Familien, damit sie stets in Einheit 
bleiben und segne auch die Erziehung unserer Kinder. Unsere Hoffnung, 
blicke erbarmungsvoll auf uns; lehre uns, immer den Weg zu Jesus zu 
suchen und wenn wir einmal fallen, hilf uns wieder aufzustehen und durch 
die Beichte unserer Schuld und Sünde im Bußsakrament zu Ihm 
zurückzukehren; nur sie kann unserer Seele Ruhe verschaffen. Wir bitten 
Dich, Du mögest uns eine tiefe Liebe zu den Sakramenten schenken, die 
wie Fußstapfen sind, die Dein Sohn hier auf Erden für uns hinterlassen 
hat. 
  
Mit dem Frieden Gottes über unserem Gewissen, den Herzen frei von Hass 
und Bösem, können wir, oh Allerheiligste Mutter, allen die wahre Freude 
und den wahren Frieden bringen, die von Deinem Sohn, unserem Herrn 
Jesus Christus kommen, der mit Gott Vater und dem Heiligen Geist lebt 
und herrscht von Ewigkeit zu Ewigkeit. 
  
Amen. 
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Nach dem Gebet Eurer Heiligkeit, Johannes Paul II.; Mexiko, Januar 1979. 
Besuch der Basilika Unserer Lieben Frau von Guadalupe, während seiner 
ersten Auslandsreise als Papst. 
 
 

HEILIGEN ERZENGELS MICHAEL 
15. DEZEMBER 2020 

  
Geliebtes Volk Gottes: 

  
GESEGNET SEID IHR VON DER HOCHHEILIGSTEN 

DREIFALTIGKEIT. IHR SEID DIE KINDER UNSERER UND EURER 
KÖNIGIN UND MUTTER, DER ALLERHEILIGSTEN JUNGFRAU 

MARIA. 
  

Als Prinz der Himmlischen Heerscharen bitte Ich euch, euer Herz dem 
Willen Gottes zu öffnen, damit ihr schnellstmöglich erneuert werden 
könnt. Die Zeit läuft euch davon. 
  
Ihr wartet immer noch auf entscheidende Ereignisse, um abschätzen zu 
können, in welchem Zeitabschnitt ihr euch jetzt befindet. ICH ABER 
MÖCHTE EUCH NOCHMALS MIT NACHDRUCK SAGEN, DASS DIES 
DIE LETZTE ETAPPE VOR DEM ENDE DIESER GENERATION IST. 
  
Das Volk Gottes wird glorreiche Momente erleben, aber erst nachdem es 
durchs Feuer gegangen ist und der Glauber derer auf die Probe gestellt 
wurde, die sich selbst als „wahre Christen“ bezeichnen. 
  
Nicht alles wird für den Menschen eine schreckliche Tragödie sein, aber 
um dies so sehen zu können, müsst ihr die Uneinigkeiten untereinander 
überwinden und eins sein mit der Hochheiligsten Dreifaltigkeit. Dann 
werdet ihr diese Geschehnisse als das betrachten können, was sie wirklich 
sind: EINE CHANCE ZUR RETTUNG, LÄUTERUNG UND UMKEHR. 
  
Diese Zeit darf nicht ungenutzt verstreichen. Nutzt sie, um eure bösen 
Taten in gute umzukehren, damit euch der Heilige Geist durchströmen 
und Er über euch Seine Gaben und Tugenden ausgießen kann. 
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WIE KANN ICH EUCH SONST ERKLÄREN, DASS IHR OHNE DIE 
LIEBE ZU EUREM NÄCHSTEN, NIEMALS DIE WAHRHAFTIGE LIEBE 

ZUR HOCHHEILIGSTEN DREIFALTIGKEIT UND ZU UNSERER 
KÖNIGIN UND MUTTER ERFAHREN WERDET? 

  
Das Geschöpf, welches die Liebe Gottes nicht in seinem Alltag lebt, ist nur 
eine leere Hülle. Es ist eine Truhe voller Risse, die für die Verwendung für 
die Werke Gottes nicht taugt. Denn dafür fehlt es ihr an Liebe. 
  

LASST EUCH ERNEUERN, DAMIT IHR FREI VON HOCHMUT, 
MISSGUNST UND INTRIGEN WERDET. 

  
Die Menschen glauben, dass sie eifrig für die Anliegen des Himmels 
kämpfen, aber in Wahrheit sehen sich einige „Pharisäer“ den Plan Gottes 
an und urteilen über ihn; sie halten ein geistiges, menschliches Gericht 
über ihn und ernten daraus unheilvollen Hochmut. Sie sehen nichts 
Schlechtes in dem, was sie tun; es sind schließlich nur ihre persönlichen 
Kriterien, an denen sie den Plan Gottes messen. Aber genau das macht 
sie zur leichten Beute für den Dämon. 
  
Auf diese Weise macht der Teufel sie zu seinen Sklaven, die ihre Brüder, 
die Gott dienen, stürzen sollen. Für kurze Zeit werden sie denken, dass 
sie gewonnen haben, aber sie haben es nicht. Sie werden fortgebracht, 
um wie Wachs im Feuer geschmolzen zu werden. 
  
Volk Gottes: 
  
Verwirrung breitet sich aus, aber die, die sich ihres Glaubens sicher sind, 
dürfen sich nicht verwirren lassen. Ihr seid Geschöpfe Gottes, die solche 
für die Seele gefährlichen Modernismen nicht annehmen dürfen, auch 
wenn sie in der Kirche Unseres Königs und Herrn Jesus Christus 
aufkeimen. 
  
SEID GROßZÜGIG MIT EUREM NÄCHSTEN, ES NAHEN MAGERE 
ZEITEN, NICHT NUR SPIRITUELL, SONDERN AUCH IN BEZUG AUF 
NAHRUNGSMITTEL. DIES WERDET IHR SCHON BALD ERLEBEN. 
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Die Familien werden zerstreut werden, die Mächte der Weltelite haben es 
so entschieden. Sie sind der große Herodes, groß in allem, was die 
Zukunft der Menschheit betrifft; sie sind die Unterstützer des Antichristen, 
dem sie seit jeher dienen. 
  
Ihr habt bereits Lockdowns erlebt, in denen ihr von euren Liebsten 
getrennt wurdet, aber ihr werdet bald den Schmerz ertragen müssen, zu 
sehen, wie eure Liebsten in Kämpfe hineingezogen werden, die von der 
Elite angestiftet wurden. Das einzige Ziel dieser Elite ist es, die ganze 
Menschheit zu beherrschen und den Verstand der Menschen zu 
kontrollieren. 
  
Daraus wird die eine Weltregierung entstehen, die sich auf das gesamte 
Handeln des Menschen auswirken wird. Diese Zentralisierung wird die 
Ursache für den Untergang der Menschen sein, denn diese armen, 
irrationalen Menschen, die der Masse und ihren perversen Ideologien 
folgen, sind die Wurzel des Problems. 
  
KINDER, BEREITET EUCH AUF DEN ZUSAMMENBRUCH DER 
WIRTSCHAFT VOR. Macht euch keine falschen Hoffnungen, die 
Menschheit wird die schlimmste Hungersnot erleben, die es je gab. Die 
internationalen Organisationen werden keine Reaktion darauf zeigen und 
deshalb werden viele von euch verloren gehen, wenn ihr euch nicht 
bekehrt und zulasst, dass der „Himmel euch ernährt“. 
  
DAS MENSCHLICHE GESCHÖPF, DAS DEM HEILIGEN GEIST NUR 
EINE LIMITIERTE WIRKUNGSKRAFT ZUSCHREIBT, VERHINDERT 

DIE WUNDER, DIE DER WILLE GOTTES FÜR DIESE ZEIT 
VORGESEHEN HAT. 

  
Betet, Volk Gottes, betet für die Erde. Von den Magnetfeldern der 

Himmelskörper, die sie umgeben, beeinflusst, verstärkt sie die 
Magnetkraft in ihrem Kern und bewegt sich ununterbrochen. Dadurch 

entstehen große Risse in der Erdoberfläche. 
  

Betet, Volk Gottes, betet, denn einige Inseln leiden besonders unter 
dem Aufprall der Meeresplatten, die sich an die Oberfläche schieben. 
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Betet, Volk Gottes, betet für die Bekehrung der Seelen. 
  

Betet, Volk Gottes, betet ohne Unterlass, damit die Hautkrankheit, die 
den Menschen befällt und mit der Medizin des Himmels behandelt 

werden muss, schnellstmöglich bekämpft werden kann. 
  

VOLK GOTTES, IHR SEID GESEGNET. GESEGNET MIT DEM 
GESCHENK DES LEBENS, DAS IHR NICHT ABLEHNEN, SONDERN 
SCHÄTZEN LERNEN MÜSST. All jene Länder, die Gesetze gegen das 
Leben der Hilflosen oder das der unheilbar Kranken verabschieden, 
werden gezüchtigt werden. 
  
Die Pest wird bald ausbrechen; hört nicht auf, das Öl des Barmherzigen 
Samariters  zu verwenden. Hängt Eukalyptusblätter in euren Häusern auf 
und falls nötig, verbrennt sie auch. 
  
„SEID DAHER KLUG WIE DIE SCHLANGEN UND ARGLOS WIE DIE 

TAUBEN!“ (Mt 10, 16) 
  

Spirituelle Schlachten kommen auf euch zu, gebt euren Glauben nicht auf. 
Denkt daran, dass ihr den Glauben nicht so leben könnt, wie ihr es gerne 
hättet. Wenn ihr das tut, gebt ihr dem Bösen Raum in eurem Leben. 
  
Erwartet nicht von den Menschen, was sie auch Gott nicht gegeben 
haben. 
 
Nichts wird sein, wie es einmal war. 
  
Ihr, die ihr euch Volk Gottes nennt: seid ihr es auch? 
  
Seid stark und standhaft im Glauben, wanket nicht. 
  

MEINE HEERSCHAREN BEWACHEN EUCH; 
LASST DIES ZU, WENN IHR DIE HEILIGEN ENGEL ANRUFT. 

AUCH WENN ES SCHEINT ALS WÜRDE DAS BÖSE GEWINNEN, 
WIRD ES DOCH NIE MEHR MACHT BESITZEN ALS DER VATER IM 

HIMMEL. 
  



230 
 

Lasst nicht nach im Glauben. Fallt nicht vom Glauben ab. 
  
Ich segne und beschütze euch. 
  

Heiliger Erzengel Michael 
  

AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN 

 
  

DIE ALLERHEILIGSTE JUNGFRAU MARIA 
15. DEZEMBER 2020 

  
Meine geliebten Kinder. 

  
VEREHRT MEINEN SOHN! 

 
EIN JEDER VON EUCH SEI EIN GESCHÖPF VOLLER DEMUT, DAS 
IN DER GEBURT MEINES SOHNES, DEM KIND IN DER KRIPPE, 

DEN GOTTMENSCH ERKENNT. 
  

Liebt Meinen Sohn; verehrt Ihn in jedem Augenblick, betet mit dem 
Herzen. 
  
Wisst ihr, Kinder, die Geburt Meines Sohnes darf nicht Opfer 
modernistischer Spötteleien werden. Es ist das größte Ereignis in der 
Heilsgeschichte der Menschheit. 
  
Auch wenn die Verfolger Meines Sohnes Ihn beleidigen möchten, liebt Er 
sie dennoch. Er schaut besonders auf jene, die ein demütiges, einfaches 
und wahrhaftiges Herz besitzen. 
  
Die Weihnachtskrippen, die das Geschehene respektvoll darstellen, 
werden auf besondere Art und Weise gesegnet werden. Hängt die Bilder 
davon in euren Häusern auf, versteckt sie nicht. Lasst zu, dass dieser 
Göttliche Segen euch ein Schutz für alles sei, was auf die Menschheit 
zukommt. 
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Betet, vernachlässigt nicht euer Handeln und die Buße für begangene 

Sünden. Vergesst nicht, dass die Warnung kommt und die Seelenschau 
euch zur Geißel wird. Dann werdet ihr rufen: „Nimm von mir diese 
schwere Geißel!“ und es wird nicht möglich sein. Lebt in Heiligkeit! 

  
FÜRCHTET EUCH NICHT, ICH BIN BEI JEDEM MEINER KINDER. 

  
Liebt einander und lernt auch euch selbst zu lieben, damit ihr anderen 
diese Liebe zurückgeben könnt. 
  
Ich segne euch und liebe euch. 

  
Mutter Maria 

  
AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN 

 
 

 HEILIGEN ERZENGELS MICHAEL 
21. DEZEMBER 2020 

 
Geliebtes Volk Gottes: 

  
EMPFANGT DEN SEGEN DES VÄTERLICHEN HAUSES. 

  
Die Feier der Geburt des Erlösers der Menschheit soll die Geschöpfe zum 
Nachdenken bringen, über die Notwendigkeit der Versöhnung mit der 
Hochheiligsten Dreifaltigkeit. Gerade angesichts der Verwirrung, der sich 
das Volk Gottes jetzt und auch in Zukunft noch entgegenstellen muss. 
  
DIE GEBURT UNSERES UND EURES ERLÖSERS DÜRFT IHR NICHT 
ALS EIN EINMALIGES EREIGNIS ANSEHEN, DENN ES VOLLZIEHT 
SICH JEDES MAL AUFS NEUE IN DEN HERZEN DERER, DIE IHM 

TREU SIND. 
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So wie auch Christus, euer Erlöser, sich an das Kreuz der Herrlichkeit und 
Majestät klammerte, ohne sich von ihm zu lösen, so müsst auch ihr euch 
an die Verheißungen der Erlösung klammern. Lasst euch dabei von der 
Liebe und Barmherzigkeit Gottes helfen, die den Verstand des Menschen 
bei Weitem übersteigt. Der Mensch kann das Vorgehen Gottes nicht 
begreifen, Gott liebt und verzeiht immerzu, Er liebt und verzeiht, auch 
solches, was die Menschen wohl nie verzeihen würden. 
  
Leid und Elend lassen nicht länger auf sich warten. Alles wird davon 
durchzogen; jeden Staat und jeden Lebensbereich wird es treffen, auch 
überall dort, wo ihr es am wenigsten erwartet. 
  
DIE GRÖßTE TRAGÖDIE DER MENSCHHEIT IST IHR UNGEHORSAM 
GEGENÜBER DEM WILLEN GOTTES. Dies ist der größte Verrat des 
Menschengeschlechtes an Gott, der aus dem ungeordneten Ego der 
Menschen erwächst. Sie klammern sich daran wie an einen 
Rettungsanker, ohne dabei die Konsequenzen zu bedenken, die aus ihrem 
Ungehorsam resultieren. 
  
Jedes Geschöpf ist für sein Handeln selbst verantwortlich… 
 
Während der Warnung werdet ihr nicht sehen, wie ihr unter dem Einfluss 
eurer Umwelt gehandelt habt. Ihr werdet nur die euch persönlich 
betreffenden Taten und Werke sehen und dies sollte euch nun zum 
Reagieren, Handeln, Verzeihen und Lieben anregen. Als erwachsene 
Geschöpfe, Geschöpfe Gottes, müsst ihr in jedem Moment versuchen, 
dem Göttlichen Lehrmeister ähnlich zu werden. 
  
Ihr dürft nicht mehr leben und handeln wie die Lauen. Es ist keine Zeit 
mehr, um lau zu sein. Während der Rebellion Luzifers verhielt es sich 
genauso. Alle Engel, die unentschlossen und lau waren, wurden aus dem 
Himmel hinausgeworfen. 
  
EUER JA SOLL EIN JA SEIN, GENAUSO WIE AUCH EUER NEIN EIN 

NEIN SEIN SOLL. 
  

Der spirituelle Mensch bleibt selbst inmitten der schwersten und 
tragischsten Prüfungen spirituell. Wer dies aber nicht ist, kann in den 
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schwersten Momenten der Prüfung entweder zwischen einem wahren 
spirituellen Höhenflug oder größtem Selbstmitleid mit seinem „Ego“ 
schwanken. Er fällt und er kann nur schwer erkennen, dass er lau 
geworden ist. 
  
Dies ist es, was ich meine: 
  
Es ist unausweichlich, dass diese Generation Prüfungen des Glaubens 
erfahren muss. Weil wir wissen, dass sich alles vom Glauben eines 
Geschöpfes ableitet, so misst sich an diesem Glauben auch die Güte des 
Geschöpfes gegenüber seinen Nächsten, seines Handelns, seiner 
Umgangsformen mit ihnen, seiner Kameradschaftlichkeit und seiner 
Hilfsbereitschaft. So ließ sich auch das Handeln Unseres Königs und Herrn 
Jesus Christus in Seinen schwersten Momenten als Gottmensch auf der 
Erde messen. 
  
Eure Isolation zieht sich fort, das Böse möchte den Virus solange wie 
möglich im Umlauf halten, damit die Menschheit in Verzweiflung gerät 
und das Böse so die Kontrolle über alles, was existiert, übernehmen kann. 
  
Aus Angst vor Ansteckung nimmt der Mensch alles an, was ihm 
dargeboten wird. Er denkt überhaupt nicht darüber nach, dass das 
Dargebotene nicht dazu beitragen wird, den Virus aufzuhalten. 
  

DIESE WEIHNACHT SOLL EINE ZEIT ZUR REFLEXION UND ZUR 
STÄRKUNG DES GEISTES SEIN. SO WERDET IHR VON UNSERER 
UND EURER KÖNIGIN UND MUTTER AN DIESEM 24. DEZEMBER 
DIE GNADE DER HILFSBEREITSCHAFT EMPFANGEN, ZUSAMMEN 

MIT DER DEMUT, DIE NUR DIEJENIGEN BESITZEN, DIE SICH 
GOTT GANZ HINGEBEN, SICH ALS SKLAVEN GOTTES BEKENNEN 

UND IN ALLEM SEINEN WILLEN BEFOLGEN. 
  

Lasst zu, dass euer Glaube und eure Tugenden wachsen und die Gaben 
in euch aufblühen, die ihr als Kinder Gottes in euch tragt. 
  
Es ist der Menschheit kein Geheimnis mehr, welche Rolle die Neue 
Weltordnung in dem kommenden Szenario spielen wird. Sie möchten die 
Kontrolle über die Menschheit und davon beeinflusst, bringen einige der 
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Gottgeweihten großes Unglück über die Menschen, wenn sie die 
betrügerischen Neuheiten annehmen, die aus dem beschämenden 
Modernismus der falschen Kirche erwachsen. 
  
Die Erde führt den Prozess ihrer Reinigung fort und deshalb leidet die 
Menschheit. Viele Menschen verlieren in diesen schlimmen 
Naturkatastrophen ihr Leben. 
  
Ihr müsst euch dringend bekehren und euren Kindern die Werte wieder 
nahebringen, die diese Generation verloren hat. Dies geschehe, damit die 
Kinder die Beleidigungen wiedergutmachen können, die gegen die 
Hochheiligste Dreifaltigkeit und Unsere und eure Königin und Mutter des 
Himmels und der Erde begangen wurden. 
  

Betet, Volk Gottes, betet dafür, dass eure Brüder erkennen, wieviel 
Böses sie getan haben. 

  
Betet, Volk Gottes, betet auch für euch selbst, dass ihr 

Wiedergutmachung leistet für das Böse, das ihr getan habt. 
  

Betet, Volk Gottes, betet, damit eure Sinne nicht verseucht werden  und 
ihr nicht den Massen folgt. 

  
Betet für die menschlichen Geschöpfe, die ums Leben kommen werden. 

  
Vereint euch als Volk Gottes, liebt Unsere und eure Königin und Mutter 
der Endzeit. 
  

BRINGT DIE FEIER DIESES 24. DEZEMBERS DEM „ALPHA UND 
OMEGA“ (Offb 22, 13) IN LIEBE UND WAHRHAFTIGKEIT ALS 

OPFER DAR. DENN SELBST AUS DER KRIPPE HERAUS, IST ER DER 
KÖNIG VON ALLEM, WAS EXISTIERT. 

  
Ich segne euch. 
  

RUFT MICH, RUFT EURE SCHUTZENGEL. 
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WER IST WIE GOTT? 
NIEMAND IST WIE GOTT! 

  
Heiliger Erzengel Michael 

  
AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN 

   
KOMMENTAR VON LUZ DE MARÍA 

  
Brüder und Schwestern: 
  
Der Heilige Erzengel Michael spricht zu uns auch zwischen den Zeilen und 
dies ist klar vernehmbar. 
  
„Wer Ohren hat, der höre!“ (Mt 13, 9) 
  
Amen. 
 
 

DIE ALLERHEILIGSTE JUNGFRAU MARIA 
23. DEZEMBER 2020 

  
Geliebte Kinder Meines Unbefleckten Herzens: 

  
ICH SEGNE ALLE MEINE KINDER UND BITTE EUCH, DASS IHR 
MICH UND DEN HEILIGEN JOSEF ZUR KRIPPE BEGLEITET, UM 

MEINEN SOHN DORT ANZUBETEN. 
  

Ich wünsche Mir, dass jedes Herz zur Krippe für Meinen Sohn werde. Dort 
soll er den wärmenden Mantel empfangen, den Er braucht und das Stroh, 
mit dem das Göttliche Kind zugedeckt wird, soll weich wie Seide sein… 
  
Ich wünsche mir auch, dass jeder von euch seine Gleichgültigkeit in 
Nächstenliebe verwandle. „GEBT UND ES WIRD EUCH GEGEBEN 
WERDEN“. 
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Mäßigt eure schlechten Angewohnheiten, eure törichten Gedanken und 
eure Gesinnungen, die euch auf spirituelle Abwege führen. Begebt euch 
ab diesem Moment aus freiem Entschluss in den Kokon der Güte, des 
guten Umgangs und der guten Gewohnheiten, damit daraus sodann der 
strahlendste Geist entspringe, der euch erhöht und euch von eurer Torheit 
befreit. All diese Gefühle sollen altruistisch sein. Was weder der Dieb 
stehlen noch die Motte anfressen kann, ist der versteckte Schatz, der sich 
Liebe nennt, Kinder. Die lebendige und pulsierende Liebe Gottes in jedem 
einzelnen menschlichen Geschöpf. 
  
Eure Lampe muss stets hell erleuchtet sein und ihr müsst sie gut 
aufbewahren, damit ihr Meinem Sohn öffnen könnt, wenn Er kommt und 
euch ruft. 
  
Meine armen Kinder, die ihre und die Herzen anderer vergiften, weil sie 
nicht glauben wollen! In Zeiten der Prüfung werden sie die schwere Last 
ihres Misstrauens und den Schmerz verspüren, der daher rührt, dass sie 
den Weg zum Guten nicht schätzten und nicht weiter verfolgten. 
  
EIN JEDER VON EUCH IST EIN MEISTERWERK. IHR MÜSST 
UNBEDINGT DIE SPUREN GOTTES IN EUCH WIEDERENTDECKEN 
UND EUCH BEKEHREN. Ihr müsst in höchstem Maße demütig, 
großzügig und gut sein; ihr müsst euren Nächsten lieben und schlicht in 
eurem Wesen sein. Denn nicht der, der am intelligentesten ist oder das 
größte Wissen besitzt, wird diese Spuren Gottes in sich entdecken und 
spirituelle Höhen erreichen – sondern die demütigen und einfachen im 
Herzen. 
  
Wer Meinen Sohn nicht aus voller Überzeugung sucht, dessen Zweige 
werden abgeschnitten und seine Wurzel herausgerissen werden. Man wird 
ihn nochmals aussäen, damit er mit neuer Kraft erblühen kann, DANACH 
HUNGERND, MEINEN SOHN WAHRHAFTIG ZU FINDEN. 
  
Diese Generation hat ihren Durst mit abscheulichem Wasser gestillt. Es 
ist kontaminiert mit falschen Ideologien und man hat Blasphemien, 
Sakrilegien und unschuldiges Blut hineingegeben. Die Gebote und 
Sakramente hat man herausgenommen und versucht, die Göttliche Tinte 
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in dem Wasser aufzulösen. Aber diese Tinte sind die Eingebungen des 
Göttlichen Geistes, enthalten in der Lehre der Kirche Meines Sohnes. 
  

ICH BITTE EUCH, EIN TEIL DES HEILIGEN RESTES ZU WERDEN 
UND ALS TEIL DIESES TREUEN RESTES, SOLLT IHR STETS 
VEREHRER MEINES SOHNES SEIN; IM GEIST UND IN DER 

WAHRHEIT. ICH MÖCHTE NICHT, DASS IHR MICH MEHR LIEBT 
ALS MEINEN SOHN. 

  
Die Menschheit seufzt über die Vergangenheit, aber denkt nicht darüber 
nach, wohin sie geht. Die Menschheit ist aus freien Stücken taub und blind 
geworden und bewegt sich geradewegs auf den Abgrund zu. 
  
ANGESICHTS DIESES AUSBRUCHS VON BELEIDIGUNGEN GEGEN 
MEIN GÖTTLICHES KIND, MÖCHTE ICH EUCH DRINGEND BITTEN, 
MIT EINEM MEINEM GÖTTLICHEN SOHN GEWIDMETEN TRIDUUM 

WIEDERGUTMACHUNG ZU LEISTEN; BEGINNEND AM 26. 
DEZEMBER UND ENDEND AM 28. DEZEMBER. 

  
 ERSTER TAG 

REUEAKT: 
  

Jesus, mein Herr und Heiland, ich bereue alle meine Sünden, die ich bis 
heute begangen habe und die mir so schwer auf dem Herzen lasten. Denn 
mit diesen Sünden habe ich Dich, der Du so ein gütiger Gott bist, 
beleidigt. Ich nehme mir fest vor, nicht mehr zu sündigen und vertraue 
fest darauf, dass Du mir in Deiner unendlichen Barmherzigkeit die 
Verzeihung meiner Schuld schenken und mich zum Ewigen Leben führen 
wirst. Amen. 
  

AUFOPFERUNG: 
Ich möchte diesen Tag verbringen, ohne schlechte Gedanken über Meine 
Mitmenschen zu hegen. 
  

GEBET: 
Oh, Göttliches Kind, schenk mir Deine Liebe, damit ich andere 
uneingeschränkt lieben möge und Dir darin ähnlich sei. Schenk mir Deine 
Liebe, damit in mir Dein Wille überwiege und nicht der Meine. 
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Kleines Jesuskind, lebendiger Gott, komm und bleibe in meinem Herzen. 
Meine Gedanken sollen Dir die Kälte vertreiben, die die schlechten 
Gedanken der Menschen verursachen. 
  
Komm, geliebtes Kind, dring in meine Seele ein und lass nicht zu, dass 
ich mich von Dir trenne. 
  
Ich biete dir an, Wiedergutmachung zu leisten für meine schlechten 
Gedanken, für die Male, in denen ich meinem Nächsten mit meinen 
Worten den Tod brachte. Reinige mich, geliebtes Kind, heile dieses Herz. 
  
Setze mir, ich bitte Dich, den unersättlichen Hunger nach Dir ins Herz, 
damit ich Dich unermüdlich suchen möge, mein Glauben sich nicht 
erschöpfe und im Gegenteil in jedem Moment meines Lebens noch mehr 
wachse. 
  
Ich, (hier den Namen des/der Betenden einsetzen), gebe mich Dir ganz 
hin und mit mir, mit festem und gesundem Entschluss, auch meine 
Familie und die gesamte Menschheit. 
Amen. 
  

MAN BETET DAS GLAUBENSBEKENNTNIS: 
Ich glaube an Gott, den Vater, den Allmächtigen, den Schöpfer des 
Himmels und der Erde, / und an Jesus Christus, seinen eingeborenen 
Sohn, unsern Herrn, / empfangen durch den Heiligen Geist, geboren von 
der Jungfrau Maria, / gelitten unter Pontius Pilatus, gekreuzigt, gestorben 
und begraben, / hinabgestiegen in das Reich des Todes, am dritten Tage 
auferstanden von den Toten, / aufgefahren in den Himmel; er sitzt zur 
Rechten Gottes, des allmächtigen Vaters; / von dort wird er kommen, zu 
richten die Lebenden und die Toten. / Ich glaube an den Heiligen Geist, / 
die heilige katholische Kirche, Gemeinschaft der Heiligen, / Vergebung 
der Sünden, / Auferstehung der Toten / und das ewige Leben. / Amen. 
  
  

ZWEITER TAG 
REUEAKT: 
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Jesus, mein Herr und Heiland, ich bereue alle meine Sünden, die ich bis 
heute begangen habe und die mir so schwer auf dem Herzen lasten. Denn 
mit diesen Sünden habe ich Dich, der Du so ein gütiger Gott bist, 
beleidigt. Ich nehme mir fest vor, nicht mehr zu sündigen und vertraue 
fest darauf, dass Du mir in Deiner unendlichen Barmherzigkeit die 
Verzeihung meiner Schuld schenken und mich zum Ewigen Leben führen 
wirst. Amen. 
  

AUFOPFERUNG: 
An diesem Tag möchte ich keine ungebührlichen Gesinnungen meinen 
Nächsten gegenüber hegen und authentisch sein in meinem christlichen 
Leben. 
  

GEBET: 
Oh, Göttliches Kind, schenk mir Deine Liebe, damit ich meine Fehler 
erkenne. Schenk mir Weisheit und Demut, um zu akzeptieren, dass ich 
auf diesem Weg nur ein Lehrling bin und ich nicht immer Recht habe. 
  
Schenk mir Deine Demut, damit ich meinen Nächsten gegenüber wieder 
verständnisvoller sei. 
  
Kleines Jesuskind, wahrhaftiger Gott, lebe in meinem Herzen, damit ich 
nicht meinen Glauben an Dich verleugne und ich die Male, an denen ich 
das Weltliche Dir vorgezogen und ich Dich damit verleugnet habe, 
wiedergutmachen kann. 
  
Auf meine guten Vorsätze sollen konkrete Handlungen folgen, die meine 
Schuld wiedergutmachen und ich möchte mir fest vornehmen, Dich nicht 
mehr zu beleidigen. 
  
Komm, geliebtes Kind, nimm Besitz von mir, heile meinen Verstand und 
meine Gedanken und erlaube mir, dass meine Augen zu jeder Zeit den 
Schmerz meines Nächsten erkennen können. 
  
Setze mir, ich bitte Dich, den unersättlichen Hunger nach Dir ins Herz, 
damit ich Dich nicht in den Prüfungen Meines Lebens beleidige, in 
Bedrohung oder unter der Herrschaft des Menschen. Ich möchte Deiner 
Herrlichkeit und Majestät in jeder Situation treu sein. 
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Ich verehre Dich, mein liebstes Jesuskind, in jedem menschlichen 
Geschöpf; ich segne Dich, mein liebstes Jesuskind, im Namen meiner 
Mitmenschen und in meinem Namen. 
  
Ich, (hier den Namen des/der Betenden einsetzen), gebe mich Dir ganz 
hin und mit mir, mit festem und gesundem Entschluss auch meine Familie 
und die gesamte Menschheit. 
Amen. 
  

MAN BETET DAS GLAUBENSBEKENNTNIS: 
Ich glaube an Gott, den Vater, den Allmächtigen, den Schöpfer des 
Himmels und der Erde, / und an Jesus Christus, seinen eingeborenen 
Sohn, unsern Herrn, / empfangen durch den Heiligen Geist, geboren von 
der Jungfrau Maria, / gelitten unter Pontius Pilatus, gekreuzigt, gestorben 
und begraben, / hinabgestiegen in das Reich des Todes, am dritten Tage 
auferstanden von den Toten, / aufgefahren in den Himmel; er sitzt zur 
Rechten Gottes, des allmächtigen Vaters; / von dort wird er kommen, zu 
richten die Lebenden und die Toten. / Ich glaube an den Heiligen Geist, / 
die heilige katholische Kirche, Gemeinschaft der Heiligen, / Vergebung 
der Sünden, / Auferstehung der Toten / und das ewige Leben. / Amen. 

  
  

DRITTER TAG 
REUEAKT: 

  
Jesus, mein Herr und Heiland, ich bereue alle meine Sünden, die ich bis 
heute begangen habe und die mir so schwer auf dem Herzen lasten. Denn 
mit diesen Sünden habe ich Dich, der Du so ein gütiger Gott bist, 
beleidigt. Ich nehme mir fest vor, nicht mehr zu sündigen und vertraue 
fest darauf, dass Du mir in Deiner unendlichen Barmherzigkeit die 
Verzeihung meiner Schuld schenken und mich zum Ewigen Leben führen 
wirst. Amen. 
  

AUFOPFERUNG: 
An diesem Tag möchte ich Dir das Nichts aufopfern, das ich bin. Ich 
möchte anerkennen, dass Du, oh Jesuskind, mein König, Herr und Gott 
bist. Ich möchte dich immer anbeten, bis in alle Ewigkeit. 
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Ich bitte Dich, heile meinen Verstand, mein Herz und mein ganzes Sein 
mit nur einem Wort von Dir. 
  
Ich möchte die Abneigung des Bösen in mir wiederfinden, die mich von 
ihm losreißt und mich in absoluter Ergebenheit zu Dir zurückführt. Wenn 
meine Hingabe zu Dir auf der Strecke geblieben ist, so bitte ich Dich sie 
für mich wiederzufinden. 
 
Ich möchte Dir die Rechtschaffenheit meiner Taten aufopfern und mich 
nicht von außen beeinflussen lassen. 
  

GEBET: 
Oh, göttliches Kind, schenk mir Hoffnung, um auf dem Weg des Lebens 
nicht zu fallen. Möge ich ein nützlicher Arbeiter in deinem Weinberg sein, 
kein Hindernis für die Erfüllung Deines Willens. Möge ich nicht zulassen, 
dass der Hochmut mich leite. 
  
Schenk mir etwas Deiner Hingabe für den Willen Deines Vaters, damit 
meine guten Vorsätze in Taten umgewandelt werden können, die Du dir 
von mir wünschst und ich Dir stets ein treuer Diener sei, ohne zu 
verzagen. 
  
Kleines Jesuskind, wahrhaftiger Gott, lebe in mir, damit die Nächstenliebe 
mein Weg und das Zeugnis dafür sei, dass Du in mir lebst. 
  
Komm zu mir, geliebtes Kind, in diesem Augenblick; ich, (hier den Namen 
des/der Betenden einsetzen), möchte mich Dir weihen, damit ab jetzt nur 
Du, die unendliche Göttlichkeit, der Herr meines Weges seiest. 
  
Meine Füße sollen Deinen Spuren folgen, ohne dabei meine Mitmenschen 
zu brüskieren. Ich möchte in meinem Bruder Deine Göttlichkeit erkennen 
und verhindern, dass er zur Beute meines verhärteten Herzens wird. 
  
Ich weihe mich Dir, der Du die unendliche Reinheit bist, und mit 
geradlinigem und gesundem Vorsatz weihe ich Dir auch meine Familie 
und alle menschlichen Geschöpfe, damit das Böse von der Menschheit 
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ablasse und DU BALD KOMMST, UM IN DEN HERZEN DER 
MENSCHEN ZU REGIEREN. 
  
Aus meinem freien Willen heraus, bekenne ich heute, dass Du, oh 
Jesuskind, der wahre und ewige Gott bist, dass Du der Anfang und das 
Ende und die unendliche Barmherzigkeit bist. Deshalb vertraue ich darauf, 
dass Du in Deiner Güte diese meine Weihe annimmst, als 
unauslöschliches Zeichen von Ewigkeit zu Ewigkeit. 
  
Amen. 
  

MAN BETET DAS GLAUBENSBEKENNTNIS: 
 

Ich glaube an Gott, den Vater, den Allmächtigen, den Schöpfer des 
Himmels und der Erde, / und an Jesus Christus, seinen eingeborenen 
Sohn, unsern Herrn, / empfangen durch den Heiligen Geist, geboren von 
der Jungfrau Maria, / gelitten unter Pontius Pilatus, gekreuzigt, gestorben 
und begraben, / hinabgestiegen in das Reich des Todes, am dritten Tage 
auferstanden von den Toten, / aufgefahren in den Himmel; er sitzt zur 
Rechten Gottes, des allmächtigen Vaters; / von dort wird er kommen, zu 
richten die Lebenden und die Toten. / Ich glaube an den Heiligen Geist, / 
die heilige katholische Kirche, Gemeinschaft der Heiligen, / Vergebung 
der Sünden, / Auferstehung der Toten / und das ewige Leben. / Amen. 
  
Geliebte Kinder, wenn die Kirchen in dieser Zeit für die Gläubigen 
zugänglich sind, bitte Ich euch während der Dauer dieses Triduums der 
Heiligen Messe beizuwohnen. 
  
Ich segne euch. 

  
Mutter Maria 

  
AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
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HEILIGEN ERZENGELS MICHAEL 
30. DEZEMBER 2020 

  
Geliebtes Volk Gottes: 

  
EMPFANGT DEN SEGEN, DER AUS DER LIEBE DER 

HOCHHEILIGSTEN DREIFALTIGKEIT UND UNSERER UND EURER 
KÖNIGIN UND MUTTER HERVORGEHT, DAMIT IHR EUREN WEG 
MIT UNERSCHÜTTERLICHEM GLAUBEN FORTSETZEN KÖNNT. 

  
Ihr befindet euch inmitten einer Finsternis, die sich über der Menschheit 
ausgebreitet hat und jetzt so tief und finster ist wie noch nie zuvor. Hört 
auf den Heiligen Geist. Er bittet euch, eure Lampen stets hell erleuchtet 
zu lassen, damit euer Wille immer stärker sei als die Versuchungen dieser 
Welt. 
  
Dies sind schwere Zeiten, aber noch schwerer sind die, die noch kommen 
werden. Denn dann werden sich die Offenbarungen erfüllen, die sich noch 
erfüllen müssen und die euch die Königin des Himmels prophezeit hat. Ihr 
müsst euch spirituell vorbereiten und den nötigen festen Glauben haben, 
um zu gegebener Zeit den Glauben an Unseren und euren König und 
Herrn Jesus Christus bekräftigen zu können. 
  
Die Tentakel der einen Weltregierung breiten sich überall auf der Welt 
aus, sie reichen bis in die alltäglichen Lebensbereiche der Menschheit. Mit 
größter Vehemenz sucht man alle Schichten der Gesellschaft zu 
untergraben, genauso wie Werte und Moral, die immer mehr sabotiert 
werden. Ihre Normen sind Hirngespinste und bestehende Gesetze werden 
von ihnen derart reformiert werden, dass sie sich schließlich gegen 
diejenigen richten, die sich der Bösartigkeit der neuen Weltordnung nicht 
unterwerfen wollen. 
  
Im Kalenderjahr, das ihr nun beginnen werdet, werdet ihr die Ausbreitung 
der Tentakel des Antichristen erleben, die von der neuen Weltordnung 
repräsentiert werden. Der Mensch wird noch grausamer mit seinen 
Mitmenschen umgehen, die Mächte werden immer stärker und es werden 
Gesetze beschlossen, um die Menschen zu unterwerfen, die sich diesen 
entgegenstellen. 
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An diese Generation wird man sich vor allem wegen ihrer schweren 
Vergehen erinnern, allen voran ihrer Sünde gegen das Geschenk des 
Lebens und der Akzeptanz dessen, dass die Herodes‘ dieser Zeit den Tod 
der Unschuldigen bejubeln und ihm applaudieren. 
  
Wie viele von geistigem Aussatz befallene Menschen werden zu 
Volksvertretern benannt, scheinbar zum Wohle ihrer Völker! Sie aber 
vertreten die Interessen des Dämons, während das Volk Gottes seinen 
Weg fortführt, ohne religiös instruiert zu werden. Es versteht nicht, 
dass JEDER, DER IN DIREKTER WEISE UND VORSÄTZLICH EINE 
ABTREIBUNG DURCHFÜHRT, AN IHR TEILNIMMT ODER SIE 
MÖGLICH MACHT, SICH SELBST EXKOMMUNIZIERT. 
  
Die vorsätzliche Abtreibung ist ein Verbrechen gegen das Geschenk des 
Lebens. Gott hat das menschliche Geschöpf gesegnet, aber es hat mit 
Verachtung auf dieses Geschenk geantwortet, das es von Gott erhalten 
hat. Das Wort Gottes wird nicht mehr respektiert und diejenigen, die das 
Volk Gottes führen sollten, greifen nicht hart genug durch, um zu 
verhindern, dass diese Generation noch schlimmere Verbrechen begeht. 
  

DIE VORSÄTZLICHE ABTREIBUNG IST ZU EINEM ALLGEMEIN 
GEDULDETEN VERBRECHEN GEWORDEN UND WIR IM HIMMEL 

LEIDEN DESHALB SEHR. WIR LEIDEN WEGEN ALL DER 
VERHÄRTETEN HERZEN DER MENSCHEN. 

  
Erinnert euch nur an Kain, der seinem Bruder Abel den Tod brachte und 
über den Gott Sein Urteil sprach. Angesichts der Bösartigkeit dieser 
schrecklichen Sünde, sprach Gott zu Kain: 
  
„[…] Was hast du getan? Das Blut deines Bruders erhebt seine Stimme 
und schreit zu mir vom Erdboden. So bist du jetzt verflucht, verbannt 
vom Erdboden, der seinen Mund aufgesperrt hat, um aus deiner Hand 

das Blut deines Bruders aufzunehmen.“  
(Gen 4, 10-11) 

  
Wer die Abtreibung duldet, soll bereuen, beichten und von dieser 
schrecklichen Sünde ablassen. Unser König und Herr Jesus Christus kann 
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das Innere jedes menschlichen Geschöpfes sehen und beschäftigt sich mit 
jeder einzelnen Seele. Ändert euer Leben, bekehrt euch! Die Abtreibung 
ist weit mehr als nur ein Modetrend! Es ist ein Verbrechen gegen 
unschuldige Wesen! 
  
Die Handlanger Satans arbeiten eifrig daran, für die Abtreibung auf 
globaler Ebene allgemeine Akzeptanz zu schaffen. Arme Menschheit, die 
Last eurer Sünden wird auf euch zurückfallen! 
  
Volk Gottes, glaubt ihr, dass die Erfüllung der Prophezeiungen noch fern 
ist? So wie dieser Virus aus dem Nichts erschien und die ganze Welt 
verändert hat, so werden auch noch andere Geißeln erscheinen, die von 
Menschenhand geschaffen sind. 
  
Wenn ihr es am wenigsten erwartet… 
Wenn ihr müde seid und dem Aufgeben nahe… 
Wenn man euch sagt, dass dies alles nur eine Farce ist und man euch 
versichert, dass die Hölle nicht existiert oder euer Leid auf der Erde 
bereits die Hölle ist… 
Wenn die „Transsubstantiation“ geleugnet wird und man euch der 
Eucharistischen Nahrung beraubt… 
Wenn man allerorten die Königin und Mutter der Schöpfung verachtet… 
  
DANN IST EINGETROFFEN, WAS EUCH VORHERGESAGT WURDE. 
ABER DIE MENSCHHEIT SCHLÄFT, SIE FEIERT FESTE UND LEBT 

IN SÜNDE. 
  

Wie schnell und leichtfertig glaubt ihr an die „Authentizität“ all der neu 
aufkommenden Modernismen und wie schnell zweifelt ihr und verliert 
euren Glauben… 
  
IHR HEUCHLER, IHR GETÜNCHTEN GRÄBER (Mt 23, 27)! DIE ERDE 

WIRD SICH ÖFFNEN UND DEN MENSCHEN VERSCHLINGEN! 
  

Auch wenn ihr nicht glaubt, dass jeder Kontinent der Erde von starken 
Erdbeben erschüttert werden wird, werden dennoch vor allem die Städte, 
die Hauptstädte der weltübergreifenden Sünde sind, von ihnen besonders 
schwer getroffen werden. 
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Die Zeichen am Himmel werden zunehmen, bis die WARNUNG eintrifft. 
 
So wie die Erde erzittert, so wird auch die Sicherheit, die die Menschheit 
in ihren Gott des Geldes gesetzt hat, erschüttert werden und die Mehrheit 
der Menschen wird nicht mehr wissen, wohin oder an wen sie sich noch 
wenden kann. Eure menschliche Schwachheit wird sichtbar werden, wenn 
dieser irdische Gott gestürzt wird. 
  
Volk Gottes: 
  
FÜR JENE, DIE IHREN WEG TROTZ ALL DER HINDERNISSE 
FORTSETZEN UND IHR TÄGLICHES KREUZ AUF SICH NEHMEN, 
WIRD NICHT ALLES EINE STRAFE SEIN. Die Gläubigen, welche 
bereuen, Bekehrung suchen und reumütig sind, finden in ihr ihre Wonne. 
  
Die Göttliche Barmherzigkeit ist für alle gekommen; einige verachten sie, 
andere bitten reumütig darum, sie zu erhalten und empfangen sie auch. 
Wieder andere warten noch mit ihrer Bekehrung; aber diese Geschöpfe 
sind lau, der Mund Gottes wird sie verschlingen. Das menschliche 
Geschöpf existiert und es hat einen freien Willen erhalten, mit 
angemessenem Alter auch die Macht der Entscheidung. Jene 
Entscheidungen können der Seele das Leben oder den Tod bringen. 
  
Geliebtes Volk Unseres Königs und Herrn Jesus Christus: 
  

KEHRT UM BEVOR DIE NACHT EINBRICHT, KEHRT UM! WIR 
WURDEN GESANDT, UM ZUR RETTUNG DER MENSCHHEIT DIE 
GÖTTLICHE GERECHTIGKEIT ZU VOLLSTRECKEN. DER KAMPF 

WIRD MIT JEDEM AUGENBLICK DER VERGEHT, SCHLIMMER UND 
DAS BÖSE BÄUMT SICH VOLLER HASS GEGEN DIE MENSCHHEIT 

AUF. SEIN HASS RICHTET SICH BESONDERS GEGEN DIEJENIGEN, 
DIE DER HOCHHEILIGSTEN DREIFALTIGKEIT UND UNSERER UND 
EURER KÖNIGIN UND MUTTER TREU ERGEBEN SIND. FÜRCHTET 
EUCH NICHT, GENAU DESHALB STEHEN WIR EUCH ZUR SEITE, 
IHR MÜSST NUR UM UNSERE HILFE BITTEN. FÜRCHTET EUCH 

NICHT. 
BLEIBT UNTER DEM SCHUTZMANTEL UNSERER UND EURER 
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KÖNIGIN UND MUTTER UND IHR WERDET SEHEN, WIE DAS BÖSE 
ZURÜCKWEICHT. 

  
Betet, Volk Gottes, betet für England. 

  
Betet, Volk Gottes, betet für Italien, bestürzt wird die Welt auf dieses 

Land blicken. 
  

Betet, Volk Gottes, betet ohne Unterlass; betet, damit ihr den Göttlichen 
Willen lieben lernt. 

  
Betet, dass ihr bis zum Ende treu sein möget. 

  
Ich segne euch, lasst jetzt nicht nach. Jedes menschliche Geschöpf 
verfügt über das Schwert des Glaubens; haltet es zu jeder Zeit hoch 
erhoben. 
  
Hört nicht auf Vorhersagen, bereitet euch spirituell vor. Nichts darf eure 
Treue erschüttern. 
  

BETET: AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE 
EMPFANGEN. 

  
WER IST WIE GOTT? 

NIEMAND IST WIE GOTT! 
  

Heiliger Erzengel Michael 
  

AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN 

   
KOMMENTAR VON LUZ DE MARÍA 

  
Brüder und Schwestern: 
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Der Heilige Erzengel Michael verteidigt unaufhörlich das Volk Gottes. Er 
verteidigt auch die Kirche, deshalb sollten wir das folgende Gebet nicht 
vernachlässigen: 
  

Heiliger Erzengel Michael, verteidige uns im Kampfe! 
Gegen die Bosheit und Nachstellungen des Teufels sei unser Schutz. 

»Gott gebiete ihm!«, so bitten wir flehentlich. 
Du aber, Fürst der himmlischen Heerscharen, stoße den Satan und die 
anderen bösen Geister, die in der Welt umhergehen, um die Seelen zu 

verderben, durch die Kraft Gottes in die Hölle. 
Amen. 

  
In dieser Zeit bittet Er uns aufmerksam zu sein, im Glauben nicht 
nachzulassen und zu bedenken, dass das, was wir jetzt noch als entfernte 
Zukunft sehen, sich vielleicht schon in wenigen Wochen oder Monaten 
vollziehen könnte. 
  
Man darf uns nicht schlafend vorfinden, unsere Lampen des Glaubens 
müssen wir hochhalten und sicherstellen, dass sie hell erleuchtet sind. 
  
Amen. 
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JAHR 2020 

 

Seine Heiligkeit, Papst Paul VI. hat mit Datum vom 14. Oktober 1966 das 
Dekret der Heiligen Kongregation für die Verbreitung des Glaubens 
bestätigt (Acta ApostolicaeSedis No. 58/16), das die Erlaubnis zur 
Veröffentlichung von Schriften erteilt, die sich auf übernatürliche 
Erscheinungen beziehen, auch wenn das "Nihil obstat" der kirchlichen 
Autorität nicht vorhanden ist. 

 
 
 
 


